
市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

問4その他意見(良いと思う理由)
〇 市になったらどうかわるのか説明不足だと思う
〇 私達の生活がプラスになると思っている。
〇 特になし
〇 福祉行政が移行に伴い具体的にどの様に細やかにできるか不明。さらに悪化するおそれは？

〇 阿見町の良さを残すことが重要です。阿見町は現在財政上に健全です。コンパクトに無駄な出費
をせずに、必要な時期に的確に使うことが第一

〇 全ての面で市に移行することで阿見町の発展につながる。全国的に認知もあると思う
〇 町から市になると、国に対する市の権限が少し大きくなるのでは？
〇 非課税世帯優遇制度の金額が上限が上がり控除の対象額が1ランク上がって楽になるので。現在

の町のランクづけより上がることを期待しています。

〇 茨城県民として田舎に対するコンプレックスを抱えている事は否めず、「市」となる事で、多少なり
とも自虐の念が減り、胸を張れるのではという希望があります。

〇 市のネーミングを考えてほしい
〇 前回の美浦村との合併時の経過と関係をどう考えていますか。
〇 市になることで大きな公共施設ができれば生活が潤うと思うから。
〇 どちらでも。何とも思わない。
〇 市になっても阿見は残してほしい。古い歴史があり阿見という地名に品格を感じています。
〇 稲敷郡阿見町の住所に一丁目、二丁目の表示、不自然な表示だと言われたことがある。
〇 「市」に見合う適合した行政の刷新や進展に期待したい。様々な無駄を無くし、旧政の弊害や悪し

き慣行を是正してほしい。

〇 街から市になることで住民の意識が高まり様々な問題についても行政との協働意識の高い住民
の育つ環境が作れる。例えば大規模な集会施設の保持が可能となり、文化芸術等の面での向上
等が考えられる。また、他の自治体との交流の機会が増えるとこによって必然的に職員も住民等
もレベルアップできること。

〇 稲敷市と稲敷郡間違いやすいため
〇 私は平成16年度の合併時、十王町の住民でした。何度か説明会に出席して知ったのは、日立市側

の人口20万人を維持しようとする思惑が働いていたことでした。人口を維持するのが難しい状
況にあっても、阿見町は今後も人口増を期待できる立地にあります。さらに外部からの人の移動
を期するためには、市制は重要な施策となるでしょう。ただ、市制は阿見町としての将来へのビ
ジョンの裏付けがなければ、単に器だけ大きくしただけになってしまうでしょう。覚悟が必要で
す。

〇 土地も広いので、住民が増える可能性が多いと思われる。市というだけでイメージが良い。市役
所を使っている人に「役場って何？」と聞かれたと関西に住む子供が言ってました。カルチャー
ショックですね。

〇 発展的で明るいイメージで若い人の増加が期待出来る。
〇 阿見には二所ノ関部屋が出来、大関大の里の誕生。いずれは日本人横綱になると全国区で阿見市

が注目をあびると思います。楽しみです。

〇 色々な場所に公共の施設ができるからいいですね。阿見町と聞くと耳に残っていい感じです。

〇 所在地、JRの駅がある等恵まれた阿見です。まだまだ発展人口増加できると考えます。
〇 イメージアップ
〇 町長・議員の格が上がる。笑
〇 文化施設の充実に期待できるから。芸術、音楽等の発表する場所、図書館の充実などカスミ公民

館での芸術祭に作品を出品しましたが、照明が暗く、全く見栄えしませんでした。また、認知を図
るポスターもなく、町行政の取り組み、関心の低さを感じます。市制にふさわしい形にしてほし
い。

〇 一人前の自治体になることで本来の自治を行えるようになる。
〇 都市開発が進み発展しそうだから
〇 現在のふれあいセンターでも、演芸会、演奏会等が行われているが、音響設備等が良くなく、設備

の専門家がいなくて主催者に任されている。大人数のコーラス等はできない。ここらが良くなる
のでは。

〇 地方自治法に基づく「市」の権限を最大限に発揮できる体制整備が重要
〇 行政サービスを期待します。
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 道路行政が独自にできる大型自動車の乗り入れ規制を。
〇 土浦から嫌われ、美浦からも合併に反対され、くやしい思いをしてきたので阿見だけで市になる

のはうれしいです。

〇 税金などが高くなると困ります。今まで以上に福祉面を強化してもらいたい。
〇 イメージアップが期待できると思います。
〇 税負担が多くならない様お願いしたい。市移行に伴い、諸施設が必要として増税で対応するよう

なことは出来るだけ避けてほしい

〇 街が市になることで何か発展性が期待できる
〇 現在荒川本郷がすごく発展していますが以前は荒川本郷に在住、現在は住吉区阿見市になって、

先はどのように発展していくのか。どのような商業区、市役所付近がどうなるのか気になります
ね。

〇 道路が町道から市道にかわり、道路整備が進み舗装率の向上を期待できるから。
〇 私個人の観念ではまだまだ発展の余地はあるが、美観がうすれていることが外すことができな

い。

〇 市民体育館、市民プールの新設希望
〇 土浦市のような巡回バスがあればよい。
〇 多方面において阿見という地名が知名度があるため。相撲、アウトレット、予科練、霞ヶ浦等
〇 税金下げてくれ
〇 さらに、人口増加の要因と考えられるため
〇 市となることで、更に人口の増加が見込める。税収があがりサービス向上が見込める
〇 劇場型文化会館の設立を市制とともに望む
〇 阿見市になり知名度が上がれば良いと思う。
〇 稲敷郡は稲敷市が出来たため、他県からくる人が間違えやすいです。なので阿見市がいいです。

〇 今まで稲敷郡という田舎イメージの強い印象のため、都内の知人等が引っ越し先として選びにく
いと言われ損をしていた感があり、やれやれと思っています。今後更に人口が増える町になる事
でしょう。年賀状も書きやすくなります。

〇 特に保健所や児童相談所の機能が充実すると思うから。
〇 良いと思うが特に理由はありません。
〇 手続きを行う際、役場ではなく市役所という表現ができる。他県の人に稲敷郡と伝えてもわかり

づらいが、市だと伝えやすい

〇 子育て世代に期待できるから。医療に使えるお金を増やし、医療者、患者ともに安心と安全と適
切な医療がおこなえるようにレベルをあげて欲しい。これからに期待しております。

〇 移住してくる方々や若い世帯・高齢者や困っている人、ホームレスのためにも、町が力をつけて住
民を助け、逆に住民は力を併せて町の支えになりながら、SDGsのこの時代を生きてゆけば良い
と思います。ただ物が豊かになると心が貧しくなりやすいので、心を育む対策をお願いします。ち
なみにインターネットを使用しない人間の対策もヨロシク

〇 現状の住民税がとられている割に、サービスは国のものばかりで独自サービスが皆無に近いか
ら。

〇 昔からある地域の文化、伝統を守り、子供たちが安心して暮らしていける事が大事
〇 相手に伝えるときにわかりやすくなる
〇 さほど変わらないと思う
〇 住宅地だけが増え、外部からくる人の環境が整ってない。
〇 都市と同じ水準の教育体制が期待できるから
〇 たのしそう
〇 時代の流れにのることが良いと思う
〇 市の移行により、福祉事務所が開設されるとのことですが、以外の公共サービスについても町以

上のサービス提供を具体的に提示して欲しい。

〇 権限が与えられて独自に自由に近く「まち」を形成することに力をいれて魅力的なまちになれる
きっかけになるため。

〇 周辺の市との格差が少なくなる
〇 高齢者が多くなっているので、移動するのが大変なので、無料で安い金額で移動できる手段を

色々考えて欲しい。

〇 郡～町より、～市の方がイメージが良い。
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 防災のサイレンは大きく聞こえますが内容が聞き取れないので、マイクの放送をゆっくり皆がわか
るように知らせてください。

〇 皆さんのやさしさが変わらないでほしい新設によろしく。
〇 町では児童養護施設をつくることが出来ないと以前聞いたことがあります。阿見町は障がい者の

グループホームはたくさんありますが、子供の施設が出来ればよいと思います。

〇 市制になったら〇丁目〇番〇号の住居表示にしてほしい
〇 市になると便利になると思うのですが、やっぱり住所変更などその他の色々な手続きが必要な場

合がある事が少し不安もあります。

〇 やや仏教的ニュアンスが随伴するが平和を目指す意味合いが込められる。
〇 高齢になり、免許証返納した後に徒歩で買い物ができるように移動スーパーではなく、もっと

スーパーを増やしてもらえることを強く希望する。

〇 上下水道及び道路をしっかりと整備して欲しいから。
〇 阿見町のイメージアップにつながる
〇 阿見に住む人各々が力強く町の発展に努力していくのではないかと思います。
〇 今静かなまちであるが犯罪が一番心配。そのため、防犯カメラを最大限設置して欲しいと思いま

す。

〇 福祉事務所の設置により、生活保護の決定や支援ができ、福祉行政がより充実すると考えられ
る。

〇 文化的な生活ができそう
〇 税金が変わらないのであれば、住所が簡単になるのは良い。
〇 デジタル化が進みそうだから。
〇 具体的にはわからないが、町以上のメリットがありそうだと思うから
〇 町から市へ変わる事によってニュースになり、認知度が高まるから
〇 今まではできなかったことがたくさんできるようになると思う。
〇 1番は期待してません。
〇 この機会に意見を伝えることが出来るから。
〇 若い子育て世代の人に魅力のある町として認知してもらうためには市制を引いた方が良いと思

う。

〇 総合体育館・武道館等の運動施設や、市民ホール等の大きな集会施設の建設が期待できる。
〇 うずら野といつ住所を変えて欲しい。荒川沖の方が良い。笑われる。
〇 新しく住民になろうと思う方が増えると思うので
〇 地域手当が支給されるようになるから
〇 隣接自治体土浦市との給与格差の是正を期待するため
〇 子育て支援、近隣公園、体育館等の整備に期待している
〇 このアンケート内容では、全くイメージがわかない。
〇 早く栄えて欲しい田舎過ぎて不便
〇 会社の手当てが増えるから
〇 良いとも悪いとも思わない
〇 阿見町は過ごしやすくゆったり暮らせる所です。市になっても変わらずにあってくれればいいな

と思います。

〇 阿見町総合運動場を規格内の施設にして外部の正式な大会を誘致してほしい
〇 レストランが遂に増えそう
〇 市となることで他の市と同様の補助が受けられそうだから
〇 町でなくなるのは少し淋しいがよりいいほうへ進むよう期待したいから。
〇 相手方にとって場所がわかりやすくなる。
〇 長く住んでいるので町に愛着と誇りを持っており、一緒に成長出来ているようで嬉しく思える

〇 荒川本郷地区は人口が急増していこともあり、交番や役所支所、保健所等の行政施設やショッピ
ングモール等のでき活性化すると思うから。

〇 特に無し。居住者が増えるから市になるんでしょ？という感じ。
〇 人口統計を見れば減少しているのは一目瞭然であり、「住みたい」や「拠点を置きたい」と選らば

れなければ生き残れない。

〇 住所変更が手間になる以外のデメリットが思いつかない

3 / 109 ページ



市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 市になる事で住民税をはじめ税負担が増すと感じる。市になるメリットを知らされていない。メ
リット・デメリットをオープンにして、納得出来るようにした上でアンケートを再度提示すべきだ。

〇 文化会館など、公共施設の新築が期待できる。
〇 イメージが良くなって阿見町を選ぶ人が増える。人口が減る時期を遅らせることが期待できる。

〇 稲敷郡が有ると、稲敷市と勘違いされるケースが有る。
〇 書類手続きが簡単になるから
〇 予算が増えるから
〇 住所を書くのが楽になるから。
〇 良いとも悪いとも思わない。
〇 阿見のブランド力が上がる
〇 いいとは思うものの、他の市と比べて住民税やゴミ袋の値段が安いなど、金銭的な魅力が強かっ

たもののそこが失われないか心配。

〇 メリット、デメリットをわかりやすく出すべき
〇 ひらがなで「あみ市」にすればイメージが良くなって人が来るようになると思う
〇 来年度実施される国勢調査後の市制移行となれば令和初と言われており、全国での認知度が大

きく高まると思われる。

〇 資産価値が上がる
〇 話題になる事で住民としての意識が上がる
〇 町→市に成った場合の税金負担額比較を提示希望
〇 町より市のほうが都会的なイメージがあるため
〇 地域が発展しつつあることを、市になるという形で実感できる
〇 共働き世帯が多くなるにつれて、子育てがしやすく安心して共働きでも家族と両立ができる安心

感がでると期待をしている。他の都市がその取り組みをしていたので今後に期待。

〇 どちらでも良い
〇 特になし
〇 人に覚えてもらいやすい
〇 土地の価値が上がるから
〇 知名度が高くなる。
〇 稲敷郡って書くのが長くてめんどくさいから
〇 既に稲敷市になっている市よりも、はるかに地理的にも環境的にも市政を行うに相応しいと思え

ます。美浦村と合併せずかえって良かったかも知れません。

〇 大字表記がないと番地だけ不便になる。
〇 日本の人口が減少傾向にある中、数少ない人口増の自治体としてイメージを高めることに繋がる

から。

〇 圏央道、常磐線、6号国道に近い牛久市近くの住み良い場所を活性化させて街づくりを希望した
いから。

〇 町ですと県の権限ですので市になることで市の権限になることが多くなるのが良い。
〇 市になっても町と変わらないようにも思うが、悪くならないなら市への移行は良い。
〇 その反面、市になることで領収書等の住所変更をすることにより、企業負担が生じることはつら

い事である。すでに領収書を沢山作ってしまっているので。

〇 良いばかりではなく､一時的に住所変更手続き費用など企業負担は生じるが､将来的に良いと考
えます。
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

問5その他意見(良いと思わない理由)
〇 税金が変わらないと言うが、実際は町の居住者より市に住んでいる人の方が税金が高いと聞く

ため

〇 物価高で食費を切り詰めているのにもうこれ以上切り詰められません。行政の費用は余裕がある
のですか。一般人は余裕はありません。

〇 阿見町は他の市町村と比べてケアマネジャーもヘルパーも介護施設も少なくサービスも悪い。人
工透析の人間は施設にも入れない。何も対策していないし、この先どうなるのか不安でしかない。
子どももいいけど親がいるから老人の方がもっと増えるのに福祉がおそまつです。阿見町内のバ
スも使いづらいし、ここにいても独老人になるのが見えている。一時的に人口は増えてもこの先
は減少するのに何故に市にする必要があるのか。このまま増えるはずない。茨城でこの先20年
後も大丈夫なのは「つくばみらい」のみとなっているの知らないのですか。税金ばかり高くなりい
い事がないと思う。

〇 阿見町は自然が豊かで良い環境だと思う。「市」は都市的、希薄な関係のイメージを感じてしまう
ので、このまま温かな地域と思える「町」のままで良いと思う。

〇 市役所の対応が悪くなると予想される。現在でも同じなので。元々の阿見町の人の意見があとか
ら来た人達にうばわれると思う。市になっても古くさい。体制は変わらないと思う。現在の役場の
人は町民の声をきかない。町にしかない。町民の温かさはあるから。

〇 町でも市でも住みやすくなければ意味がない。現に町でも村でも特徴がその町や村の独自のもの
があればよいし話題になる所もある。牛久市の市制変更を経験したが結局市税は上がるし、イベ
ントは多くなるし市制〇年とか市制に絡めたイベントでも実生活の向上感はないし何だったのか
と。もう少し人口が増えてからでも遅くないと思う。つくば市も税金が多かったが公園等が近くに
あり子育てしやすかったという思い出があります。今は市制を敷く目的が今一つのような気がし
ます。

〇 市制施行後、人口減少が予測される状況下では慎重な判断が求められます。市制施行による行政
組織の拡大やインフラ維持には多額のコストが伴い、将来の税収減少が町民の負担を増やす恐れ
があります。また、市制による都市的な開発志向は、阿見町が持つ地域特性や町民ニーズとの乖
離を生む可能性が大きいです。

〇 どちらもイイ
〇 高齢者と若者の比率がいかがなものか。少子化で各小学校の新一年生が数人で1クラスとか。統

合になってしまったり、5万人をやっと超え底辺を行ったり来たりの中で無理に市となり、数年後
人口が減り町に戻りたくても戻ることはできないのでは。そういう市が多くあるようです。広島の
安芸高田市の前市長はご苦労されていました。

〇 法人または個人が享受できる利益が不明確である。名称やイメージだけの問題であれば市制化す
る意味がない。住民のための行政を進めるために市制化が必須であるとは思えない。市制化する
ことによって行政サービスが格段に向上しないのであれば、市制化しなくても良いと思う。市制
化したら、本当に良いことあるの？

〇 市にふさわしいインフラ・環境が整っていないから。例・鉄道の駅、警察署、公共施設総合体育館、
公式戦のできる野球場、小中学校の体育館の老朽化等

〇 税金に関わる経費が増えメリットがない。
〇 古き良き日本国を護りたいから！新しいものが全て良いわけではない。利権政治を終わらせた

いから。企業との癒着はゆるさない。これ以上税を増やしてはいけない。国民は五公五民をゆる
さない。国民負担率を下げる政策の方が先にやるべき。町の大切な自然を護ること。空、水、土を
綺麗に護る事のが大事。

〇 阿見町は色々な行事があるのにつくば市、土浦市は友人の話によるとないみたいなので。みんな
阿見町はいいねといいます。市になればなくなるのではないかと思って。

〇 日本の人口は毎年減少している。市制施行後にもすぐに人口減少に転じるから。見栄を張って市
になっても何も変わることがないならば町のままでよい。

〇 市制施行後も新たな出費や仕事も増えて人件費等の費用も増えそうだから。
〇 町職員の労力を市制移行に払わなければならなくなるため
〇 人口の減少が心配
〇 日本の人口減少は市町村の合併を進めると思います。阿見町も数十年後にはそうなる可能性が

あります。
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 現町長が市長第一号になりたいだけじゃないですか。はじめだけ税金は上がらないといっている
が、近い将来増税になります。地方交付税も減ります。新しい人が増えるのは結構な事のように
見えますが、元々の若い世代住民が定着しない現状を踏まえると安易に賛成できない。

〇 市になる必要が町民になるのですか。町長が市長になるのが良いのでは。
〇 一部地区の開発で人口増加だと思っているので、全体の歩道や街灯の整備を進めてほしい。高齢

者の住む地区のことももっと考えてほしい。

〇 市と町の行政サービス等の違いがわからないので答えようがない。税金は上がるのか。現在95
才。阿見町で生れ育ち阿見町に愛着がある。

〇 市になることで住民税とか上がるのではないでしょうか。物価が高騰して大変なので広報紙など
の削減して下さい。ごみが増えるだけです。紙印刷代結構かかっているのでは

〇 住所変更手続き、カード、引き落とし分の住所変更、年金などの公的機関な手続きが多く発生し
ます。市の変更によりサービスの向上につながることは理解していますが、住所変更手続きの多
さを考えると現状のままの方がいいと思います。

〇 経費負担が多くなると考える。町と市では税収入の種類にちがいはあるのでしょうか。同じであ
れば市の方が負担が大きいはずでは。市になるメリットがあるのでしょうか。市という響きの肩書
だけのような気がします。

〇 以前、市になることによる長所を広報か何かで読みましたが、頭に残っていないので多分それほ
どのメリットを感じなかったのではと思います。

〇 町のままでできることはまだあると思います。現在、効率の高校がほしい。農業、工業、建業等徒
歩や自転車で通学できること、茨大の付属高校でも良いです。陸上競技場隣接が良い。または阿
見町役場茨大農地周辺でも良い。

〇 負担することが多くなるのでは
〇 福祉行政事務が県から阿見市で行われるから。現段階でもいくつかの行政事務で不満、改善され

ていない中で、大井川知事よりも阿見市内での管理が行われると考えにくい。DX化、システムや
IT知識がない、乏しい阿見市と比べて、どうしても県と比較してしまう為

〇 一部の人だけが躍起になっているが、誰も市制は望んでいません。市制にお金をかけるなら、通
学路や小中学校の設備や教員の質をもっと良くしてほしいです。

〇 町でいいと思う。田舎っぽくて愛着がある。
〇 5年後には人口が減るにも関わらずなぜ市にしたいのかわからない。手続きの負担は問題があ

る。とても大変。

〇 そんなに市になりたいですか。町ではダメですか。
〇 課税額が増えそう。あなたたちは市になることを理由に増えることはありませんというが、信用で

きない。他のことを理由にして増えそう。

〇 何がどう変わるのか先のビジョンが見えない。
〇 興味が無い
〇 町のためできていた町特有の恩恵がうけられなくなるから。役場業務が増えると、今のままでは

役場の駐車場や建物等不足してくると思われる。大変さだけで思い浮かぶため

〇 総合的には市制がよいと判断されるのであろうが、平成の大合併等で町が残っている希少性を
アピールできると良いと考える。

〇 自然の多い阿見が市に発展するとどんどん自然が少なくなる。自然の多い今の町のままでよい

〇 市制移行のメリットが分かりません。小さな市になるより大きな町になる方が知名度もあがるの
では。

〇 メリットを感じない
〇 事務の増加による人員増、行政は小さい方がよい
〇 車庫証明等
〇 固定資産税が高くなるから
〇 分からないから
〇 サービスの発展や利便性が想像できず、よくなると思えない
〇 人口減が分かっている事で、一時の事。在任中に名誉を残したい町長の自己満足では。今の調子

で人口増とは思えないし、町長にそんな手腕があると思えない

〇 住所変更手続きが発生するため
〇 税負担が増える。便利になると思えない
〇 高齢者が多いので、5万人以下にするになる。交通の便が不便
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 税金が絶対高くなる。
〇 市になるメリットが感じられない。他の市で複数町村の合併で市となった地域のことであるが、

合併する前の方が住民サービスが良かったという話をいくつか聞いている。阿見の場合は、合併
ではないが、市になる必要性を全く感じない。町であっても市であってもきっと住民サービスに
差はないというか、変わらないと思うので。

〇 税が高くなることも考えられる。市街地は市の方がしっくり収まるし望んでいるだろうが、逆に自
分たちのような農村地区は従来通りが似つかわしいと感じる。いずれにしても両方良いようには
いかないので、そちらの場合譲歩する。稲敷の字数が多いので年配者にとっては書くのが大変と
いう話も聞いたことがあるが、ここに生まれて以来親しんできたものにとっては消えるのは寂し
い気がする。

〇 議員職員は給与アップするかもしれない。我々一般人は恩恵は少ないと思う。
〇 今の役場の対応が丁寧できめ細やかで助かってます。市になると業務が増え、今迄のような対応

ができなくなる不安があります。5万人は市としては少ないので、その後に人口を維持できるか
心配です。

〇 手間が増える
〇 手続き費用負担に抵抗がある。
〇 人口減少しているから
〇 市になる前に色々なことを実施してこそ市制施行にふさわしいと思います。再考を。
〇 ただ人口が増えて不便に感じることも多かった。子供たちは学校ではいつもプレハブ校舎でした

し。阿見町は人口が増えているところは増えているがそれ以外の土地はどうなっているのかと
思ってしまう。人口が増えただけで町にするならやらなくても良いのではと思う。

〇 人口が今5万人こえてもそのご人口が少なくなることも考えられるが。
〇 一般町民はそれほど変わらない
〇 市制要件との整合について説明がなく検討の仕方がない。イメージ先行のメリットばかりのア

ピールが先行している財政基盤についての将来への懸念、不安が強い。社会福祉事務所設置によ
る新たな経費、議員定数及び報酬増。市制移行後の行政サービスの低下を挙げる意見が全国的
に非常に多い。

〇 市になるメリットは。
〇 町民のレベルが低い
〇 市にする前にサービスの向上が必要
〇 すべての税があがってしまうのではないかと。
〇 発展するところは発展するのですが、取り残されるところはますます悪くなる。過疎化の地域が

多くなるのでは。

〇 阿見は5万人の人口だが少子化は避けられず必ず5万人以下になると思う。市から町には戻れな
いので無駄な費用がかかると思う。

〇 発展的都市的なイメージなど必要ない。人口もこれ以上増えてほしくない。阿見町の自然がどん
どん破壊され家がたっており、自身の家の近所も自然が少なくなってしまってとても残念です。

〇 メリット、デメリットがよく分からない
〇 市にして何になるの
〇 劣等感由来の見栄っ張りで恥ずかしい
〇 他に金を使ってほしい
〇 一般的な町民にはなにもメリットがない。役所だけの話。
〇 町から市への変化の対応税等が困難になるなどの不安が大きい。
〇 人口急増により治安が悪化
〇 マイナンバーや運転免許証の更新など住民が対応しなくてはならないから。本当に手間がかかる

し費用もかかります。

〇 のどかな風景が消えていくことが辛く悲しい。自然の景観を大切にしてほしい。
〇 行政コストが増加し、市長、職員、議員手当が上昇するだけ。
〇 省略
〇 1、県が行っていた業務を市が担当することで、その分の職員・事務所・費用等が新たに必要にな

る。既に役場のフロアは飽和状態ならば新たに市庁舎を建てることになり、莫大な税金が必要に
なる。2、独自の警察署が必要になる。職員・土地建物・設備等々の初期費用や恒久費用が賄える
税収が上がる見込みがない。3、既に数年後に人口五万人を割り込む見込みになっている。4、住
所表示変更による登記費用が発生する。5、固都税評価額が上がる。
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 少子化が進む中、将来的にも人口が増加し続けるとは考えにくく、市になるメリットを感じられな
い

〇 市になることのメリット・デメリットが十分に理解できる説明がされていないから。
〇 今でも保育園も足りないし、色々不便があるのに市になったらもっと不便がでそう。
〇 開発が進み、先代達から受け継がれた緑が失われるから
〇 県からの権限移譲などにより行政の負担と必要経費が増加すると思われる。合併特例債のよう

なメリットも特になく、住民の誇りとかいう抽象的なメリットしかでてこない。福祉事務所ができ
ることについても、現在は県がやってくれていて特に問題を感じない。収入が増えるわけでもな
いのに仕事と経費が嵩むため、将来的には国民健康保険税や固定資産税の増額などで住民負担
を強いられる可能性がある。全国で一番人口の多い町というメリットをなぜ捨てるのか。

〇 町であっても福祉事務所は設置できるが阿見町にはない。人材育成を含め市制に移行できる十
分な体制が整ってから移行しないと、変化に追い付けず大きな問題が起こりかねない。

〇 村→町→市と大きくなるほどサービスが悪くなるイメージ。駅がないのも発展が期待出来ないた
め

〇 市になるメリットが何かわからない。また、義務が増え結局増税になるのではないかと思う。
〇 今のまま市になって良いのか？
〇 大型の店舗が増えるなど、ある程度買い物などが便利になるのは嬉しくもありますが、田舎のま

ちなみが好きでもあるので、複雑な気持ちではあります。景観が壊れるような都市化が進められ
ないことを願っています。

〇 現在日本人口が減っている中、阿見町は増えていると言っていますが、人口維持ができる方法持
続可能性を示してください。

〇 メリットが明確に見えてこない
〇 移行に伴う諸費用、手続き等住民に対する情報提供が不足。判断材料をもっと提供後に本アン

ケートを実施すべきではないか。

〇 市になるのであれば近隣の市土浦市や牛久市と合併した方がより大きい市になっていいと思い
ます

〇 市へ移行したいという意味、目的が見えない
〇 わざわざ市になる必要性が見いだせないから
〇 ゴミの分別が厳しくなったり、市民の税負担が増えそうな印象を受ける
〇 税金が増える
〇 市になると色々増税されたり、利用料金が上がったりしそう。新しい市庁舎の建設等、必要なかっ

たはずの出費が発生して無駄に金を集めていきそう。そんな阿見町は見たくない。

〇 自然豊かで人が多くないのが魅力で住み始めたから
〇 住所変更が面倒。何かといろいろ税金という名目でお金がかかりそう。
〇 税金が高くなるのではないかという恐れがある。住所が簡単になるのは良いと思う。
〇 市になったところで、田舎であることに変わりはない。市らしいところなんて、町の中心部くらい。

身の丈に合った「町」を名乗り続けるべき。

〇 既存の施設役場や体育館等が市にそぐわない
〇 色々不安しかありません。
〇 職員増加、ハコの増改新築に伴う費用の増加。小さな行政を希望。
〇 今の静かな阿見町から、市になると治安が悪くなってしまいそうだから。
〇 誰も市政を望んでない
〇 市になった後、増加する事務負担に伴い職員増が想定される。市政行政にかかる人件費などの必

要経費を算出して10年後、20年後に人口が減少した時のことも、十分検討して市政とする決定
した者の責任の所在を明確にすべき

〇 税金が高くなりそう
〇 交番に高校生のバイトみたいな言葉遣いで交番付近の公園や保育所のことも知らない赴任した

ても何も関係ない、問題外、苦情についてもあれもでなきないこれもできない、交番に不安があ
るなら牛久警察署に電話してくれ、などと、自助努力のかけらもない腰掛けの若い研修中気分の
巡査しかいないので、人口が増えてる美浦村のトレセン勤務のチンピラまがいや、交通ルールを
解さない外国人ばかり増えてるのに、これで大丈夫か？110番や牛久警察署にかけても来るの
はこの兄ちゃん姉ちゃんかと思うと残念。阿見交番は研修施設なのか？
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 町であることに価値がある。不可逆なこと。市に相応しい環境ではない。駅、体育館、映画館な
ど。役場も含め市に相応しい施設にお金を掛けられる余裕があってからの方が良いのでは。背伸
びしている感が格好悪い。

〇 将来の人口減少や少子高齢化を考えると、市制化しても無駄にお金をかけてしまったり、人口の
少ない市として苦労することになるのではないかと懸念されるから

〇 税金が上がるのかなと思うから
〇 税負担等の個人負担が増えるから
〇 何が変わるのかよくわからないので現時点ではどちらでもよい
〇 霞南市という名は中国の地名みたいだ
〇 一旦市になったとしても、近い将来人口減少に移り市を返上する事になると思う。
〇 田舎がよくて住んでるのに人が多くなるとあちこち混んで困る
〇 住民税の見直しをしてから
〇 市にする具体的メリットが何も見えない
〇 行政の費用がかかるから、の問が有ると言うことは、費用がかかる様なので、費用を使ってまで

市になるメリットが解らないから

〇 日本全体の人口減や、これまでの転入超過となっていた自治体美浦村、稲敷市、土浦市の人口の
減じる中、阿見町への人口の流入も限りがあると考えるのが妥当であり、長期的には人口減少が
予見される中、人口が5万人をわずかに上回ったからと言って市になるのは早計であると考え
る。町長はこの機に何としてでも市制移行を目指しているようにみえるが、豊かな農地を減らし、
自然を破壊し多くの宅地を用意していることが阿見の本来的な良さを減じ、長期的な視点では、
次世代に魅力のない町と映っていかないか甚だ心配である。

〇 人口が増えてしになったとしても一時的な人口増であり、継続で増え続けるものではないし、費
用対効果を考えると市になれる規模を持っていてもならない自治体の多さを考えるとマイナスの
部分の方が多く感じるため

〇 人口が更に増えるなら良いがそう思えない。また役場の方々の業務も増加すると思うので細かな
対応が必要な業務が回らなくなるのではと心配です。

〇 市への移行によって、どのような事が住民にプラスになるのか明確ではない。また、近年は本人
確認の条件が厳格化されつつあり、住所変更があった場合銀行や保険会社など多くの変更手続
きが必要となり、特に高齢者にとって大きな負担が生ずる事となる。以前にも荒川沖の地名が変
わっている。

〇 関係者は市政を施行しても何も変わらないと言及しているらしいが,私はそうは思わない.町民税
や固定資産税が上がることは避けられないと考えている.保健所の設置や県,国からの補助金目
当ての市政施行は意味をなさないと考える.

〇 お店をやっているので住所を直さないといけない。名刺やチラシに費用がかかる。
〇 市になるメリットが良いと感じないから
〇 他の町より税金が高いのに、市になったらまた高くなるだろうから
〇 市になるメリットを感じない気がする。
〇 他の自治体で人口減少している所があり、阿見町も大学や自衛隊と人口に影響する組織があり、

改変などがあったら人口減少になる可能があるのでは？安定した人口になったらと思う

〇 つくばや、水戸に比べ民間との連携を嫌う阿見町のしがらみを全部リセットし対等な対話ができ
ないなら町のまま、県に対応してもらったほうがきめ細かいから。

〇 緑豊かな町が理想です。近くに都会があるのに住む町は静かであってほしい。
〇 1の補足になるが「市」になる事に重きをおくのではなく「の為に市政が必要」というような明確な

ビジョンが見えないから。

〇 現在の町民サービスにスピード感が無く、職員も人に依存した仕事振り。市になるなら近隣の市
との合併が必要かと。いずれにしても、町民のために即応する対応が出来ずに何を言わんかで
す。

〇 今現在住みにくい町になりました。
〇 今は人口が増えてもいずれは減少し5万人以下になると思われるから。
〇 人口が多い「町」の方が市よりも注目され、世間的には印象に残ると思うから。
〇 いずれ市民税や施設などの使用料があがると思う
〇 市としての規模がない、人口が基準を満たしただけで大きな市民会館的な建物もなく通常各市に

ある施設が無いので町のままで充分と思う
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 市制移行により町の業務が増え負担が大きくなる。その分、他の町民サービスレベルが落ちる。
保健所対応などこれまでの方法で不満はなく町が新たに手掛けるメリットは少ない。背伸びは止
め、人口減少時代の身の丈に合った町政を行うべき。

〇 今の町長が初代市長に成りたいだけだと思うから。町の事本当に考えてるのか。
〇 一部の人間でしか市制への検討がなされていなく、市制あり気な検討しかなされていない。
〇 人口が増えたことで車の往来が増えたにもかかわらず、狭路インフラの安全整備を放置し続けて

いるから。金儲けも大概にして欲しい。

〇 そんな事より高校増やしてほしい
〇 阿見町の方が言いやすいから
〇 税金があがると思うから
〇 町の方が、独自の施策や行いが、小回りよくできるように思うから。
〇 町長と一部の町議会議員が町民の意向も聞かずに勝手に市になるとはしゃいでおり、町予算で

もって宣伝しているのが見苦しいし腹立だしい

〇 5万人越えるのは短期な事で、人口減少の流れは長期的に変わらない。10～20年経過すれば、
高齢者が死亡し、いずれ3万人になる。人口分布図を見ればだいたい分かりますよね

〇 人口が増えた要因の一つとして、外国人の増加がある。長い目でみたときに、また5万人を割って
町に戻ったり、他の市町村と合併するのがおちである。市制移行の条件に、純粋な出生率の増加
や若年層の増加を加えるべきだと思うから。

〇 どの位の費用がかかるのか、住民に知らせるべき
〇 従業員の名刺に始まり、会社の看板の住所の書き換え等、お金がかかるので市に変わるとしても

何のメリットもないです。

〇 市町村税が上がるので嫌です。
〇 市制の道路の一部に私たちの施設がかかっています。そのようなことは事前に打診や説明がなさ

れるべきですが私たちが発見し、行動を起こさないといけないようです。また、他にも足りていな
い施設等ありますのでまずはそちらの対策をしてから、次のステップへ進んでほしいと願います。

〇 メリットがない。
〇 もともと移行ありきで、検討されていないと感じる。会社のメリットがない。
〇 無駄
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

問7(自由意見)
〇 ＜市制移行したら改善してほしいこと＞清明川の護岸工事／溜池は良い(安全対策として)と

思っていたが、現在は草木がおおい茂り(ため池)道路の伝統にも草木がからまり(阿見第一小
前)通路も(125号線沿い)も川もたまの草刈で草木がおおいつくしている。(1)護岸の雑木はせ
めて取り除いてほしい。大雨時に水があふれる(2)しばふははったのみで水不足でかれてしまい
今は何の手入れもされていない。企業誘致やヨットハーバー(国体)とかにお金を使い、お金の使
い方がかたよっている。

〇 市になるイメージが今のままでは浮かばない。道路は草だらけ、茨大、医療大などの前はきれい
だが、東京医大とか施設の前でさえ汚すぎる。役場でさえ駐車場も整備されてなくすっきりして
ないネ。

〇 いつも予算がありませんと言わないで未来に希望を持てるご意見をお話し下さいませ
〇 市になることを理由に増税額が増えることはありませんといっていますが細かいところから負担

を徐々にかけていくのではないですか。例えばごみ袋の値段を上げるとか

〇 高齢社会に対する対策強化1あみまるくんがあるが、阿見町のみ、例として、筑波大附属病院へ通
院しているが、高齢になり、運転免許証を返上した場合手段がなくなる。阿見町コミュニティバス
の運行を実施し、筑波大附属病院のように、阿見町以外にも運行するか、つくば市、つくバスと連
携し、阿見⇔つくばと相互乗り入れられるように実施願いたい。

〇 税金は安くなりますか、公共料金もやすくなりますか、水道代が高すぎる
〇 阿見というの皆様が知っているようです。
〇 現状住所名がどうなるのか早めにアナウンス下さい
〇 娯楽施設等をもう少し増やしたり阿見町のPRに取り組んだ方が良いと思います。あとは、貸店舗

の家賃が立地に比べて高いと思います。そのせいで空き家等が増えていると思います。空き家の
再利用等を変えた方が良いと思います。

〇 阿見町は、現在人口増加の時期、状態にありますが、また、その増加も町単独の増加で、合併増加
ではありません。そして、今の市への意向は、人口も5万人ぎりぎりの状態です。したがって、市政
の移行するにあたっても箱物を再現なく立てたりすることなく、将来を見据えて運営して欲しい
です。また、行政サービスも県から市へ移行しますが、その分、町職員を増やさなければ対応でき
ず、人件費の増加が必要です。そのことも良き考え対応できるようにしていただきたいと思いま
す。

〇 子育てしやすい市であってほしいです。
〇 公共サービスの充実を実現してほしいです。
〇 美浦と合併しましょう。
〇 一刻も早く市制になる事を希望します。
〇 カフェ付の大型本屋さんや、映画館、美術館など、若い人たちが流出せずにこのままこの町に留ま

れるような施設を増やしてほしいです。

〇 町長よりは市長、町議会議員よりは市議会議員が格が上のように思われるだけで、町民にとって
はどうでも良い事である。今までの阿見町がいつまでの続くことを願っています

〇 きれいな市にしていきたい、廃屋や草、看板をとりはらって、他の街から住んでみたいところにし
てもらいたい。特に議員の方は進んで実践してほしい。土浦市の議員のように町中、年中選挙用
看板をする人に対して選管は注意して排除し美化に努めてほしいと思います。

〇 循環バス増発、市民会館(大型ホール)
〇 頑張って下さい。
〇 無料バスを走らせて下さい。阿見町いっぱい走らせて下さい。
〇 以前、「美浦村」との間で(市)に一か月前までには、「市」の名前も決まっていましたが、だめでし

た。ガッカリしたことを思い出します。「単独市制」であるため、「阿見市」に大賛成です。

〇 阿見町に住む＝働くではないと思う。阿見町から都内へ仕事に行く、買い物や週末のお出掛けは
つくば市とかなので、発展・活性化に期待はできないと思う。都市的なイメージとは？充実した行
政サービスとは？市制行政に伴う費用について現在調査中とありますが、結果は公表してくれる
のか？上の人たちが市へと考えているのであれば、町民の意見は関係ないのだと思います。関係
ないのだと思います。反対しているのではなく、具体的な説明はないのだなあと思いました。前
項でも書きましたが、身近で、充実した、よりきめ細やかなは例えば？どこに書いてあるのか誰に
でもわかるようにするべきだと思う。市でも町でもどちらでも良いが、何が変わるのか、良くなる
のか何も伝わらないので、意見をお聞かせくださいと言われても困る。
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 税金についてなのですが、「町」から「市」になることにより今まで県の税金で行っていた事業等が
市になり、県から市に権限が移譲になると思いますが、その分税金が増税になると思って心配し
ています。私のような年金生活者にとっては、税金は死活問題です。「町」から「市」になるのは賛
成ですが、それによって県から移譲にされる権限に伴う増税が心配です。増税になるなら「市」へ
の移行は検討していただきたいです。

〇 土浦市はつちまるというバスが走っていますが、阿見町も走っているらしいのですが、友達の話
によると役場に電話して申込むとのことです？200円で土浦イオンや荒川沖の駅や阿見医大に
いけます。土浦市民でなくても乗れますがとても便利です。阿見町も年寄りのために便利なバス
があるとありがたいです。年金暮らしの年寄りにお力を宜しくお願いします。

〇 健全な財政体制の維持が重要です。阿見町は良い企業のおかげもあって、借金の必要がありませ
ん。ただ、人口が増えている中で無理をせず、必要なところにお金をかけ、ケチるという意味では
なく、質素は重要です。

〇 1水道料金が高すぎる。検診を2か月に一度にして費用の削減を計る。2コミュニティバスの充実
1時間に1本でも良いので実現して欲しい3老人にやさしい市にしてほしい

〇 市制施行で市の納税が多くなるのは困る。給食費全員無料。スクールバスの充実。
〇 良いと思うが何も変わらないと思うし。負担が大きくなる感じがする。ゼッタイやだ。住所変更が

めんどう。電車が不便。1本しかない。良く遅れるし止まってしまうと待つしかない。とってもイヤ
ダ。他に電車がない。バスもね。どうにかならないの？交通の便が悪い、車はまあいいが、電車ど
うにかしてほしい上っていくにも1本ほかに違う電車がなくバスもよくないとっても不便だー。変
わらなければやっぱりいなか市になってもネ。

〇 独自の公共サービス
〇 市になる前に外観が悪い場所が多すぎます。東京医大の近くの道路森のように茂った公園緑地

(阿見町の管轄ではないのでしょうが県の方に話してほしいですね。遊歩道も草だらけで
す。)1000人くらい入るホールもほしいですね。

〇 市にする前にやるべきことが他にあると思う。例、各町内ごとに防犯カメラの設置、外灯の数を
増やす(強盗対策)道路の白線の整備、道路の草木の管理等(特に主用な道路)特に道路の草木の
管理ができないなら、背丈の低い観葉植物に変えるべき。店舗で買い物して125号バイパスに出
るときに視界がさえぎられるので、事故につながりかねないと思う。早急に対応してほしい。市に
したい気持ちはわかりますが、まずは、住民の安全に関することにお金をかけてほしい。税金は子
育て等に特価するだけでなく、平等に使用することを望みます。

〇 若い世代に魅力的な行政サービスを増やしてほしいです。紙の郵便物のデジタル化を進めてほし
いです。

〇 住所が短く簡単になり良いと思います。
〇 町から市に成るなんて必要なし。このようなことアンケートを実施するにあたっては、市にする事

によりメリット・デメリット各世帯ごとにどう変わるのかを明確に表してから実施せよ。

〇 急いで市にしなくても良いのでは。今は普通の生活をするのも大変です。これ以上金銭的負担を
かけないでほしい。

〇 市でも町でも若い人達が働きやすく子育てしやすい市(町)づくりを進めてほしい
〇 市制ずっとずっと待ち望んでいました。一日でも早く市になれるように楽しみにしています。準備

等宜しくお願いします。

〇 住宅地の増加は環境によくない。自然と調和の取れた市街地を期待する。阿見町は急速に住宅の
増加が進んでいるが、今の宅地、田畑、他のところに公園(森林を作って環境公園)をぜひ作って
欲しい。住宅地増加は人口減につながる。(今は夏に、カエルの声、鳥の声が聞こえなくなった。)
人が住み良い環境づくりに努力してほしい。

〇 精神障害をもつ家族に対するケアを期待します。親がなくなってからのことが一番不安であり、
支えてくれる人が欲しいのですが、本人の病により、他の人も受け入れがたいため。本人は姉が
いますが、姉に対するフォローが一番欲しいと思います。各個人それぞれの環境があり細やかな
サービスが得られることを願っています。

〇 行政が何事もスムーズに仕事をしてもらいたい。学校教育が何事にもかえがたいものである。子
どもたちが健全化して将来を担うには教育の質の向上である。少子化に対応して優秀な教員の
獲得と臨時的任用の教員を増やして児童、生徒の学力向上、質の向上を図っていくことが急務で
ある。時給も値上げして、他市町村に遅れをとらない仕組みを整えて欲しい。

〇 つくばみらい市のようにまぎらわしい名前にせず、「阿見市」のままにして欲しい。違う市町村から
阿見市に引っ越し、結婚、出産して思うのですが、図書館や子育て支援施設等の充実度が全然違
います。市になるならもっと頑張ってほしいです。
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 申請等のDX化を進めてほしい
〇 水道料金や市税金が上がるのであれば市になることは反対です。
〇 阿見に相撲部屋があると知れ渡っている。上記の参考(有識者会議の意見)に大賛成です。
〇 市になるメリット、デメリットを分析調査し、住民に提示して欲しい。例えば福祉関係、地方交付税

の配分の増加と利用目的、企業の誘致と税収の増加等々

〇 総合体育館(アリーナ、プール)があった方がよい。野球場をリフォームしてスタジアム式にしてほ
しい。

〇 議員数の削減を希望します。
〇 市制が施行された場合、市になって本当に良かったと住民一人一人が思える様なまちづくりをし

て欲しい。あらゆる英知を集結して取り組み、快適な住環境を提供してほしい。

〇 市制施行記念と称して余計な記念品、記念物を作らないでください。住所が簡単になる以外の目
に見える変化はないようにしてほしい。「阿見市」で充分です。

〇 非課税世帯優遇制度の金額が上限が上がり控除の対象額が1ランク上がって楽になるので。現在
の町のランクづけより上がることを期待しています。控除金額をあげて下さい。警察に関しては
免許更新時には、あみの中でできるようになるのでしょうか。税務署も阿見内で確定申告できる
のでしょうか。現在出張所として役場でやっていますので。福祉について現在の交通アクセスは鉄
道駅までのバスの本数が以前よりも少なくなっていることと、曙のバスの本数が減っているので
増やしてほしい。関鉄バスの停留所まで歩いて10～15分位かかっています。

〇 町民から市民になる事は、住民として喜ばしいです。しばらくの間は、名称変更、看板の付け替え
等大変だと思います。ごみの分別に関して、環境面の配慮等の事情は重々承知の上で差し支えが
ない限りは、現状のままが理想であると考えます。千葉町長の親しみのあるお人柄、とても好きで
す(家族一同)

〇 この先はどう考えてます？人口が増え続けると考えてます？ありえないと思わないのか？どこに
行くにも車がないと不便だし皮ふ科はないし、医療が弱いですよね。福祉も悪いし。老人にやさし
い町ではないことは確かです。住みづらい町です。役場にマイナの保険についてきいても分から
ないし。たよりにはならない。お金を使う方法、何に使うのか？よく考えてほしい。現に道が砂利
道ってありえないよね。15～20年前に道を直すのに20万とられたけど良くなってないし金返
せ。砂利道のままでお金返して下さい。

〇 最近、町に外国人が増えてきて不安。埼玉の川口市のようになってほしくないので、外国人の居
住や労働を制限してほしい。

〇 新規にオープンした店や、どんどん広がる住宅、早く対応しないと、行政が遅れることになりま
す。ますます居住者が増加する傾向があることもあり早く姿勢対応が必要と思います。

〇 市制施行ありきの行政ではなく、町の存続と同じ比重での検討をお願いします。
〇 阿見市を望む。人口増で生活が楽になることを願っている。今の町では何もできない、市の動き

を早めること、大変楽な市制ではなく、あくまで現行住所を生かした市作りが必要です。お金をか
けないで楽しみが増えるようなイベントができれば大変良い

〇 霞ヶ浦に渡舟を備える。大会で設置したセーリング場に渡舟をつけて対岸の出島まで定期便で往
復すれば土浦協同病院の通院が便利となるほか、対岸の人達との交流が活発化し町の発展とな
る。利用料金300～500円とすれば費用も格安で設置可能です。

〇 今まで以上に住民サービスを良くしてほしい。
〇 町民の意見に耳をかたむけてほしい。何度か町長さんへ投書したけど、数年たっても改善されて

いない。たぶんちっぽけな声は町長には届かないんだと思った。町民が思うことなんて大きな案
件ではなく、小さなことが多いと思う。個人的なことは解決できなくとも、町民全体にかかわる事
案であれば予算をつんで早急に対策してもらいたい。

〇 下水道の早期設定を期待致します
〇 「町」から「市」に移行することで、何が良くなり、何が得なのか、具体的なことがよくわかりませ

ん。阿見町は過去に美浦村との合併話の際、美浦村から反対を受けました。それにも関わらず、最
近は人口増加で市に変更する可能性が出てくるほどとなりました。その原因は様々あると思いま
すが、魅力ある自治体になってきたということだと思いますので、益々発展して欲しいと願って
います。

〇 スタートにあたり、戸惑いがないように
〇 市になったら市民ファーストでお願いします。道の駅の実現お願いします。
〇 元々、「あみプレミアム・アウトレット」という知名度が高いものがあるから
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 市になるのがおそい位でした。いろんな意見があってよいと思うがそれを吸い上げて形にして良
い方向に進んでほしい。今後のあみ市への発展を楽しみにしています。

〇 市民ホールのようなコンサートホールがあるといい。
〇 現在阿見町は非常に良い治安が保たれていると思うが市になれば警察署の設置等々は可能か。

色々な設備設立が可能か。予算的に大丈夫か。

〇 市になって町とそう変わらないなら町のままでいいと思う。
〇 阿見市の発展、伸張を期待します。
〇 私は高齢のため町の発展を見定める事が出来ないと思いますが町が発展するように心から祈っ

ております。

〇 500～600人収容できる市民ホールがほしいですね。
〇 若い家庭の方々が住みやすい地域にしてください。お母さんが働きやすく子育てしやすい地域

に。年配はボランティアしやすく子育て家庭を応援できる地域に。よろしくお願いしますね。

〇 他の都市のように公共料金をクレジット等に支払いできるようにしてほしい。名古屋のように住
民税等を引き下げてほしい。

〇 市にならなくてももう少し行政に目を向けて働きかければ町としても良くなるのではないでしょ
うか。市が老人化していると思う。

〇 無理に市になってほしくない。これ以上自然をなくすような街づくりはしてほしくない。
〇 茨城県の市制施行条例に合致し市になること自体は良いと思います。ただ市になって生活が圧迫

されては困ります。行政サービス等の向上、新施設の建設、等の理由は様々ですが、税として支払
う金額増によるものであるならば現状の阿見町で良いかと思います。人口増のみでなく、明確に
市制施行の目的をもう少し周知しても良いかと。(特に若い方々へ)市制に対する期待が大きい
分、変わったと実感できなければ、他の市へ行ってしまう方もいるのではないかと思います。

〇 市になって税金が高くなることの無い様にしていただきたい。
〇 市制になることで、子育てに関する支援が今より手厚くなることを期待します。(妊婦さんの陣痛

タクシーの導入、もしくは補助金の支給、市の育児イベントなどの充実)また、市になることでマル
シェやフリマイベントなど参加したくなるような人が集まるイベントが増えたらいいなと思いま
す。(つくばにあるような)

〇 草木が道路にはみ出している地域などがありもう少し道路を安全に保ってほしい。治安のため、
防犯カメラの設備を整えて欲しい。

〇 マイカーが出せるうちは不便でないかもしれないが、高齢になってからバスとかの便が悪いのが
気になります。役場へ直行できないことがとても不便でした。

〇 現行の町制のもとで、持続可能で地域に根ざした発展を目指す方が町民にとって適切と考えま
す。

〇 良い面も悪い面もあるが色々な面で良いところを取り入れられるようになれば、市でも町でも良
いのではないかと思われる。

〇 市制施行における各行政区の区長に対する業務の明確化と責任について再検討してほしい。区
長に対する報酬(手当)の再考を願いたい。(上げるべきではない)町からの手当と区からの手当
の両方から支給されている所もある。私は転勤族で18県を歩きましたが茨城県のような高額な
報酬を支給している所は少ない。業務内容からしても相当額とは思えない。

〇 阿見市で良いです。市制施行準備室のメンバーをどのように選出したか不明です。
〇 弱者にやさしいまちづくりお願いします。
〇 市の名称については、阿見町が市制になった場合は、日本第二の湖霞ヶ浦の雄大さをモチーフに

した霞南市が良いと思います。

〇 市と響きは良いですがどこの行政区を見ても高齢者が多く空き家問題もあるのではないです
か。もっともっと慎重に検討願います。

〇 人口増加によって子供も増えていくので教育施設、サービスの充実介護施設、医療が受けやすい
環境をお願いしたいです。バランスの取れた市を目指してほしい。

〇 今以上に住みやすく交通の便もよくしてもらいたい。高齢化社会にやさしいまちづくりをしても
らいたい。期待しています。

〇 道の駅をつくる。
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 市が良いか町が良いかよくわかりません。格差のない日本を作るべき。国も県も町も同じ意見。
利点と欠点を分けて説明しないと町民にはわかりにくい。姿勢になることにより議員の報酬が増
えたり本来景気が悪く収入が少ない人が多いのに、公務員の給料や議員報酬が高い。上げたり下
げたり景気に合わせた報酬を支払うべきだと思います。

〇 100年前からの阿見村が町となり市になることは歴史と伝統を感じます。
〇 荒川本郷に住んでいます。ここの所、スーパー、ドラックストアなど増え、便利ですが飲食店が少な

すぎる。ステキな飲食店エリアを作ってほしい。

〇 阿見市に住んで良かったと思う市でありたいと思う。例えば若い人が子供を育てやすい市、高齢
者の住みやすい街、娯楽施設、体力づくり等まだまだ人口増加されると思うので、教育環境の充
実など若者が選べる市、働く場の誘致、地元の人と仲良く話し合いが出来る場があれば良いと思
います・まほろばのようなところでひと休み、畳の上で横になれるようなところがあれば良い。茨
大農学部の協力を借りて農業の地産地消の促進(阿見氏は農産物を買いやすい、外部の人も安い
など喜んでいる場所です。農業の楽しさを学べる機会が大切だと思います。

〇 税金の使い方をクリーンにしてください。ガソリン税の再考を。相続税を軽くして。役場の職員採
用方法を開示して下さい。能力ある人の登用を。

〇 コミュニティバスの活性化。公共施設や病院・商業施設・駅(ＪＲ)等の生活の利便性を考えてほし
いです。

〇 何かシンボリック的な施設があると良いと思う。
〇 つくばより阿見町にきて14年、毎年阿見の人口が増え、商店も増え、楽しい町になってきました。

これからも発見が増え楽しみな場所になっています。

〇 市県民税等々が高くならないようにしてほしい。
〇 やはり「郡」とつく住所に少しだけ不満がありました。なるべく早く市にしてください。
〇 妙な改名は絶対にやめてほしい
〇 市の名称については、はやりの「あみ市」といった様な軽い動向には惑わされない事を願います。

市制施行についても同様で変な流行(SDGｓ等)にとらわれないように堅実で着実な実行、実施
を希望します。

〇 市町村民税を安くしてほしい(阿見は高い)子どもを育てやすい環境を作ってほしい。
〇 市になると、税金が高くなるのでは。
〇 サービス面で要望があります。ゴミ出しの場面を目にすることが多々あります。ステーションまで

後期高齢者とおぼしき方がカートをひいて置きに来ますが出勤時の交通車両が多い中、事故につ
ながらないかと心配になります。やがて我に来る事。そこで「戸別収集」をぜひお願いしたいと思
います。既に近県では実施されているところも。宜しくご検討を。

〇 あまり森林を減らさないでほしい。中学校が足らなくなるのではないか。(子供増で)
〇 デマンドタクシーのあみまるくんとは別にコミュニティバスを希望(車がなくても便利な街)ごみ処

理場の熱を利用した市営プール、温浴場が欲しい。(町民の健康のため)阿見以外からの集客には
もう少し観光地をPR、整備を進めてほしい。阿見の活性化につながる事だと思います。住みやす
く車がなくても便利な街。若者が増えるよう楽しみもあり、高齢の方も安心安全な街であってほし
い。

〇 議員の数は減らすことはあっても増やさないこと。これがなければ市制に反対します。市の職員
を増やさないこと。税金は市制になった翌年のみでなく、最低でも5年は上げないように。

〇 阿見という文言は覚えやすく、書きやすく、音のひびきが非常に良い。小さい子供でも慣れ親しん
でいると痛感しております。

〇 老後、運転の自信がないため、コミュニティバスを走らせてほしい。買物、通院等。
〇 最近の諸物価高騰により、町民の生活は苦労を強いられています。市制移行による町民の負担は

絶対あってはならないと思います。町民が市民になって良かったと実感できるように、税金、社会
保険料等の軽減ができるように工夫してください。

〇 減税。(住民税、保険料、固定資産税など)町民の負担を少しでも軽減すべき。
〇 市制施行について何かと大変でしょうががんばってください。
〇 一日も早い市制施行を望みます。つくば、牛久市、土浦市などと広域行政、合併まい進していただ

きたい。常磐線の利便性を高めていただきたい。(特急停車増、取手どまりの延伸、品川－荒川沖
間の時間短縮)首都機能の一部受け入れ。田園指定都市を目指して。

〇 下水道の完備を希望します
〇 今まで通り良いと思います。
〇 出来れば議員報酬は現状のままでお願いしたい。
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 市になることで個人に生じる負担はなるべく少なくしていただきたい。
〇 他地域からの移住者(候補者)の阿見へのイメージがアップする
〇 下水管の工事があった。9m幅の公道が亀裂だらけ。車の振動も施行前よりひどい。メインの見え

る道路だけでなくきちっと工事をしてほしいものである。住み良い町と思っていたが、此の頃は
不快に思う毎日である。住んでいる人が「良い町、良い市」となるように！！

〇 町内一部だけの発展にならない様、町全体を見てください。たとえば、バスの運行など少なくな
り通学・通勤がマイカーであることが普通になってます。道の整備が片寄りの為、草などにより見
づらく通学に心配又、国道が混むため町道利用が多く、スピードにドキッとします。まずは、町内
整備からお願い致します。

〇 一層の発展を期待致します。明るい市制になります様に。
〇 周辺市に対する対向意識で市制化を目指しているのであれば、実に馬鹿げている(例・土浦市に

負けたくない)民意を問うてはどうか？→投票

〇 以前、美浦村との合併をしそこなったが、今思えばむしろよかった。行政の失態もようやくうすれ
るかな。汚名返上バンザイ。

〇 市民になり住民のポテンシャルが高くなり、各人の行動意欲が高まり、地域の発展に寄与すると
思う。

〇 子供達が幸福に過ごしていければよい。茨の道はNO
〇 あみまる君の料金を安くしてほしい(年金生活者)あみまる君の利用ハードルが高い。障害者なの

で半額になるのはありがたいが、何日も前から予約となると、当日の体調がわからない為、当日
でも気軽に利用できるようにしてほしい(障害年金生活者)

〇 市制に移行するための環境が整っていない現状で、人口だけクリアしての移行には絶対反対！！

〇 私は、この町に越して30年以上になります。水道・下水道の古くなったインフラが気になります。
新しい町づくりを造成した場所は、新しく問題ないでしょう。そして、高齢化に伴い、空き家問題に
も厳しく対処していただきたい。不届き者にへきえきしています。市に生まれかわるのですから。

〇 公共的なサービスや税負担がどうなるかが気になります。他に、町村との合併はどうなるかも関
心あり。

〇 朝日中学校近辺住宅地変更されているが、市になったら公園として現在、宅地になっていない地
区を整備されたい。荒川沖駅より徒歩10分又はバス一区画で行ける緑地が各地より来るのにべ
んりであり環境第一で住む人を第一で整備してほしい！！

〇 いろいろな申請手続きが現状では分かりづらいので、見直しを！(手続きの際にいくつかの課に
たらい回しにされた。あげくの果てに、別の事務所(阿見町内ではないところ)に回された。

〇 これからの人口増加にむけて、阿見に文化ホールや遊園地等の市民が楽しめる施設を開設してほ
しい。人口増加を目指し活気ある市になるように力を入れてほしい。

〇 長くなれ親しんだ、「阿見」を残したい。
〇 都内へ勤務されたいる方も多くいると思うが、更に住民を呼び込むためにも、「町」よりも「市」の

ほうが良いと思う。

〇 町名が市になり新たな発展を期待しております。
〇 市内循環バスの運行(今のままでは不便です)
〇 市への移行おめでとうございます。問6は「1」ですが、「阿見」という名称ももう少しアピールした

方が良いと思います。「阿見」の由来を知らない人が多いと思います。

〇 年寄でも覚えやすくてとても良い地名だと思いました。
〇 子供を育てやすい市にして安定した人口を維持出来るようにして欲しい。箱物は維持管理と経年

劣化が必ずつきまとう。必要の無いものは作らず、後の世代に負担を残さない。

〇 職員の教育を徹底して下さい。とっくに住居しているにもかかわらず、転居していないと言われ、
ちゃんと学校に行っているのにその時のパソコンで調べるだけで、住民課への調べはしてくれま
せんでした。こんな事で市になれるんでしょうか？2024、4月のことです。市になっても期待し
ていません。

〇 手続き等でお金が多額に。人員も多く時間も増えると思います。出来る限り予算を押さえてむり
のない様にお願いします。市になってより魅力ある暮らしに。自然を大切に！

〇 高齢者が憩いの施設・公園等を充実させて欲しい。若者が定住し易い職場の誘致、スポーツ、芸能
等を楽しめる施設の拡大を！市に移行したら、もっともっと暮らしやすい阿見にしてほしい！！

16 / 109 ページ



市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 阿見という名称は、言わば住民のアイデンティティのようなもの。大切にしなければなりません。
市制施行にマイナスとなる項目については、明確に提示し、住民の理解を得る必要があります。福
祉行政面についての説明がありました。これらの事務を行うとなれば、大幅な職員増とそれに比
例した人件費増が不可欠です。市制を施行しても、それに見合う財源が確保できるのか何も語ら
れていません。介護など社会保障の面の説明は、パンフレットにありません。かつて住んでいた東
海村は、市制施行に必要が人口と抱えていても、なお「村」のままでいます。なぜ市に移行しない
のか、東海村の「哲学」を学ぶことは重要なヒントを与えてくれるでしょう。

〇 阿見町～荒川沖間のバスの運行を増やしてほしいです。
〇 市への移行がよく分からない。町民との対話会等がもっとあったらと思う。県と市の行政権限と

は、細やかな運営変革とは。

〇 後期高齢者と働く世代が住み良い充実した制度を現状よりも高めてほしい。町から市になるメ
リットをお知らせしていただきたい。

〇 「阿見市」がいい「あ」は母音で発声しやすいし阿見の名称は残してほしい。住民にもっと説明が必
要と感じます。市になると税金が高くなる、ゴミ袋が高くなる、色々とめんどうなのではないか？
と心配している方が多いのは確かです。私は「市」になる方がイイと思います。

〇 町政に関心がなかった。しかし、市となるとやはり関心も起きてくる。政治は難しく、選ばれる人
は体力・気力・知力・判断力に長けている人がなっていくのであろう。私などとは程遠いことでは
あるが、以後、関心を少しでも高め、地域の活動に関与して行こうと思う。とは言ってもやはり大
きくいえば人類愛に基づいた政治が求められていることは言うまでもない。

〇 運動公園は今でもあるが、市となればプールが必要と思う。現状、今の市になっている所は必ず
市民プールが有る。町から市に移ったなら、記念日を作り何か行事を行ってほしい。又、ゴルフ場
も2か所あるので毎年その日に安くプレーできる様にしてほしい(仮に町が市の変わった日を記
念日とするなら)

〇 市制移行は賛成ですが、市制により町より何ができて何ができないか(メリット、デメリット)が明
確にしていないのに、質問には答えられません。5万こえるから市制ではなく、特別な理由も含め
てかえるべきかを考えて下さい。町でもできることは多いのではないか。(市でないとできない
理由が必要)

〇 市になるよさがわからない
〇 人口減少の続く中で、人口の増加により合併することなく市になることはおめでたいことと思い

ます。

〇 息子夫婦達も阿見町在住孫5人います。阿見町で頂けるランドセルとてもありがたく思います。今
後、人口増加でもこのままランドセル続行して下さい。本郷は新しい家がどんどん建っていて保
育所(孫は希望の所に入園できませんでした)小中学校は不足しているのが心配です。

〇 今だけ金だけ自分だけの利権政治はやめる事。古き善き日本国の伝統文化、神社建造物を大切
に護ること。先人の皆様が護られて来たこの町を大事にし、保持に力を注ぎ残すことに尽力すべ
きです。もうこれ以上、グローバリストに日本国を蝕まれてはいけない。外面だけの上面だけの目
新しさに惑わされず、古来の善さを温存すること。外資には絶対に売り渡さない事が大事。

〇 税金が上がったり、町民の負担が増えるのであれば市にする必要はないと思う。市にして町民の
プラスになる事があるとは思えない。

〇 阿見という名前の入った施設などもあり、また阿見という名前に愛着があるため、市の名前も阿
見市になってほしい。

〇 独自性を出してほしい
〇 阿見町を良くしたい！がんばってください！
〇 道の駅ができるという話が以前ありましたが、やはりあった方が良いと思います。せっかくあみア

ウトレットがあるのですが、他県から来ても1日遊ぶことができないので、アウトレットに隣接する
ような形で道の駅ができたら良いと思います。

〇 市制施行に伴い、道の駅を早期に再検討！
〇 私は住民税非課税の方は、優遇されていると思います。私は年金が75才夫と私70才の二人暮

らしです。年金が二人で月5万ぐらいです。とてもくらせません。二人でバイトして食べてます。私
達の住民税は年間6千円はらっています。非課税の人は、市から10万円もらったとよろこんでい
ますが、私達みたいな人はたいへんです。住民税すこしはらっているためにとてもくろうしていま
す。なんとかならないものですか？
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 道の駅計画が無くなってしまったのが非常に残念です。道の駅があれば多くの人が集まると思い
ます。常総市道の駅を見てください。いつも客でいっぱいです。私の実家は常総市石下なのです
が、帰省するたびに通るのですが、活気にあふれています。もう一度、考えなおしてみてくださ
い。おねがいします！

〇 町名が減る中で残す事が独自性になっていくと思います。又、税金が高いです。税を下げた方が
住み易い町作りをお願いいたします。

〇 下水道工事の充実を早期に実現出来るようにお願いしたい
〇 阿見の名称を残すことは大事だと思います。
〇 阿見市になった時に文化会館を作成し、文化の発展に活用したい。
〇 名称が市に昇格することで、近代的・都市的で住環境も充実しているというイメージUP効果"大"

である。道路、公園等の整備、市民生活の多様性を考慮した住み易い住環境、行政サービス向上
に努めて頂きたい。

〇 若い世代の流入により市へ移行することは、今後、阿見にとっては、茨城県の他町村の人口が減
少する中、増加することは、阿見市が今後、発展するということをアピールするいいチャンスであ
ると思われます。ただ、現状では高齢者も多く住んでおり、若年層対策と同時に高齢者が住みや
すい場所であることも重要だと思います。高齢者対策も市制の施策に明確にしてほしい。

〇 定住者を増やすには、交通機関の充実がポイントとなると思う。近隣の市が行っている様な市内
の移動や駅へのアクセスのためのバスを増やしてほしい。ますます増えていく高齢者に車の免許
返納を促すためにも、移動手段を広げて頂きたい

〇 市制施行をめざしていくこと自体に異論はないが、現時点では市になるべき要件を満たしている
とは思えません。市になるにあたってのビジョンや計画(例えば、警察署や税務署、保健場、公会
堂、劇場の設置、市立病院の設置など)を現町民に示した上で、このようなアンケートを取るべき
ではありませんか？町民が望むものは市制施行でどのような行政サービスが良くなるのかであ
り、単に住所の表記が短くなることだけではないと考えます。

〇 下よしわらの場所に、スーパーを建ててほしい。自動販売機の設置
〇 若草地区にも子どもたちがあそべるような公園を作っていただきたいです！
〇 市街地と農村地との利便性に違いが大きすぎる。若者はどんどん便利な所へ流れ、高齢者が不便

な地域で生活しなければならないのは市制としてふさわしくない。

〇 千葉町長が町民の声を行政に反映してやって来られたように、市に移行してからも千葉市長の創
意を十分に発揮してやっていって欲しいと願うばかりです。

〇 屋内プールや卓球場などスポーツ施設ができればよいと思う。(美術館やコンサート会場は、遠方
でも出かけられるが運動は近くにいきたい)

〇 今後、本郷地区を中心に人口が増加していく思いますので、公共施設の充実と交通インフラの整
備をより一層進めてほしい。また、常総市や笠間市が道の駅で成功しているので、阿見も道の駅
を復活したほうがいいと思う。

〇 税金を上げないでほしい。阿見町はとてもいい町なので、子供たちにも将来ずっと住んでもらい
たい。

〇 更なる防犯対策。特に子供達への安心・安全環境づくりを。
〇 孫が中学一年になります(阿見中です)個人的な考えになりますが、発達障害があり、先生方には

ご協力いただいていますが、まだまだご理解いただけない先生方が多く、これから先不安に思っ
ています。この先に向かって受け入れ側の教育をお願いいたします。

〇 市になり予算がおりるならば、子育て世帯への手厚いサービスをお願いしたい。お金がかかりす
ぎる。給食費免除、高校・大学の進学・授業料、教員の配置増員。支援の必要な子どもと一緒の授
業で止まってしまったりして授業が滞ってしまうのを見た(授業参観)、プールの整備、給食の充
実、デザート具が少なくなったと子どもが言っている。ランドセル配布、医療費はありがたい。ど
うか、子育てしやすい市になりますように願っています。働きがいを感じられる市(給料増額等)

〇 合併しないで市になることは阿見町が住み易いと言うことだと思います。老人と子供達を大切に
する市になって欲しいです。市制で福祉行政が良くなることを願っております。

〇 段々、高齢者の方が近所でも増え、免許も返上し、病院等に出掛ける時も近場だとタクシーに拒
否され、町の用意している車も4日位の予約での扱いと聞いています。急病でない時は救急車も
たのめずこまっていると言う方が増えています。是非市になったらはやめの対応を望みます。

〇 ぜいきんがたかくなるとこまる。たかくなってるとこまる。はらえない。ぜったいはんたい。
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 公共施設、特に、図書館や公民館等について市制にふさわしい充実したもの(建物、内容等)にし
てもらいたい。

〇 よりよい行政サービスに期待しています。
〇 上条地区に住んでいるのですが、上水道がなかなかはいらないので、市へ移行すれば田舎でも上

下水を完備してくれるのと期待している。田舎でも上下水道をはやく整備して欲しい。

〇 暫く振りに予科練平和記念館に伺いました。背広を着た紳士的な方に説明している職員をみて
「びっくり」しました！何と「白衣」を着ているではありませんか！ここは病院？研究室？実験
室？。町から市になろうとしている状況で他県から予科練平和記念館に来館される方々が多いと
思います。この「みっともない白衣」を即刻やめさせるべきです。「阿見市」になる為に、今からこの
様な「白衣」を是正すべきです。

〇 市制施行したからといって行政サービスが低下することだけはないようにお願いします。
〇 町全体が暗いイメージ。防犯対策に力を入れてほしい。
〇 子供も大きくなり具体的な行政サービスなどどうなるのかが分からないため。市になることがい

いことなのかよく分からない。子供たちの将来を考えると育児の面などでサービスが受けられた
り発展するのはいいことだと思う。

〇 同じ阿見町の中で排水溝もなく、穴を掘って浸透させている。それも道を境に天と地の差。まず
は、きちんと住民の意見を重視してから市にすべきではないのか？新しい物が出来ることによっ
て、長年住んでいる住民が困っていることも大きい。

〇 阿見町から市制になるので、町民税より市民税が税率が高いので、税金が高くなると思う。
〇 合併ではなく単独で町から市へ変わることがうれしいです。
〇 議員数が増やせるということがなんとなく嫌です。きちんと活動している議員が一体何人いるん

ですか。植栽や公園の雑草をとにかくキレイにして欲しい。美しく整った市になって欲しい。

〇 阿見町に引越してきて2年ほどになりますが、「稲敷郡」を記入するのが億劫です。茨城県阿見市
の方がシンプルで分かりやすく、他県の方にも「阿見市」の方が伝わりやすいです。(あみアウト
レットがある為)ほかの名称(新しい市名)にしてしまうと、色々な手続きや配送などなどミスやト
ラブルが多くなると思うので、「阿見市」の方が適切だと思います。話が変わりますが、先日阿見
町のLINEキャンペーンに当選させていただき、お米を頂きました！とても嬉しかったです。本当
にありがとうございました。また応募します。

〇 公共サービスの充実に務めて欲しい
〇 今迄通りに各センターにて色々な習い事そしているが、今迄通りにしていただきたい。阿見町に

住んでよかったと思っている。

〇 限界集落にならない様な政策を期待します。
〇 市制施行は賛成ですが、そのことで膨大な費用がかかってしまうのはどうなんだろうかとは考え

てしまいます。その費用をもっと道路の整備等色々なことに使ってほしいような気もしてしまいま
す。悩むところです。

〇 長い間阿見町に親しみを感じながら過ごしてきたので、阿見市の名称がとても呼びやすく良いと
思います。

〇 市制発足のニュースが他県にも広がれば、知名度が上がり、関心を持ってくれる人が増えるのを
期待しています。

〇 市制施行した場合、もっと高齢者に対しての福祉等に力を入れて欲しい。予約制ではなく、いつで
も気軽に買い物とか出来るようなバス等を作ってもらいたい。子育てより、高齢者の負担を無く
してもらいたい。高齢者の負担を無くせば、その家族の大きな負担がヘリ、もっと充実な生活が生
まれ、市内ももっと活発な空気になると思う。まず高齢者の福祉に力を入れて。

〇 阿見市になることがだいさんせいです。
〇 阿見市は言いづらいけど、阿見は残したい(阿見〇〇市)
〇 市制施行には「地に足の着いた」準備を取り進めて頂きたい。広報あみNo.764施策評価結果

は、行政能力の低さを示しているのでは？もっと社会インフラの整備に注力して欲しい。例えば、
側溝みぞの蓋など、防犯カメラの増設など市の品格作りに留意して欲しい。

〇 すごく住みやすい阿見です。
〇 有識者会議の意見に同じ思いです。
〇 障害者にもっと充実した町政を
〇 間違っても「あみ市」にはしないでいただきたいです。ひらがなは安っぽいイメージを受けます。

「つくば市」との差別化が必要だと思います。
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 テレビ報道等で阿見町の地名が出てます。最近では、大の里関の優勝、新しいお店の紹介で阿見
町としてすでに活躍、進行中！私としては、阿見市が希望です。新しい名前が決定するまで大変な
作業と思われますが、楽しみに待ちたい気分です。宜しくお願いいたします。

〇 人口増に対する対策が不十分(保育園が足りない、道路の渋滞など)
〇 阿見のさらなる発展がのぞめる。すみ良い環境になる。さらに知名度があがる。ぜひとも早く市

に昇格して下さい。

〇 一日でも早く市制施行されることを祈ります。
〇 すべての家のトイレを水洗トイレにしてほしい。浄化槽ではなくて、下水道に直に流れる水洗にし

てください。どうか、私が生きてる間にそうなってほしいです。

〇 町から市に変わるメリット、デメリットを具体的に示してもらわないと、わからない。若い人にも伝
わりやすくして欲しい

〇 阿見町への企業進出(IT関連、半導体)等、町の活性化につながるようにお願いします。
〇 歩道の整備、除草など
〇 住みたい、住んでみたいという期待が大きく膨らみ抱かせます。その期待には、防犯、防災、安全、

安心な街が必要ですし、対応、対策が望まれます。新興地、旧在地の交通の利便性は住む者にとっ
て一番の心配事項で感心のある事ではないでしょうか。活性ある交通網を望みます。

〇 東京都の2倍の最低賃金と平均給与が2倍以上になるような企業を誘致してほしい。その企業で
働く人も阿見市民を多く雇う企業。

〇 市になることで、業務内容が増えると思いますが、出来る限り今までのような細やかな対応を心
がけてほしいです。ホームページをもっと見やすくして欲しいです。行事の年間計画の一覧もある
といいと思います。以前、クリーン作戦の日程を調べたのですが、分からずに仕事を休めなくて出
席出来ませんでした。

〇 夕ぐれから夜、足元が暗くあぶない。照明が欲しい。歩道をきちんとして欲しい。
〇 町村合併後の市であるから。議員定数を増やさないこと
〇 大型店の誘致
〇 意見は何かに加わり判断の元にできることです。私は、音更町では、民生員、防災工、赤十字、消

防、町内会長(自治会)として携わっていましたので、楽しく、人生では意義のある日々を送ってい
ました。できればこちらでもとは考えていますが、同じ町ですが、音更は今時期、0～18才に向け
ての図書カードくばりや歳末支援金の調べをして行うのが民生委員の最大の仕事となっていま
す。ただ一つ、ゴミ袋の低価格には驚いています。ありがたいことです。阿見町ならではの福祉を
考えてみたいですネ。

〇 阿見町の現状を見ると、役場が有る所が中心と考えると、先が今でも終わっていると思う。これ
からの阿見の中心地を本郷地区にして、役場を移送(移転)して方が良いと思う。

〇 税金をはじめ、値上がりするのではないかと心配
〇 大変わかりやすく文書発行していただくことはいいのですが、紙、封筒等無駄にはなりませんか。

その点考えていただければ良いのではないでしょうか。

〇 高齢であるので市になることによって税が増えるのかと思うと不安である。固定資産税、市民税
等。

〇 役所の職員のレベルアップをしていただきたい
〇 市役所内の雰囲気づくりも大切な事、職員の明るさは市民にすぐに伝わり、いつでも気軽に役所

にいくという、すなわち、職員がプロ意識を持ち、役所のため、上司のために働くのではなく、市
民が安全、安心、住んで良かったと思われる姿勢を目指してほしい。当然ながら市民も協力をおし
まない。市制移行にあたってすでに職員研修等が行われているが、生活保護や保健所業務等かな
り新体制になるため準備は万全か。現時点でも職人の業務は多く(1人当たり)見受けられ、市制
移行の職員業務の負担増が心配される。このことは、市民へ必ず影響が出てくると予想される。
ゆえに十分な準備が必要である。

〇 自宅周辺の環境が急速に変わりすぎる中、広い道路があるにも関わらず、通学路でもあり狭い道
路を近道がわりに朝夕自家用車がかなりのスピードで何台も通り、とても危険な状況です。令和
に変わった現在でも町内に排水がありません。市にするのは結構ですが、その前に環境整備にも
もっと力をいれていただきたいのです。いまどき、こういう地域が存在していることをお忘れな
く。

〇 ごみ焼却場の熱を利用した市営プールをつくり、老人健康対策にしてはどうあ。運営は民間企業
に委託する。

〇 歴史ある「阿見町」がすぐにわかる名称が良いと思う。(阿見市)
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 道の駅作ってほしいです。町道の除草、もしくは舗装道路。
〇 公園を増やしてほしい。危ない道にはもう少しカーブミラーをつけてほしい。市になるなら水道代

をやすくしてほしい。防犯カメラをもっと増やすべき。

〇 これまで30年以上住んでいますが、引っ越しして色々なところで経験してきましたが、霞ヶ浦が
見えてとても良いところなので、また実家も近いので、これからは市制になったら、もっと元気に
なれるような気がします。

〇 図書館を新しくしてほしいです。
〇 単独で市になるには阿見町役場、町長さん、職員の皆さんのご尽力のおかげと思います。どこか

の町村に合併を断られたときのさみしさ、くやしさを思い出して「よくぞここまで」と思います。霞
南市にならなくてよかった。やはり「阿見市」ですね。

〇 税制はどうなるのでしょうか。どの程度上がるか、算定されているのですか。税金は極力抑えるよ
うに、お願いします。

〇 若い人も住みやすく、我々の世代も住みやすい都市を目指して欲しい。また住居の地域と工業団
地を今まで以上に分けた市制をお願いします。

〇 町長を中心に市制施行準備室の皆さまのご活躍に心から敬意を表します。
〇 市の名称について、70周年と歴史はありますが、新しい名称にして今後ももっともっと前進でき

るように名称変更を希望します。旧阿見町という名称は残ります。歴史にこだわる必要はないと
思います。次世代のために。

〇 希望はないがすみよい町、市にしてほしいです。あみ広報毎日届くが個人宅ではなく、回覧でも良
いのではないでしょうか。私自身目を通して捨てているので。

〇 阿見市だと子供たちも書きにくい(バランスをとりにくい)のでひらがなの方が良いんではと思い
ました。以前は南アルプス市に住んでいた事がありますが、名称変更時も最初は反対の意見も
多々ありましたが、変更後は名前の珍しさもあって観光客が増えていました。どんな名前でも良
いですが、決めた理由ははっきりと住民に周知してもらいたいです。

〇 町立から市立に変更する費用など何も付加価値を生まないことに多額の費用がかかり歳出増と
なる。(施設版、学校、道路標示、行政の諸費用など)

〇 早急に市制施行をお願いします。子育て支援の充実
〇 医者にかかるシルバーが多くなっているいま、タクシー等の割引券などあったらと思う。
〇 人口増加の地域、市街地と呼ばれる地域の開発だけでなく、人口が減りつつある地域も取りこぼ

しがないように、発展、活性化されていくことを望みます。

〇 議員数を大幅に増やさない。警察署を新設する。
〇 インターチェンジの周りの地区のインフラ考えてほしい。阿見町のはずれなので何事にもとりかか

りが遅いような気がします。

〇 市制施行に伴う費用について書かれているが市になることを理由に課税額が増えることはない
と明記されているので必ず厳守して欲しい

〇 市になるメリットはいろいろ情報が出ていますが、デメリットについての情報が少なく少し不安で
す。福祉行政など市になると県が行っていた業務が直接できるとの事ですが、本当にサービスが
向上するのでしょうか。市になることで高齢者が生活しづらくなることはないのでしょうか。今以
上に高齢者にやさしい行政であってほしいです。

〇 観光面に力が入っても良いのではないか。第一は、交通の便が良くなること。現在、免許返納した
ら町内でさえ自由に動きがとれない。デマンドは役に立たない。町内はもちろん、牛久市へつくば
市にも自由に出向ける交通手段がほしい。我が家の通路が狭く色々お願いしても一向に良くなら
ず市になったら住民の生活面にも動いてもらえたらと思う。

〇 医療の質(特に小規模病院)をあげてほしい。あみには大学病院があるため主導してもらい、地域
の教育に参入させるべき。

〇 市制に向けた取り組みの中で、まだまだ町民が判断できるまでにはなっていないように思う。広
島県府中町は全国町村の中で人口が1位であるにも関わらず、市制を行っていないのはなぜなの
でしょうか。阿見町が市制移行するときの費用他、住民負担(住所等の名義変更等)がどの程度あ
るのか、不動産登記はどうなのか等、不安があります。市制移行による職員の負担を町民のため
につかっていただききめ細やかな行政サービスが受けられるようにしていただければ市にならな
くてもよいのではないでしょうか。

〇 阿見市大賛成です。大字、字は絶対にやめてほしい。市にはふさわしくないです。
〇 楽しみです。
〇 市に変わったら、インターネット環境特に通信が良くなりますか？
〇 市制施行に関係する方々、色々な面で苦労すると思いますが頑張ってください
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 医療機関の充実
〇 第一に、人口増地区に片寄った行政を改めて欲しい。舟島や君原など過疎地域のインフラはさび

れる一方です。同じように、金や人をかけてケアして下さい。バスの本数減、道路の荒れよう、街
燈の少なさなど。第二に役場行政のスリム化。分散しているがため、あっちこっちに行かなくては
ならない。

〇 国からのことを一方的に施行する人でなく、もっと、広く、情報を伝えて色々な考えを出し、そこ
から選択が出来るといい。

〇 雨水排水路未整備で汚水浄化槽が更新できなかった。市になる前に環境改善を望みます。
〇 阿見町が市になった場合も今迄以上の住民に対する施策をよろしくお願いします。
〇 市議員の減、定年制、スマートな市/新市へ。全国へアピール
〇 施行に伴う行事は必要ない。少ない税金は使わないで下さい。例として、この封筒のあて先はゴ

ム印で修正し、在庫は捨てないで使う。

〇 市制施行に伴う費用について、個人に生じる負担が多いなと思います。様々なものの名前変更費
用が負担でもあり、心配でもあります。

〇 阿見に来て20年、果物、お米等食品そして人柄。とても住みやすいと感じます。市政になり、ます
ますの発展を。

〇 人口増加により高齢者増加につながり心配です。住宅街が増加により、30年後は高齢者だけの
住宅街ができ、孤立化・モデルケースとしてレイクサイドタウンや中郷の住宅街が高齢者だけにな
り空き家が多く感じます。他にもたくさんあり、心配です。現在、本郷地区開発が進み、30年後が
心配です。中学校(あさひ)がマンモス校に。阿見町はバランスが悪い人口密集地域化しているよ
うに感じます。君原、舟島、吉原他、過疎化していることを考えてください。

〇 市になると何が変わるのか？市にとって又住民にとってどういった利点があるのか。もう少し具
体的な個別事例的に述べていただかないと、判断できないです。

〇 市になった場合、具体的にメリットがどうなるかわかりませんが、市になることはいい事かと思い
ます。

〇 市になり税金などの値上げなどはしてほしくないです。物価他の値上げなどで苦しい庶民のた
め。

〇 最近、犯罪が多くなっているのいで、監視カメラ等たくさんつけてほしい
〇 現在、稲敷郡という表示があるが、現代社会において、何の意味もないと思う。市制になれば関

係なくなるが、そもそも郡とか大字、字などは昔ならともかく何の意味も無くなっていて今すぐに
でも廃止するべきと思う。

〇 住所表記については「阿見町」に続く「実穀」表示は止めて欲しい
〇 現在の阿見は都市にも近く、自然が豊かで環境に恵まれており住みやすい町と思う。市へ移行に

なった際でもぜひこの環境を保ってほしい。

〇 町議会のレベル、スキルアップを望む。
〇 私は現在、過疎地域に暮らしております。食料品を買う場所もない、食事をする場所もない、道の

駅も中止になり、ないないづくしです。市政に移行することにより、なお一層この地区が取り残さ
れていくのではと感じております。今後、東側の舟島地区、君原地区の開発や地域振興をどのよ
うにお考えなのか、見捨てるつもりなのかご検討下さい。

〇 子育て世帯に優しい市になってほしい。特に保育園等の拡大。待機児童の緩和に努めていただき
たい。

〇 将来的には土浦駅か荒川沖駅に繋がる電車路線ができて欲しいです。
〇 焼却施設の熱を利用した温水プール・入浴施設の建設について考えて欲しい。小学校・中学校の

プール老朽化や、管理のむずかしさがあると思うので、温水プールにしてどんな季節でも町内の
子どもたちが水泳授業に利用できるようにすれば、各学校で維持する必要がないのではない
か？あわせて、お年寄の体力維持や憩いの場としても利用でき、道の駅などの外からの集客ばか
り考えず、町民にとって住みやすい場を作ることでできるのではないか？住んでいる人、移住し
てきた人にとって住みよい場をつくることを最優先して欲しい。

〇 阿見町には愛着がある。行政の費用がかかるのはこまります。
〇 住宅が増え、住民も5万人を安定して超過している。住宅近辺のバス路線を充実させていただき

たい。運転手不足で難しい面もあると思いますが、自家用車がない家庭もあるので、ぜひお願い
します。

〇 子供や老人に対してのサービスをもっと充実して欲しい。大型のレジャー施設を導入してほしい
(温泉施設等)

22 / 109 ページ



市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 阿見がにぎやかになることはうれしいです。それと同時に安全面対策もお願いします。(交番を増
やす等)

〇 市制施行時にはAKB48(古過ぎ)呼んでド派手に(笑)お笑い禁止(厳粛な儀式です)
〇 市になれば活性化によって少し余裕ができませんか。高齢者も増えていることから病院、買物な

どの不便さを感じています。あみまるくんもなかなか乗車できないこともあって不便に思ってい
ます。コミュニティバスを通すことは無理でしょうか。

〇 人口が増えて市になることは良いと思いますが、出来るだけ問題がありそうな外国人は受け入れ
ないで欲しい。(治安維持のため)※人種差別をするつもりはないですが。

〇 小さな町ですが、人口も増え、子どもも増えていると感じます。教育、子供環境が(待機児童、公園
など)より良くなってくれるとうれしいです。

〇 家の前まで下水道がきてない(20ｍ位の所までしかきてない)そんな所が市になってもしょうが
ないと思う。もっと町民が満足してから考えろ。

〇 現在、庁内の主な公共施設を利用するための交通手段としてあみまるくんと自家用車のみであ
り、大変、高齢者には不便である。あみまるくんの利用も限定的で予約がとりにくい状況である。
また、駅への公共交通アクセスがなく、幅広い年齢層でも不便極まりない。民間とも共同して駅～
学校、公共施設～団地を循環するコミュニティバスを導入してもらいたい。

〇 荒川沖：水戸街道の二十宿の一つが荒川沖宿。前後には牛久宿と中村宿と土浦宿があった。牛久
と土浦はJRの駅名にもなっている。荒川沖駅は土浦市にあるが、この宿は荒川本郷の農民が移
住し宿場を起こしたらしい。将来はこの名称もいいと思う。(どこかと合併するときで名称を考え
るなら)阿見の名称は村から135年の歴史があるので残したいです。

〇 道路の草がいつも(1年中)伸びていて見通しももわるくみすぼらしい
〇 人口増えれるなら子供にも住み良い環境整備を期待します。(公園や、子供らしく遊べる所や歩

道、自転車道の整備etc)

〇 コミュニティバスを運行してもらいたい。
〇 ぜひ阿見市でお願いします。
〇 阿見町が大好きです。役場の皆さまとても親切でありがたいことです。無理をなさらず頑張って

下さい。

〇 つくば市や土浦市に比べて環境整備面が劣っていると思う。道ばたには雑草やごみがちらかり見
た目がとても悪い。もっときれいにしてほしい。

〇 首長も議員も自治を担う資質に欠ける。首長は退任し、新しい人材へ、議員は大幅に入れ替える
必要がある。職員も給与を上げてサービスの質をあげてほしい。

〇 本郷中心に発展してきている中、まだまだ阿見も田舎なのでこれを機に市役所一丸になって動い
てほしい

〇 環境整備、側溝、道路の雑草処理、荒れたところが数多くみられる。定期的な道路側の除草、道路
にはみ出てている木の伐採をお願いしたいです。

〇 以前、美浦村と一緒になる話がダメになった折には、霞南市という名称ありきで進めていた。阿
見みに愛着という問題ではなく、歴史を無視して自分たちの都合で変更すべきではない。日本一
人口の多い町で良いのではないか。元々の阿見に関係するものを大事にすべき。人口が減少した
らまた町に戻すのですか。それこそ町民の税金は上がるでしょう。現状の日本が人口減少に向
かっている中、日本の中の一つの町がスポット的な人口増加で市制などすべきでない。

〇 市に移行する事によって、公共施設、商業、娯楽施設の充実や各種学校の誘致を進めてもらいた
い。

〇 市制施行は令和7年と思っていたが、令和8年度以降の予定とある。具体的な協議が必要とある
が、どのような協議が必要なのか、のんびりしてたら時期を失ってしまう。早々、市制施行に向け
頑張ってもらいたい。

〇 市になることを望んでいました。
〇 上下水道の普及と維持の充実を早急に行ってください。また、道路わきの側溝が水没して排水が

悪化しており、災害の恐れがあります。市制移行前に改善されますように。

〇 市制発足記念事業の検討はされていると思いますが、町民にもアンケート等実施し、記念事業の
方向性を早期に定めてほしいと思います。(やる又はやらないも含めて)

〇 交通の便をよくしてもらいたい
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 阿見町には、桜が多くある事、予科練を象徴する桜をアピールするため、「さくら」「サクラ」を取り
入れてみてはどうか。栃木県に「さくら市」があること、千葉県の「佐倉市」、茨城県内の桜川市と
の差別化を考え、阿見サクラ市を提案します。(現在、カタカナを使ってる市町村名は南アルプス
市のみ)日本で二番目のカタカナ市を目指す。

〇 中央公民館の備品(机、いす等)も新しくしてほしい。
〇 地方自治法に基づく権限に対応するメリットを最大限活用するため、議会や市の専門職の充実強

化が重要。市立の教育文化事業を充実させるための文化会館大ホールや体育館の整備と多数の
参加者を収容できるホテルなどの宿泊、給食(店)施設を霞ケ浦湖畔に整備。歴史的な遺構や文化
財を管理するとともに、歴史資料館を整備して発掘された土器などの史料を集中管理して観光事
業としても活用する。

〇 市制要件が満たされて阿見市に移り、地域発展できると思われ、そうなることを願います。
〇 牛久市や土浦市にあるような規模の多くいなイベントや大会が行える総合体育館の設立を希望し

ます。

〇 公共行政サービスの充実に万全を。
〇 行政区の廃止を希望します。区長をはじめとした費用、運営費など見合っているのか疑問に思い

ます。個人の仕事量に対する報酬ではなく、仕事そのものが必要かどうかです。これだけ情報社
会であり自己管理からの責任意識が高まっている現在にずれていると思います。市に相応しいで
しょうか。

〇 コミュニティバスなどもう少しこまめに走らせ市内くまなく往来できるようにしたい。特に荒川沖
駅とのアクセスを中心に。市になって高齢者の動きが良くなってくれれば良いと思うのです。

〇 多くの人が集まれるコンサートホール等を市として整備してほしい。本郷ふれあいセンターでは小
さすぎるのではないか。

〇 阿見市賛成です。
〇 車の免許返納者及び家族の足の確保、コミュニティバス予約制は不便です。働いている人の医療

機関、夜間見てくれる病院

〇 子育て、給食費など手当など育児、子育てしやすくなるといいと思う。
〇 鉄道路線から遠く、大多数の住民が車を利用しています。一方で高齢化は確実に進んでいますの

で、安心して阿見の地で過ごしていけるよう、バスやタクシー含め、移動手段の充実に注力してい
ただきたいです。

〇 交通の便、特に高齢者が良くなると助かります。タクシーも高齢者パスなどあればなお助かりま
す。

〇 市制施行業務に携わるご苦労に経緯を表し心から感謝申し上げます。阿見の益々のご発展をお
祈り申し上げます。

〇 アンケートは何回か行うのか。今回だけなのか。位置付けが不明。他の移行を行った市の意見、メ
リット・デメリット(不利な情報を含む)等列記したもの等詳細な情報を提示して頂き、再度アン
ケートを行うことを希望する。

〇 高齢者世代は「阿見町」が定着しているため、名称が変わると覚えづらい可能性があります。でも
変わったら変わったらで良い事もあると思うので、住み続けます。

〇 徒歩圏内で生活できる施設が欲しい。(駅の設置やバスの本数を増やすなど)教育に力を入れて
欲しい。学力のレベルアップをお願いします。若者人口を増やす、農業に興味をもってもらい、阿
見町だった時の自然も大切にしつつ、皆が不便なく生活できる事を願います。

〇 税金があがるのは困ります。
〇 何気なく市の催しに行ったときに、華やかで神通も多く、にぎやかでした。阿見も人口も増えてる

し、若い人も多くなって阿見市も近々こうなるだろうと思いつつ、帰ってきます。

〇 とても楽しみです
〇 ぜひ阿見市でお願いします。全国的にも周知されているから。大の里もいます。
〇 特別に理由はありません。阿見町は70年とのこと。全国的にも知られています。阿見市で賛成で

す。

〇 1.市町村の合併による市の移行ではなく、単独での5万人突破であり、地域発展の有望都市と
なっている。2.長年住んでみて、自然災害が少なく環境にも恵まれて、安全で住み良い町であっ
たと認識している。3.全国的に犯罪が多発しており、犯罪防止のための防犯カメラの設置を可能
な限り多数願いたい。4.阿見町の運動公園を牛久市のスポーツ団体との共同活用を望みたい。
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 阿見町は公共交通機関が少ないので、増やしてもらうかコミュニティバス(格安運賃)等を検討願
います。

〇 数年後、江戸崎、美浦など合併し、拡大して行ければ商業都市になると思います。
〇 市への昇格、今から楽しみにしております。
〇 市の名称が阿見市になった場合、駅名も阿見駅になってほしい。悲惨な事件があった場所なので

〇 老人が増加しますが生き生きと生活できる施設を増やしてほしい。
〇 上記の有識者会議での意見に賛同いたします。「阿見市」が良いです。
〇 現在75才の年金生活です。給料、賃金UP時給UPには縁がなく、介護保険料等の税金支払いが

天引きされ、生活ができなくなりつつあります。老人が生きていける市になるように考えていた
だけますようお願いいたします。

〇 手続き等の情報をわかりやすく提供してほしい。
〇 新しくできた施設に緑が少ない。やたら駐車場が目につく。公共の交通網を充実させる。車を使

わなくても行動できるように。バスの本数が少ない。福祉を充実させる。特に、年寄りに対する行
政。小中学校の学費の無料化。高齢化に伴う老人施設の拡充。

〇 市になって何か良いことがありますか。
〇 遊具の種類が多く、子どもが楽しく遊べる公園が欲しい
〇 外国人が多くなり生活形態が変化している。例えばゴミ問題、排水問題、アパートマンションの経

営者がしっかり環境問題に取り組んで、住人によく理解できるように指導してほしい。20年前は
霞ヶ浦の水質に真剣に取り組んでいた事、忘れないで。

〇 問5の行政の費用がかかる所に〇をしました。ということは市税が高くなるということですよね。
市になっても税が低ければよいですね。なら町だろうが市だろうがどちらでも良い。

〇 歴史ある阿見町の名称なので阿見市にすることに大賛成の一人です。
〇 市の要件が整ったら、速やかなに手続きを進めてほしいと思います。
〇 かかりつけ医はあっても重病になった場合、受け入れてくれる病院が少ない。つくばとか土浦協

同病院は遠すぎるし子供と同居していない高齢者には心配な日々を送っている。

〇 阿見市といえば二所ノ関部屋、アウトレット、となるような素晴らしい市にしていきましょう。牛久
大仏、アウトレット、二所ノ関このラインです。

〇 とにかく安全に暮らせる地域にしてほしいです。
〇 もう少し全国的にPR活動があれば良いと思う。例えばアウトレット近くに道の駅など
〇 このまま町でいいと思います。
〇 阿見市独自の観光(行事、風景、食べ物)を積極的にPRしたら良い。阿見のYouTubeチャンネル

を作る。

〇 良いかどうかというより私の場合は、好きかどうかの様に思います。町という名称もだんだん地
図上から消え、本当に少なくなったと思います。町にはどこかあまり大きくなく、皆で助け合って
暮らしあうなごやかなご近所のイメージがあります。そして小さくても堅実に歩んでいるという外
に向けてのアピールになるように思うのです。ただ、稲敷郡がなくなるのは良いと思います。

〇 合併も考えられるが。
〇 公的なサポート充実、住み良し
〇 自慢できる住みやすい市にしてほしいです。明るく。引っ越ししてきた時よりもどんどん不便に

なってきています。バスの本数は激減し、夜は真っ暗。荒川沖駅近辺や新しい住宅地は明るく便利
かもしれませんが、私達が住んでいる地区はまるで離島のようです。阿見全体は、人口が増えた
のかもしれませんが、不便なあまり引っ越していく人たちも多いのではないでしょうか。本当の意
味の市を目指すのであれば住宅をどんどん増やすだけではなく、今ある住宅や今までのものを見
直すことが大切なのではないでしょうか。阿見町は暗く、通学する子供たちがかわいそうです。横
断歩道も草が伸びすぎて人が見えない所がたくさんあり危険で犯罪が起きる可能性も高くなる
と思います。

〇 悪質犯罪の予防、パンデミックに対する予防等の保健衛生等から、心、体、生活に安全安心、置き
去りにしない福祉。個々人の個性を尊重する青少年の育成に力を注いでいただきたい。

〇 市の発展のために今後開発事業等を行うにあたり、遺跡史跡等の取り扱いに考慮されながら進
められますよう希望します。小さな問題でも、個人や小さな地域住民には歴史と伝統があり、血と
涙の生活を行って来ました。開発、発展も大事です。が、歴史は発展と衰退を繰り返すことも当た
り前と感じます。50年、100年先を考え、自然災害に強い市をお願いします。
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 市制施行に関するということですが、問5でも買いましたがその前に町民一人ひとりが豊かに
なってもらうのは何かをまず考え実行していくべきではないでしょうか。今町民は経済的に苦し
んでいますよ。全ての連礼装に対して幅広く何をしなければならないのかを考えていくのが先で
はないでしょうか。こういうのが出来てからそれからじゃないですか。市制のことは。(議会で居眠
りをしている議員もいるとか、がっかりだね)

〇 屋内プール施設を設置してほしい。
〇 阿見町の茨大通りにしても、公共の道路の草が生え、歩行に差し支える場所も。散歩していても汚

れて汚いし、危ない道が多い。ホーマックからカスミにかけての歩道等。もっと職員で、年に2度く
らい草とりとか実施してもらいたい。

〇 高齢社会になり手続等役場に出向くことが多くなります。町のタクシーも値上げになりましたが
何度も出向くのが大変な一人暮らしのために役場職員が出向くということはできませんか年。電
話で連絡して出向いていただくとか、地元に相談員をおいて不自由している人を把握して相談に
のるとかです。

〇 「道の駅あみ」の計画を再度見直していただきたい。近隣にないので、実現したら多くの人がつど
うのではないでしょうか。日帰り温泉などを併設する等地場野菜を使用したレストランや果物を
つかったジェラートやスイーツを目玉にして街の斡旋を行ってほしい。前向きにご検討をお願い
致します。

〇 サービスに過剰な予算を投入しない(身の丈)。賑わいと潤いのあるまちづくり。身近にスポーツ
複合施設が欲しい。(龍ヶ崎たつのこアリーナのようなもの)

〇 町であろうと市であろうと変わらない。税金、税金で支払いばかりの中市にすることなど何も関
係ない。自然を失くしてまで5万人を目指して、家などを建てる理由も意味も分からない。

〇 町民よりも市民の方が聞こえが良い気がする。住所変更等個人で行うのは平日しかできない手
続きもあると思うので、平日仕事をしている人にとっては時間を作らねばならずとても負担が大
きいと感じる。「阿見市」とならないで全然違う名称になった場合、どこ？となるのでそのまま阿
見を使えば良いと思う。

〇 荒川沖駅周辺から住宅造成が進んでおり、人口増加、大型店舗も次々進出、とても便利に感じら
れます。ですが、周りの緑がいつの間にかなくなり少し残念に思います。阿見の平地、緑地、たく
さん残していただきたい。

〇 東京から引越して46年、やっと町から市になるのは良かったと思います。何人かの町長からアン
ケート用紙が届き意見を書かせてもらいましたが。いまだに土浦市やつくば市までいかないと買
い物で不自由名店があります。毎回書いているのですが。住みたいと思わせる町、市づくりが足
りないということです。若い世代が住みたい、子育てしたいと思える市にしてください。

〇 町の発展の基盤となるインフラの整備、更新に計画的に取り組んでいただきたい。特に高齢化が
進んでも交通弱者を増大させない交通インフラの再編は10年以上先を見据えた計画が必要と考
えます。あみまるくんの増強のような近視眼的な施策では、住民の移動の自由が保証されない可
能性があります。若い職員の発想に期待しています。

〇 免許を返納した高齢者にもっと配慮してほしい。例えば「あみまるくん」等の日常の足となる交通
の便をもっと利用しやすくしてほしい。災害対策、今後温暖化の影響で雨量が増えることが予想
されるので、排水が良くなるように側溝の大きいものに取り替えてほしい。

〇 参考例のごとく長年阿見の名称が広く使用され、慣れ親しんでいるので阿見市が良いと思いま
す。市になったら各種行政サービスを期待したい。交通の利便が悪く今は車を運転していますが、
いずれ乗れなくなることを考えると現状ではむずかしい。市になってコミュニティバス等のサービ
スを期待します。

〇 阿見市民会館の実現を願います。牛久市民会館クラスが出来ればいいなと思う。(広い駐車場完
備の)

〇 市制施行に伴い、行政サービスが増得ることは望ましいが、住民税の値上げは抑えてほしい。
〇 人生100年時代に相応しい人生を楽しめるまちづくり。自然と調和し住民が憩える街、ショッピン

グセンターや公共施設などを緑の公園に(公園優先)。芸術館(美術、音楽、文学など)、町歴史館
の設置。(募集、研究、保存、常設展示)。コミュニティ交通の住民目線での充実。子育て世代の移
住定住を図る。

〇 町民ファーストで町民が必要とするものを作っていただきたい。駅前通りの発展を期待します。

26 / 109 ページ



市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 準備ご苦労さまです。行政の努力により阿見町を居住の地として選択する特に若い人たちが増え
ているのかと思い町当局に敬意を表します。市制の移行については、急ぐ必要はないと思いま
す。メリット・デメリットについて、広く知らしめて(広報あみを通して)からになるでしょう。慎重に
いきましょう。頑張って下さい。

〇 阿見町は他の地区の人に自慢するようなものが何もない。住民としては恥ずかしい限りである。
これは関係者の怠慢と言わざるを得ない。市に移行すれば市の価値を上げるとともに、多くの人
が訪れるものを作っていただきたい。予科練平和記念館は歴史を残すものとしては大切である
が、若い人には何も興味ない。こんなもので満足してはならない。自慢できる物、繰り返し繰り返
し人が訪れるものをつくるべきである。

〇 現時点で阿見町人口は5万人以上ですが、令和8年以降(町から市になる時に)人口が5万人より
少なくなった場合はどうなるのでしょうか。今普通に考えれば阿見の人口が減ることはなさそう
ですが。自然災害、戦争、異常気象、気候変動、飢饉などこれからもし起こった場合、人口が減る
可能性がゼロではないと思います。若い人、マイノリティの人、障がい者の人に優しい市になって
ほしいです。

〇 市制施行にあたって、様々な費用負担があるかと思いますが、必要となる経費ですので確実な運
営のためにも最低限とは言わず適切な予算組をお願いします。また、福祉関係課を創設するから
には、これまで以上に職員の確保や現職員への手当等の拡充にも力を注いでください。職員の皆
さまがあっての地方行政です。がんばってください。

〇 市制移行に行政の費用がかかり、結局住民税が上がる等デメリットが多いのではないかと思う。
美浦村のようにトレセン等大きな収入源がない市なので住民に負担が多いのではないかと考え
ている。現在町で実施されているふれあい行事等が運動会等地区不参加になっているところも
多いし、住所変更等もやっかいだと思う。

〇 道路環境の整備(車道、歩行者道、排水など)。全体の美化。治安の強化。
〇 水道代が安くなるようにしてほしい。他地域に比べて高い。
〇 道の駅が各地でブームになっていて人を集めています。阿見町は中途半端にやめてしまいました

が、立地条件を考えてアウトレットの隣につくるなどして町を盛り上げてほしい。新鮮な野菜も買
えるので。

〇 職員のレベルアップ(研修の開始と継続)。議員の意識改革。
〇 市制に移行となると標識、看板そして住居表示の書き換え等あらゆる官公庁、施設との調整、大

変でしょうが早く市制日時を発表して物事を前へ進めてください。市制施行による町の発展を祈
念しております。

〇 生活道路100％舗装化を目指してほしい。生活の安全のため、町東部地区に交番が出来たらい
いと思います。荒川沖駅と町東部地区を結ぶ公共交通(直通バスなど)があるといいと思います。
霞クリーンセンター周りの美化が向上すると良いと思います。

〇 お世話になっております。阿見町の良さをいかして良いところは残しつつ、市へ移行されること
を希望します。人が生き生きと活動できるよう人材を活かし、規模が大きくなっても温かさを感
じられる街であってほしいです。また、注目が増えることで安全面が心配されるので防犯への対
策は早めに先手をうち、外へアピールしてほしいです。(安全な街をアピール)関係各位の皆さま
の心身も無理せず、皆さで明るく生活できたらうれしいです。新しい取り組みへの尽力に感謝を
申し上げます。

〇 市制施行によって不要な職員増はなくす。議員の定員増や手当増等はやらない。市街地等の美化
を考えるなら道路の緑地帯の草刈りなどきめ細かく配慮すべき。

〇 昨今は考えられない災害が多いが長雨による崖崩れもなく安心して住める気がする。
〇 年寄りが住みやすい街づくりを期待します。
〇 荒川沖駅は土浦市ですが阿見町の最寄駅です。土浦、ひたち野うしく、牛久駅はきれいに整備さ

れているのに比べ、荒沖駅は問題山積みです。例えば東口通路、そこから続く階段の老朽化、腐食
が進み危険な状況です。通路の先のエレベーターは狭くて不潔。したがって使用する人も少なく
夜は治安の悪さから使えません。車いすやベビーカーの方はお困りと思います。加えて東口駅周
辺は送迎の車が多く危険です。JRや土浦市に働きかけてなんとか解決していただきたいです。

〇 いずれは人口も減少するのだから町のままで良い。市は都市的なイメージがあり、自然が多い静
かな町であってほしい。阿見町だから移住して20数年。やっぱり阿見町のままでいてもらいた
い。少数意見を切り捨てないでほしい。家族で話し合った結果です。

〇 市になることにより税金が市民のために使われることを願います。若い世代だけでなく年金世代
にも優しい市を目指してほしい。職員の給与をいつもうらやましく思っています。
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 あみアウトレットや牛久大仏付近に大型商業施設や道の駅などがあると地域の活性化にも繋がる
し、地元の方たちも便利になる。あみっぺのグッズを増やしてほしい。

〇 まいあみまつり、ゆるキャラのあみっぺが定着しているので変更はないと思う。町役場が市役所
になるが新庁舎の建設はあるか。本郷地区周辺に対して君島＆舟島地区等南西部との人口偏在、
バラツキは大きな差があることは否めない。新規企業の誘致は現在のご時世難しいと思うが地域
全体の活性化の打開策はあるか。

〇 市への移行についてはメリットもあり、デメリットもあると考える。税金の使い方や行政サービス
の多様化など偏りなく見通しの良い行政を望みます。

〇 常磐線荒川沖駅から阿見市駅に名前を変更するご意見が出ていますが反対です。もっと違った
事にお金を使ってください。

〇 上にも書かれているようにたぶん全国的に阿見という場所が認知されてきているので、アウト
レットだけでなく常総のように道の駅を作るとか観光施設が増えると良いと思います。

〇 地区とか班とかやめてほしい。税金払っているんだから町の方がしっかり対応すべき。休みの日
にわざわざやるのならちゃんとした金が必要だし、やりたくないのでその制度を無くしてもらい
たい。若い世代はやりたくない。むだですよ。そこにかかる老人の経費(税金)も。時間に金がかか
るし、そもそもやりたくないので、仕事で忙しいなからやるものでもないです。まじで検討して。

〇 市制施行に伴う費用が現在より増えなければ良いと思います。(住民税等)
〇 とにかく現状の住所表示は長すぎる。荒川本郷、おて橋など不必要と思う。丁目番地号のみで良

いのでは。

〇 届出書類の住所変更をしないといけない事例がないようにしてほしい。マイナンバーカード、株式
等。車庫証明など・固定資産税の増加等。環境等、市街地の整備に力を入れてもらいたい。廃屋対
策についても同様。

〇 市町村合併による市制移行には反対です。以前30万人以上の市に在住していたが、大きい事は
良い事ではありませんでした。生活に不便さが多々ありました。いままで、事あるごと近隣市町村
に倣えの町政だったが、市に移行するにあたり個性あふれる市に転換してほしい。このアンケート
は設問が少なすぎる。この際もっと多様な意見をくみ取れるような内容がほしかった。アイデアに
乏しい。

〇 阿見町には高齢者も多く、他地域からの転入(移住)者にも限度があると考えます。市制を維持す
るにはそれなりの人口を維持しなければならないと思います。市制移行には賛成ですが、中長期
的な人口の推移を見積、分析して推進することが重要と考えます。

〇 阿見町以外及び県外から知人が来てもどこにも連れていきたいと思うところがない。夏はまして
霞ヶ浦に行っても汚い。市らしく話し合いをして先々良くなると良い。有料でも中規模でも遊園地
があると良いと思ってしまいます。ふる里から阿見に来た高齢者の方に大きなスクリーンで各地
の景色が自由に見れる場所もあったら、町・市にも、まごころを感じます。昔に比べると道路もよ
くなり住みやすくなっていると思います。長々とたわごとを書いてしまいました。失礼しました。

〇 今まで以上に全国的に阿見町のPRをしてもらいたい。
〇 メリットだけではなく、デメリットも広報あみ、もしくは何らかの方法で町民に話してください。

〇 道路の整備、公園の整備をお願いしたい。(歩道がなくて危ない)
〇 阿見町が盛り上がる事をとても楽しみにしています。いつもありがとうございます。
〇 今まで通り住み良いところであってください。
〇 市に向けてがんばってください。
〇 現在、阿見町住吉に住んでいるんですが、役場近くの方ばかりにスポーツ施設が出来ているの

で、荒川沖周辺にもスポーツ施設がほしい。ふれあいセンターの隣の公園にトイレを作ってほし
い。ふれあいセンターを使用しているが休館の時は困ってしまうのでぜひトイレを作ってくださ
い。

〇 住所の表記変更などは些細な事。市に移行すると県が行っていた事務などが自前で行えるから
便利になり、内容も町民により沿ったものになるというが、事務員が増えなければそれは多分望
めない。事務人員が増えれば人件費増となる。その他箱ものなどにも縛りがあると思われる。要
するに何が増え、何が減るなどの具体的なことが分からないので判断できない。

〇 市制に移行するために様々な課題があると思いますがぜひ頑張ってください。私たちの子供たち
に大人になってもここに住みたいと思ってもらえるように。

〇 新しいシンボルマーク等の募集
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 公園を増やしてほしい。整備してほしい。小さい子が遊ぶ場所が少なく困っています。(住吉在住)

〇 交通の便がわるいので年をとったらと思うと不安がある。あみまるタクシーは料金が安くて良い
が使い勝手が悪い。でも静かで住み良い町なのでずっとここにいたい。役場のみなさまいつもあ
りがとうございます。

〇 阿見の名称の由来は知りませんが大切に継承していただきたい。決して「みどり」「みらい」等の意
味不明所在地の検討のつかぬ名称は避けてほしい。

〇 商業(地元)の人々よりも外の地区からの移転の人々が多いので、全国の郷土物産の紹介コー
ナーを作って他県の業者さんの商品を物販して交流を広げてほしい。現状の変化があれば楽しく
なる。阿見にこだわらない方が良いと思う。日本中に役場、商工会の方から出向いた方が良い。

〇 阿見町にはJRの駅がないため荒川沖駅名を市政をきっかけに阿見荒川沖駅か荒川沖阿見駅と
変更してほしい。土浦市にとっては荒川沖駅は、はじっこであるが、阿見町にとっては荒川本郷地
域の開発、発展が進み、圏央道への道路も整備され、二所ノ関部屋も近くにあり、今や荒川沖駅は
阿見町の玄関となっている。市政をきっかけにJRの駅の名前を変更してほしい。

〇 首長の呼び名は「千葉繁町長」より「千葉繁市長」の方が良い印象になります。
〇 この機会に近隣市町村との合併により茨城県南の中心都市としてさらなる発展を目指した方が

良い。単に町を市に変えただけでは将来に大きく躍進を望めないと思う。

〇 子どもの人数は将来減少します。老人が増加します。ケアの年数は増加、今後は老人が生きてい
くことの方を重点に置いた政策を考えてほしい。空き家対策をお願いします。

〇 牛久市やつくば等で運行されているコミュニティバスを導入してほしい。
〇 先々の年配者が増えるためバスのような乗り物必要。免許返納者が増えるため不便な道をバス

の活用をのぞむ。市、町どちらでも良い。

〇 住所表示の変更に関して年金事務所棟公的機関への変更通知については、行政側で行うのです
か。それもと個人で行うのですか。

〇 阿見市にするには商業施設等、大型ビル等が足りない。
〇 現在の公民館の状態に不満があります。地域の公民館がたくさんあるのは良い事かと思います

が、中央公民館にある体育館の利用も限りがあるので市になるのをきっかけに大きな色々な催し
に利用できるシンボル的な公民館が欲しいです。廃校の利用にリフォームに税金がかかりすぎと
思う。

〇 阿見市にしてください。
〇 道路整備を良くしてほしい。いま以上に住みよいまちにしてほしい。
〇 市になることで、公共施設が増え、サービス向上につながる事を希望します。国からの補助金も増

すと思うので、交通網を整備し、買い物や医療に便利にして住みやすい環境が充実すると良いと
思います。

〇 B'sのファンなので
〇 阿見の住民に良くなること又は悪くなることがあれば、説明会を開いてほしい。
〇 1.公立高校の設置または新設。高校全入時代の今日、阿見町には市立しかなく、中学卒業生は他

市の公立高校に通学する不便を解消する必要あり。2～300名以上収容規模の常設シアター又
はドーム。多数の人が一同に会する場所または屋内スポーツ等の開催が可能な施設が希求され
る。

〇 新名称の由来は、霞ヶ浦は日本で第2の規模の大きな湖だということは全国民が知っていると思
います。全国民から知れ渡った名がよいと思いました。

〇 スーパーが少ないので、働きかけをしてほしいです。
〇 シルバークラブで各地域との交流が出来る施設が欲しい(飲食可)
〇 税金が上がるのが困る。森林環境税とは何かわからん。介護保険料が上がりすぎると思う
〇 市制になることについて。阿見町内において、ヤードの数が多すぎるのでは。道路から丸見えで

見苦しいし、治安の悪化も心配です。条例等で規制すべきと思う。住みよい市になる為のイメージ
が悪い。町の木が桜ですから、古木の保存や植樹に力を入れ、桜の市を前面に展開すべき

〇 とにかくサービス低下させずに税をさげてくれ。金つかわず頭を使ってくれ
〇 駐車場が高くなる。バスが通ってない。交通量が増える。高齢者ドライバーも増え、事故も増える。

老人ホームをふやせるのでしょうか。お店が少なく、娯楽施設も少なく楽しみがない。魅力のある
町にできるなら、人を集められるが、今のところ田舎という所の魅力はあります。交通量は少ない
方で、駐車場も安く、高齢者ドライバーも安心でいます。
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 市民会館を建設してほしい
〇 阿見町から阿見市にする意見に賛成です。人口が増えている事は町が発停している証と思いま

す。阿見町が直に発展している事を表していると思うからです。

〇 警察署の新設
〇 町のままでも不自由してない。それどころか、人口の増加が異常です。若い世帯が移住しやすい

かもしれませんが、若い世帯は流動的です。町のままで費用をかけずに行政を行っていただきた
いです。市になると税金を無駄づかいするから。住民が増える=家庭ゴミが増える。焼却炉の建
て替えや人件費が増し、土浦の様にゴミ代が高くなります。今から生ごみのコンポストを推奨して
下さい。つくば市にも牛久市にも高くて家を建てることができない子育て世代がとりあえず阿見
町ならマイホームが持つことができるので、阿見町でローンを組んで駅から遠い資産価値もない
所に移住し、20年後に何世帯が残っているのでしょうか。30年後空き家だらけの阿見市、10年
後、20年後では遅いので今から中古住宅をどんどん片づけるプロジェクトをしていかないと大変
なこと。税金で空き家処分、低所得者が安く空き家利用→税金の高い市、貧乏人だらけの市にな
らないうちにお願いします。

〇 何十年以上前から「人口5万人にそして阿見町が市になるといわれてきたが、それが現実になる
ところまできたから。

〇 荒川沖周辺は人数が増加しているが、他の町村では減ってきている。阿見町が維持していく政策
を考えないと、人口も減っていくとおもいう。

〇 うずら野1丁目の交差点に信号機を取り付けて欲しい。小中学生の通学路であり、土日の事故も
多発していて、危険です。以前、依頼しましたが、意見が反映されませんでした。また、ごみ集積所
が家の前にあるのに、遠くの集積所に捨てに行っていてとても大変です。区分の見直しもお願い
できるととても助かります。どうぞ、よろしくお願いします。

〇 阿見町に住むようになり、来月で4年になります。住んでみて、住みやすさ、利便性の高さに気づ
き、良い町だと思うようになりました。更なる発展を期待しております。

〇 議員定数3割カット、議員報酬3割カット
〇 市制準備いろいろ御苦労さまです。いい阿見市になりますよう頑張ってください。皆さまお体に

気を付けられてお仕事なさってください

〇 税金が上がる。道路整備などはされて、交通の便は良くなると思うが(今現在でもやっている事
だが)近くに鉄道などの駅がないので、生活スタイルの変化は見込まれないと思う。メリットより
デメリットの方が多くなるかと令和初の市制施行に関しては感慨深いですが、町民第一に考えて
いってもらえれば幸いです。

〇 周囲の市(合併で市になった)現状を見ると、以前の町村時のサービスのほうがきめ細かく、行き
届いていた。阿見町も市になった時にその恐れがある。

〇 令和8年度市制施行に向かって、町民が一人ひとり出来ることを協力して頑張りたいと思いま
す。

〇 市に成ることが住みたい、住み続けたい町づくりではないと考えます。住み始める前は、うす暗い
(他の地域に比べて)は改善されず、これから人口減少が推計されている中で、行政サービスの充
実や品質を向上させる事に利用して欲しい。阿見町の行政サービスは他の行政サービスに比べ
て、評判が良くないと聞きます。稲敷市の近くの市になった地域が「都市的」「発展的」とは思わな
いように、「市」の連想されるイメージはありません。

〇 姉妹都市の新規締結
〇 私はもともと市出身でした。市役所から役場になり30年余り。今では、役場と普通に言っていま

す。都会でも田舎でもない阿見町が好きです。交通の弁も良い市、稲敷郡と面倒ながら、記入す
るのが好きです。70周年になるんですね。

〇 すべての地域に上下水道を整備してもらいたい。特に、下水がなくて困っている方が多くおられ
ます。巡回バスを走らせてほしい。他県から人を呼べるような集める目玉の場所(特に若者)考え
たほうがよい。アウトレット以外で、例えばスケートボードができる広いエリアを作るとか。阿見特
産のものをつかったフードフェスなど集客できると思う。街燈が少なく、町全体が暗い

〇 連日の報道等により、日本の治安の不安が増しているのが現状です。近くの市では、その市の名
がついた警察署があります。しかし、阿見町は人口が5万人を超える現状であっても、交番しかあ
りません。市制施行の際には、警察庁、茨城県警察本部に働きかけ、阿見町の治安を守るために、
ぜひ警察署の設置を実現して頂きたい。
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 現在の町長では市になったら今より費用がかかる。天狗町長、土木町長。日本人が阿見町から出
て、外国人が入居に。阿見町人口が増えたことに喜んでよいのか。もとから住んでいる日本人を
大切にするようにして。

〇 阿見市、よいと思う。他に、この地域にふさわしい名称があれば賛成します。
〇 市になるには必要な施設が多く、税金が高くなると思われるので心配である。
〇 市になっても人口減少は止まらず、北海道の歌志内市にはならずとも、国の人口動向でも阿見町

は3万数千人に減少することが想定されていることを踏まえれば、5万人を越えたから「市制」と
の判断がベストとは考えられない。どうしても市制というならば、人口増の施策に「働く場所の誘
致」「住居地の確保」等、未来力ある都市づくりをいかにするかだろう。近隣市町村からの人の流
入が5万人の人口を維持するのは難しい

〇 人口が増え、町から市へと気運として、基本的に良いと思うが、今後、全国規模での少子高齢化の
中、自治体の強度等の動きも予測される点も踏まえ、現状のままでよいと思う。また、市制施行に
伴う職員各位への事務的負担も伴い、働き方改革の観点から熟慮を要すると思う。

〇 住所変更に伴う企業の事務費用の補助などがあれば、助かります。
〇 諸々と大変でしょうが、頑張ってください。早く市になればよいですね
〇 町から市になる資格を有するとのことだが、それぞれのメリット、デメリットを町長や町の行政実

施者の意見を広く具体的に集い、十分協議し結果を公開し賛否を決定すべきです。

〇 阿見町には駅が無いため、バス等の交通網がなりたっていないと思う。ほとんど上りの列車を利
用するため、一番近い荒川沖(近くても)に行くバスを考えて欲しいと願う。なんといっても車の
ない喪には不便な町である。希望をもって越してきた南平台も陸の孤島になり、衰退の途上であ
ります。タクシー代は高すぎます。その事も考えて欲しい。高速バスの復活を願う。

〇 体育館、イベントホール等施設を充実させてほしい。
〇 高齢のため、買い出しが不便している。アウトレットあたりに店が欲しい
〇 いつもありがとうございます。ランドセル無料支給分のお金を子供たちのスクールバス下校の予

算に充ててほしいです。(真夏など)ランドセルの代わりに、それぞれリュック等での登校を可とし
て(重い荷物など置き勉OK)、子供たちの体に負担とならないよう、一歩先をいく通学手段を推
奨して欲しい。

〇 下水道を通してほしい
〇 住所変更に伴う負担は大きいです。例えば、保険関係等、電話もつながるまでかなりの時間を要

するし、今は手続きもペーパーレスになっている事が多く、電子手続きに慣れていない為様々な
変更手続きは気が重いです。申請書類を取り寄せるだけでも外資系などは大変です。他の市に比
べると、様々なサービスが劣っていると感じています。例えば、土浦も龍ケ崎も牛久も、近隣の市
はコミュニティバスが運行されています。予約をせずに気軽に乗れるバス運行は高齢者社会に
とって大切と感じます。住宅に関しても、近隣の地域は修繕にしても塗装にしても助成金が設け
てありますが、阿見町はいつも該当なしです。東日本大震災の時もそうでした。遅れているなと毎
回思いました。高齢の方々が安心して車の運転をせずにすむような、そんな町づくりを希望しま
す。

〇 町から市になったとしても、夏場の草刈りなど道路安全や歩行者安全をしっかりと行ってほしい。
町開発のせいで井戸水が汚水になってきている。井戸水の所を上下水道にする運動をして欲し
い。中根市にするにあたって、井戸水から上下水道の働きをうながすにあたり、町が3割か4割負
担してして欲しい。道路整備、歩行者、自転車の整備を必ず行って欲しい。車からしても危ないで
す。事故は未然に防ぐものではないでしょうか

〇 荒川本郷以外も発展してほしい。アウトレット近くに商業施設をつくって欲しい。霞ヶ浦の景観を
いかして、カフェやパン屋などで人が集まる場所を作ってほしい。量販店やチェーン店をつくって
欲しい。

〇 美浦村との合併は考えないでほしい。前回、煮え湯を飲まされていますから。
〇 牛久市ひたち野東から阿見町に繋がる道路が建設予定であると思いますが、至急工事の着工を

進めてください。(ホーマック方面から荒川本郷へ向かう道)着工時期も教えていただきたいで
す。

〇 阿見は町の将来への発展の可能性が多大ですので、今後とも役所を中心に頑張って下さい。
〇 高齢者になると免許証を返納してしまうので、交通の便が非常に不便になります。あみまるくん

をもっと簡単に利用できるようにして欲しいです。病院や駅まで行くのも大変です。タクシー等も
予約が取れず、交通の面をもう少しケアしてほしいです。

〇 透明性のある議会
〇 早期実現を希望
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 全国に向けての善いイメージPRを強化(町をあげての取り組み)例えば、東京都市圏への利便
性、環境、国内で2番目の大きな霞ヶ浦、田、歴史遺産など。住民に対するスムーズな移行と情報
提供

〇 千葉町長を千葉市長と呼べる。町長が格上げされる。町長の給料が市長になると高額になる。町
の税金が上がる。市になると町民も胸を張れる。本郷、朝日地区の方ばかり開発が進んでいるの
か、道路は整備されるし、他の地区は未舗装道路もあるのに、申請しても後回しです。

〇 市立歴史民俗資料館を設置すべきである。周辺自治体ではこれに類する施設がある。例えば、土
浦市立博物館、つくば市桜歴史民族資料館、美浦村文化財センターなど

〇 住民にやさしい市であってほしい。公共サービスに期待している。
〇 市民目線で市制施行してほしい。名古屋市のように
〇 良いと思わないと答えは、自分たちは住所をかえたことで、いろいろな面で足で行かなければな

らない。通信でも手続きができません。どうか、変えないで。今のままが良いです。

〇 道路の整備
〇 市になる事で税金の課税額が増えない事に安心しました。福祉行政が充実してサービスを受けら

れる事は良いことだと思います。あみアウトレットがありますが、道の駅とか新設する事が出来る
と阿見町としても発展していけるのかなと思います

〇 市になることでのメリットをもっと分かりやすく伝えていただけると町民ももっと意識をもてると
思う。町であれ、市であれ、住む人が住みやすい環境になれば良い。また、他の地域に魅力を発信
できる自治体であってほしい。町おこしなど、活発に働きかたを望みます

〇 高齢者、障害者がいきいきと活躍できるダイバーシティを市が率先して取り組むこと。産官学で
やれることを市が主導して7万、10万の都市を目指してほしい。道の駅の再考。そのための土地
の再開発を進めて有効活用すべき

〇 警察署はできるのか
〇 よしわら地区にスーパーやドラッグストアなど誘致して阿見アウトレットの衰退を止めてほしい。

よしわら地区が若い人達が子育てしやすい町にしてほしい。荒川沖地区ばかりの発展なのが残念

〇 税金が高くなるから町でいいです
〇 町長さんはじめ関係の皆様大変です。市制の準備に進めて御苦労さまです。一日も早い市に頑

張ってください。

〇 総合体育館等のイベントが開催されるような施設が欲しい。新庁舎を市の中央(本郷より)に新設
する。小中学校の一体化をし、不用な校舎を廃止し、費用負担の減少を

〇 あみまるくんのバスは不便なので(予約が取れない、病院等の帰りはいつという時間が読めない
場合は予約ができない等)もう少し乗りやすくして欲しい。時刻表の充実等、運行時間を増やすと
か

〇 役所関係の方にとっては、事務関係等でやりやすくなると思いますが、地域によっては高齢化、過
疎化が進み、人間の生活が維持できない所もあるのが現実。市街地が優遇され、地方は取り残さ
れますます住みにくくなっているのが現実。きれいな言葉推進するには簡単だと思うが、住民中
心の市づくりを忘れないで欲しい

〇 市制施行に伴う変更点をもっと詳しく細かくしりたいです。小学生にも分かりやすい内容で
〇 太陽光発電装置はいらない。景観が悪い。林、森、緑が無くなる。装置が古くなった時の処理は。

それよりも、少子化、高齢化対策等にもっと力を入れて欲しい

〇 今年70歳になります。車の運転をいつやめようか考えています。コミュニティバスを作ったり、あ
みまるくんの増便をお願いします。気軽に使えるようにお願いします。

〇 市制施行に伴う記念イベントを予定していない場合、早期に実行委員会を立ち上げて準備しては
どうか

〇 荒川沖駅を阿見駅になどという成金根性は止めて欲しい。市にする際、議員を増やす必要なし。
人口5万人になっても古い町で世代分布は老若2極化していると思います。中央政府に追随する
のではなく、阿見独自の高齢者対策、障害者対策を考えて欲しい

〇 よい住みやすい市になることを期待します。
〇 町長や役場職員、議員は市という格付けが欲しいだけのようでいまいち納得がいかない。かえっ

て福祉全体のサービスの質が低下するのでは。事務が増えてかえって行政サービス全体の低下を
招くのでは。過疎地域はますますとり残される感じがする。地域全体をくまなく目がとおる行政を
期待します。どうしても過疎地域がとり残される不安がある。

32 / 109 ページ



市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 世の中、物騒な事件や出来事があふれています。子どもや年寄が安心してくらしていける阿見市
にして欲しいです、

〇 美しい安全防災都市
〇 今後、人が増えるとするならば、治安も悪くなると思う。今の阿見派出所では心もとない
〇 稲敷市と混同されることがなくなる。役場→役所の職員の方は大変忙しい状況が続くと思います

が、市になって良かったと思える地域になるように盛り上げて欲しいとお願いします。人口が増
加している事もうれしい市、新しくなることに期待します。

〇 老人に優しい行政にしてください。すぐやる課を希望します。行政サービスを充実してください。
弱者を切り捨てないで下さい

〇 宅地造成が進むなか、今後ますます人口増加が見込まれるので、子育て支援の出来る政策を期待
します

〇 市制施行に伴う費用を早急に明らかにしてほしい。特に、福祉行政に伴う増分をどうすか。市に
なっても課税額は増えないとのことだが、では現行の支出削減を含めて見直して全体を公表すべ
き

〇 職員の数が多すぎる
〇 市になった場合の不安な点とは、やはり税金支払いが多額なのでこれ以上高くなると生活が不安

である。市になっても変わらないとパンフには記してありましたが、追加される税が収める事もあ
るのではないかと思っています。外国人の住むアパートが増え、それに対する援助金に税が使用
される事が多くなる感じがあります。市になり、ゴミ袋が高値になり、又外国人の分別不法投棄で
町が汚くならないように、マナーを指導してもらいたい。ゴミ袋の無償配布をお願いしたい。きれ
いな市に期待したい。後継者が働きやすく、若い方が市を発展できる力をみんなでもりあげたい
です。よろしくお願いします。

〇 市制施行が円滑に進められます様、ご尽力下さい。準備の進捗状況等を適時に公開していただ
き、町民の意見等を取り入れながら、町民一体になって推進しているという気風を高めていただ
きたいと思います。移行に伴う事務的事項について、務めて個人負担(特に高齢者)を軽減してい
ただくようお願いします。

〇 下水道の整備
〇 美浦は特区的な意味合いがあり、それはそれでいいが、関東一人口の多い阿見町は町の人だけ

の自己満足しかなく、市となれば認知度も高まり、更なる発展が見込まれていいと思う。将来的に
は牛久市との合併もいいと思う。さらなる発展を望みます

〇 町から市へ発展的勢いを感じるから。市として、重厚な福祉政策が期待できるから。希望や前進
向上を感じるから。市制施行語、市としての短期・中期・後期のビジョンを持ち、一人ひとりの幸福
のため、地域の発展向上のため、安心安全のための政策、福祉向上の為の公平な政策を着実に施
行して欲しい。市制はそこに暮らす一人ひとりの幸福、安心、安全のためにある事を根底に置いて
進んで欲しい。

〇 公共交通の便を向上させてください
〇 8月の祭りを考えた方がよい。他によい使い道があるのでは
〇 夜の間に道が薄暗いので、もっと明るい街並みにしてほしい。
〇 市制施行とは直接関係ありませんが、自治体のあり方について見直しが必要な時期にきていると

思います。自治会は高齢化が進み、また高齢者も働く人がふえ、区長のなり手がおりません。区長
の役割と負担は限界です。時代が大きく変化している中、自治会の仕組みは旧態依然です。どう
か、市制施行の機械にご検討をいただけると幸いです。

〇 屋内プールをつくってください
〇 市になるとことによって、充実した行政サービスを提供とあるが、もっと具体的な事例をあげてア

ピールすることによって、盛り上がる様に思います。

〇 安心安全環境交通への実行計画と予算の割当。交番の誘致。シェルターの新設計画(防衛・防災)、
環境・R5年施策評価Cランクの実行計画と予算割当。町行政評価同様に町民も感じている人が
多い、既に遠い町として新交通システムの検討チーム発足

〇 阿見単独でなく、人口減少が分かっているのですから、広域行政を検討すべきである。過去の経
緯をすて、再度検討していただきたい。

〇 市に移行することは自体は賛成だが、それによって税金が上がったり、細かりところまで目が行
き届かなかったりしないかが不安な点ではある。

〇 市営の循環バスを定期的に出してほしい。子どもが楽しく遊べる施設を作ってほしい。無料で遊
べる広場が欲しい(1カ所ではなく、グラウンドゴルフやボール遊びが出来る場所

〇 図書館の充実、書店の導入等。交代面での施策を希望します。
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 活気ある町、市になる事を希望します。
〇 スムーズに市制になってほしい
〇 アマチュア無線の免許を保有しています。全国に「阿見市」をアピールするため、特別局の運用を

希望します。具体的には、日本アマチュア無線連盟と協議が必要ですが、期限付きで呼出符号
(コールサイン)を発給してもらいたいです。(例：8J1AMI)役場に無線設備を置き運用するが、町
民の免許保有者が自宅や移動運用で日本全国や海外に市政のアピールができます。なお、交信成
立時NIHAQSLカード(交信証明書)を発行しますので、阿見市の市章や市内の写真をレイアウト
して配布できるよう行政側で作成して配布して下さい。費用がかかりますので、予算化願います。

〇 私は84歳です。車にも乗れません。そうするとどこにも行けなくなり、便利なあみまるくんにも利
用さされる人が多くて利用する事が大変になります。どうか市内には不便はしなくても行けるよ
うにできないでしょうか

〇 町でも市でも僕にはどうでもよいことだから。したがって市になることに反対はない。積極的に
市になりとも思わない。僕が住みやすければよいのだ。市制には関係ないことだが、農地を集約
し、大規模化し効率のよい経営が成り立つようにしてもらいたい。

〇 私は、小さい頃に「キンダーブック」を読んでいました。そのこと、加藤ハヤブサ特攻隊を口ずさん
でいました。それが現在の阿見の中島飛行場であることを中島飛行場を見学して知りました。私
としては、網氏で良いと思います。徳島県には阿南市がありますが、間違いはしないと思います。

〇 人口がふえれば、それだけ治安が悪くなります。これ以上治安が悪くならないよう市は取り締まり
を強化して欲しい。

〇 現在、阿見町では燃えるゴミの収集が週3回あり、親切です。(つくば市、土浦市は2階)市になり、
規模が大きくなっても、このような良いサービスを変わらず続けて頂きたいです。

〇 市になることで行うことができる事務について、福祉行政以外の具体的な例が知りたいです。周
囲には、つくば市や土浦市など、全国的に有名な市がある中、阿見はパッとしないイメージでし
た。今、市へと移行することは発展していることの大きなアピールとなり、企業や移住を考えてい
る人たちが注目してくれるきっかけになるはずです。ぜひこのタイミングをいかして、阿見市の対
外的なPR活動にも力を入れて欲しいです。

〇 現在の行政区は筑見ですが、住所は実穀です。市制施行時は、阿見町筑見にして行政区と住所を
同一にしていただきたいと思います。できれば、つくみとひらがなが近代的だと思います。番地も
丁目～番地に改訂して下さい。

〇 名称ですが、県内44市町村のうち、ひらがな名称は県南地区「つくば市、かすみがうら市、つくば
みらい市、ひたちなか市」と既に4市が採用しております。あみ市も違和感なくやわらかい感じ、
温かみのある感じがいたします。小さなお子さんでも分かりやすいと思います。

〇 交通機関の充実、安定した生活ができる
〇 現役、子育てを含めた若い世代を優遇した、支援、税制面等思い切った施策で自然と人口が増え

ていくような市が望ましい。町を挙げての積極的な婚活イベント、定住した場合のメリット、次世
代を展望する長期的な支店が必要(今、住む若い人の次の代まで)地域の魅力(自然、農産物、文
化、特色(予科練など)、産業の発展、市が目指す方向性等、それぞれに広く意見を募り、また、職
員、議員のみならず、考えのある町民を交えてプロジェクトチーム等で色々な手法で広報に力を
いれる事も必要と思われる。

〇 今は人口増加がほぼ確実と思いますが、数十年後は日本の人口も阿見の人口も確実に減少する
と考えます。少なくとも、市制が存続するために必要な事は何かを市になる時点で将来像を考え
ておくことが大切だと思います。

〇 市になるのであれば、公共交通や道路の利便性をあげたほうがいいと思います。少し行けば、つ
くば学園都市や東京に出ることができるので、阿見は農産地としての田畑や森林を残し、暮らし
やすい所となる様希望します。

〇 町では権限がなくできなかった事務を行うことができるようになるとのことですが、その反面、
色々と大変な事も増えると思うので、業務に漏れがないようにお願いします。

〇 「アミ」という記述は常陸風土記にも書かれています。新しい市と歴史がコラボして、街を売り込
む1つになると思う。

〇 あみまるくんの予約がとりづらい。もっと便数を増やしてほしい。
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 町は水道の普及を推進していますが水道管が通る道の近くの家は多少の金額で済むがその道路
から離れて生活している世帯も多くありまた、市道を使い生活している世帯も沢山います。その
世帯は多額の工事費を払わないと水道が引けません。要は水道導入に踏み切れなくいます。配管
の長さの分は町が税金で負担し、どの世帯も同額請求が道理です。同じ町民で負担額が違うのに
は納得いきません。どのような環境で生活している全てが同じ制度で水道普及を進めるべきで
す。全ての人が町民税を払っている事もわすれないでください。これは納税者への差別的問題で
す。早急に議会にはかり検討し解決すべきである。

〇 高齢化が進むなかで、福祉の町を継続し、より、きめ細やかな福祉事業を進めてもらいたい。その
一方で、若い方たちが住みやすい、移住したくなる市を目指してほしい。特に福祉事業は一般企
業も募るべき、そこに補助金を出していくべき。市制を進める中では、農家も大切にし、自然を大
切にしてもらいたい。

〇 今年も年賀状の季節になりました。来年、阿見の名の消えた住所で送った場合、引越ししたのでは
等と心配する方もいると思います。「阿見市」で連絡すると、阿見町も大きくなったのねと喜ばれ
ると思います。先日、阿見大使の「のぶ＆フッキー」のフッキーさんにお会いしました。この件につ
いて、ご意見を伺ったら「阿見市」が良いと。自分は阿見大使として阿見市が賛成だとおっしゃっ
てました。ちなみに、千葉町長と同級生だとよろしく伝えてくださいとの事でした。彼も曙出身
で、阿見に愛着がある方です。知人を通して知り合いになったので、気軽にお伺いしてみました。
よろしくお願いいたします。

〇 町から市になるのであれば、下水を市全体にいきとどかせてほしい。
〇 市になると税金が上がるという不安はあります。65歳以上の高齢者が増加している中、一人暮

らしの高齢者も増加しています。住宅、医療等、申告な問題が多くあります。住みやすい明るい町・
市にしていただきたいと思います。

〇 市への移行で自治の権限が広がるのは、福祉行政だけですか？
〇 阿見町は東京・世田谷区(人口98万人)とほぼ面積が同じと言われている。阿見町に持ち家をし

て50数年になるが、生活する自然環境には恵まれていると考える。今、当面は市制後、人口10万
人を目指すと同時にインフラ関係や公共交通機関の向上に努力願いたい。なお、「阿見町」は全国
的に認知されていると思われないので、他の斬新な市名を期待する。

〇 市になるにつれ、税金などが上がると考えものですね。
〇 外国人に土地を売らないでほしい。もっと活性化してもらいたい。
〇 移住前に住んでいた県西地区では片道通行でしかできないような道路でも舗装されているの

に、阿見町に40数年前に居住してからもじゃり道がかわらなくてびっくりしています。道路の規
定があるようなのですが、通行の多い道路の舗装を早めにお願いいたします。

〇 市になれば下水道整備をもっと拡大してほしい。
〇 市制は不要です。人口だけ増えて、中身がうすいなら意味がない。阿見「町」で十分である。市制

にお金を書けないでほしい。

〇 市制施行に伴う移行行事を行い、阿見の今後のビジョンを示す場を設定してほしい。
〇 阿見市になったら市営のプールを作ってほしい。
〇 阿見市の地域名称が記入してある地図が欲しいです。
〇 町のままでお願いします。
〇 阿見町はなんでもかんでも「生活保護」になれるとのことで人が他県より集まっている。生活保護

費はどこから出費されているのか。また税金集めに何でもかんでもとろうとするのかおかしい。
働けるのに働かないで生活保護の人が高い食品をかい、子供にもこづかいをあげているのが現
状なのになぜ厳しくしないのか。まったく意味がわからない。しっかり仕事してほしい。

〇 「長」又は議員の不祥事がない様に一層の気持ちを引き締めをお願いします。
〇 増税はしないでほしい。地域の町道など整備をしてほしい。(対応がおそいので)福祉のサービス

向上してほしい。

〇 課税は増えないだろうが、今まで県が行っていたものを直接となるとその費用の財源はどこから
でるのか。住民への負担増になるのではないか。今から色んなことを相談及び調べをすることか
ら、どれくらいお金が必要になるのか。年金生活費は今が限度です。これ以上の負担はご勘弁で
す。負担増だともうこの場所からもっと田舎に引っ越さなければならなくなります。それだけは避
けたいですね。

〇 絶対霞南市反対
〇 人口が増えることは喜ばしいことだと思います。スムーズに市に移行されますよう期待していま

す。
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 市制に関して新たな職員の増員は。何名くらい増員になるのか。
〇 市の名前はひらがなが良いと思います。アウトレットや町のキャラクターもひらがななので統一す

ることであたたかみのある馴染みやすい、町のイメージにつながると思います。

〇 阿見町のままでいた方が画数が良いから。
〇 税金の無駄使い(たとえば、この用紙、封筒の使用等、半分以下にすると大変安くなると思う。)

〇 市になった場合の名称ですが、阿見という長年の歴史からまた、予科練と言ったら霞ヶ浦の阿見
町、後世にこのことを伝えるためにも阿見市が良いと思います。別件ですが、現在でも役場の窓
口に数多くの町民が訪れ色々な事に新設に対応して頂いておりますが、これが市になると、対応
人数が増加するのではと考えますが、今後も同様の対応をお願いします。そこで、納税をするため
の会計課ですかね、年金暮らしの苦しい中でも、町民の義務を果たさなければと思い、納めに行
く訳ですから、担当者は納税が当たり前と思わず、ご苦労様でしたまた有難うございました等言
葉をかけていただければ、阿見市は気持ちよく納税出来るなと納税者は思うのではないでしょう
か。どうかご一考下さい。

〇 現在の住所が「阿見町荒川本郷字〇〇」ですが、荒川本郷を区画整理して字名をなくしえほしいで
す。すぐ近くの本郷地区では、1丁目～3丁目まで区画整理されているので。(例えば本郷4丁目と
かにはできないでしょうか)ぜひご検討下さい。また、本郷地区の人口比率を考えると、公共施設
を本郷地区に充実させてほしいです。

〇 単独で阿見市が一番いいと思います。大の里のパレードはなぜやらないのでしょう。
〇 今までの町のイメージが格段にイメージが良くなる。
〇 この町に引っ越しして来て2年が過ぎました。住んでみて素晴らしいと感じるのは行政のサービ

スが他県や主都市より体操教室、音楽演奏等無料で体験出来て嬉しく思っています。しかし、不満
もあります。バスの運行について阿見町からつくば市までの運行がないのがとても不便で困って
います。病院やその他の利用が度々あり市に変わるのを機にぜひ考えていただきたいです。近く
に50件の建売住宅が立ちましたが、つくば方面に通勤、通学者も多く困っていますと伺います。

〇 市制施行に充分対応できるよう、役場職員を十分に充足させてほしいと思います。
〇 人口が減った場合はどうするのですか。
〇 参考有識者会議の意見に賛成です。人生百年時代～放送されています。行政の手腕を期待してお

ります。

〇 JR荒川沖駅までの交通機関の充実をはかってもらいたい。駅が遠いと何かと不便である。以上。

〇 今までは町中心部から少し離れた道路等の整備が行き届いてなかったと思います。(歩道側の道
草等、歩行者、自転車等の通る時、枝がぶつかったり、雨でぬれた草でひざがぬれたり等)

〇 諸届事項例、免許証住所、諸届事項(例えば相続受取人住所、生命保険受取人等の変更手続きは
不要か。住所、名札、ゴム印などは作成しなおしですね。補助とかはないだろ。少しお金の出費が
発生するね。年金暮らしにとっては町でも市でも関係なしだね。

〇 交通の便、福祉、病院関係が一番の心配です。
〇 税金が増えない様にお願いします。
〇 町より市の方が発展すると思うから。
〇 市になった場合、いろいろな設備や工事が多くなると思っています。早めに下水道設置をお願い

したい。

〇 生活保護に関することですが厳しい市調査とした上で決定し、税金を使用してほしい。実際頑
張って働いている人より高額な生活費を支給されている方がいるのはいかがなものかと。毎月
の生活状況の確認があって良いのではないですか。保護犬や猫の保護施設を作ってほしいです。

〇 職員の皆さまいつもお仕事ご苦労様です。頑張って下さい。
〇 交通網をもっとよくしてほしい。今は車がなくては行動できない状態です。生活が活性化される

事を望みます

〇 生まれてからずっと阿見町民です。阿見町が大好きです。たくさんの自然と温和な人々のこの環
境が守られて、とても調和が取られている阿見町です。ですから、上記の参考例の様に阿見とい
う地名は是非残してほしいと願っております。

〇 市制施行になるなら温水プールや体育館でイベントやスポーツができる施設を作って欲しい
〇 レジャー施設が欲しい(日帰り入浴施設等)総合体育館の建設(使用者の意見を聞いて)
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 市になる事は良いと思うが、それに続く町はどのようになるのか。何個の町になるのか。区分け、
町名もどうなるのか。町長なども必要になってくるかと思います。市にするかどうかももちろん
大事ですが、市になった時、実際市の次の町はどうなるのか。ゴミなどは、など生活に身近な事は
どう変わるのかシミュレーションも教えていただきたいです。

〇 大変だと思いますが、頑張ってください。
〇 決して全国的に認知されていると思わない。関東でも知らない人もいるし「あみアウトレットのと

ころね」という人も多い。ひらがな表記の方が読みやすく親しみやすい。登記変更手続きのやり方
など詳しく説明して欲しい。

〇 他の市町村がやっている給付金も阿見も配布してほしい。10万とは言わないが、少しでも給付し
てもらえれば、阿見町内で買い物しようとゆう気になる。

〇 町でも良いと思いますが、将来を背負う若者達のため市表示がいいかと思いました。高齢者には
稲敷郡と記すことがなくなると、楽になると思います。

〇 イメージアップと地域の発展の力となる道の駅あみを作ってほしい。市営墓地の親切を望む。市
制になった際にぜひ市役所の駐車場整備を含めてリニューアルして欲しい。駐車場が狭すぎる。

〇 少子対策の拡充が必要。子どもが何人増えても、育児に不安・心配のない対策が必要。
〇 市制施行する前に町としてするべき事が多くあると思います。空き家問題それに対する雑草(空

き家の周りに生えている。雑草は道路、歩道にも生えていて、犬の散歩などとても危険)近隣住民
から行政に何度連絡しても個人の持ち家だと言って何も変わらず。長年住んでいる我々がバカを
みている状態です。住民税を払っている意味がないように思います。うずら野地区ばかり住みや
すくしても長年住んでいる我々の地区は無視しているように見えます。市制施行なんて喜んで賛
成できません。外国人が多数住むようになり、とても物騒です。偏見ではありませんか道路ではな
く防犯カメラを所々に設置してもらいたいです。阿見町の現在の状況は市制施行、新しい地区の
発展ばかりにとらわれているように見えます。長年住んでいる我々の地域にも目を向け、手をさ
しのべよくなっていくことが市制施行への道だと思います

〇 阿見市になって欲しい
〇 阿見市では字数が少なく軽々しい。市名変更による費用がかかるのはある程度、当然です。まい

あみまつりが大好きです。

〇 市としての町作りを行政に期待します。そのためには住民の意見をよく聴いて取り入れて欲し
い。

〇 阿見町に隣接する霞ヶ浦をきれいにして、ワカサギが釣れるように、アメリカナマズは駆除して欲
しい。道路脇の草を、お金を使ってもきれいにして欲しい(下本郷、車が走りづらい)

〇 阿見町は土地の税金が高いように思います。(稲敷市と阿見町に宅地を持っています)市になる
とさらに税金がアップするのでしょうか

〇 市になった場合の市の名称は「霞南市」はやめた方が良い
〇 おくやみデスクのように、一括で手続きできるとよい
〇 市制施行を記念して市民ホールまたは美術館の建設を希望
〇 道路のデコボコ、白線のうすさ。他から来た方に道路の悪さを言われる
〇 もっと色々なお店を増やしてほしいが、治安が悪くならないようにしてほしい。
〇 阿見町の中心部には商業施設がありますが、アウトレット・JRA付近には商業施設がありません。

カスミ、ドラックストアーができることを希望します。週2回、軽トラでカスミが来てくれています
が、なかなか年寄にはゆっくり買い物ができません。一休みしながら買い物ができる環境を頂き
たいです。よろしくお願いいたします。

〇 権限等が拡大されるだけでなく、職員一人ひとりが今まで以上のきめ細やかな対応を心がけて
頂きたい。

〇 インフラ整備が不十分かと思います。個人手には水道、下水道、雨水等の設備がまったくない。
25年以上まったく改善がない。また道路整備等もおおきく遅れている。水道等についてまったく
計画が不明。

〇 上を見ないで市民といっしょにがんばって皆でいきたい。
〇 交通機関をもっと整えて欲しい。阿見町が5万人を越えたとして、日本の高齢化社会は変わりま

せん。バスなどの交通機関をきちんと整えなければ、買い物・通院もできません。筑見にバス停、
ターミナル希望します。
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 せっかく二所ノ関部屋が阿見にあるのみ、まだ知らない人が多い。ひたち野うしくに近いので、牛
久市だと思っている人が多い。また、大の里が2度も優勝したので、パレードくらいあっても良い
のでは阿見アウトレットにもう少しハイブランドの店があると。都内から、お客さんも増えると思
う。どんどん安い店ばかり増えると、逆にアウトレットの魅力が減っていくと思う。

〇 市になるので、もっと施設を充実してほしい。町民体育館、市民プール、中高生向けアスレチック、
温泉、市民会館。レストラン、市民が他へ行かなくても楽しめる施設が欲しい。

〇 人口が5万人を越えるにあたり、年齢の割合に応じて公共サービスや地域発展の方向性を決めて
欲しい。

〇 阿見町に住むまで、阿見町が稲敷郡だと知りませんでした。以前は他県に住んでいて茨城に来
て、初めて知りました。それまで市だと思っていたので。商業施設等で阿見という名前の認知度も
あるため、市に名前が変わることで、より認知度が上がるのではないでしょうか。市になることを
楽しみにしています。

〇 町長を先頭に町議会議員が協力し、市民が5年後、10年後将来に亘って夢が持て、この町に住ん
で本当に良かったというビジョンを明確にしていただければ幸いです。現在は、心に響くワクワク
が伝わって来ないです。例：スポーツ全般みても、人口が増えていても参加の減少が顕著に見ら
れます。住民同志のコミュニケーションが無くなる

〇 単に市に変わっただけでなく、他の県の市制に習って住民に対し住みよい町および市になって欲
しい。特に、福祉に関して、交通の勉が発展途上だと思う。町民の足があみまるくんだけでは不便
です。他の府県を見習ってください。オンデマンドタクシーが完備しています。交通弱者の事を考
えてください。名称だけの市制なら郡のままで良いと思う。他府県には恥ずかしいと思います。

〇 霞クリーンセンターの職員の対応は他の市町村ごみ処理場より抜群に対応が素晴らしいです。週
3回ごみが安い袋で捨てられるのはありがたいです。

〇 町全体が活性化するようになると良いと思う。市になるときに、市長・市議会議員の選挙をします
か？

〇 市制施行に費用がかかるに対し、どのくらいの費用がかかるかを明確に開示して下さい(税金で
宴会はしないこと)また、課税が増えないとありますが、本当ですか。税金は必ず上がると思いま
す。稲敷市になった方々に聞くと、高くなったと言ってます。インフラおよび店が少なすぎます。ど
のようにするか、明確にお知らせ下さい。

〇 住民サービスが低下しないか心配。土浦市にはさまざまな補助金があるが、阿見町はないので改
善してほしい。コンポスト、外壁塗装、生ごみ乾燥機など

〇 市制施行の際には、今まで以上に高齢者や身体的弱者に対して、優しい施策を充実させていって
欲しい。例えば、コミュニティバスの増便やコミュニティバスで土浦駅もしくは、荒川沖駅などへも
行かれたら便利だと思う。

〇 活性化を目的に子育てや特産物や広く使われていない空き地などを利用して、注目される地域
にして欲しい。何か特化したものを強みに変えてより良い町づくりがしたい。ここにしかないも
の、あるものも良いイメージを発信して欲しい。医療分野にも力を入れて、良い医療が受けられる
レベルの高い医療者が集まり、全国でもトップに入る町にして欲しい。

〇 市になったとしても、私達の生活が変わるわけではないと思いますが、気分が晴れやかになりま
す。イメージアップになると思います(例えば、就職の時など、住所を市と書けます。)子供たちの
未来が明るくなるような気がします。

〇 町から市になることは良いと思いますが、それによって都市化するのではなく、農業や自然を大
切にする地域になって欲しいと思います。

〇 ドーナツ化現象を防ぐために、もっと広範囲に商業施設を増やしてほしい。道の駅計画にどれだ
けの税金を費やして、無駄した事には怒りを。

〇 市になることで多大な資金が必要となる。
〇 現在より良くなること
〇 住民が住みよければ、市であれ町であれ関係ないと思う。、
〇 下水道工事で判明。道路基準(阿見基準今後たし増し確保へ)不足。筑見区、いなかの幹線道路、

工事後、うめ戻しの品質に難点があり。家の振動と音の付加になやまされている。大型車通行す
る道と奥の住宅路、同じ厚みであり、土工取の作法で処理されている。4号砕石20kg200円で
す。巾70cｍの穴、タイヤ巾30cm限定レール片側2つで4カ所分に16袋3,000円、個人負担し
たい。決してアスファルト厚や台形補修の問題にあらず。阿見町アスファルト路面ひび割れ発声点
も同様か。幹線道路の両脇にたまる、黒土・土砂の回収手入れをこれから望みたい
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 市となった場合の市制財政の見直し。阿見市の認知をもっと積極的に。市になったからといって、
議員の数を増やしてはならない

〇 筑見団地内在住です。団地内～駅～商業施設への巡回バスを通していただきたい。買い物や病院
に行くのに、迷ってます。今後、さらに年を取っていくので、不安です。

〇 子どもやお年寄りには、住みやすさ、書きやすさがあると思う。阿見市、阿見町、やっぱり阿見大
好きです。町でも市でもあみがよいです。

〇 町→市になるメリット、デメリットをもっとPRしてください。得するのは行政に関わっている方だ
けのようなら反対します。

〇 市制施行に関し準備をしていただいている皆様方に御苦労さまの気持ちをこめて、敬意を表しま
す。今後も市制に向けてご尽力下さい。お願いします。

〇 市制施行に伴い、ゴミ集積所の見直しもお願いしたい。今、近くに新しくできたのに昔からのとこ
ろ少し遠くまで行くしかない。夏の道路の雑草対策に防草シートを使ってみてはどうか。交通事故
防止、熱い中の作業も減る為。景観もいい。阿見メールやLINE、活用しています。紙での回覧物
減少の検討して欲しい。

〇 いざ震災にあった時に、本当に考えてくださっているのかと思います。能登を見ても、トイレ等の
仮設などきれいに使わないから、ひどいこと。仮説にたよるにしても、その前にもっとあっても良
いのではないか。県内をとってみても、他の町でズラッと施設の中に備わっているのをみると、羨
ましく思います。他国でもサッと避難する場をだせる。予算があって難しいことでしょうが、いつこ
の前におこっても不思議ではないのに。もっと力をいれて欲しいと思います。

〇 あみ市になるのは、いつ頃になるのでしょうか。楽しみにしています。
〇 本郷地区などだけ片寄った取り組みだけでなく、曙、南平台、美浦村に近い地域など、現在、開発

が遅れている地域の活性化も万遍なく取り組んでほしい。バスの本数が年々減っており、利用者
の減少や人件費の問題も分かるが、本数を増やしてほしい。駅が近い訳でもないので、車がない
と移動が不便で特に学生やお年寄りには不便。建物が建てられる土地を増やしてほしい。

〇 待ちに待った取り組みです。
〇 市になってもマスコットキャラはあみっぺがよい
〇 町内の皮膚科が閉院してしまい、困っております。荒川沖周辺でなく、役場周辺に皮膚科病院が

あると良いです。

〇 現代のスマホの社会は楽で便利に溺れて堪え性のない我慢のできない亡者の人が増えていま
す。信号待ちの間もスマホで動画を観ていないといられないような心が渇いた人間ばかりです。
それはいずれ犯罪につながりやすいと思います。自分や身内の事ばかりではなく、困っている人
を助け合うような市が出来るとよい

〇 音響の良いホールと広い駐車場
〇 笠間市はテレビ、一週間で4回も放送されていて、阿見町ももっとPRして欲しいです。
〇 虐待行為を受けている人たちの徹底調査と温かい支援を具体化してほしい。あわせて、反抗する

ことさえできない動物に対する支援も心から。

〇 人口増加に伴い、密度にあった場所に商業施設をつくってほしい
〇 アウトレット近くにスーパーができて欲しい。買い物が遠くて不便です。
〇 高齢者が増え、デマンドタクシーの活用の簡素化。例えば、申請及び料金の改訂など。地域によっ

て人口の差があるので、区としての活動のばらつきなど。ふれあい地区館のイベント行うたび考
える。図書館ももう少し大きくきれいにするとよいのでは。市民会館を作るとか。

〇 現在の阿見町阿見の表現はどうなるのか。変えるべきと思う
〇 上下水道料が高い。市に変更時に下げて欲しい。他市の上下水道料金の比較表を公表するように

〇 災害や事件が少なくよい町だと感じています。有名な市にならず、これ以上便利にならずのんび
りとした町でありたい。

〇 車がなければ自由に動けない。年齢的に免許返納を考えますが、コミュニティバスがない(あみま
るくんは不便)ので、なかなか返納の決断がつきません。コミュニティバスの充実を願います

〇 以前、住居表示が変わった時に、個人で変更届をすることが多く、大変だったように思います。市
になったときに個人ですることをわかりやすく簡単にマニュアルをお願いします、
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 私たち2人とも群馬の生まれで転勤で茨城に住むようになりました。住めば都です。お世話になり
ます。阿見市になることはとてもうれしいです。町のときは少し恥ずかしい気がしてました。

〇 阿見市になること、心待ちにしています。しかし、学校等いまだに和式トイレであるとか、改善して
頂きたいことも多々あります。ぜひ、小さなことですがお願いいたします。

〇 市になったとしても、高いビルが林立することは望みません。緑あふれるゴミのない、静かな阿見
市になりますよう希望します。

〇 高齢になって車の運転が不可能になった時、近隣に買い物ができる店がなく、収入も減り、交通
に金銭負担が無理となる。今より自由な時間に外出できる交通の便に不安を感じている(あみま
るくんの利用の仕方に改善点を検討して欲しい)

〇 市になっても、稲敷市のように何もない田舎では何も変わらない。イメージが悪い。発展を期待し
ます。

〇 アンケートもそうですが、市になるメリットが多く書かれていますが、デメリット(費用や行政の時
間等)がどのくらいあるのか明確でない。市制施行を進めるにあたって、必ず開示して欲しい。た
だ単にイメージアップとか意識の問題で市になるのは？新市の名称も阿見⇒あみが良いと考え
ます。プレミアム・アウトレットあみと書かれています。イメージアップで言えば、漢字よりひらがな
の方がよいと思います。よろしくお願いいたします。

〇 阿見に対して愛着があるため、ぜひ阿見の名称を残してほしいです。
〇 多分、選挙と同じでなんでそんなにお金がかかるのと思うくらいにかかると思う。福祉行政が近

くで出来るように、なるみたいだけど、町でも出来るように上に言えばよいと思う。なぜ町だとだ
めなのか説明してもらえば、そんなのは関係ないと思う。市になる事のメリットに対して掛かるお
金をかんがえて、そのお金は自分たちが払う税金なんだから

〇 市制施行のための人的、質的、増加を考えて欲しいです。負担が増えないようにお願いします。他
の市移行をみてみると、非常に大変そうです。市移行は、ほぼされると思います。職員や町民に負
担がかからないように準備をお願いします。一部の人の負担の上になりたつ事がないようにお願
いします。

〇 住民が無料ないし低料金で使用できる公共の施設をつくってほしい。
〇 重要視されないことかもしれませんが、市になりイメージアップを意識するなら、マスコットキャラ

クターの名前を変更して欲しいです。あみっぺの「っぺ」はどうしてもひと時代前のイメージがあ
り、他県の人に言うと笑われ、バカにされます。かわいい姿なのに、名前がイマイチ。せめて、あみ
チャンにして頂きたいです。

〇 あみっぺがとてもかわいくて親しみやすいので、阿見市になってもキャラクターはあみっぺにして
ほしいです。市になったら、イオンやコストコのようなショッピングセンターを建設して欲しいで
す。商業施設(カフェなどの飲食店)を充実させて欲しいです。テニスコートを増やしてほしい。運
動会などの行事の有無を朝7時に花火をあげるのをやめて欲しい。人口増加に伴い、住宅地が増
えてきていて、騒音問題に発展します。土日の朝の花火は体を休めることができず迷惑です。

〇 阿見市はいいにくい。他の名称がよい。
〇 高齢化に伴い便利な行政サービスをもっと増やして頂きたいけど、市になり個人にかかる税金が

増えるのは反対です。

〇 市制施行することによって、課税額が増えることはありませんとのパンフレットの説明ですが、行
政サービスを実施することによって、住民税、国保、介護保険料等の上昇は抑えることができるの
ですか？

〇 市になっても細かいサービスをおこたらないようにしてほしい
〇 近隣他市と同等の職員の給与水準の確保が必要。現状では優秀な人材が他市へ流失してしまう

恐れがある。あわせて、職員の人材育成、資質のさらなる向上が求められ。

〇 地域差がある。下水道、道路整備が不十分。税金を納めてもよくなってない。各地域平等にしてほ
しい。道路の排水溝もない。大雨の時、道路の水がはけない。早急に整備望む

〇 市民誰でも利用できるコミュニティバスを運行させてほしい。高齢者への優遇サービスを増やし
てほしい

〇 行政サービスをつくば市、土浦市等と同等にやっていただきたい。例えば、環境美化の一環とし
て、屋根や壁の塗装に要する支援金の拡充等。また、福祉行政サービスも他の市政と比較して足
りないものや削るものを再検討していただき、予算の効率化を図ってもらいたい。

〇 市民の歌を作っては？市民に限らず、市の歌としてもよいと思います。
〇 市制施行はゴールではなく、市となった後の行政等が大切だと考えます。
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 市への移行のメリットが実感できる施策を希望します。
〇 有識者会議の内容が全てであると考えます。
〇 町からはメリットばかりが示されているように思う。メリットもデメリットもしっかりと示してほし

い。本当に市になると必要があるのが、今の説明では判断しかねる。

〇 着実に活性化している阿見町。明るい話題は喜びを与えてくれます。今後の阿見町の市制に期待
しております。

〇 阿見町が誕生して70年、阿見という地名を生かして、長く名称を残すために、阿見市としてほし
いと思います。

〇 名称変更についての有識者会議の考え方は古臭い。ひらがなに変更したところで、認知度が下が
るとは考えにくい。そもそも全国的な認知度はさほどない。割と周りにいる県外同僚の認知は低
く土浦近辺、荒川沖近辺、かすみがうら近辺といった説明をする程度のものであり、県内でしか認
知されていない。インターチェンジはナビ指定があたり前なので、ドライバーは意識になり

〇 町制15年目に県北から移住してきました。現在まで、学校PTA役員および体育協会役員などに
携わり、現在に至っております。自分としては、阿見町の名は体から消えることは絶対にありませ
ん。ぜひ阿見市の名称を希望します。

〇 子育てしやすく、老人にやさしい街づくりを期待します。
〇 市制施行に際し、デメリットはないのか。あれば、きちんと示してほしい。反対意見にはこういうも

のがありました、等も公表してほしい。

〇 色々なスーパーとかホームセンターとか、大型店があると良い。IKEAとか、コストコなどあるとい
いと思う。本郷地域がよいと思う。また、税金は町民税が高いと思う。また、古い住宅(持ち家)多
くある阿見町は固定資産税が高すぎる。古い家こそ低くして欲しい。また、介護保険料は1人あた
り1万円にして欲しい。

〇 私はよく図書館を利用するのですが、時折土浦の図書館に行きます。もし、市制に移行したとき
は、ぜひとも新しい図書館を建てていただきたい。特に、町立図書館のトイレ前時代的でひどいで
す。これからは教育と文化を大切にする時代です。図書館をみると、地域のレベルが分かります。
次世代育成のためにも必須です。

〇 税金が上がるのは困る
〇 市制になったら市営霊園をつくってほしい。霊園を探しても分からず、格安で環境のよい場所が

欲しいです。

〇 道路の清掃美化の強化。空き家対策の推進
〇 市営のバスの台数を増やしてもらいたい。運賃を安くして誰もが利用できたらよい
〇 市制施行につき、千人くらいは入れる会場をつくり、多くのイベントをやれるとよい
〇 私は転勤族でいろいろな所へ行ったが、どこもいっしょ。町から市になれば格が上がった感があ

るが、それは市長、市議等の一部で一般人は意識なし。町民のメリットがあれば、大きく伝えて欲
しい。まだそのような話聞いたことなし。地区別会議が必要。でも市になる事を決めてかかってい
るので、住民も何もできないのでは。アンケートの内容が乏しいし、中身無し。アンケート用紙が立
派すぎさぞお金もかかっているだろう。もっと節約するほうが大事。役場の業務負担増えて大
変。今でも職員たいへんそう

〇 町長、職員の皆さんの日々の職務遂行に感謝いたします。市になれば様々な利点もあるでしょう
が、それに伴う業務負担増が生じる可能性もあると思います。そのような場合には人件費、節約
ばかりを考えるのではなく、職員の方々の業務遂行がスムーズになされるように、ある意味での
経費増も必要な場合もあるかと思います。その場合には、躊躇なく経費拡充もお願いしたい。
サービスレベルの向上が町を発展させる起爆剤と思います。経費削減ばかりでは、町は萎縮しま
す。

〇 新道の建設もよいが、旧道の基盤整備にも力をいれて欲しい。さらに、雨水の排水処理設備を整
備することを切望する。

〇 市の活性化に期待するも、道の駅を提案したい。環境面で市の知名度アップから、二所ノ関部屋
とのつながり充実。ふるさと納税返礼品について、登録と住民からのアンケート(住民として流れ
が分かりにくい)がもう一度ほしい(賛否を含めて)

〇 現住所の地番みなおし。同じ番号で4つ存在する。
〇 町から市に変わるとしたら、住所変更等の手続きをしないといけなくなるため、その際の住民票

をとる費用など個人負担？個人負担は反対
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 市制施行に施行後、都市計画の変更により土地の評価が変わるのではないか。個人の住所、本籍
地の変更の負担は重いと思います。あらゆるところに住所は登録しています。全て変更すること
になると、負担であると感じます。

〇 住民税等増額ならば不要と思います。上下水道、道路整備等生活インフラが整っていない地区に
生活している人間からすると、市移行の前にするべきことがあると思う。

〇 総合計画を見直し、新しい街づくりの拠点、新しい市制の情報をネットで発信し、住んでよかった
まちづくりを若者に特に発信してもらいたい。議会の定数を少し増してはどうか。定数2～3名。
新市長に期待したい。

〇 60年あまり町の移り変わりを見てきましたが、近代的になるにつれ面白みのない町になりまし
た。市制云々の前に住んで楽しい町にして欲しい。阿見坂上～坂下地区あたりを中心に昭和レト
ロな街並み等を作ってみてはいかがですか。どこもかしこもきれいになりすぎて、車がかりが走り
回り、隠れた発見がありません。

〇 市になった場合、住所表示プレート配布されるのですか
〇 都市的なことを期待します
〇 阿見は住みやすいと思う。阿見は住んでいてよかったと思ってもらえるのが一番だと思います。

市に変わっていままで以上によくなったと思えるようにお願いします。

〇 インフラ関係の整備を急ぐ必要があるのでは
〇 土浦市のようなキララバス、誰でも乗ってよいバスが運行できたら喜ばしい。いざバスに乗ると

き思うこと。だんだん本数がすくなくなりつつあり、とても不安です。

〇 阿見も高齢者が多くなり、車ものれない人も多くなり、牛久市みたいに巡回バスをコース別に走
らせて欲しい。現状の阿見バスではダメす。

〇 人口が5万人越えたからすぐにとびつくのはどうか。すでに市制に移行し、現状5万人を切ってい
る市に違和感を感じる。もう少し先を見据えて近隣の市、町と合併するとか、人口の増は認める
も減少要素はなくなったとか、認められてからでも遅くないのでは。稲敷郡阿見町でも違和感は
ない

〇 わかりやすく、明るい名称がよい。町も阿見ではなく広報あみとかあみっぺとか、ひらがなのあみ
を積極的に使っている現状がある。

〇 高齢化が進むなか、人口増加だけにとらわれることなく、市になることで自治の権限が広がり、今
まで以上のきめの細かな行政運営を行うことが出来るようにして頂きたいと思います。

〇 住みよいまちづくりをお願いします。高齢者が多くなることを念頭において。あみまるくんだけで
なく、自由に乗り降りできるマイクロバス当免許返納しても行動できるように

〇 高齢者にとってやさしい市を望みます。特に最後を迎える施設等安価で入所できるようにせめて
国民年金で入所できるようにしてほしい

〇 市制になることで、各種施設の底上げにつながることを期待します
〇 市になると税金があがるのでは心配してます
〇 単に人口が5万人に達したというだけでは不十分。市としての中心市街地の形成が不可欠です。

商業施設ばかりでなく優れた文化・芸術に関する施設が必要です。日軍の関連施設を前面に出す
のはイメージがよくありません。有名な神社、仏閣があればよいのですが、それは無理でしょう。
市民が明るい希望をもって集まれる場所があればと思います。都市工学の専門家にグランドデザ
インを描いてもらうのが良いでしょう。

〇 市営の野球場を作ってほしい。町内の学童少年、中学、霞ヶ浦高校の成績を新聞等見ます。隣接
の市営球場で高校野球の地区大会を行っているため

〇 道路整備をしてもらいたい。道路標示は消えかかり、1mほどの歩道の周りは草が生い茂り、通行
できません。どの道路でも散見される。

〇 将来を考えた市制を希望します。5年、10年後と人口の推移、人口に年齢層、流出予定、定住者予
定、世帯の動向など。町医者が無くなったり、店がなくなったりと、やはり利便性は生活する上で
確保したいと思います。住みやすさを願います。住人の高齢化、世帯の高齢化、空き家問題も出て
くると思います。色々な施設をつくるにあたっても、既存の建物の利活用、財政を考えて進めてい
く事を希望します。

〇 阿見に住んで40年になります。とても良いところで、周りの環境(荒川本郷)はすこぶる変化し、
40年前とは見違えるほどになりました。高齢になると利便性のよい所に居をおけるのが実にう
れしいです。このまま阿見市で暮らしやすいまちづくりに貢献していただけるよう望みます。
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 形を変えたハコモノ行政に付き合うのは断る。行政や議会に関わる政治家および役員の名誉欲に
付き合いたくない。法制上はどうあれ、人口5万人の自治体が市制を敷くのは意味がない。市制
を欲するのであれば、合併時にすればよかった。周辺自治体を見下してきた結果の現在を、阿見
町と阿見町民は文句を言わずに受け入れるべきである。

〇 メリットを感じない。
〇 阿見町の行政サービスは比較的良いと思う。一方、移行後サービス業務が町民から遠くなってし

まわないか心配

〇 人口が増えるのは良いが、古来からの稲敷という名称が消えるのは寂しい。公共サービスが維持
されるのか

〇 転入される方は若い方も多いと思うが、子育て支援だけではなく、福祉サービスも独自のアイデ
アで盛り立てて頂きたい。高齢者がいきいきと楽しく健康で過ごせるような地域サービスを期待
しています。国際交流の機会を増やしてほしい。そういった機会があれば、ぜひ参加したい。

〇 清掃センターの焼却熱源を室内プール等に再利用し、市民に健康と憩いのセンター建設をされる
ことを希望する。

〇 人口が増えて市になるのはよいと思いますが、田畑や山が宅地や企業やソーラーパネルや道路に
変わり、急速に町の自然が消えている。これ以上、自然を破壊しないて欲しい。野生のいきものが
かわいそうです。

〇 憩い公園。木立に囲まれ、猛暑の夏にも涼め、軽食休憩施設を備えた休憩場となる公園を数カ
所。巡回交通網。乳幼児親子連れ、免許返納した高齢者の行動拡大支援を目的の交通環境の拡
大・充実。霞ヶ浦の観光施設。観光施設に霞ヶ浦の利活用が見えない。県内外からの人を呼べる施
設誘致をしてはどうか。魅力を感じる市になりますように

〇 人口が5万人を越えたら市に移行できるといってますが、全国的に見て5万人以下の市がそこら
じゅうにあるのはどういう訳なのかと思います。

〇 阿見町が好きです。市になったらうれしく思います。今後の親切で優しい役場のみなさんともっと
もっと発展していくと思います。あきらかに怪しい訪問TELあり。不安な日々を過ごしています。
防犯カメラ等設置が進むことを望んでます。

〇 公園や体育館、プール施設などが阿見にももっと一般的に利用できる所があると良い。本郷小も
古く、通学路が少し暗いイメージで怖いので、場所をかえたり、校舎も新しくなって欲しい。

〇 市なのに5万人しかいないより、町なのに5万人もいるの方が自治体として豊イメージがありま
す。人口の少ない市には過疎化のイメージがついてしまう。

〇 ゴミ袋の料金は変更なしでお願い
〇 未来にむけて、高齢者も住みやすい町になってくれることを願います。町を循環するバスを利用

しやすいようになうよう高齢者の願いです。

〇 現在の名称も阿見からあみへ変更されていくだろうし、今後の施設などの名称はあみを使うだろ
うから、目的にもわかりやすい名称にした方がよいと思います。いままでの70年より今度の70
年のための名称がよいと思います。

〇 市になることで何が変わるのか。何が良くなるのか、悪いことがあるのか。町民にとってはどうな
のか。そういったものを対比表をつくって分かりやすく説明して欲しい。町民に直接関わるものは
なにか。住所が短くなるから便利。イメージが変わるからなのか

〇 市街からの訪問客を増やす施策が必要。マンホールカードを作成し、アウトレットのインフォメー
ションで配布。ウォーキング、サイクリング、キャンプ等の施設の充実と広報。コミュニティバスの運
行。農業体験や自然散策等の施設の充実。市の特産品、産業、歴史等の広報。成功している道の駅
を参考し、独自の道の駅の設置

〇 住みやすい市をつくってください。福祉面、防犯面すべてにおいて
〇 コンサートホールが無く、公民館を利用することが多く、老朽化が進んでいます。音響に優れた

ホール。水戸のグロービスホールのような場所が欲しい。福祉サービスに関して、さわやかセン
ター一カ所でさまざまな障害者支援をまとめていますが、牛久や龍ケ崎は療育センターのような
子供に特化した施設を設けてます。発達障害に対して専門医や専門の指導員を常駐させて欲しい
です。

〇 この程度のアンケートでなにがわかるのか。ぎもんがある。税金のむだかもしれない
〇 安全で子育てがしやすいところだというイメージがある。これからもますますの人口増加が期待

できる。近頃、ヤードの乱立が目立ち、不穏な空気が漂う場所がふえてきました。阿見の景観と安
心安全のため、取り締まりを厳しくして頂きたい。
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 交通の便を良くしてほしい。日用品の購入できる町づくりに。南平台のバスの便がどんどん悪く
なっている。コミュニティバスを作ってほしい

〇 荒川沖より南に伸びる道路ができた。カインズやベイシアなど、大型店が建設中の工事現場など
見られます。ますます市にふさわしい商店街ができつつあるように思います。楽しみながら期待し
ております。

〇 交通の便が悪い。外科の医者が無い
〇 市になることで課税額が増えることはないとの説明がありますが、本当か。資産税や所得税は増

えないのか。福祉行政事務が県から移管されるのだから、その費用が増えると思う。よって、市に
なることに賛成とも反対とも決めかねる

〇 阿見市になることをとても楽しみにしています。頑張ってください。
〇 単独で市になるということは、おそらく最後ではないかと聞いたことがあり、やっと阿見市になる

のかと喜んでおります。一度は市になると期待した時もありましたが、なれなかった事を思い出し
ました。このまま阿見を離れることなく生涯を迎えると思います。年齢も重ね、住みやすいまちづ
くりを願っております

〇 土浦ー阿見で市電を通して
〇 コンサートホール、公共交通機関をつくってほしい
〇 継続的に発生する費用を提示し、住民に負担のない範囲であることを条件に賛成します。
〇 荒川本郷の名称も簡単な名称に変えて欲しい
〇 住宅が増え、地域が活性化していくのはとても良い事だと思う。ただ、住宅数対して既存のごみ

集積場が小さすぎると思う。カラスに荒らされているのをみて非常に残念。もっと集積場を増や
すべき。住宅を増やすと比例して集積場の数も増加。これなくして移行しても美化は保たれない。
すぐにでも実施していただきたい。

〇 運転免許証の更新ができるようになるとよい。大型スーパー、アミューズメントができるといい。

〇 工業団地を拡大するように。霞ヶ浦二橋計画を早急に進めるように
〇 一部の地域のみ整備するのではなく、町全体が発展する事を望む。高齢化が進み、空き家が増え

て子どもも減少している。

〇 行政区の見直しを行い、一定の戸数となるようにする。
〇 人口減少した場合どうなるのか不安。税金とか
〇 市になるのはうれしいが、本郷地区の宅地増加が不安。新住民のマナーやルールづくりを徹底し

てほしい

〇 時差式信号でない場所が多く、右折できない。設置してほしい。別系列のスーパーを誘致して欲し
い

〇 住所変更を簡単にできるようにして
〇 道路と下水道を整備して
〇 水道代が他市町村より高い。安くして
〇 若者が暮らしやすい町にしてほしい。年寄が免許変更した後の交通手段として、買い物や病院に

スムーズにいけるように出来ると良い。あみまるくんの本数を増やしてほしい

〇 きめ細やかサービスができるのか不安
〇 市全体の開発に取り組んでほしい。特に、道の駅予定地の再開発を希望する。また予科練記念

館、霞ヶ浦の開発。特産品の宣伝。一部地域の開発だけでなく、全体をみて開発するように。

〇 若い人の就農促進。空き家対策。子どもの住みやすい町に。高齢者が住みやすい町に
〇 子育て世代が多く居住していると感じるが、保育所等が少ない。
〇 阿見市にするように
〇 情報を分かりやすく町民に提供するように。移行過程も広報誌等で逐次報告するように
〇 阿見市に拠点をおいてよかったといわれる町作り・行政に期待します。
〇 サービスをもっとよくしてほしい
〇 給食費を無料化してほしい
〇 あみまるくんに他の地域の人たちを乗せてほしい。病院にいくときに友達と同行できない
〇 人口が増えるのはいいが、道路整備が整っていない。急いて市になることはない。ごみ問題や自

治会のありかたのよく整備してから。

〇 社会福祉に力を入れて欲しい。住民のための町作りをするように
〇 全国一の市にしてほしい
〇 免許返納者へのサポートを高めて欲しい。自宅までの低額送迎サービスをつくなど
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 阿見町だけで市になるということか
〇 市になることで新たに設置される行政機関(警察署など)を教えてほしい
〇 施設より町の活性化を望む
〇 税金の有効活用
〇 70歳以上の優遇施策(敬老パス)の導入
〇 高齢化社会に拍車がかかっている。このための行政基盤の充実を期待
〇 夜間暗い場所が多く、危険を感じる。外灯、防犯カメラを設置してほしい。道路の白線が消えてい

る。車イスで通りづらいとこもある。対応してほしい

〇 巡回バス。あみまるくんが不便
〇 市になることへのメリット・デメリットが見えない。
〇 阿見市にしてほしい。町人がなじみのある名を残してほしい
〇 税金あげるな
〇 住所表示が変わっても手続き不要にしてほしい。町名地番変更のときは、年金関係以外は手続き

が大変だったから。

〇 税金があがるから
〇 市になったときのメリット・デメリットが明示されていない。町長が市長の方がかっこいいと思っ

て市になりたいように見える

〇 業務担当の皆様のご苦労に感謝しております。お体に気をつけてください
〇 町の存在や魅力をアピールするためのWEBサイトやメディアの活用。現状は地味。県外、関東に

知ってもらう努力。霞ヶ浦、茨大、医療大、圏央道、都内まで50km、牛久大仏、アウトレット、予科
練、二所ノ関

〇 行政機構を肥大化させないこと
〇 市になることは喜ばしい。しかし、車が無いと不便で、他市のようにコミュニティバスがあるとい

い。

〇 若者が住みやすい町にしてほしい。太陽光パネルの景観はよくない。農業をAI化し、楽に続けら
れるようにしたらよい。農学部があるのだから、何かして欲しい

〇 住民の意向が活かされること。高齢者、こどもはもちろん働く人々にも支援されるイキイキと暮ら
せる市になってほしい

〇 町が応援するスポーツに、サッカー等の現代のものにしてほしい。相撲は時代が違うのでは
〇 人口増は喜んでいるが、自然や農村らしさが失われていることに関心を払ってほしい
〇 阿見出身の人のきもちを考えると、阿見市にしてもらいたい
〇 住民サービスがよくなればOK
〇 公共交通機関の交通網を整備して
〇 三世代同居している。以前、国からの報奨金が出されたことがあったが、すぐに無くなった。今は

家族でバタバタ生活し、精神的に苦労している。高齢化で2人とも社会に生活するのに、精神的に
苦労している。近所や地域との関係も表面的でコミュニケーションも表面的で生活に苦労する。

〇 子どもや若者に投資してほしい。高校完全無償化等、未来につながるお金の使い方をしない限
り、阿見町に人が来ると思えない。癒着か何かあるのか知らないが、必要無い施設や維持費に使
うより、他に必要な使い道があるのでは。これから人口減が進むなか、逆行する町作りが出来る
手腕や技量を持っていると思うのか、町長の話を聞いてみたいものです。

〇 議員の増員は不要。税金の無駄。警察署や官公庁等できないのか。公共交通機関の進出は増える
のか。役場の職員は増えるのか

〇 5万人を維持する施策を。安定した職場が必要だと思う
〇 市になれば住民が増え、ごみ置き場を増やさなくてはならない。ごみ置き場は清掃も必要で、順

番で清掃するなどしても、やらない人が出ててき、対立もうまれる。区とシルバー人材がごみ置き
場をきれいにすれば仲良くくらせる。班員の高齢者がシルバー登録して清掃にあたれば、若い人
は働けて、シルバーはお金がもらえる。町はきれいになる。皆が仲良くくらせる町になって欲しい

〇 イメージアップにつながり、良いと思う。市制施行に期待しています。
〇 割安の乗り合いタクシーがあると助かる
〇 阿見市が妥当
〇 少子化ですが、阿見町は子供が増えてます。温暖化で道路の雑草が伸びすぎ。草刈りを早くして

欲しい。事件が多発しているので、防犯カメラ設置もして欲しい。

〇 区の会合で市制の説明してほしい
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 現在含め、今後の開発計画等を公表願う。時期。開発計画(造成、同労開通計画等
〇 楽しみにしております。町長はじめ、皆様の活躍をうれしく思います。ご発展をお祈りいたします。

〇 高齢世帯が増えているのは明らか。若い世帯の協力は減り、高齢でも区の行事に参加も免除もさ
れない所がある。いつか高齢者になった時に、体が健康か、足は動くかと思うところがあり、若い
人の助けは必要だと思い、自分は免除したいと考える。災害時の対応は区まかせでなく、町全体
で考えてほしい

〇 阿見市がよい
〇 他県に住んでる子供から阿見はイマイチと。土浦から高速おりて、解体現場が2件見えるのが残念

〇 早期実現を期待している
〇 災害時の対策
〇 定住できる市。交通の便が悪い。高齢者にやさしいまちにしてほしい
〇 市になって道路を新しくつくるのではなく、必要な部分はつくって旧道はきれいにしてほしい。下

水道等も整備する。

〇 子育て支援が盛ん。私はもうすぐ高齢者ですが、安心して暮らせる市になって欲しい。3人子育て
してきましたが、大変でした。それが終わって、今、うらやましく思います。公園が新しく出来まし
た。高齢者が利用できるような、生活いていくのに助かるものをつくって欲しい。車がなくても生
活できるようにして欲しい

〇 HPや広報誌を分かりやすくしてほしい。限界集落が増えている。バス、買い物、草刈り助けて欲し
い

〇 国勢調査の結果が心配です。
〇 住所変更が面倒なので、地区名称は変更しないでほしい
〇 車に乗らなくなり、買い物の不便さ、交通手段の悪さを身にしみて感じる。荒川駅までの交通手

段がないので、バスの乗降場所を増やしてほしい。

〇 阿見に愛着があるので、市になっても変わらず、親切であってほしい
〇 市になるにあたって、アウトレット以外の市の魅力をつくってもらいたい。
〇 草刈りがされてない。125号、岡崎のとおり。掃除の回数を増やせ
〇 相撲に関する記事が広報あみに掲載されている。予算もかなり組み込まれているが、町民に対す

る還元はされていない。二所ノ関部屋が阿見にあるにすぎない。後押しもほどほどにしろ

〇 子育てしやすい環境にしてほしい
〇 さらに住みやすくなることを期待
〇 国勢調査で5万人きったらどうするのか
〇 税務署、警察署、保健所等をつくって。
〇 人口減のなか増加している地域なのは喜ばしい。アウトレット周りの話題性、他県から印象にのこ

るまちづくりをして欲しい

〇 特定地域だけでなく、町全体の平均的な発展をお願いしたい。若い人が出ていき、過疎化が進行
する。

〇 課税額は増えないのか
〇 メリットばかりではなく、デメリットも教えて
〇 ランドセル無料配布をやめて欲しい。無料バスもやめてほしい。
〇 いいことばかりではないかもしれないが、どうしたらいいか。このアンケートのように広報に定期

的に特集をお願いします。阿見町が好きなので、阿見市になるとピンとこない。人口減のこのご
時世に、市制施行をしようとはあっぱれだと思う。つきまして「近い将来、市民になれる、阿見の
皆さんへ」と呼びかけて欲しい。

〇 市制運営するにあたり、町政を振り返ると、ものたりなさを感じる。単独で市制施行して大丈夫な
のか心配なことが山積している。

〇 市制施行するのであれば、上下水道を完備しろ。介護の利用をするのに限度額までのハードルを
土浦市なみにして。独居のフォローを考えて。市になったらどうなるのか、具体的なビジョンを示
せ

〇 生まれも育ちも阿見です。少し離れた時もありますが、家族4人で戻ってきました。交通が不便で
すが、災害のない住みやすいところです。市制をぜひ希望します

〇 高齢者や年少者に思いやりのある施策を考えて欲しい。
〇 総合体育館を建設・整備してほしい
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 運転免許証その他住所変更しなければならいないものを列挙し、変更場所等お知らせ下さい、

〇 治安が良くなりますように
〇 高齢者が多くなり、車の使用ができなくなるものが多くなる。土浦市のように循環バスを通して

ほしい

〇 今以上の住民サービスがあることを期待
〇 記念にホールを建設し、歌や演奏で市制を活性化してほしい
〇 市制施行のために必要な費用が発生するのであれば、道路整備や除草、空き家問題、教育に費用

を当てて欲しい

〇 行政区に加入しない世帯を出来るだけ減少する施策を求む(担当部署を設置するぐらい)町民の
協力も必要になる事柄だが、行政がリードしてほしい

〇 期待しています。大変かと思いますが、頑張って下さい
〇 窓口の職員の方には感じよく接してくださり、努力しておられるなと感じます。しかし、雑草がは

びこり通りにくいところがあったり、見通しの悪いところがあり、手が回らないのかと思います。
職員のみなさんが元気に町で活躍できるようになるには、トップからフットワークが軽くならなけ
ればならいのではと思います。

〇 特定の地域だけが活性するのではなく、すべての地域が活性化してほしい。凍結された道の駅事
業も復活させることも検討してほしい。ほかの地域での道の駅のみると、にぎわっている印象が
あるので、阿見にあってほしいと感じる

〇 水道代を安くしてほしい
〇 ゴミ捨て場を利用するには、自治会の区長次第といわれてしまう。この点をクリアにして欲しい。

税金で支払いしているのに、自治会の許可がないと利用できないのはおかしい

〇 オーガニック野菜、米などの生産に力を入れて欲しい
〇 これ以上人口が増えると思わない
〇 全国的に人口が集中する市や町があり、阿見町もそのようなことがあると思います。小学校の統

合で通学する便利・不便があり、そこをなんか、無駄のないようにして欲しい。

〇 具体的なよくなることが分からない感じがする。
〇 この機会に先進的な政策が躍進している他市町村にも目を向け、よいものを取り入れて欲しい。

このアンケートは誘導していると捉えられかねない表現がありますので、慎重に吟味されるべき
です。

〇 予科練があった場所なのでわかわ市にしました。
〇 効率的な運営を望む
〇 住み慣れたところで最後まで自分らしく生きる事ができるようなサービスがあるとよい。公園や

芸術に徒歩でもいけるふれあうことができる環境。老若男女問わず、交流できる場をもうけて欲
しい

〇 以前の霞南市など、阿見の地名がなくなると茨城県のどこなのか。霞ヶ浦の南側にはたくさんの
地名があるので、地域を広く感じてしまう。だから、愛着のある阿見を残してほしい。

〇 時代の流れに沿うべきなので市制施行はあたりまえと考えるべきである。
〇 メリットとして、より充実した住民サービスが提供できるかではにか。都市的なイメージが高まり、

町の活性化が期待できる。行政基盤が強化される。新たな企業進出や雇用の機会の増加が期待
できる。行政運営が効率的かつ安定的に行える。デメリットとしては、住民の意見が反映されにく
くなるのではないか。サービス水準の低下や住民負担の増加が心配

〇 居住して40年になりますが、自宅に上水道が引くことができません。水道事務所まで自宅から
2kmしかありません。理由は分かりませんが、21世紀になり、市になり、上水道も使用できない
のに落胆します。市制施行にあたり、最低限のライフラインの整備を強く希望します。

〇 125号道路の整備。空き家増加で雑草が生えて前が見えなくて危ない。医大前の信号に矢印信
号をつけて欲しい

〇 阿見町へきて15年。市制施行にあたり、行政相談など早く対応できるように対策を考慮して欲し
い。本人次第ではあるが。頭がパニック状態になっていれば、よりよい考えが浮かばない。後世の
人たちに残して。

〇 阿見町に住んで長くはありませんが、阿見という町が好きです。阿見は残してほしいです。
〇 メリット、デメリットを具体的に知らせて欲しい。福祉事務所が開設されることで職員の増、全体

的な組織の改変をどのように考えているか、伺いたい

〇 安全のため防犯カメラを設置。役場の対応はよいので継続
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 アウトレットがあるので、阿見は知られている。予科練記念館も知られていると思いますが駅から
の交通手段が悪いと思う。

〇 国道の草はみっともない。市になって予算が増え、管理してほしい
〇 自治の権限の具体的内容が分からない。メリット、デメリットを包み隠さず出してほしい。市制施

行は土地に住む者にとって歴史的大変化です。急がず、時間を十分に使って、よく理解をいただ
いた上で誰もがよかったと思える結果を残してください。私は阿見町が好きです。もし市になっ
ても、阿見を地図から消さないでほしい。

〇 行政区や委員に兼任されている方が多い。内輪の意見やのりで行われている行事がある。本当に
求められているものか、データをとっているのか、住民の認識とかけ離れていることがある。今後
の発展のためにも開かれた人事をして欲しい。

〇 人口が増えている本郷地域ばかり、施設が集中しているように感じる。それ以外の地域の人が高
齢者でもその恩恵にあずかれるよう阿見町内巡回バス等気軽に予約をしなくても利用できる公
共交通機関を整備して欲しい。あみっぺは飛行帽をかぶっていますが、70年ほど前、阿見町の中
心部は予科練の飛行場だったことを知っている人は少ないと思います。アーカイブスの映像があ
れば、飛行場から現在に至る映像を公開してください。

〇 今の阿見町は荒川本郷地区とアウトレット周辺ばかりにぎやかで、他は農村地区で人口も減少し
ている。バス路線もなく、市制施行語はコミュニティバスの運行を計画してもらいたい

〇 小さい子供から年寄が不自由しないように援助、支援金のバリエーションを増やしてほしい。物価
が高いので、もう少し考えて欲しい

〇 上水道の設置をお願いしたい。(三の東地区)
〇 生活用水の確保。近年、井戸水での危険性あり。不安です。調整区域でも平等にお願いしたい
〇 令和になって初の市誕生ということで非常に注目を集めると思います。皆さんが注目するにふさ

わしい意志を持った新しい市を目指したいと思います。

〇 図書館の新築。高等学校の新設
〇 子どもに関する施設を増やしてほしい。道路に出る前の生活道路の歩道が狭いので、整備が必

要。

〇 町長の手柄にするために、税金の無駄遣いは止めて欲しい。そんなお金があるなら、福祉に使う
べきではないか。箱物やイベントに使うのはやめて欲しい

〇 町長及び職員の方々におかれまして市制移行への意識を確実に持たれ、町民との意思疎通を密
にされることを望みます。

〇 全国他地域と横並びではなく、阿見ならではのしっかりと先を見据えた先行投資事業を。
〇 一部の人が助成金等が支給されるようなことはやめてほしい。特に子育てしている人たちだけが

得をしているように思う。全員が公平であってほしい。なので、周りには若い人はいません。それ
は阿見町に魅力がないからです。税金の使い方が間違っている。関係ないと思いましたが書きま
した。

〇 添付パンフの内容があいまいです。日本の人口が減少局面の中でなぜ阿見町の人口が増えてい
るのか。一時的なのではないのか、その要因を明らかにした上で、市制移行へのメリット、デメ
リットを明らかにして欲しい。市制移行への課税額が増えることはないとの事ですが、あくまで地
方税のみの話で、国税を含めれば増税要因です。国からの交付税でまかなえるから良しというの
であれば、あまりにも無責任ではないでしょうか。もちろん議会等で移行を決議していると思いま
すので、異論を申すものではありませんが、丁寧な説明をお願いします。

〇 住民に対して思いやりのある市にしてほしいです。
〇 現在の阿見町の交通機関の状況では、市としてのイメージはまったくありません。費用も現在調

査中との事でなんと返事をして良いかわかりません。市としての必要な費用はどうなるのかも
はっきりしていたら良いかと思います・

〇 市としての大きな体育館、図書館、文化会館を考えてほしい。
〇 現在阿見実穀から牛久へ通じる県道沿いに金属類を買い取る業者、または大きな車ばかりを

扱って解体、修理、何をしているかわかりませんが、ほとんど外国の方たちが歩道にはみ出して駐
車、今にも崩れてきそうな金属、壊れた自転車等を積み上げている業者、地元の人はゴミ道路と
言っている人もいる場所が何か所かあります。歩道を車いす、自転車で通勤・通学する人たちが
いつか事故に巻き込まれるのではと懸念しています。外国の方たちが簡単にこのような広大な土
地を買って危険な場所にならない様審査して規制をしっかりやっていただき、どこへ行っても阿
見市はすみやすい、きれいな市ですねと言われるようにしていただきたいと願っています。
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 阿見町は公共交通期間が脆弱なので市になったらコミュニティバスの運用をお願いしたい。特に
南部は必須。

〇 市になると生活の中で負担があるかも。ゴミの分別が今よりもっと細かくなるとか、ゴミ袋の値
段が高くなるとか(土浦が高いと聞いたので)

〇 市制により更なる発展が期待され、今後が楽しみです。
〇 住民サービスに地域によって偏りがあることが不満である。市制移行のための予算を別のところ

に使ってもらいたい。優先順位が違うのではないか。税金がみんなのために使われるのはわかっ
ているが、道ひとつはさんで向こう側はどんどん整備されていくのにこちら側は昔のまま、が
ずっと続いており、腹立たしい限りである。検討していただきたい。

〇 小学校、中学校の職員数の増加、児童館や子ども関係のイベントを充実させてほしいです。
〇 町内に鉄道が通っておらず、高齢化に伴い市民の足(公共交通機関)の重要性は増す一方です。路

線バス、タクシー、コミュニティバスなどいろいろ考えられますが、市制施行にふさわしい新施策
を期待します。

〇 上下水道の未整備をなくす。一層の住みやすさを進めるのが肝要かと思われますが、いかがで
しょうか。その観点から暑さ対策の一つとして緑化事業を推進されては。

〇 市になった場合の住民説明会を開いてほしい。各地区にて。年齢によってはわかりづらい所もあ
る。

〇 最寄り駅の荒川沖駅前の環境整備をぜひ土浦市と協同で協議して欲しい。暗い雰囲気と治安の
悪さが結びつくから実際荒川沖駅前で嫌な思いを何回もした。

〇 市制施行に当たり働いてくださった方々にご苦労様ですとお伝えしたいです。
〇 慎重を要することで大変だが、未来に向けての判断のため検討をお願いしたい。
〇 霞美市はローマ字表記にしても「KAMI」で由来の阿見「AMI」が残るため良いと思います。イメー

ジアップと市制に移行により生まれ変わるよい機会となるため、現状から変化を求めて名称は変
更した方が良いと考えます。

〇 多数決がすべてではないですが、決まったことに対しては賛成します。頑張って下さい。
〇 子どもも覚えたので名称変更はやめてほしい。商業施設の招致をお願いします。住宅地の増設を

加速できると思います。家庭児童相談室のようなものを設置して欲しい。引越し前の自治体に
あったので。

〇 自分も阿見市が妥当と考えます。地域名称として阿見という名前は他県からも浸透していると思
うからです。また市になるということで都市型のイメージが今後浸透していく事でしょう。楽しみ
にしています。

〇 良い面ばかり聞こえますが、デメリットはないのでしょうか。
〇 下水道などのインフラ整備が遅れているので、早めに進めて欲しい。人口が増えるのは財政的に

いい事だが、、それに伴って保育所の待機児童や小学校の学童に入れないなど困る人が出ない、
子育て世代がすみやすい街づくりをして欲しい。観光面が弱いので、目玉のなる複合施設の建設
や阿見オリジナルグルメ開発などにも力を入れて欲しい

〇 人口が増え、外部からの流入が増え、安全面の不安がある。防犯面の強化を望む。防犯カメラの
増設。空き家が増えて、そこに居住する人または班に入らず近隣トラブルになったりすることがな
いよう、警察と情報共有して安全な環境をつくって欲しい。

〇 町民ファーストで
〇 強力に推進してください
〇 一番懸案として税負担の問題だと覆う。ネットで他の町が発行している情報を得ましたが、阿見

も町民が理解しやすい情報を届けてほしい。

〇 条件を満たしたからといって、無理に市にならなくてもよい。
〇 下水道の普及に力を入れてほしい。一区の歩道がデコボコで雨が降ると一面水浸し。子どもたち

の通学路なのにかわいそう

〇 市制施行にあたり、地域の活性にお風呂があるといい。サウナ付きで。
〇 仮名表記にするのは、人心一新。または、全く異なる名称にするとも思います。霞ヶ浦いう、有名

な湖の南にあり、「南」という有名な湖の南にあり、あたたかいイメージが加わるのもいかがと思
います。予科練とか特攻のイメージが付きまとう。阿見という故障には暗い過去もあり、明るい未
来を彷彿とさせる湖南もいい

〇 新たに増加する事務に関し、職員の業務量が増え、サービスが低下しないか不安。その経費の負
担が招待的に住民の負担となる不安がある。

〇 メリット、デメリットを具体的に示してほしい
〇 人口の片寄りの解消を望む

49 / 109 ページ



市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 住民のメリットが多くなることを望む
〇 荒川本郷地区に住宅がたくさんでき、市の誕生にむけて喜ばしいことです。が、緑地が少なくなっ

ています。つくば市のような、古くからの木を生かしての公園を作ってほしい。よろしくお願いい
たします。

〇 あみまるくんの送迎を荒川沖駅および土浦駅までお願いします
〇 荒川沖駅を荒川阿見駅になるように施策を打ってほしい。市制施行を機に、街並みの美化の観点

から無電柱化を目指してほしい。本郷地区、うずら野地区から始めて。茨城空港、成田空港から近
い地理的利点をいかし、インバウンドの集客を期待できる施設をつくって欲しい。

〇 商業施設が増える事を期待
〇 住民税はどう変化するのか
〇 県からの業務移管がされれば、今まで以上の個人の知識が必要となります。個々の能力を最大限

生かす事が重要と思われます。優秀な人を出来る限り登用すること。現在の昇格人事は年功序列
では？能力主義、若手職員にやりがいをもたせて下さい。

〇 市にふさわしい環境づくりを期待します。現状はきれいな町ではありません。道路の脇の草はの
び、空き家はほうったまま。明るい話題に力を入れるのもいいですが、基本的な事がおざなりの
状態では市制の仲間入りはできません。

〇 〇丁目の住所表記にしてほしいです
〇 市になった場合、町長・議員の報酬が上がるのであれば、市になる必要ない
〇 人口が5万人下回らないようにすること。ごみ袋値上げしない。廃墟のパチンコ屋をどうにしかし

ろ。道路のミラーが寒くなると見えないので、ヒーターを入れて欲しい。シティマラソンを開催して
欲しい。あみスタンプカードを復活して欲しい。東京駅までの高速バスを復活させて欲しい。

〇 全国的にイメージが、この土地ならではの新市名がよいと思う。今まではとかの考え話で。広い範
囲での考えを取り入れ、クリーンな市政にしてほしい

〇 道路の状態が悪く、不便。幹線道路ですら整備されておらず、雑草が伸び放題で歩道が隠れ、段
差やアスファルトも荒れてデコボコだらけ。市になれば、道路の整備が行き届くのではと期待す
る。

〇 アリーナのような、大きい施設を作り、スポーツの発展を考えるべき。
〇 住所変更とか手間がかかるし、町のままでよい。市になっても個人の生活は変わらない。市長や

議員が鼻高になるだけ

〇 朝日燃料支所脇道路の交通量が多いので、信号機、横断歩道を設置して欲しい。住吉交差点に右
折信号をつけて欲しい。

〇 市民プール、ジム、コンサートホールなど住民が楽しめる施設を作ってほしい。自然も多く広い土
地もあるので、過疎化が進みそうなところに千葉県の清水公園のような所を騎乗と連携しながら
運営すると地域が活性化するのでは。道の駅の再検討をして欲しい。

〇 125号線とか雑草が目につく。タイヤ館の歩道がデコボコで利用しづらい。市制になるまえに道
路整備に力を入れて欲しい。

〇 市制には賛成するが、市になることだけが目的とならないようにしてほしい。阿見だけ人口が増
えることはない。惰性で続けていることを整理し、人口が減っても生活ができるよう考える責任
が町長にはあると思います。足元を固め、進んでほしい。

〇 道の駅を南平台近くにできたら便利だと思います。
〇 本郷地区が発展しているように、沿線近くでの開発により移住者の増加策または工業団地やアウ

トレット等の発展に依る展開策も必要、箱物はそのあとに。一つの町に総合病院、大学をもつとこ
ろはそうない。活用することも大切。

〇 宅地がどんどん増えており、人口が減っている中すごいことだと思う
〇 町から市へのイメージチェンジになると思う。最近市になったところの良い点やダメな所の実例

を教えてください

〇 阿見町として県に対して行えることが増えるということがとても重要である。阿見の食料自給率
は課題になっているが、今まで企業誘致してきたおかげで人が出ていかないシステムが出来つつ
あると思う。回答としては、賛成ではあるが、手離しでOKとは思ってないというのが本音
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 現在の市に向かっていく具体的な動きが見えてこない。何を重点にして市にするのかビジョンを
明確にした方がよい。守谷、つくばについて、若い家族が呼び込めるように、プラス、高齢者との
交流ができるあたたかい町になればと思う。ここにいる魅力がないと若い世代が住んでも、その
次の世代が他に移ってしまう。今だけでなく、10年、20年後を見越した多角的な視点をもった、
阿見特有の政治をして欲しい。

〇 地味で生活が楽であればいい。派手な祭りなど必要ない。暮らしができる場所であって仕事は近
くに。遊びも近くに。うるさくない町がいい。武器学校の音のうるささを知ってますか。ゴミ出し
もきちんとできない人が山ほどいるのを知ってますか。市になるなら出ていきたい

〇 今迄以上のサービスを期待する。
〇 生まれてからずっと住み続けており、阿見町という名称に愛着があります。人口が5万人を超え

ることで、市制の準備が進められており、阿見町でなくなることに寂しさを感じます。しかし、市に
なれば阿見にとって、住民にとってメリットがあるのだろうと予想できます。今回のアンケートも、
正直、しっかりした意見があって自信をもって答えられたように思いません。市になることに関す
る具体的なメリット、デメリット等を提示いただきたいです。

〇 阿見市でもいいですが、茨城県から連ねて書くと、つい阿見市ではなく今迄の阿見町と書いてし
まうことが考えられるから

〇 市制施行に向かって頑張って下さい。その節はもう少し収容能力のある文化センター等ができれ
ばよいのですが。

〇 美浦には負けたくない。早く市になってほしい。
〇 過去の認知もあるでしょうが、これからの認知の方を重点に考えた方が良いと思います。筑波町

はつくば市でイメージアップになったと思うし、認知されやすくなったと思う。町でもあみっぺ、広
報あみ、あみプレミアム・アウトレットなど認知されやすいようにひらがなの「あみ」をつかってい
るので。

〇 どんどん住宅が増えてきていますが、まだまだ広い土地が残っています。市民会館、道の駅と日
替わり風呂(クリーンセンターなどの燃料)でわかす方法とかできるといいと思います。水道料も
もう少し安くなるといいと思います。

〇 市になるならきれいなまちづくりを目指してほしい。例えば雑草が伸び放題で散歩にも支障がで
る歩道とか市の外部から見てもきれいなまちと思われるような環境整備が必要。現在の行政
サービス事態は非常によく、市制移行も継続していただきたい。

〇 阿見の名称は必ず残してほしい。公共交通を近隣市と連携して広域で移動することにより活性化
が図られると考えられるので推進してもらいたい。

〇 車の運転ができなくなり、駅、病院とタクシーでは行けません。コミュニティバスの運行をぜひぜ
ひお願い致します。あみまるくんは使い勝手が悪く、片道使うだけ。これも体調が悪ければキャン
セル。ぜひ牛久市のようになってほしいです。

〇 住んでいる地区によっては高齢化が進み毎年役員を決めるのも大変です。また、福祉関係が私た
ちの子育ての時より充実してきたので良い事だと思います。市になって税金やそのための選挙や
役所の人員増加などで負担が増えるのはいやです。昔は不便でも住みやすかったと思いますが
今はそうは思いません。

〇 タクシーの運転士不足などと言われていますが、町内だけでなく近くの市に通勤することもあり
ますので(つくば市、牛久市、土浦市)有料で結構ですが気軽に使えるような福祉をお願いします。

〇 市になれば今よりは便利になると良いと思っています。現在は免許返納したため、不便で困って
います。道路も片側2車線になってからはなお更不便になっています。コンビニや病院などもなく
なり、とても困っています。道路も中央分離帯にコンクリートでふさがったため店などに出入り出
来なくなり、店がなくなっています。道路沿いももう少し便利になってほしいと切に願っていま
す。

〇 市制施行には賛成ですがより細やかな住民サービスを実現させられるなどのメリットばかりが目
につきます。行政の業務量が増え、弱い立場の人たちを取りこぼすことがないよう充分に体制を
構築してから実現していただきたいと思います。私たち住民も強力、努力していく必要があると
思います。

〇 安心安全な地域づくりが一番だと思います。子供から高齢者まで明るく元気な笑顔が、住んでい
る街を活性化するのでは。すてきな市になることを期待しています。

〇 子どもが増えているので子育てに関する金銭的補助(予防接種、保育料等)をして欲しいです。

51 / 109 ページ



市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 高齢になっていく自分が車での移動が出来なくなった時、市内くらいはでかけてみたい。そのた
めにコミュニティバスの運転を望みたい。家から外に出ようといわれても休憩場、水飲み場、トイ
レ等がないと困る。

〇 他の県、となりの市町村に比べ阿見はゴミ袋の安さ、出す回数の多さに驚きあみに来てよかった
と思いました。市になっても変わらないで欲しいです。

〇 阿見町に常磐線に連接する市鉄をつくってもらいたい。荒川本郷の人口増加に対応できる高等
学校又は高等専門学校の新設を要望します。

〇 免許を返納したら買い物などや病院の通院が大変、徒歩のため。町で出しているバスは予約しな
いと使用できないので困る。スーパーで出している買い物ができる車は停車する場所が遠くそこ
まで歩いていくのが大変。土浦市のつちまるバスのように各町内まで回ってくれるバスがあると
乗りやすく当日でも使用しやすい。年寄りに住みやすい町にしてほしい。

〇 全地区の住居表示の実施
〇 地区会に入会しない新居の方が増えてきて、ごみ置きの問題で話し合いが続いています。入会し

なければゴミを直接クリーンセンターに自身で持っていくべきとの話も出てます。市になれば、都
会的イメージでますます行政区の存続が不安です。町でも行政区への加入しなければ、対策が必
要と思います。加入するのは自由と思いますが、差別的問題にもなるので、気持ちよく過ごすに
は、消防費・ごみ箱維持とかだけにでも加入するという事も必要かと思います。

〇 国勢調査にて5万人を越えることを願う。皆様から魅力的な意見がでることを期待しています。

〇 税負担が増えるのは困る
〇 やっと市になるという気持ちです。今後、若い人が増えて、町の活性化してほしいと願ってます。

〇 市になった後も自然環境を大事にしてほしい。開発と自然のバランスのとれた市を目指してほし
い

〇 高齢者に寄り添った町作りを希望します。車を返納しても不自由を感じないような生活ができる

〇 湧き水のごとく阿見が発展できますように。地産地消。阿見独自の何かをつくる。
〇 夜間の青パトを市民による愛香容赦によるパトロールを実施。徒歩による夜の防犯パトロールを

してください。ガーディアンエンジェルのようなパトロールを希望します。

〇 阿見市のシンボルとして道の駅整備を。地域振興の拠点とすべき。図書館が古いので、立て直し。
地域予算の制度は役員の負担になってます。やめてもらいたい。

〇 道は血液と同じ。道の整備につとめていただきたい。インフラもなるべく市制で取り仕切ってくだ
さい。

〇 荒川沖駅東側を阿見町に変更。研究学園都市への道路整備。本郷地区は人口増加しているが、そ
れ以外の地域は少子高齢化が進み、空き家、行政区未加入増加など、対策が必要

〇 荒川本郷に保育園、児童館を増やしてほしい
〇 中心部ばかりよくなり、それ以外は疎外されている感がある。
〇 昔は季節を感じられる風景があったが、最近は開発のせいか大分失われた。ゴミ収集を戸別収集

にして欲しい。回覧もなくして欲しい

〇 荒川沖、運動公園、美浦竜ケ崎線まで結ぶ道路が必要
〇 新たな施設等を建てて負担金がでないようにしてほしい
〇 大きくなるのはよいが、よい環境が失われなれないようにしてほしい
〇 道路を直してほしい
〇 思いやりのある行政を願う
〇 市になることで質の良いサービス、暮らしやすい環境になることを期待します。
〇 市制施行の要件として人口5万人の他に条件があったと思う。どのように説明するのか。1.市街

地を形成していること2.官公庁が2カ所以上3.映画館、劇場等2カ所以上あること

〇 公共交通機関の充実。福利厚生の充実
〇 教育。文化施設の充実。特に図書館の充実
〇 荒川本郷にスタバをつくってほしい
〇 メリット、デメリットを全て提示してほしい。近くに牛久大仏とアウトレットぐらいしかないのが残

念

〇 高齢化が進み、人口減少が加速。若者が他に移住。これを食い止めるため、魅力を感じる市にな
るように施策をうってほしい。
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 一部の地域だけ発展して取り残されている地域が多くある。もう少し発展しなくては。未利用農
地の雑草、外灯がない。道が狭い

〇 高齢者の移動手段が無い。コミュニティバス等の運kぉうを検討して欲しい。公民館の運営を民間
に任せて欲しい

〇 頓挫することないよう、着実にすすめて欲しい。治安面の不安があるので、対策を講じて欲しい

〇 今般、全国的に阿見町の知名度が高まったのをチャンスに日本一の町にしたほうが、得
〇 市になることに多額の税金が使われることがないよう、有識者会議での意見のように無駄を省い

てほしい。郵便料金が値上がりしているので、経費を見直して、無駄がないように

〇 手続きは簡潔にしてほしい。個人が行う必要があることのチェックリストがあると便利
〇 荒川沖駅まで行くバスがあると便利。あみまるくんは予約が取りにくい。
〇 総合運動公園の充実(メイン、サブのある体育館、野球場の観客席、ナイター整備)市民会館の建

設。

〇 自然もあり、生活面も便利なので、住むのにはよい。高校とか、教育機関が充実するとうれしい。
図書館ももっと充実して欲しい。道路も歩道をもっと確保して欲しい。

〇 税金があがるリスクがある
〇 もっと子育てしやすい環境や商業施設や飲食店が増えて住みやすい市になるとよい
〇 市制施行に向けて職員募集が増えているが、パンフでは費用は増えないとあるが、増加の人件費

に見合った金額の補填はなされるのか。市民が納得する施策を望む

〇 介護施設、特養をつくってほしい
〇 給付金が欲しい
〇 債務を増やさない
〇 単独市制をアピールし、よさを最大限いかしてほしい
〇 税金をあげないで
〇 アメリカのマイアミをイメージして、おしゃなイメージの市にしてほしい
〇 市街化調整区域の緩和、上下水道の完備
〇 権限移譲され、町ではできなかった事務ができるようになるということで、期待してます。
〇 町のままでよい
〇 すぐやる課などできればよい
〇 無駄金を使うのはやめてほしい
〇 子育て世代も高齢者も住みよい町になってほしい
〇 学校環境の充実。
〇 阿見市に向けて頑張って下さい
〇 図書館を立て直してほしい。高齢化に伴い、利用が増えると思う。土浦市のように、交通の便がよ

く、カフェも併設して欲しい。役場の職員を増加することになるが、採用を妥協せず、良い人材を
増やしてほしい。人口が減る時期もくるだろうから、その点も踏まえて計画して欲しい

〇 子育ても大事ですが、老後の支援も充実させてほしい
〇 町長が本郷地区に予算を多く使い、グラウンドゴルフ整備の件を反故にするのは理解しますが、

ふれあいの森で町の予算を使わず、20年楽しんでいたものを、条例まで持ち出してコースを使わ
せないのは、驚いている。バランスのとれた町政を

〇 スイミングプールを計画してほしい。下水道設備を推進してほしい
〇 新しい市の名称が阿見市というのは、このご時世に保守的で夢や希望が感じられず、魅力が乏し

く幻滅。阿見の名称が全国的に認知されていると思う人がどれだけいるのか。

〇 生保について、今は県からの支援があるそうで。今後、市になり今迄の人はそのまま生保資格を
取らざるを得ない人を多く受け入れられるのか。広報にもっと情報をのせて欲しい

〇 近隣の市町村との連携を図ってもらいたい。人が増えるのがよいことか。防犯対策をより充実し
てほしい

〇 工業団地がたくさんありますが、大型車が家の前を猛スピードで通ります。歩道の整備を早くして
欲しいです。他の市町村では、新しく家を建てる時、道路から30cm下げて塀をつくります。さく
ら保育園の駐車場の所も歩道がないので、運動会の時に保護者が道路で見てました。以前、議員
の反対でできなかったそうです

〇 他の市の人から、阿見はいいねといってもらえる市がいいです。金と人が集まる、活性化された
場所にし、市民に喜び、子供たちに楽しい経験をあげて欲しい。
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 職員増員を図っているが、若い職員ばかりで不安。職員の給与も公開しているので見たが、療養
休暇や育児休暇の人数、給与システムも明記すべき。会計年度をゼロにする考えもよいが、財政
は大丈夫なのか。職員と会計年度の間のような職を設けたら、雇用促進になると思う。

〇 市になることは喜ばしいことです。が、はしゃぎすぎて着実に市制を実行して下さい。市にふさわ
しい繁華街や通りがないので、整備して欲しい

〇 記念行事は？記念品の配布？夢ある出発を期待します
〇 霞ヶ浦湖畔のまちを謳っていたので、もっとそれを活かした施設の充実をはかってほしい。市制

記念に花火大会をして欲しい

〇 住民として、積極的に発展への活動協力をしていきたい
〇 様々な分野での活性化が期待でき、楽しみです。
〇 人口が増えているのは荒川沖駅～本郷地区中心で、そのほかの地区は減少、高齢者世帯だけの

地区も増えてます。そのような地区でも安心して暮らせる市になることを望みます。

〇 メリットがよく分からない。しかし、反対なわけではない。住所表記の変更は面倒だと思う。市に
なったらなったで、経済効果がありそうで、楽しそうではあります。

〇 地域の発展、公共サービス。住みやすい阿見に
〇 若い人にも老人にもやさしい市になってほしいです。
〇 デメリットがないのか気になります。
〇 横と横のつながりのある市でありたい。
〇 名称について現在の名称が変更になることはある意味故郷がなくなる事にもなるため、和菓子と

いう意識醸成のためにも阿見市が良いと思う。

〇 幼児保育、子育て支援に従事している者です。市制施行にともなって子育て支援一時預かりなど
に今以上に力を入れていただけたらと期待しております。

〇 現在のところ意見等はございませんが市になってから町民の代表の皆さまで伸び伸びスタートし
てください。期待しております。

〇 今後の市制に期待します。特に福祉関係施設を利用したくても厳しくなり入れない状態になって
います。

〇 財政の健全化、行政の合理化(効率化)、そして職員の力量向上などを図ることを優先すべきであ
り、それらが合格点(現在抱えている問題が解決し、課題が解消されること)になった後の市移行
ではないでしょうか。

〇 阿見市もいいかと思いますが、少しいいにくいような気もします。長年住んで親しみのある阿見
がかわるのもどうかと思いますが。せっかく市になるので。いい名前が思いつがず申し訳ありま
せん。

〇 簡単にかけるのでひらがなでのあみ市がいいなと思います。
〇 全体的には市になることが良いようなイメージがあります。しかし具体的には何もわかっていま

せん。とにかく地域が活性化していけばよいと思います。各自登録している住所変更がめんどう
な気がします。余談ですがスーパー銭湯的な施設ができればうれしいです。

〇 市制施行にこだわる必要はないと思います。町中を散策してみると宅地造成開発が盛んにおこな
われております。一方でお風呂や台所の生活排水を処理して排水する浄化槽もなく垂れ流し状態
の家もみかけます。区長に問い合わせると町内で16～18％が該当するそうです。私が述べるの
はほんの一例ですが市制にふさわしい環境整備も大切な事項ではないでしょうか。

〇 牛久市や土浦市みたいに小さなバスで良いので200円くらいで乗れる巡回バスが必要。なぜな
ら子供たちが親に送迎を頼まずに買い物や遊びに行ったり車を運転しない人や雨の日などに気
軽にでかけられたり飲みに行ったりするときに利用したりできないと不便です。土浦市と協力し
て荒川沖駅をもっと盛んにしてもらいたい。荒川沖駅さびれすぎです。

〇 工業団地の通勤道路が片側1車線では困る。道路の片側2車線の検討を願う。又、外灯がない場
所が多いため困ります。

〇 新住民の方々も増え、防犯、防災体制の充実とバス路線の見直しによる新交通システムの導入が
喫緊の課題です。

〇 阿見小学校や阿見中学校の表記が変わってしますのが嫌だという意見があるので阿見は残して
ください。
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 市制に移行することは、町民として非常に誇りに思います。我々の先輩が今まで努力して培って
きたことが花開いたと思います。混沌とするこの世の中の醸成に明るい光が差し込んできたよう
な気がします。ぜひ、千葉町長にリーダーシップを発揮してもらい、他の市町村に誇れる町作りを
してもらいたいと思います。

〇 税金は変わらないと言っているが、江戸崎から稲敷市に変わった友人が、税金が高くなったと
言っていました。

〇 霞南市がよい理由。1.語呂がいい2.合併協議であがった名前である3.将来に含みを持たせる4.
次回、その様な機械があり、阿見⇒霞南市に再度変更があるようだと、市民負担が重なる

〇 道路の修復
〇 組織の肥大化は避けてもらいたい
〇 町の歴史、予科練や海軍航空隊が大正時代に阿見村に入ってきたことなど、知ると興味深く、ま

た阿見という地名は大切にしていくべき、残していくべきと思う。もっと予科練や航空隊の遺産
を大切に残してほしい

〇 総合運動公園の更なる整備で利用拡大。プール、風呂の整備など。下水道整備を末端まで
〇 開発も必要ですが、自然あふれる街並みも継続してほしい
〇 商店街が欲しい
〇 弱者にやさしい市制施行を
〇 コミュニティバスの利用を考慮してほしい。出掛ける回数が増えれば、フレイル予防になる。市制

に伴い、住民がより暮らしやすい魅力ある町になることを切望してます。

〇 市になっても、現在の公共サービスが落ちないよう、今以上の向上を期待します。税金は高くなら
ないように。住みづらくならないように。私の住んでいる所が中心から離れており、車がないと買
い物ができません。通院もできません。その辺りの気配りをお願いします。

〇 町民本位の市制施行を
〇 町から市になったとしても今まで通り住み続けたいまちであり続けてほしいと願います。発展し

ていくのも良いですが緑が多く自然の姿を後世に残せるような行政運営を希望します。

〇 今の町では行政力が不足ではないか。行政力がついてからの国勢調査後市に移行してもよい。

〇 市になってよかったと思えるようにして下さい。よろしくお願いします。
〇 役所が遠いところに住んでいるものとしては分かりませんが支所でできることと出来ないことが

あるのであれば同じようになれば便利です。

〇 現在全国に知られている地域の発展ができる
〇 将来への展望が含まれる意味合いの名前がほしい。
〇 公共交通機関を増やしていただきたい。今の現状、バスが朝1本、夜1本。これでは生活出来ない。

阿見はますます高齢化が進むと思うので、土浦駅行きだけでなく、荒川沖駅行のバス、あみまるく
んを増やし、積極的に生活、活動出来る元気な市にしてほしいです。

〇 子どもたちはあみっぺが大好きです。阿見市であれば、あみっぺも一緒に市になることを喜べる
と思います。

〇 市制施行の最大要件の一つは法定人口5万人超であるが、人口増の年齢層及び増加の要因等の
分析、将来の予測も公表すべきである。町内インフラの経年劣化の現状及び対策を考慮した財政
基盤の現状、見直しを早急に公表すべきである。以上、市制施行を急ぐことなく今一度足元を見
つめ直すことも必要と思う。(町長の偉業が違業とならぬことを切に祈ります)

〇 市になる事に費用がかかったり、住民の税負担が大きくなるなら今のままが良い。町で不自由し
ていない。予算があるなら高齢者の移動手段や中学生、高校生、留学、学費(小学生はランドセル
を貰っているので除く)の支援等にあててほしい(大学生も含む)給与が上がらない中、これ以上
の出費は厳しい。

〇 有識者会議の意見に賛同します
〇 住宅地の開発など、民間任せで美しい街づくりとはほど遠い。きれいな町をつくるため、行政が

関わるべき

〇 現在は新規の住宅開発が盛んで新住民が多く集まっている印象。20～30年後にゴーストタウン
になってしまっては意味が無い。未来を見据えた政策を期待したい。魅力的な市には子育て施策
が必須であり、地域の人の憩いの場が必ずある。緑と水辺を残し、子供から大人まで楽しめる場
所を作ってほしい。

〇 市になると税金や下水道が高くなると聞く。年金生活なので、心配。
〇 阿見に住む住民として、更なる発展のために何か貢献したい
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 人口が増え、多種多様な人が増えるため、柔軟に対応してもらいたい。
〇 阿見町は、昔から名前が知られており、他の名前で市になると昔からの古い伝統など分からなく

なるために、阿見市にすべきだと思う。日本全国、阿見町は名前が知られているため、他の市の
名前にしないで欲しい。

〇 安心、安全な町作り。防犯対策に力をいれると助かる。高齢化社会に向け、コンパクトシティ構想、
車を使わなくても生活できる歩いて楽しめる町作りを期待します。

〇 高齢化が進む日本で阿見町も例外ではないと思います。長く働くため(阿見町で)高齢者の雇用
充実を望みます。

〇 あいさつのない町からあいさつのある市へ
〇 移民、外国人優遇が川口市クルド問題他多くあり反対。
〇 現時点交番が一か所しかないので最近の事件を見ても不安。これから先を含め増やす考えをい

れてほしい。

〇 市制施行になり町では受けられなかった住民サービスの充実や地域経済の活性化などの期待を
します。

〇 人口増加に伴い、交通の利便、少子化問題、高齢者にやさしいまちづくりをしてほしい。
〇 国による地方交付金は相当額増えるのでしょうか。市になっても税金は上がらないと言っていま

すが本当でしょうか。

〇 道の駅をつくってほしい。
〇 阿見の名称を引き継ぐことが妥当だと思います。
〇 高齢者が多くなっているので楽しく運動できる施設などがあると良い。
〇 現在、町内の交通機関が不便であるので、市になったら改善を望みたい。より便利になるように。

パートではなく、市の職員を増やして公共の援助がスムーズにできるようにしてほしい。

〇 子ども、子どもを持つ親に向けた政策、施設が充実することで住み良い市になると思います。
〇 市になった場合のメリット、デメリットを教えてほしい。市になった場合、上下水道はどうなるの。

作られていない田畑が荒れ放題になっている。防犯の面でも危険だと思われているので今後対
策はあるのか。

〇 町の財政はそんなに余裕がないと思う。(町債も発行している)市制変更はメンツとかし思われな
い。

〇 公共、交通機関の充実
〇 アンケート用紙がとどいていから今日まで本当にあれやこれや色々な事を期待して妄想もしてみ

たが。ようは安心で安全、事件等がない市に生まれてくれればと思うばかりです。ごくろうです
が、阿見に住んで阿見で終わる。早く住んで良かった市にしてください。お願いします。

〇 議員の数が現在の人数より増える予定ですか。市に名前を変えるために職員の増加はあるので
しょうか。市にいつ頃変更になる予定ですか。福祉事務所が開設されますが、職員の募集はあり
ますか。

〇 市の誕生に向けてのビジョンを明確にし、いろいろな場面で、町長、役場職員、町民がそれを共有
する。コミュニケーションの機会を増やす。

〇 市になるために税金が上がるのはNG
〇 荒川沖駅とその周辺の発展を望みます。
〇 生活保護費等経費負担は困る。職員の目に見えないサービスが維持されることを願う。
〇 国民健康保険、介護保険引き下げ、水道料金引き下げ、大コンサートホール、成田空港までのバス

運行。

〇 特にありませんが頑張って下さい。
〇 安全で安心なまちづくりを望みます。室内ブール劇場ホール。夜の道路外灯をもっとふやしてほ

しい。今あるあみまるバスをもっと簡単吏利用できますよう望んでおります。

〇 警察署がないせいなのかパトロールをお願いしてもあまり実施されていないと思うので不安なこ
とが多い。カラス被害が多いのですが、行政の助成があればと期待しています。

〇 雑草が多く、妨げになっている。どうにかしてほしい
〇 子どもが遊べる公園があるといい
〇 あみまる君より便利な使い方ができる巡回バスが欲しい
〇 現在でもよい公共サービスがあるので、その質や量をおとすことなく、向上させて欲しい。また、

役所の職員の働く気力、意志をおとさぬようにする事も大事です

〇 市になると自治の権限が広がり、きめ細やかな行政運営を行うことが出来ると明記されていま
す。市民のための行政がより機動的かつ充実されるような体制整備を期待しております。、
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 あみまるくんの利用料を見直して
〇 住所変更により、個人で行う手続きを発生しないようにしてほしい
〇 地域格差をなくしてもらいたい
〇 住所変更の手続きを1回でできるようにしてほしい
〇 高齢の町議会議員の人に本当に今の政治や若い人たちの生活の状態を分かっているのでしょう

か。日々何かを勉強しているのですか。本当に今の日本の政治というものを勉強しているので
しょうか。疑問です。

〇 施設の充実に期待
〇 市制施行後の政策・ビジョン等につきたたき台の選択肢をまとめ、町民アンケートを再度行うよう

に

〇 交通の便をよくしてほしい
〇 公共交通機関を充実させてほしい
〇 議会だよりとあみ広報の穴あけの位置を統一してほしい
〇 良いイメージを他地域の方々にかんじてもらうためにさらなる交通の改善を求めます。
〇 茨城で都市的なイメージアップは必要ない。全国でもめずらしい町のままで発展すれば良い
〇 町長が市長になるためのものであってはいけません。町全体をみて考えるべきで一部地域の盛り

で全体を判断することは要注意。町として決して充実しているとは思えません。

〇 多少の変更で多くのメリットがある政策なら良いと思う。
〇 市制施行準備室が立ち上げられ市制かに向けているようですが町民一人一人に対しての意向

等、住民投票も検討したり、各行政区単位に現町長が出向いて住民との対話をしてはいかがで
しょうか。町長、議員の意向で動いていうことに大きな不安があります。議員の定数について今も
多いと思いますが市制化されたら定数が増える。議員報酬が増えることになります。これを知っ
ている人が何割いるのでしょう。町民に説明すべきです。

〇 スリムな市制を
〇 単独市制なのだから、阿見市でいいだろう
〇 個人負担について知らせて欲しい
〇 コミュニティバスが必要
〇 メリットとデメリットを明確に
〇 高齢者が格安で利用できる交通機関が欲しい
〇 高等学校の誘致
〇 道の駅は
〇 税収を増やす企画を
〇 町長、議員の給与カット。議員定数をあげない。
〇 阿見市がよい
〇 具体的な施策を示してほしい
〇 これからもよろしく
〇 神栖防災アリーナのような施設をつくって
〇 交通の便が悪い
〇 コミュニティバスを
〇 移民対応を慎重に
〇 人口日本一の町に
〇 コミュニティバスを希望
〇 税金が高い
〇 議員定数を増やさない
〇 コミュニティバスを走らせてほしい
〇 住みやすく魅力的ある町づくりに期待しています。
〇 市になることで、役場職員の方の負担が増えると聞きました。負担が増えるとサービス心は蔑ろ

にされることが多くあります。そのようなことのないよう、住民ファーストのためにも、職員数の
確保などしっかり体制を整えてから市になることを望みます！また、税金が増えるのなら市へな
ることを反対します！今でさえ世帯で4万円/月も納めているのに

57 / 109 ページ



市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 市になることによる具体的なメリット、デメリットが知らされていない。人口5万人をやたらア
ピールしている印象があるが、それ以外の市政移行の条件が満たされているのか曖昧な項目が
ある。移行による経費の見積もりが町民には示されていないので、その費用対効果が判断できな
い状態である。「市」のほうが聞こえがいいとか、その他、印象が良くなるかも知れない。けれど
「市」だとイメージがいいとか「町」だと田舎くさいだとか、そんなこと、どうでもいい話である。急
いで「市」になる必要があるのだろうか？行政には「市」になるために無理をして無駄な町税を注
ぎ込んだりするような勇み足になってしまわないよう精査することを願う。「市」になる際、民間に
も経費がかかる。そのための補助金制度を確立してほしい。それは無理だと言われそうだが。

〇 人口が増加し住宅街が広がっているため、夜中早朝のマフラー音のうるさい改造車、バイクの厳
しい取り締まりをお願いします。

〇 人口が増えて地域が発展することは良いことですが、早急に保育所の増設や道路の整備をお願
いします。

〇 やはり市になると発展した感じだし、さらに進化をしなければいけないと思うのでデジタル化な
ども、どんどん進めて町民(市民)の利便性を向上して欲しいです。人工知能とかITとかの分野で
もさらに開発や活用をして欲しいですね。つくば市はスーパーシティ型国家戦略特区として国に
認定されましたがそこまで行かずとも市制になるので、阿見市になる前からDXを進めて欲しい
です。税収も大幅にアップしますし、市民の利便性も効率化するし、行政の業務プロセスも効率化
され限られたリソースで職員の方もより多くの業務をこなすことが可能になります。また災害時
でも被害が甚大にならずに済みます。安全な治安の維持にも繋がります。今の阿見町でも特に外
れの方の区域によっては全くインフラ整備も進んでいない所もあるので町内の端から端まで全般
的にインフラ整備やデジタル化を進めて欲しいですね。国も自治体へのさらなるデジタル化の推
進を求めていますし、実際に先進的になるので人材発掘と同時に進めてください。阿見町の市へ
の意向を今から待ち望んでおります。

〇 荒川本郷から実穀にかけての地域の開発が進んでいると思います。商業施設や公共交通が充実
すると嬉しいです。(駅から徒歩では遠く、またバスが通っていない地域もあるため)せっかくの令
和初の市制でもあるので、外部にもしっかりアピールして、より阿見町が盛り上がると良いなと思
います。また、つくばや土浦に並ぶような発展した地域になることを期待しています。

〇 阿見町に愛着があるため、あえて市にならなくても良い気もするが、さらなる行政サービスの向
上を期待して賛成します。市になるにあたり、封筒を作り替えるなど細々とした所にお金がかか
る事もあるかと思いますが、それによって必要なサービスが縮小されない事を願います。色々と
準備が大変かと思いますが頑張って下さい。

〇 現在、私は障害を負って車椅子で生活をしておりますが、町から市へなることにより福祉行政を
筆頭に様々な事務手続きがより便利に充実した内容になることを期待します。また、阿見町では
阿見町DX推進計画を策定し推進しておりますが、市へなることにより、DXをより推進して住民
サービスの向上や業務効率化をしていただきたいと願っております。

〇 ぜひ道の駅を作ってほしいです！ヤーコンやれんこん、メロンなどを使ったメニュー(ソフトクリー
ムなど)やお菓子、新鮮な農産物を販売して地域活性化させてほしいです！よろしくお願いしま
す！！

〇 今後も安全安心で暮らせる場所であることを第一に発展していくと良いなと思います。
〇 本郷地区へ子供保護を目的に信号の増設してほしい
〇 市になるのは良いと思うが、住所変更など個人の負担がないようにしてほしい。
〇 みんなが住みやすい街になるといいです。テーマパークや本郷地区に木漏れ日の下をウォーキン

グできるような広い公園(親水公園から朝日中までの通り、今造成している反対側の林を活用し
たりして)などがあるといいです。町の講座もたくさんあると楽しいと思います。県内でも講座が
無料のところもあるので、それも助かります。

〇 市になることを理由に課税額が増えることはありませんとあるが、福祉行政の項において8項目
の新たに行う事務があるとしている。これにより職員の増員が必要になり、予算の増額が必要に
なるとみられるが、これは住民負担の増加につながるので、課税額か増えることはないというの
は嘘であると考えている。職員を増加させないとすれば、新たな業務のために従来の行政サービ
スの質が低下すると考えている。
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 子育て世代へのサービスや援助は絶対必須だと思います。出産費用や保育料、給食費、授業料な
ど、子育てや教育に係る費用の無償化を要望します。また公園の整備や親子で利用できる遊び場
など、子どものための施設、環境整備を推進してほしいです。未来を担う子どもたちのための町
作りこそが、めぐりめぐって、今を生きる全ての人たちのための町作りになると思います。現代は
子どもたちにとってとても窮屈な社会です。長らく、この国は子どもたちを犠牲にしてきました。
大人のための町作りに未来はありません。ぜひ、子どもを中心に考える市政に舵を取っていただ
きたいと願います。

〇 川口のクルド人、不法移民難民、他宗教による土葬、外国人による火葬独占、違法ヤード、外国人
による犯罪、帰化人外国人による市町村・都道府県・企業・お寺神社・土地などの乗っ取り。心は女
性だから女性トイレや温泉を利用する。外国人が学生やお年寄りなど弱い立場にある方達を狙
う。闇バイトによる犯罪。水道や電気設備の劣化による値上げ。ソーラーパネルによる環境破壊や
劣化による被害。景観が壊れ生き物が減少。元に戻すのに何年もかかります。不法移民難民の問
題を解決せず少子高齢化問題も解決しようとせずに次はインド人を招き入れ労働力にしようとし
ています。日本は他国と比べ制限が厳しいと言われていますが海外とは逆を走っています。職や
生活に困っている日本人がいるのに何故でしょう？加えてインドはカースト制度があり更に日本
の治安は悪化します。外国人犯罪は不起訴で手厚く保護され泣き寝入り。日本人は生活に困って
いるのに生活保護も受けられず貶められる。意味不明です。フィンランドではノートPCを使った
授業を取り入れていましたが学力が大きく下がったとの事で紙と鉛筆ベースでの授業に戻し部
分的に脱デジタル化しています。これも日本は逆を走りiPadなどを買わせて授業をしている所が
ありますね。ワクチンに関してもレプリコンワクチンは日本だけで承認されていて「日本でデータ
を取る」と言っています。これを勧めている方たちは正気ですか？私利私欲に走り日本人を売る
狂人、不倫やハニートラップなど他にも弱みを握られ市町村や都道府県などが乗っ取られていま
す。関係のあることで言うと最近ですと熱海市で中国人が出馬表明していますね。問題は他にも
沢山あり切りがありません。日本人や阿見町や日本のためにと思って行動していたことが逆に潰
す行動だったなんてこともあります。日本の治安、土地、景色、農業、人、動物、アニメや漫画など
色々なものが破壊され都合よく作り変えられようとしています。下手をして選択を間違えれば阿
見も川口や海外の酷い治安になります。阿見でできる事を考え実行し、駄目だったらすぐに考え
直し方向転換する。SNSや案件など利用して阿見から発信して広げて繋げていく。日本や日本人
住民や子供達の未来を守るためにどうか良き選択をして頂けることを願います。

〇 市の名称は、「阿見町」や「あみ」の名称が各方面に知られていることから「阿見市」が良いと考え
ます。なお「霞南」を含む名称は下記二つの理由から絶対反対です。理由1、阿見町は霞ヶ浦の西
に位置しているので、名が体を表わさない。理由2、この名称を冠した町内の中学校が生徒数(人
口)減少で廃校になっており、今後も発展を期待する市の名称としては甚だ相応しくない｡

〇 実穀という住所も変えてほしい。恥ずかしい。一般の人が実穀という漢字が読めなくて、田舎のイ
メージが強いため変えてほしい。変えるなら先進的な取り組みをしてほしい。マイアミ市A〇〇番
など。集客のための施設や市民のための施設を集約させて発展に取り組んでほしい。

〇 市に移行した場合、全世帯の上下水道の完備、都市ガスの整備をくまなく地域差が出ないよう
に、行政の対応を望みます。

〇 市制施行に必要な総費用(町、個人、システム等)の負担詳細が見えない市として将来計画の全体
図、進もうとする方向が明示されていない市になることが重要ではなく、住民が明るい未来とな
る形を考えたい

〇 各種税金を下げて欲しい
〇 福祉事務所ができても自分にはあまり関係がなく、市のメリットを感じない。福祉事務所で今ま

でかからなかったお金がこれからお金がたくさんかかるので、税金が上がるのではないかと不安
がある。町のままでお願いしたいです。

〇 土浦のキララちゃんのようなかわいいキャラクターが、阿見にもほしいです。
〇 もっと商業施設を増やしてください。近隣公園のはげてしまっている芝を直してほしい。また、近

隣公園の電灯を増やしてほしい。

〇 近隣公園でボールが外に出てしまい、取りに行っている時に車に当たりそうになっていた人を見
かけたので対策してほしい

〇 阿見市になることでのメリット、デメリットがわからない。
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 アンケートが7項目しかないのはお粗末である。添付資料も市誕生に向けてのパンフのみでは、町
民の判断を問うには不十分である。市政に向けての取組の経緯や町であることのメリット・デメ
リット。市になることのメリット・デメリットについて、より具体的な説明資料を町民に提供して、ア
ンケートを実施すべてきではないだろうか?主権者である町民が適切に判断できる情報が不十
分で、不親切である。市政に向けて頑張ろう、の雰囲気に流されてことを進めては、後でしっぺ返
しにならないとも限らない。長期的な町民の利益を第一に考え、建設的な議論の時間が必要のよ
うな気がする。国勢調査がひとつの通過点だと思うが焦って進めることはないように思う。担当
部署の皆さん、お疲れ様です。真剣に考え、意見を述べさせていただいた一町民の声にも耳を傾
けてください。以上

〇 年金生活者です。全ての物価が高騰してますので年金から引かれる税金等を減らして下さい。年
金受給者が働くと、その分県営団地の家賃が上がり、年金が減る仕組みになっていますので、そ
の辺の改革をお願いいたします。

〇 特に無し。
〇 名前がそのままなのは、少し違和感だし、呼びづらいです。なので、漢字だけ変えずに、呼び方だ

け、『おうみ』など、別世読み方に変えたらいいかな？と思います。あと、利便性をもう少しよくし
てください。市になるなら、今のままでは、夜の交通網がショボすぎます。その辺、もう少し何とか
してください。それから、後期高齢者・障がい者福祉などのサービス・サポートがものすごく雑に
感じます。市になるなら、その辺、もう少しちゃんとしっかりやって貰えると期待しちゃうので、
やって欲しいです。障がい者雇用企業が少なすぎます。高齢者デイサービスやサポートサービスな
どの規制が厳しいです。条件緩和、期待してしまいますので、よろしくお願いいたします。市になっ
たら、土浦・つくばのようにイベントもたくさんやるかと思いますが、中心地やアウトレット方面の
人達だけでなく、皆が参加できるように、交通含めて、整備して貰えると助かります。今のまま、バ
スやデマンドタクシーだけでは夜間の交通がものすごく不便でしかたありません。車もドクタース
トップかかってるので乗れないし、夜間勤務じゃないとまともに働けないとも言われてる私のよ
うな人にとっては、夜間の交通不便の解消を求めたくなりますし、期待します。阿見町、市になっ
たあとには、全域を自家用車がない人でも行けるような、利便性のよい、活気に満ち溢れた、市に
なることを期待します。

〇 あみアウトレットと言う「あみ」と付くのであみ市が良いと思いました。阿見って書くのがバランス
取りにくいし、ひらがなの方が、可愛い感じです。

〇 古くさい自治会の存在が邪魔になっている。自治会費を多少払うくらいなら良いが、様々な役員
を持ち回りでやらされるなど、そのような状況のない他市町村の新興住宅地がうらやましく思
う。自治体で、自治会に対し住民の負担となるような運営は控えるように指示してほしい。

〇 市になるなら自治会にももう少し関与して、住みやすくして欲しい。年配の方が村八分の様な事
をしていて恥ずかしい。入りたく無いのに入れられて、仕事があるのに無駄な集まりや集金に行
かされてうんざり。ごみ収集と自治会は切り離して欲しい。全員が清掃当番すればいい。これが市
になっても続くと思うと笑える。現状そうゆう事がある町ということを知って欲しい。そして年配
も若い人も住みやすくして欲しい。

〇 市になった場合の変わる点をもっともっとアナウンスしてほしい年代層見合ったアナウンスも
〇 1．上水道の敷設エリアは市街化区域に隣接する市街化調整区域にまで及んでいるので、下水道

敷設エリアに関しても、上水道既敷設エリアになっている市街化調整区域まで拡張して頂きたい。
2．市制の推進には賛成だが、現況で茨城県条例で示されている「主要官公署5種」「交通機関整
備(最盛期よりも民間バス路線の廃止又は縮小)」「劇場、映画館等2以上」等の項目がクリアされ
ていないと思われる。3．「阿見市」以外であれば、幻で終わった「かなん市」(あえて漢字では無く
ひらがな表記)が良いのではないか。以上

〇 市政に対する具体的メリットをきちんと明示するべき。現在周知されている内容は抽象的なもの
が多すぎる。また、デメリットは過小に表現されており(見えないようにしている、あるいは探そう
としていない)不信感がある。税収が増えるわけではないのに経費や行政負担が増えることにつ
いて、財源などのシミュレーションをきちんと提示するのが真摯な対応なのでは？別に市になら
なければいけない訳でもないのに、それに相当額の費用がかかるのは仕方のないことですか？

〇 「阿見町」から「阿見市」への名称変更ではあまり変化がなく、市制になる意義も新しさもない。
「あみ市」とひらがな表記にすることにより、より簡素に新しい市への変化と希望が生まれるもの
と考えます。
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 高齢者ばかりでなく、少子化対策にもっと力を入れるべき。教育費は大学までかかるので、大学
までのサポートが必要。

〇 市になるにあたり、子育て世帯へ給食費無料になれば嬉しいです。本郷はとても開発して発展し
ていますが、わたしの住む南平台は道の駅も頓挫し、バスの本数も減らされ、コンビニもなくなり
陸の孤島です。もう少し、こちらの方の開発やサービスもお願いしたいです。市になるにあたり、
こちらの住民のサービスもぜひ強くお願いします。牛久高校に通う子供がいます。自転車通学を
していますが、実穀の交差点の三叉路や、ひたち野うしくに抜ける道がとても危険です。特に朝と
夕方、大型トラックのよこを自転車が通るのがとても危険です。いつ大きな事故が起きてもおか
しくない道なので、道路の整備を阿見の方でもお願いします。市になるのはとても、嬉しいです。
二所ノ関部屋もあり、工夫すればとても魅力のある市になると思います。

〇 本郷小学校区やあさひ小学校区に住宅が多く新設されていて児童の数も増えていますが、その
ほとんどは核家族世帯だと考えられます。現在、高学年になると児童クラブには入ることができ
ません。そのため、児童は一人家で親の帰りを待つという状況になります。その状況が今後加速
すれば、より低学年で児童クラブに入ることができないということになりかねません。阿見町と同
じくSDGs未来都市に選ばれているつくば市を見ると「誰一人取り残さない教育」を掲げ、多数の
民間児童クラブが参入しております。対して、阿見町は民間の児童クラブは一つもなく町営の児
童クラブのみの活動となっており、先にも述べた通り高学年は入ることができません。親が家庭
に不在の中、高学年児童が長期休みなど非行に走れば、4割以上の高学年のスマホ所持率を考え
ますと、昨今の問題の一つである闇バイトにつながる可能性もあります。そうした中で、現在の治
安の良い阿見町を今後も継続できるのかについて疑問符がつくところです。そのため、私がお願
いするところとしましては、早急に民間の児童クラブを参入させていただきたいということです。
どうぞご検討よろしくお願いいたします。

〇 根本的に町民が求めていることが分かっていないから、こんなことが出来る。職員の意識改革を
もっともすべきこと。

〇 阿見市になる日を楽しみにしています。この世に生のあるうちに町から市への発展をみたいで
す。ガスが早く都市ガスになるとよいなぁ～等など。田舎のイメージがどんどん変わることを期待
しています！

〇 ●教育に対する支援は、収入に関係なく、受けれるようにしてほしい。収入が高いからと言っても
いろんな家庭があると思います。それに、本当に支援が必要ない方は申請しないと思います。●
LEDの信号機が普及していますが、まだ普及していない場所があり、信号が見えない時がありま
す。危ないので全体的に普及させてほしい。●年齢別で遊べる室内施設を作って欲しい。帯広市
児童会館はとても参考になると思います。バスケットやバトミントンなども出来ると良いなと思い
ます。●よくバスケットリングがあるお宅を見かけます。外でバスケットリングで遊べるところがあ
るといいなと思います。●マイブック推進事業八戸市に住んでいるときにとても良いなと思った
事です。全国でやったらいいのにと思いました。八戸は本の町でした。1年に1回、1人2000円分
のマイブッククーポンを配って、そのクーポンは雑誌以外の本だと使えるものでした。それがきっ
かけで、子供は本が大好きになりました。続きを学校や図書館に探しに行ったり、お小遣いで本を
買い足したりして、今でも本を読む習慣は続いています。

〇 役場でいつも感じることだが、とにかく職員の対応が良くない。そちらの都合ばかり言い放ちこ
ちら側の話を親身に受け入れない。マニュアル的対応を求めているわけじゃない。残念ながら町
民に寄り添う姿勢は全く感じない。また市になるにあたり、子育て支援や保育所の受け入れ数の
拡大、保育所の建設等、若い世代が住みやすい、生活しやすい、働きやすい環境の整備を第一に
取り組んでいただきたい。保育所入所の件で相談しても、隣接する市町村もある旨の事を平気な
顔して言う職員が居る事の認識を持って下さい。今のままでは若い世代の方達は阿見町から離
れてしまい国勢調査までに5万人を割り込む可能性だってあり得る事です。もっと町民の意見に
耳を傾け危機感ある行政活動を期待する。更には防犯対策が弱すぎると感じる。防犯カメラの設
置、街灯の追加、他安全安心して生活できる環境整備も至急対応していただきたい。いずれにし
ても、胸張って自慢できる阿見市の誕生を大きく期待する。

〇 地域格差のない行政サービスに配意していただき、住み続けたいまちづくりをお願い致します。

〇 阿見の名称を変更する必要はないと思う
〇 住所変更に色々大変だと思う
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 新市名は平仮名表記の「あみ市」が相応しいと思う。まず、平仮名の市名は、地図上で目を引きや
すく、親しみを持ちやすいと考えられる。また、平成の大合併以降、平仮名表記の市名がいくつも
誕生しており、茨城県内にも既にかすみがうら市とつくばみらい市があるため、受け入れられや
すいと考えられる。そして、最大の理由は、今や阿見町を代表する商業施設になり、全国的にも名
前が知られているアウトレットモールの正式名称は、「あみプレミアム・アウトレット」で平仮名表記
であるためだ。

〇 市制移行により、行政目線ではなく町民の目線で何がどのように改善されるのかを、丁寧に説明
してもらいたい。例えば、これまで県が行っていた福祉行政などを町がやれるようになる等と役
人目線の利点を説明されても、それで町民の生活が、これまでとどう変わるのが不明瞭で、広報
不足だとおもう。より町民に寄り添った形での支援ができるなどという型どおりの説明ではな
く、これまで何故それがやれなかったのか、今後は何故それができるようになるのか等丁寧に説
明する必要がある。ただ単に権限が県から町に移行して、町役場の権限が大きくなるだけの移行
であれば、やる意味はない。また、庁舎の建て替えなど移行のために必要となる経費全体につい
ても、情報公開を望みます。

〇 小池から国道125の計画道路が出来たらいいな
〇 特に無し
〇 荒川本郷地区の住宅が増えてきたので本郷小学校、朝日中学校の建て替えを検討して欲しい。ま

た若い人が増えてきているので商業施設(ファミレスやカフェ)をもっと増やして欲しい。

〇 市政になることで公共サービスの充実化を願います。また、税制についても抑えられたら良いと
思います

〇 件名:市制移行に伴う魅力的な市のコンセプトづくりのご提案阿見町は、豊かな自然環境に加え、
県立医療大学、茨城大学農学部、井関農機、東京医科大学付属病院など、医療や食に関連する研
究機関が集積しています。このような特色を活かし、「健康づくり」を中心に据えた都市イメージを
打ち出すことは、阿見町のポテンシャルを大きく引き出す方向性と考えます。1.産業面での可能
性「市民の健康と未来を引き出す」をテーマに、市民だけでなく広く国民の健康増進に貢献できる
施設や企業を誘致することで、健康関連産業の集積を目指すことができます。具体例:医薬、バイ
オ、食品分野のベンチャー企業誘致。効果:成長性が高く、少子高齢化の中でも需要が見込まれる
クリーンな産業を集積することで、就業機会を増やし、市のブランドイメージを向上させることが
可能です。2.市民生活の充実健康づくりを基軸にした施策は、市民の生活満足度を向上させ、居
住の魅力を高めます。具体例:市民参加型の運動イベントの開催食生活改善や特産物を活かした
健康食の開発・名産化子育て世代から高齢者までを対象にした健康支援プログラム効果:これら
の施策を推進することで、市民の健康意識を向上させるとともに、他地域との差別化を図ること
ができます。3.参考事例:流山市の成功流山市は「母になるなら流山」という明確なコンセプトを
掲げ、都市のブランド力を高めることに成功しました。同様に、阿見町も市制移行という転換期を
活かし、明確なマーケティングコンセプトを策定すると良いと思います。4.提案具現化のために魅
力的なコンセプトを打ち出すために、専門のマーケティング専門家を起用し、戦略的な市政展開を
進める。5.結論市制移行は、阿見町のイメージを刷新し、次世代につながる持続可能な発展を実
現するための絶好の機会です。「健康づくり」を中心とした都市コンセプトの策定をぜひご検討い
ただきたく存じます。

〇 阿見町への転入者が増え始めている昨今かと思いますが、子供の保育施設の数が足りないと思
います。これから先市として繁栄、発展させるのであれば、子供がいる働く世代や、これから子供
を持とうとする世帯が安心して暮らせる街作りが重要だと思いますので、早急に保育施設の増設
と十分な人員確保をお願いしたいです。

〇 阿見町のInstagramの作成。(観光以外)内容は、阿見町内の工業団地の産業をアピールやワー
クショップ。陸自のアピール。

〇 子供の教育体制を充実化させて欲しい(保育園の増設、助成等)
〇 いつも市政にご尽力頂きありがとうございます。125号線道路の整備と歩道整備に対して大変

ご苦労があったと思います。阿見町南端から北に伸びる道は素晴らしく高校生の自転車通学には
便利になったなぁと感心しています。しかし、一点のみ残念な所、ホームセンターDCM近くの反
対側川沿いに歩道が一部継続せずない場所があります。戸惑う小学生や高齢者をたまに見かけ
ます。きっと歩道の造設には経済的なものなど色々ありご尽力している途中なんだろうなぁと
は、思いつつも、横断歩道を渡らずそのまま歩道がないところから道を横断したり。あの交通量が
多くトラックも走る道路のはじを歩くのは危険だなぁと考えています。あの一部切れてしまってい
る歩道の造設を切に願います。
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 ・こんなに人口が増えているのに、本郷地区にあさひ中学校しかなく、現実的ではない。勉強をし
にいくのに、環境が整っていない。・インフルエンザワクチンの補助金が、子ども1人1回、1000円
だけとかなり他の市に比べ額が少ない。

〇 地域の発展に期待しています。つくば市の様な大きな図書館があるといい。カフェも併設して欲
しい。

〇 若い人達が移住しやすくして、人口が減らないようお願いします。
〇 高齢化社会に向けてバスなどの公共交通機関をもっと充実させて欲しい。また、土浦市と協議し

つつ荒川沖駅周辺をまともに開発して欲しい。市政に移行することで、これらが少しでも良くなる
のであれば賛成するが、大して変わらないのであれば、住所表記変更の手間がかかるだけなの
で、反対です。

〇 市への移行に伴い、少し話はずれますが提案が2点あります。・本郷、荒川本郷地区の荒川沖駅行
きのバスの増加→現在本郷、荒川本郷地区はバスの便が無く、不便と感じています。上記地区は
一部常磐線を用いての都内への出勤、通学等をされている方も多く、朝にバスの便があると非常
に助かり、また居住の選択肢として選ぶ可能性も高くなると思います。例えば、現在土浦から荒川
沖駅を結ぶ、駐屯地等を経由している便の一部を、荒川本郷のメインストリートを通る便にしてい
ただけると幸いです。・本屋の誘致→本屋は重要な文化資本であると考えておりますが、阿見町
には本屋が少ない(阿見町中央のカスミ内のみ？)と考えております。つくば市等と比べると本屋
の数が少なく、子供の教育、成長上もしあれば良い影響を及ぼすだろうなと推測しています。現在
本郷、荒川本郷地区の再開発をしているにあたり、本屋の誘致を検討いただけますでしょうか？
上記2点、どうかご検討のほどよろしくお願いいたします。

〇 変更による手続き等が大変になると思うので、なるべく少なく簡単に出来るようにお願いしたい
です。

〇 市政になれば、田舎、年寄りの町、過疎のイメージが払拭できる。若い人達が増えれば、地域の活
性化が期待できる。東京、つくばのベッドタウンとして周辺(土浦、牛久、龍ケ崎)よりも発展性が
見込めるので、阿見という地名を残した「阿見市」となって、若い人達が住みやすい場所になるこ
とを望みます。

〇 長年阿見町に住んでましたが、市になる可能性があることを嬉しく思っています。二所ノ関部屋や
アウトレットなど、阿見町も昔に比べて人口も増えて発展しているように思えます。近隣のつくば
市や土浦市と並ぶ市になることで、公共交通機関など充実させれいただけたらもっと人の移動も
増えさらなる発展に繋がると思います。人口が増えているのと同時に昔から住み続けている住人
は高齢化も進んでいることも事実ですので、バスなどの公共交通機関を充実したさせて、過ごし
やすい環境作りをお願いしたいです。

〇 住民税を安くしてほしい。周りの人からも「阿見町は住民税たかいもんね。」と言われることがあ
る。それと変えるなら子育てのしやすい市に変えてほしい。生活保護でパチンコやってる人間やう
まいこと頭使って手当を貰ってる人間に与えるのではなく子供を育てる為、またその子供達が阿
見は住みやすいところだから残りたい、と思えるような使い方をして欲しい。

〇 特にありません。
〇 人口増加に伴い、小児科や高校など子供が関わる施設の充実を望む。また今後より良く発展し、

老後住みよい環境になる事を期待しています。

〇 単独で市になるので、阿見市以外はないと思います。龍ケ崎のたつのこアリーナの様な、ジム・
プールのある施設を造ってほしいです。また牛久森林公園の様に、こどもが夏でも日陰で遊べる
遊具のある公園があるといいです。

〇 市制になり税金が上がる、とかあるんであれば回答に疑問を感じます。
〇 子育てサービスの充実に期待してます！
〇 小中学校の給食費を無料にしてほしいです。牛久市では既に実施しています。どうぞよろしくお

願い致します。

〇 阿見の特徴は何かを再度確認してみてはどうか？自然が一杯は他の地域と比較しても特にア
ピールできるものではないと思う。公共交通の利用で、もっと多くの人が阿見を訪れたいと思え
る町作りが必要だと思う。つくば市の発展を客観的に評価して、阿見町がもっと輝くことができ
る何かを模索して下さい。

〇 具体的に何がどう変わるかが分からない。いいことばかり書いてはあるが、市になることで税金
が上がったり何かの値上げをしたりは本当に無いのか知りたい。マイナスの面があるとしたらそ
ちらも併せて告知するべきだ。

〇 住所変更の手続きだけが心配
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 若い世代の家族が増えているので幼稚園、保育園、こども園、児童館の待機が無くなるように充
実してください。

〇 路線バス運賃の減額、路線本数を増加して欲しいです。現在、コミュニティバス、路線バスが何本
か運行していますが、使用したい時間が合わないので使用できずにいます。市になれば改善でき
るのではないかと期待しています。

〇 ●茨城県では「つくば市」「ひたちなか市」「かすみがうら市」「つくばみらい市」の4市がひらがな
表記で、その数は全都道府県の中で最も多い。茨城県の特徴の一つとも言えるひらがな表記を採
用することは、新市の知名度・プレゼンスのさらなる向上につながるはずである。●ひらがな標記
は漢字表記に比べ、より柔らかい印象で親しみやすく、速記性に優れ、国外の方にも馴染みやす
いと感じる。●「あみプレミアム・アウトレット」や「広報あみ」「あみ観光協会」「あみ大使」など広く
導入されており、ひらがな表記は全国的にも町民にも浸透していると感じる。●単独市制ならで
はの「阿見」の歴史を継承しつつ、ひらがな「あみ」のもつ対外的なイメージ戦略を基盤にし、市内
外から親しまれ愛され長期的に発展し続けてほしい、そんな願いを市名に込めたい。

〇 東京茨城大学病院前のバイパスが朝夕の通勤時間帯で渋滞するので、緊急車両が渋滞に巻き込
まれずに通れるように改善してほしい。

〇 映画館、劇場、アミューズメント施設など娯楽に関する施設が何もないのに市なってもしょうがな
いと思う。町のままでいい

〇 阿見町は工業施設が多い割には街に繁衍されていない様な…土浦に比べたら、多少なりとも税
金などは安いかも知れないが、補助金制度など阿見町は対応も遅く公共施設なども少ない。アウ
トレッドも当初は今よりも拡張の予定が今の段階で止まっている、阿見の優いつの他県からの来
客を呼べる場所なのに、中途半端で楽しみが薄れてきている。周りに道の駅など魅力の有る施設
を作る事で他県から、人を呼び阿見の魅力を存分にアピールしてもらいたい。

〇 市になる事には反対しませんが、荒川本郷地区は未だに上下水道が無く、井戸水と浄化槽での生
活になります。住み始めた時は、あと数年後には上下水道が来ると言われましたが、既に10年以
上経過しても全くそんな話はありません。町から1番近い最寄り駅である荒川沖駅、ひたち野うし
く駅周辺は、周辺にお店もあり、住むにはとても良いエリアで今後需要が高まるエリアなのに電
気・ガス・水道と言う一般的なインフラすら整備が進んでいません。ひたち野うしく駅と荒川沖駅
周辺をGoogleマップで見た事ありますか？明らかに阿見町の開発は遅れていると言わざる負
えません。このまま市になって本当に良いいんですか？市になる為の設備投資に税金を使って市
政化することで、今住んでる人達の上下水道のライフラインの整備が後回しになるくらいなら、市
になんかしなくて良いので今いる町民全てに上下水道を整備するべきだと思います。少なくと
も、何時までに整備するのか、それは示して欲しいです。よろしくお願いいたします。

〇 町議会などYouTubeで見られるようにしてほしいです。
〇 ●今後の少子高齢化社会を考えたら一時的な人口増加に一喜一憂することなく長期的なビジョ

ンを立てた方が良い。ー子供は日本の宝ですー若い子育て世代に魅力を感じてもらう施策を考
えるー阿見で子育てしたいと思うような施策を考えて発信するーそのためにはあれもこれもの総
花的でなく、子育てに特化したお金の使い方が肝要になるー阿見は地理的にも東京圏内にありま
す。高速道路網も整備されていますので若い世代に阿見に来て子育てしたいと思ってもらえるよ
うな施策を発信できるかがカギになるでしょうー今までの延長線上で考えるんではなく、発想の
転換が必要と思います。

〇 阿見アウトレット付近の開発が進んでいる様には思えません。せっかくの広大な土地を1企業に譲
るのでは無く、人が集まる様な商業施設を誘致するのも良いと思います。東部ばかりでは無く西
部も是非開発に力を入れて下さい。

〇 ウエルネスセンターの建設を望む。
〇 無駄なお金を使わないようにしてほしいです。現在、生活するのがやっとなので。
〇 1荒川本郷地区が若い世代の人口が増えているのでそれに応じた公園や商業施設の開発を希望

2広報あみをより若い世代が見れる内容に3スポーツ施設予約をより簡単に

〇 温水プール施設を含む総合運動公園の建設キャパ1000名規模の音楽ホールの建設阿見マラソ
ン大会を有料化してもいいので、できればハーフマラソン、または、牛久シティマラソンレベルの
大会にして欲しい。河内町のようなイルミネーションイベントの開催稲敷市並みの花火大会の開催
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 市になる事によって、個人に生じる費用が高額になった場合の負担金とか出して頂けるのか心配
です。他の市とかは結構毎年の様に一世帯に補助金が出るのに阿見町は出ないですよね、、、市
になれば出るようになるのですか？ちょっと期待します。

〇 私は時々、牛久運動公園のジムを利用しています。民間のスポーツ施設のような運動機器、体育
館で継続的に行われている運動プログラム、各種イベント等・・・。老若男女、利用されています。格
安で利用できる牛久市民がうらやましく感じています。阿見町民の健康のためにも、是非参考に
して頂きたいと思っています。

〇 阿見町のままでいいです。
〇 高校まで無償化
〇 人口減少の日本において、住民数が増加しているというこの町は、とても稀有である意味貴重な

地域だと思います。それでも、東京に住んでいた期間が30年と長かった自分にとって、自然が多
く残るこの町の景観や人の優しさが好きです。暮らしが便利になる開発などは今後進められてい
くかもしれませんが、自然や地域住民との協調を図ったまちづくり・市づくりを希望しておりま
す。

〇 市になり、阿見の活性化に期待します。若い世代に魅力的な市へ、高齢者には手厚くペットや生活
環境にも配慮した住みやすい新しいモデルの市へ推進していけますように！

〇 「阿見市」が一番良いと思います。ぜひ実現を！
〇 是非、阿見市実現お願いします！市名は、阿見市が1番良いと考えます！
〇 回覧板で配布資料の廃止を希望します。例えばあみメールのように、アプリなどで回覧板で回し

ている資料を載せられたら資源削減にもなるし、班長の手間も省けます。紙で希望者の方は、役
場やコンビニや病院などに冊子を置いてそこで各自貰うなど少しでも経費を削減して頂き、他の
事業に回して頂きたいです。ご検討宜しくお願いします。

〇 「町政ではデメリットが生じるから市政にする必要がある」ならまだしも、パンフレットに示してい
る「市政になった場合のメリット」が全くメリットに感じません。むしろ、市政になることによって、
行政事務が増え、それを担えるほどの人を確保できるか、問題になってくると思います(持続可能
性がない)。今のままでは「見栄えのために市政にする」としか見えません。人口が増えて、税収が
増えて、使い道に困っているなら、町民のために使ったらいいと思います(例えば、若年層を増や
すために、町立の室内子ども遊び場の設立、保育所の無料化など)。

〇 手間ばかり増えて町民のメリットがはっきり見えてこない。全国でも珍しいいま市制移行した町と
いうブランドが欲しいだけにしか見えない

〇 議員数は増やさないで欲しいネット、パソコンが苦手な年代にも色々な事をわかりやすく知らせ
て欲しいみんなが参加できる街づくり一部のクレーマーが得をするなんて事のない行政をして欲
しい

〇 市になる事で、ムダなお金を使う事の無い様にしていただきたい。例えばインターチェンジの例の
ように、わざわざ、名称を変えるためだけの予算などを組み込まないで欲しい。ムリ、ムダ、ムラの
無いように、していただきたい。

〇 市の名称の提案について阿見の名称を残しつつ、阿見町の木「サクラ」を取り入れたいと思いまし
た。また、新市の名称として浸透しやすく、ひらがなにすることで、優しく柔らかい雰囲気を持たせ
たいと思いました。

〇 近隣の市の生活費等の費用よりも阿見町は安いと感じているが(ゴミ袋、粗大ゴミ処理費用等)、
市になることで他の市同等の費用にさまざまなものが値上げするのではという不安があります。
市政になることの良さを発信していただいてますが、そちらを見ても阿見町のままで良いので
は？という感想です。

〇 市制に対して不満等はないが、大きなメリットが町民にないのならば、町のままでも問題がない
ように考える。市にすることで、市民に係るメリットは何なのか、わかりやすく説明する必要があ
るのではないでしょうか。

〇 商業施設やスポーツ施設(プール)など、全世代が阿見町内だけでも充分楽しめる施設を作って欲
しい。本郷地区は栄えてきているが、舟島地区はコンビニすらなくなり、バスも1日数本のみ。もう
少し舟島地区方面にも、誘致して欲しい。車の運転が出来なくなったら、高齢者は生活して行く事
が困難になると思う。ご検討よろしくお願い致します。

〇 未来のある子供達(0から22歳)に希望のある待遇、そしてその子供達を育ててる子育て世代に、
手厚い補償と援助を希望します。

〇 アンケートを回答するには情報が足りていない。様々な費用等の根拠を提示していただいて、再
度アンケートを実施していただきたい
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 交通網が少なく車に乗れない人が困っているのを何とかしてほしい車ありきでは今後住む人が
増えないと思う。

〇 「阿見」は残して欲しいです。
〇 絶対に『阿見』を無くさないこと。
〇 ○阿見町公式マスコットキャラクターあみっぺ、まいあみまつり、あみプレミアムアウトレットなど

に「あみ」という名称が入り、すでに認知されている○二所の関部屋も阿見町にあるということ
で、すでに有名になっている○阿見町という伝統がある名前に親しみがあり、変わってしまうの
は寂しい、残念以上の理由から阿見は残して、阿見市がいいと思います。

〇 阿見町には、総合的な近代スポーツ施設が無いため、何処の市町村に行っても、なんて阿見は貧
弱な体育館・総合グラウンド・野球場しかないんだろと、いつも思っています。阿見市に行ったら
凄い施設があると羨ましがられるくらいのスポーツセンターを是非よろしくお願いします。

〇 中国製の太陽光パネル敷きつめるのやめてください!ジェノサイドに加担してます
〇 子供の通学路の安全確保をお願いしたい。例えば以下、・信号の設置(セントラルアベニュー前な

ど今後、人と車が増えることが予想される箇所で通学路と交差している箇所)・危険運転の撲滅
(広い道などでの速度超過が多いと感じる、また一時停止しない車がいる)・ショートカット車の撲
滅(未就学児の多いエリアを走っている)道路や調整池などの雑草をより短期間で草刈りしてほし
い。特に調整池は非常に濃く生い茂っており、不審者や危険生物など何かが隠れていても分から
ない。また市の土地としては見た目が非常に悪い。他の市と同等以上の子供に関する支援の充
実。例えば土浦市のようなランドセル支給や東京のような保育園無料。

〇 荒川沖駅を阿見市(仮称)に編入し、駅ビル化して市役所の新庁舎及び商業施設を構築する案は
いかがでしょうか。

〇 市になるとともに今後の若いファミリー層の人口増加にも繋がるよう、保育園や小学校の児童ク
ラブの待機が0になるように体制を整えてほしいです。誰でも平等に子育てできる環境が理想で
す。

〇 高齢者が増える中、あみまる君は使い勝手が悪い。市政を機会に改善して欲しい。歩くのが大変
な高齢者です。

〇 税が高くなるのが心配大丈夫ですか
〇 漢字にするか平仮名にするかは、このアンケートでは決められないと思います。平仮名が良いと

思っても、わざわざ「他の名称が良い」を選んで「あみ」と書く人は少ないと思うので(別の名前が
浮かばない限り阿見市を選ぶと思う)。有識者の意見も「アウトレットのおかげで「あみ」が全国的
に認知されているから、漢字か平仮名かはともかく、阿見市が適切」と解釈できるのですが。

〇 人口が減っている日本において、町民が増えているこの状況が変わらないように、より魅力的な
街づくりを期待します。

〇 阿見の人が利用できるジム(運動場)をつくってほしい。(牛久市の運動公園のようなものをつ
くってほしい)

〇 市になってもいいですが、銀行などの住所変更手続きをマイナンバーカードなどで簡単に出来る
ようにしてほしい。例えばUFJ銀行などは土浦市まで行かないといけないので身障者の私には無
理です。Q5にも書きましたが、土浦市や牛久市と合併した方がより大きい市になり注目度は上
がると思います。阿見でなくなるなら土浦、牛久になった方が認知もされます。阿見町で話題にし
ている二所ノ関部屋も住所的には阿見町かもしれませんが、位置的にほぼ牛久ですよね。なので
牛久市に吸収されるのもありだと思います。

〇 現在、霞ヶ浦の湖岸地域を町と国交省等でリンリンロードを作っていますが、土浦駐屯地の東側
湖岸に新たに道を作るそうですが、維持管理についてもしっかりと議論されているのでしょう
か？現状ですと海軍時代に作られたスロープに沢山の漂着物(魚の死骸やゴミなど)が打ち上げ
られます。これらの処分は自衛隊の隊員がかなりの時間を費やして実施しています。新たに整備
されるリンリンロードにゴミなどが打ち上げられた場合は、町の方でしっかりと処理していただけ
るのでしょうか？自衛隊では、さすがに処理は出来ないと思いますので、町の方で維持管理につ
いてしっかりと計画をしていただきたいと思います。どうかよろしくお願いします。

〇 市政移行で税金が高くなるのは嫌です。荒川沖駅を阿見荒川沖駅に改名出来ないか、荒川沖駅
は土浦市ですが阿見町に近い最寄り駅ですし、市政移行のタイミングで改名を。無理なら副駅名
で阿見荒川沖駅。(高速道路の牛久阿見インターは阿見町なのに牛久が付いてる、そんな感じ
で。)
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 福祉行政などが充実するので有れば市になることは良いかと思う。
〇 ○町はなぜ市への移行を目指すのか意味が伝わらない5万人を少しだけ上回っただけで今後も

人口が増え続けるとは到底考えられない。なぜ町のままではダメなの？なぜ市にしたいの？○住
民が直接受けるメリットは？デメリットは？特にお金に関して税金、教育費、上下水道料etc住民
への十分な説明や周知を行い納得できる進め方をするべき

〇 人口が5万人を超えたら市に「なることができる」のであって、「ならなければいけない」わけでは
ありません。今の阿見町が好きなのに、なぜ市にならねばいけないのでしょうか？市制施行に対
するアンケートをとるならば、まず町民に判断材料となる資料を詳らかにして、市になった方が良
いか、ならない方が良いか聞くのが良識ある自治体の姿勢ではないでしょうか。今回のように市
制施行のメリットだけが示され、デメリットに関しては未記載で実施する、恣意的なアンケートの
やり方には驚きました。例えば、愛知県長久手市の資料では、デメリットとして、福祉事務所の設
置で年間約1.5億円の経費が必要との試算がきちんと示されています
(https://www.city.nagakute.lg.jp/material/files/group/2/1009shisei.pdf)。納
税額は市になっても増えないそうですから、この経費の分、今行われている他のサービス(例えば
介護や教育など)が削られるということです。これは分かり易いデメリットです。我が国は人口急
減の途上です。阿見町だけ例外であるはずもなく、市になったからと言って20年後には人口5万
人は維持できないでしょう。国の人口統計でも、阿見町の人口のピークは2025年の5万人であ
り、その後は減少に転じることが示されているのに、町の資料ではそんなデータも示されていな
い(-_-;)一度市になれば、その後に町に戻る道はありません。市制施行で肥大化した行政サービ
スを、減少する人口で支える茨の道が待っています。それが推測できるのに、今どうして無理やり
市になって仕事と支出を増やしたいのでしょうか？町長や町議会議員の方々が、自動的に市長と
市議会議員になれる機会を逃したくないという悲願は理解できなくはありませんが、住民の将来
の負担を見て見ぬふりをするリーダーしか持てぬことは、情けないことです。私は将来の阿見町
に苦しんで欲しくありません。リーダーに期待できない現状では、阿見町市制施行有識者会議の
メンバーの皆さんに、楽観的な感想ではなく、ぜひ公共政策の専門家集団として、詳細な調査と、
見識のあるご意見ご判断、そして責任ある行動をお願いしたいです。現状のままでとても良い町
なのに、市になることで将来この町を背負っていく子孫世代に負債を残したくありません。

〇 交付金で、バス停をハッキリわかりやすくしてほしい。道路の白線をハッキリ買いて欲しい。
〇 阿見は、現在生活保護者が多いと聞いていますが、市政になった場合、阿見の税金でそれが賄わ

れると思います。そうすると財政が厳しくなるのではと懸念があります。生活保護をもらっている
のに良い暮らしをして、いわば不正受給している人がいますので、そういう人の洗い出しは必要
なのではないでしょうか。

〇 栃木県宇都宮市にライトレールという鉄道があり、かなり成功しているようです。市を名乗るには
やはり鉄道は必要でなかったでしょうか？土浦、水郷公園、三高、霞高、武器学校、東京医大、茨
大、役場(役所)、県立医療大、阿見公民館、総合運動場、香澄の里工業団地、星の里工業団地、ア
ウトレット、うしくあみ斎場、筑波南桂・奥原工業団地、牛久大仏、龍ヶ崎たつのこやまこうえん、関
鉄龍ヶ崎駅などを結べばかなり話題性もあり、工業団地特有の通勤渋滞も避けられ、排出CO2
も抑えられ、良いと思いますがいかがでしょうか。

〇 自治会(行政区)の役員経験がありますが、町からの各戸配布物(紙)が多量であることと、対象が
限定的であるものでも各戸配布として指定されるものがあり、非合理的であると感じました。月2
回の配布ですが、例えば、牛久や美浦のものと照合した場合、情報量が多すぎて頭に入りにくい
印象です。市制となるに合わせ、時代に合わせた合理化を希望します。また、自治会の特定地縁団
体への移行に伴い、予想以上の脱会者がおられます。行政の指導により会則などが整備されてい
ますが、住民の分断の拡大がないように行政としても一定のガイドをお願いします。

〇 将来市営の温水プールを作ってほしい。先進的な技術の採用し自動運転等の便利な未来の街に
してほしい。

〇 子ども達の事、教育の事を一番に考えて予算を使っていただけるような市になるなら賛成。高齢
者優先なら未来がないので期待しない。

〇 特にありません
〇 市政移行にかかる費用を最小限にして頂き、公共サービスや子育て支援に費用を捻出していただ

きたいです。また、駅名変更のような費用が膨大にかかるがメリットがあまりない政策は不要と
感じます。
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 高齢者社会に向けて福祉の充実した市〇〇市の市民ですごく住みやすい市にしてもらいたいで
す。

〇 いつもありがとうございます。一部市制に関するアンケート趣旨から逸脱する部分もありますが、
意見を提出させていただきます。1今後人口が減った際、結果として市民への負担が大きくなら
ないか不安があるため、説明してほしい。2現在居住する地域が高齢化しており、町内会の大半が
後期高齢者である。そのため、役員等の町内会における負担が大きく、また機能不全一歩手前で
あると認識している。そのような町内会活動に魅力を感じておらず、脱会も視野に入れている現
状であり、同様の見解をもつ現役世代も少なくないことを承知している。このままでは将来的に
立ち行かなくなることは明らかであり、早い段階で行政の何かしらの介入が必須であると思料す
る。また、空家も防犯上、道路交通上、景観上等問題があり町内会に任せず、市制に移行する際速
やかに行政に処置してもらいたい。3小学生の子供がいるが、子供の教育に関する施策が家庭
(現場)と行政とが乖離していると感じている。例を挙げると細かいところにはなるが、算数ブ
ロックの個人購入がある。持ち帰ることもなく教育上大きな所要がある訳でもないのにも関わら
ず、名前付けを全てにしなければならず、親は数時間の作業が必要になる。これらは少子化対策、
女性活躍推進等の国の施策と逆行するものであり、我々家庭の声が行政に届いていないことの
一部分であると認識している。そのようなものは学校の備品として設置してもらえるようにする
等、是非子育ての現場の声を吸い上げてもらいたい。4車を運転する際、白線や草刈りの状態が
他の自治体に比して粗悪であると感じている。逐次処置し、交通安全環境を造成していただきた
い。5「広報あみ」について、配布数が過多である他、紙も上質であり、費用対効果に問題があると
感じている。程度を下げ、公民館等に必要数設置すれば良い。尚、内容は概ね適当であると思料
する。6交差点「阿見西郷バイパス」付近の交通状況(タイヨー、マクドナルド、ヒーロー等があるあ
たり)について、路上駐車、無理な進入、信号なしの右左折等が横行しており、大変マナーが悪い。
警察がしばしばいるところは確認しているが効果は薄く、引き続き連携を強固にし、住みやすい
まちづくりをしてもらいたい。駄文ではありますが、阿見に定住したい人を増やすためにも是非ご
検討いただければと思います。

〇 公民館などで行われている色々なカルチャースクールは平日がほとんどで、興味があっても参加
出来ない。平日仕事をしている人も参加できるように休日にもあれば良いのにと思います。

〇 認知度が低いので、市政をきっかけに認知度を高める努力をしてほしい。市になった場合、土浦
市やつくば市といった大きな市が近隣にあるので、差別化をしてほしい。

〇 コインパーキング(駅前にあるものとは違って、タイムズ、アキッパなど店舗の駐車場や個人宅の
空きスペースを貸してくれる有料駐車場もあります。)を増やしてほしいです。町内の駅から遠い
場所に。市になるのをきっかけに市営駐車場というものをつくってもらえたら助かりますと言い
たいところですが、広くて大規模なものは望んでいません。独立した子供が帰省してきた時、遠く
に住んでいる両親や友達が来てくれた時、一時的に駐車する場所がないのです。私の住む住宅街
は第一小学校地区内ですが、家の前の道路が広いお宅は良いですが、我が家は家の前には停め
られないし、過去に近所でそういった一時的な駐車でトラブルになっていることもありました。ま
わりに月極駐車場はあります。有料で構わないので何日間か利用できるコインパーキングができ
るように呼びかけるというか、とにかくそういった場所を増やしてほしいのです。1年前に独立し
た我が家の息子も車を停めるところがないから帰れないと言って戻ってきません。千葉さーん。
定期的に帰ってこないから将来的にも若者戻ってこなくなってしまいますよー。ぜひご検討頂け
ますと幸いです。

〇 公共の移動手段の充実。子育てしやすい環境。両親の収入と子供にかかる費用の計算があってな
いと思う。子供から、お腹いっぱい食べれるようになったらいい。

〇 住民税を上げないで欲しい。ゴミの収集は今までどおりにして欲しい。
〇 駅が無いので、核となるところがない。単に人口が基準値を超えたと言っても、市と胸を張って

言えないと感じる。市であれば、市名を冠した駅が大体ある。東海村は村だけど東海駅がある。阿
見駅がなくても地域内に駅があれば、まだましなのですが、それすらもない。

〇 子どもから高齢者まで住みやすい街にして欲しい特に交通の便に関しては一番に考えてもらいた
い

〇 子育て、高齢者支援にいっそう取り組んで貰いたい。
〇 最近急速にひたち野うしく方面やモール付近等が発展し南平台付近の開発が置き去りにされて

いる。バランス的に偏りが見られる。市制施行時見直してほしい。

〇 開発している住宅街以外の道や下水道なども同等に整備してください。
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 議員さんの活躍を期待してます。
〇 市名は阿見市以外に無いと思います。
〇 道の駅を、当初の計画の場所に作ってほしいです。今、道の駅はとても人気があり、何故計画を中

止したのか疑問に思います。雇用も増えるし、観光客も増えるのに。再度、検討をお願いします。

〇 駅までのアクセスをもっと良くしてもらいたいです
〇 子供が居ない世帯への行政サービスが少ないと思います。
〇 住所表記が面倒なため、市制には賛成です。そして、実穀在住のため他の地域の方から読みにく

い・スマートフォンやPCなどで表示されないといった意見もいただいています。市制とともに地
域名称の変更も視野に入れていただけると幸いです。

〇 福祉事務所が開設される等、仕事が増えれば経費が増える。増えた経費は、住民の負担になるの
では？

〇 市になる事は住民生活の向上に繋がるのかプラス面が全くわからない。名前だけ変えても意味
がない。官署又は公署要件はみたしていると思いますが警察署が無い上に交番が1つ？しか無
い。住民にとっては不安要素。図書館などの都市的な施設が設けられていることとありますが、
人口に対して施設が狭く(古くて暗いイメージ)、利用者も他の市と比べてかなり少ない。特に成
人式に利用する体育館が古すぎて可哀想。市になることで刷新出来るのか。子供が増加している
中、近隣住民に迷惑がかからず子供達が安心して走り回れる公園が無い。今回の公園での事件が
代表的。走り回るだけでは無く体を動かせる遊具も圧倒的に少ない。鉾田市、龍ヶ崎市など遊具
を新調したSNSで見ると特に、、、、。ただ団地に公園を増やせば良いものでは無い。全く魅力を
感じない。他の市に遊びに連れて行く羽目にあっている。

〇 更なる行政サービスを期待します！
〇 阿見に越してきてから35年。その頃から直に"市"になりますと不動産の方に言われ、信じて、名

も知らなかった阿見に住み始めました。住み心地はいいです。市町村合併で周りがどんどん市化
していくなか、47,000人台でずっと停滞していましたよね。残されムードだったけれど、良いの
か悪いのか、コロナ禍を過ぎて、徐々に人工が増えてきて、単独で市になれるなんて、待っていた
甲斐がありました。本当に待ちわびていました。協力できることがあるならばお手伝いしたい想
いです。市になることを楽しみにしています。

〇 阿見市が妥当だと思います。
〇 阿見町の自然豊かな風景も残してほしい。
〇 ＊住所表示を何丁目何番地何号表記とすることにより、飛び番地表記を避けられ近隣と関連が

生まれてわかりやすくなる＊JR「荒川沖駅」の駅名を「阿見駅」に改称する(必要な費用は市の財
源投入は積極的初期投資と理解)事で、「つくば」「守谷」に次ぐ県南第3の町「阿見」として、駅周
辺のイメージアップによる商業施設の誘致活性化や荒川本郷を始めとする宅地開発により「住み
たい街」として、移住者の受け入れ促進が容易となり、2030年に向けた人口増加率をより確固
として、市としての財源増収も期待できる＊市としてのイメージアップが各企業の更なる誘致の
促進に繋がると考えられ、企業団地の増設拡大化により伸び続けられる体制強化が期待できる

〇 無駄な議員を減らしいてほしい。これ以上税金を増やすくらいなら子育て世帯や高齢者など町民
に支給してほしい。物価が上がっていても給料が上がらないのに市になり市議会議員が増えたら
その分の税金を払わないといけないような気がして嫌だ。また、防犯カメラの設置も増やしてほ
しい。子供達が安心して外で遊べる環境にしてほしい。特にボール遊びができる公園が少ない気
がする。

〇 阿見をずっと使っているので、阿見市でいいと思います。
〇 国民の税負担の増加、円安による物価の上昇により国民の生活水準の低下が加速している。そう

いった中、市への移行による住民税の上昇は町民の貧困化を招く恐れがある。

〇 インターチェンジ、阿見アウトレットなど、名前が認知されてると思うので、阿見市で良いと思いま
す。
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 お世話になっております。市制へ関しまして賛同致します、二十年ほど前に一度検討がありました
が、その時の市名より、阿見町のままが良いと思います、以前阿見アウトレットで県外の方が阿
見って名称呼びやすいよねって言ってた方をこのアンケートをしている最中に思い出しました。以
下私事となり、長文失礼致します。自宅の建替が今年7月に終わったのですが、外構周りが取り壊
されたままとなっています。現在の自宅の塀を含めた敷地が阿見町の道路に隣接した土地へはみ
出ていた為、払下げの申請を業者を通して申請している最中です。役場の審議中という事で承認
待ちと聞いています。昨今の東京近辺での民家強盗のニュースを聞いて、茨城県にも波及するの
かと思い、とても心配しています。また、塀が取り壊されたままで、通り沿いの家ですので世間体
も気にしております。宜しくお願い致します。

〇 高齢者の長生きにより一時的な人口増加では市にする意味があるのかなとも思ったりします少
子高齢化がこれから加速していきます太陽光発電もあちこちに開発され景観破壊されてると思
います茨城県は車の盗難も多いのでヤードの施設が増えてるのは不安を感じますゆとり教育も
止めて厳し教育をしていかないと若い子が安易にお金欲しさにすぐに強盗しそうで社会不安にな
りそう出来るわけないと思うですが阿見町独自にアルバイトパートさんに時給の上乗せ出来たら
ニュースになるし若い人も集まりそう何か考え付かないような思いきった事は必要な時期にきて
るのかも文章構成バラバラになりましたけど思った事書きました(笑)

〇 阿見町の全中学校には弓道部があり、今年も全国大会出場、関東大会出場と活躍しています。空
手道も、阿見中出身の生徒が全国大会で3位という成績をおさめています。市になることによっ
て市の体育館、武道場、弓道場などのスポーツ施設を作って欲しいです。特に弓道場をお願いし
ます

〇 このアンケートでは、市になった場合の良い点、悪い点が全く思いうかばず、アンケート内容に問
題があると思います。市が良いのか悪いのかが判断できません。

〇 抜け道となっている道路の道幅を拡張してほしい{中央、鈴木地区}
〇 道路整備田舎なのに渋滞とかありえない。信号無視多いから見直しコミュニティバス導入スー

パーやマーケットの充実、物流産業が多いので本当それに合わせて道広くしないと危ない

〇 これからも若い世代が移り住んでくれる魅力ある市になることが大切
〇 高齢者が住みやすい阿見市を期待します。街並みが綺麗な阿見市を期待します。
〇 1，外からの転入者による人口増を求めるのではなく、今お住いの20代、30代親世代のお子さ

んがこれからも住み続けたいと思える街づくり。・住民同士が助け合い、困ったときに支え合う文
化。・新しい住民が簡単にコミュニティに馴染める仕組み・街全体で達成したい共通の目標やビ
ジョンを持つ・効果的なコミュニケーション手段があり、情報がスムーズに共有できる・定期的な会
議やニュースレターなどで、住民が最新情報を得られる・子供や若者が安全に成長できる環境・教
育やキャリア支援のプログラムが充実2，持続可能な開発をすすめ未来志向の施策・IoTを活用し
た、交通、エネルギー街の機能の効率化・再生エネルギーの導入・リサイクルとリユースを奨励・ゼ
ロウェイスト(廃棄物ゼロ)社会を目指す・テレヘルスや遠隔医療の推進・AI(人工知能)やロボティ
クスを活用した効率化とサービス向上・5G、6Gなどネットワークの展開による通信インフラの強
化3，教育・育成・子供や若者が安全に成長できる環境＊メンタルヘルスに関するカウンセリング
や支援＊親子で参加できるイベントやワークショップ・教育やキャリア支援のプログラムが充実＊
キャリア教育や職業体験プログラムの提供。＊若者が自分の夢を追いかけるための機会提供な
ど、町名を変更するならば、新たな門出との考えで、新たな街としての目的を作り、それに向けて
のいくつものマイルストーンを置き、住民と市政が一体となった取り組みをして是非ともこれらを
具現化できる市政を期待する。阿見市として名称を変えないのであれば一過性の変化であり、そ
のまま衰退する気がする。今を町の大きな変換期と捉えたい。

〇 施設の充実
〇 子育て世帯が多いため、何かしらのサポートがほしい。
〇 特にありません。
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 阿見町は大学病院、茨城大学、県立医療大学をはじめとしたつくばに負けない学園都市の1つで
す。さらに荒川本郷エリアの開拓による子育て世代の人口増加、大型店の設置による働き口の増
加とこの世代が流出するまでは安泰と考えます。一方でつくばや電車1本でいける取手などに手
当が負けているとアクティブな世代は阿見町で働くことを選ばない可能性が高いと考えます(保
育士etc)。人口増加に伴い、必要不可欠となる幼稚園や保育園の確保、手当の改善は急務と考え
ます。同時に、成長する中高生や成人が移動に使えるバスの整備、映画館やプール、ボーリング、
カラオケなどが集まる場所、大人が阿見でお金を落とせる温泉や居酒屋エリアが加われば阿見は
茨城で最も住みやすい町になると確信します。

〇 以前野焼きについての相談をした際何の対応もなく放置されたことがずっと心に残っています。
呼吸器に不安がある為、正式な許可を得ていない野焼きに対して不信感があります。市になるこ
とによって細やかな対応を望めるのであれば一考の余地があると考えております。

〇 市になると保健所や消防所は独立ですか？
〇 さらなる発展に向けて邁進してほしい。子育て世帯への保障を特に手厚くしてほしい
〇 阿見町の名称を残すかどうかについては、双方にさまざまな意見がありますが、名称を変えない

場合のデメリットと、変えた場合のメリットを考えると、新しい市名を採用することで得られる利
点が多くあります。まず、名称を変えないことによるデメリットとして、知名度の限界があります。
阿見町の名称は県内外で一定の認知度はあるものの、全国的には広く知られているとは言い難
いです。アウトレットモールやインターチェンジで「阿見」の名前は目にしますが、観光地として特別
なイメージを持たれているわけではありません。このまま名称を残すことで、新たなブランドとし
て地域全体をアピールする機会が減少し、発展や認知度向上の停滞につながる可能性がありま
す。また、市制施行で市としての新たな段階に進むにもかかわらず旧名をそのまま使用すること
で、新しい市としての刷新感が薄れ、成長に向けた大きな変革が感じられにくくなる懸念もあり
ます。特に若年層やビジネス誘致を進めるには、革新性を感じさせる名称が地域の魅力を引き出
すのに有効です。さらに、名称を変えないことは将来の発展に対して保守的な印象を与え、地域
の変化に柔軟に対応しにくくなることも考えられます。新しい市名は、地域の未来に対するビジョ
ンを象徴し、都市開発や社会の変化にも適応しやすくなります。そのため、現状の名称に固執する
ことで、地域の成長を示す重要な機会を失うかもしれません。一方、名称を新しくするメリットとし
て、地域ブランドの強化が挙げられます。新しい市名は住民にとって誇りとなり、特に地域の歴史
や文化を踏まえたものであれば、愛着と参加意識が高まるでしょう。「新しい市を共に作り上げ
る」という目標が共有され、地域コミュニティも一層強化されます。また、新しい市名は観光やビ
ジネスの面でも新しい印象を生み、地域の認知度をさらに広げることが期待されます。このよう
に、新名称の採用により、阿見町の課題を解決し、将来の発展に向けた基盤を築くことが可能で
す。

〇 市になってもならなくても、地域自治会の区長任期を設定して欲しい。区長が自治会だけでなく
育成会にまで権力を行使し、少子化なのにイベント数は変わらず各家庭へ負担を増やしたり、強
制的に加入を促し脱会を力づくでも認めない区長がいらっしゃいます。時代に合わせた地域運営
をするべきと思います。強制はハラスメントです。ストレスフリーな自治会運営になるよう管理を
お願いしたい。

〇 子育て世代ばかりでなく、高齢者が暮らしやすい町作りを望んでいます。車がなくても駅、病院、
スーパーなど気軽にいけるバス(あみまるくんの利用料金が気軽に使える金額ではない)、手当な
ど充実させてほしい。

〇 子供や若い世代が住みやすい市にしてほしい。阿見の観光名所を充実して欲しい。アウトレットが
どんどん魅力がなくなっていくので、アウトレットの近くにスーパー、道の駅、映画館などを作って
ほしい。

〇 美浦村との合併を協議していた際に挙がっていた市の名称、霞南市が良いと思ったが、位置的に
は霞ヶ浦の南西。阿見町→阿見市では変化したイメージがない。朝日村などの合併もあった経緯
を考えると、あみという名前を使いながらも新しくなった象徴として、ひらがな表記にするのは問
題は少ないと思う。

〇 子どもたちに関わることや教育に対する予算が拡充されることを願います。また、共働きで子ど
もを育てることが当たり前になったので、学校や地域もそれを前提とした環境づくり(意識改革)
をしてほしいです。
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 市になったからと言ってデカイ態度は取らないこと。生まれた時から住んでいる阿見町に愛着が
あるので、市になって威張るような旧阿見町になって欲しくない。具体的には《仰々しい》新市庁
舎建設反対、阿見町と変わらない景観を維持することを希望する。調子に乗って道の駅を作った
はいいが閑古鳥が鳴くといったような政策はしないこと。平成初期の巨大なあみゴンの復活を期
待しています。

〇 よしわら地区に住んでいますが買い物をするところが近くになく不便です。
〇 阿見市になるなら、ひらがな表記の「あみ市」が分かりやすくて良いかなと思います。たつのこま

ち龍ヶ崎モールのような映画館などもある買い物しやすい施設があると活性化にも繋がるので
はないかと思います。ユニクロ、無印などのお店があるとありがたいです。ご検討よろしくお願い
します。

〇 5万人を超えたから、すぐ市政施行ではなく、これから市としての必要な、人材の確保を行い、体
制を整えてから市へと移行する事が必須だと思います。市役所の職員としての、資質が問われる
ことですので、よく検討して下さい。町民は、見ていますから。

〇 安心で安全な暮らしが守られながら、緑豊かな今までの阿見町の良さを引き継ぐ市になるといい
なと思います。散歩も出歩くことも現在は暮らしやすいので。税金に対しては変わることはないと
書いてありますが、はっきりしない面が多く不安をあおります。また、今はそうでも市に変わって
から変更するなどの変化はあるんじゃないでしょうか。現在、所得に対する具体的な税金金額は
阿見町と近隣の市とではどの程度違うのでしょうか。税金は変わらないとしていますが、現在調
査中の部分は、近隣の市はどのようになっているのでしょうか。つくば市や土浦市、龍ケ崎市と比
べる表を広報に載せてほしいです。市に変わることで生活が変わらない事を証明して心配を減ら
してほしいです。地元企業や自営業の方を応援する取り組みにしてほしいです。新規の大型店舗
が増えてきていて、便利ですが不快です。阿見町は土浦市やつくば市龍ケ崎市が近いのでこれ以
上大型店舗は必要ないと思います。それに土浦市のシャッターが閉まった店舗を見ると心苦しい
です。阿見町の未来にそうなってほしくありません。人口と外国人の増加で治安が悪くならない
取り組みをしてほしいです。老後も安心して暮らしたいので車が使えなくても住める場所にして
ほしいです。いろいろな意見があると思いますのでごく一部としてどうぞよろしくお願いいたし
ます。

〇 町では行われなかったことを期待します。今の1番の希望は、バスの交通の便が良くなることで
す。車が必須の場所に住んでいるので、今後運転が難しくなった場合、住み続けられるのかと考
えてしまいますが、バスを気軽に使えるようになれば、生活の不安が軽減されます。是非バスの利
便性の向上をお願いいたします。上長の住人です。

〇 市にすることでのメリットがいまいちわからず、住所が短くなるだけであればする必要はないか
なと。また市にするためにインフラを整えるのではなく、住んでる人たちのためにインフラを整え
ると町政として正しいマインドセットをしてほしいです。

〇 ○市名変更に伴う、周知、掲出、様式などに経費をかけず、市民に還元するような経費を支出して
いただきたい。○名称は、住民生活に何の影響もないため○各種公的書類の市名変更に伴い、書
き換えなどは能動的にすることはあるのか知りたい。読み替えで通用し続けることが知りたい。
又は個人負担については、市から助成するといったことを検討していただきたい

〇 いぶきの丘付近に住宅地が増えているのにもかかわらず､スーパー等の商業施設がありません。
倉庫や工場はもう必要が無いので、早めに商業施設を作って欲しいです。新しい【街づくり】を期
待していますが､現状は福田工業団地の拡張を見ているようです。街づくりが失敗しないように
早めの対策をお願いします。

〇 平仮名表記であみ市がいいと思う。阿見の歴史を引き継ぎながら、未来に向かって進化していく
様子、親しみやすさを感じられると思う。

〇 ・市政に以降したら、子育てに対する支援を充実させてほしい。例2人目の保育料無償、給食費無
償、土日も利用できる子育て支援センターをアウトレットに併設するなど。・龍ヶ崎の湯舞音のよ
うな入浴施設が市内にほしい。

〇 町のままでいい。人は増えても偏った場所に増えてるだけで、少ない所は少ない。
〇 都市計画に熟知され、100年先を書いてすすめてください。全国の都市計画を見学し、阿見市政

の展望を絵に描き何度も説明してください。利権地権圧力団体に屈せずは行政ではできないか
ら、説明をくりかえしましょう。プレゼン方法をNET利用も素敵です。都市計画担当はひるまずに
誰もみたことがない壮大な夢を見せてください。期待してます。
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 阿見町の街としての中心が荒川本郷になりつつありのでもう少し阿見中央の街、都市としての機
能を維持すべきと考えます。福祉、子供のいる家庭への支援をもっとすべき。待機児童なし、都市
計画の見直しにより阿見中央集中の都市にすべき(つくばみたいに誰でも調整区域にマイホーム
が建てられるよう区域指定エリアの設定をすべき)

〇 防犯対策強化防犯カメラなどを付け安心安全な暮らしの実現！阿見では犯罪は許さない！人が
来るリピーターになる魅力ある地域性の実現常に飽きない発展的な市制の実現！

〇 70周年とかインターチェンジや商業施設で遣われてるとか、意見が出ているようだが、それは別
で、せっかくの機会なので、阿見という古臭い名称は変えるべきだと思う。全国からみても、阿見
＝田舎の印象が強い。どうしても阿見にこだわるなら、ひらがなの『あみ市』とかではどうでしょ
う？漢字の古臭さは無くなると思います。

〇 神栖市にある防災公園を参考に作って欲しいです。屋内プールや運動施設だけでなく、災害時に
多機能に使える設備はデザイン性だけでなくとても機能的だと感じました。阿見町の施設は耐震
補強はされていると思いますが、市になるにしては老朽化した建物が多く住民が健康維持に利用
できる施設が不足していると感じます。神栖市は防災公園が出来てから若い世代の人口が増え
ていると聞きます。荒川沖付近に新しい住宅が増えていますが少し不便な地域に建設すれば地域
の活性化にもなるかと思います。ぜひ防災公園を参考にしてご検討いただきたいです。歩道が整
備されていないところが目立ちます。近隣から自転車で土浦三高校や霞ヶ浦高校に通う学生もた
くさんいます。高齢者の押し車や車椅子の障害の方が車道を通行していることを改善してあげて
欲しいと思います。誰でもが安全に通行できる道路の整備をして欲しいです。バリアフリー化を進
めて欲しいです。日本一住みやすい市を目指して頑張っていただきたいです。よろしくお願いしま
す。

〇 阿見町に愛着があるので、単独で市になる事、なった場合阿見という名称は大事にして欲しいと
思う。

〇 あみまちの響きが良くてあみま市にしました市制にお金がかかり必要な福祉サービスなどが節制
されなければ嬉しいですが必要なところ維持向上お願いします

〇 阿見町に働く者です。税金の課税額が増えることがないとパンフレットに記載されていますが、法
人町民税において、現行は標準税率を適用していると思います。市政に伴い、超過税率を適用す
る事もできると思います。ちょっと気になりました。

〇 人口が一気に増えたので学校が足りるのか不安です。子育て世代が多いので子育てしやすい市
になってくれると嬉しいです

〇 市制に移行するメリットがまったく不明。
〇 防災、防犯、教育、医療に特化した阿見市にそして、高齢者が暮らしやすい阿見市に
〇 阿見町にあった過ごしやすい環境は残していただきたいと思います。
〇 阿見町クーポンの復活や、学生手当的なのが欲しい
〇 障害者、高齢者が住みやすく、子育てしやすい市にしてほしい
〇 税金が上がらないと聞いたが、本当に上がらない様にしてほしいむしろ市になったら市独自の支

援を希望します子育て世帯に向けた保育料無料や給食費無料、意外とかかる義務教育中の授業
料など(制服、体操服、修学旅行、宿泊学習、校外学習、PTA会費、学年によって用意する文具類
などなど掛かるものの金額が大きすぎる)高齢者に向けた家賃の補助や生活費の補助、医療費の
無料など生活保護までとはいかなくともギリギリの生活で頑張っている人はたくさんいるゼロか
百ではなく、ゼロに近い人達にも支援を水道料金の高額さ何故こんなにも高額なのか市にするの
はとても良いのですが、新しく入ってくる人ばかりに目を向けず、住んでる者たちにも気配り目配
りを！

〇 特にありません。
〇 城里町のように、独自の育児子育て政策をしてほしい。保育料全学年無償化等。
〇 いぶきの丘付近にスーパーマーケットやドラッグストアを誘致していただけるともっと暮らしやす

くなる

〇 我々が負担する税金が高くなるわけではないと聞いて安心しています。
〇 阿見が市になることは面倒なこともあるかもしれませんがとても前向きええ良いことだなと思っ

ています。ただアンケート用紙や封筒がいい紙過ぎて驚きました。高齢の方も多く住んでいる地
域ですので紙媒体で読みやすいものをという配慮ということも、とても大切なアンケートという
こともわかっていますが。これでウェブ入力して捨ててしまうだけのものになってしまうのかと少
し残念な気持ちになりました。

〇 税金が上がったり不安です。
〇 更なる充実した助成制度
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 もっと子供が伸び伸び遊べるようにしたい税金が上がるのは辛い上がる分独自に給付金や給与
をあげるなどしてほしい

〇 自宅に水道を引きたいが私道の為、工事費が高すぎる。近隣の市町村は無理無く引き込める話し
です阿見町も検討してください。例えば補助金とか市になるのに井戸水の割合が高いのはいか
がなものかと

〇 小さい子供も「阿見」という言葉に聞き慣れており、阿見市の方が子供たちの混乱も少ないと思
います。

〇 若い世帯が増える一方、高齢者や独居の方が増えています。そういった方に対してのサービスや
見守りもお願いします。また、コミュニティバスの導入は必要です。牛久市、土浦市、つくば市の様
に低額で乗車出来る事、バスの本数も最低でも1時間に1本、ルートや停留所もある程度設けて欲
しいです。乗り合いタクシーの料金は高いですし、予約が必要で優しいサービスとは言えないと思
うからです。子育て世帯ばかりが手厚くならない、単身者や中間層にも行き届いた制作を望みま
す。

〇 つくば市やひたち野うしくなどは地域の発展が進んでいて立地の良さはあると思いますが、地方
から来た方が多く人の暖かみがかけていると思います。阿見町はのんびりと過ごせる暖かい場所
だと思います。市になり、発展しても暖かさは無くならないと願い更なる発展を楽しみにしており
ます。

〇 町には器具を使用した運動施設がありません。そのため有料の施設や自分で工夫して健康維持を
しています。運動が心身の健康のために良い効果をもたらすと聞いています。また、何もしないと
筋肉が年1%落ちるそうです。健康維持のためにも公民館や小学校後での器具の設置はできない
のでしょうか。市になったら‥ではなく、今すぐ実行していただきたい。

〇 あまり期待してません。
〇 有識者会議において阿見市にするのが妥当と言うなら、こんなアンケートをする意味が無いので

はないでしょうか？町民達が色々と考えて愛着が湧く名称を考えようとしているのに、何だか違
和感しかないです。残念な気持ちになりました。

〇 税金をあげたり、ゴミ袋等の値上がりはやめてもらいたい。阿見町に銭湯を作って欲しい。道路を
もっと直してほしい。阿見町のクーポンを復活させてほしい。阿見町に住んでいる人たちがずっと
ここに住んでいたいって思うようにもっとイベントやそのような取り組みをしてほしい。

〇 他県から移住、茨城県全般に言えることですが、道路脇の雑草や道路に枝がかかっているなど、
汚い県と感じた。遊びに来た人達からも同様の意見。また新規住宅街近郊に横断歩道の設置や見
直しが見られず、遠回りしての通学が見受けられる。環境整備に力を入れてほしい。

〇 子育てに力を入れてもらいたい
〇 ごみ処理場のリニューアル。施設の改新。入浴施設の新設。を希望します。ニーズはあると思いま

す。町政の見える化を希望します。町民として知る努力が不足しているのもありますが、どのよう
な議員さんがどのような政策を進めているのかが、あまりよく分かりません。もっとホームページ
やＳＮＳ等で周知していただいたり、アンケート等で町民の声を聞く機会を作っていただきたいな
と思っています。予科練記念館等、海軍の町阿見町の歴史を残す取り組みにはありがたい思いで
います。風化してしまわぬようにお願いしたいです。

〇 ゴミ袋はそのままの価格が希望です。ゴミ処理施設の料金も据え置き希望します。税金など高く
なるのは困る。

〇 あみ市にすることで、外国人や小さい子でも読むことができて、今のグローバルな時代にあって
いると思ったから。また、あみっぺを使ったグッズを販売して欲しい。例えば、靴下やハンドタオル
など。

〇 現在阿見が使われていたとしても時代はどんどん変わるし阿見市にするよりも、あみ市の方が
パッとみた時にわかりやすいし読みやすい。それに住所を書くときに簡単っていうのもある。全国
的に認知されていても、変更した時はあみ市？って、わからなくなるかもしれませんが、年数が経
てば定着していくと思う。インターチェンジや商業施設を利用するのは若い世代が多いと思うの
で、ひらがなの方が可愛いとかわかりやすいっていうイメージだと思います。あみ市が良いと思
います。

〇 文化面にも力を入れて欲しい。つくば市みたいな図書館の充実。また、障害のある人も安心して
外に出ることが出来るよう、バリアフリーの整備を望みます。

〇 阿見中央付近には、主要施設もスーパーなどもあるが、現在住宅地を開発している阿見東付近に
はアウトレットしかなく、普段の買い物も不便であり、保育施設もないし、バス停も近くにないため
不便なためスーパーの誘致などもして欲しい。
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 阿見町の歴史を大切にしながら若者と高齢者が融合できる都市になって欲しいと思います。
〇 市制以降に費用がかかるのは予想されるが、今以上に教育に力を入れて充実させてほしい。支援

員や放課後児童クラブの充実等、阿見て子育てしたいと思ってもらえる地域作りを願う。

〇 市に変わる事により、浄化槽汲み取り会社を黄金開発以外に増やして欲しいです。
〇 市制記念行事の一つにNHKのラジオ体操を招請して欲しい
〇 阿見町で最も問題なのは「公共交通サービスの貧弱さ」であると思います。人口増による市への

移行の勢いにのって、鉄道の延線を阿見町の中央部まで誘致しましょう。更なる人口増、発展が
見込めると思います。

〇 適切な税金の使い方をお願いいたします。
〇 今後、教育費や社会福祉また、市税の増加、市政になり市民としてのメリット。今後、老朽化した町

施設の管理、維持、耐震及び災害対策多くの課題が何も町民に見えない事、不使用の農地の活用
方針、今までの計画での負債、市に移行しての雇用形態多くのデメリットに対する町民への理解
が出来ていないのでは、今後の市政の展望が見えない事、ただ人口が増えたからと言っても、ま
だまだ、幼児であり所得者では無い、しかし、この幼児の未来を考える事も大切、雇用形態でこの
市政に残る事が大切では！まだ課題が有り市政について不安が残ります。

〇 市街化調整区域の再検討、下水道設備の完了、広報あみのネット配信をするなら、紙媒体はいる
のかいらないのか、ただ配付せずに選択させ、コストを削減するとか、日頃からの住民サービスを
クリティカルに改善すべき。紙媒体を配付しづらい世帯への配慮、配付する人への配慮、両方必要
ではないか？市になることより、中身を改善し、人口減少下でも、阿見だけは増え続けるような魅
力が、コストがかかっても必要だ。

〇 具体的な案はないものの、公募により決めるのが良いと思う。話題性があり、注目を浴びると思
う。

〇 現在のところ、特にありません。
〇 教育環境の充実をお願いします。
〇 住民や店舗が増え、交通量も多くなりました。子供だけでも安全に過ごせる様に道路整備、信号

の見直しなどを行っていただきたいです。

〇 問4・1の回答で独自の公共サービスが期待できるからで、阿見独自の無料循環バスを願う、人口
が増えれば高齢化も進むし車事故も多くなる市民全員が自由に無料循環バスで市内を往来でき
れば環境に優しい住みやすい街になるのでは…

〇 手つかずの立木、林を整理、伐採してほしい。理由は、葉枝が道に落ち景観が悪い。住宅が日陰に
なり、暖房費が増す。

〇 阿見町はまたであることで、周りの市と区別されていることが多少なりともあると思うので、市
になることで自治体としての存在感が薄れるように感じる。人口が市になる条件を満たしてすぐ
に市になってしまうのはリスクがあると考える。例えば、本郷地区では少し前に子供の数が増えて
いた時期があったが、今はだいぶ落ち着いている。新しくできた朝日小学校も人口の増加に対応
したものではあるが、ピーク時に間に合っていなかった感じがする。それゆえ今人口が市になる
条件をまたしているから市政を開始してもこれからの数年間に人口が増える確かな見込みがな
い以上無駄な以降になってしまうのではないかという大きな不安や疑問がある。また、阿見町の
中心部では人口が減っているという話も聞くので、一部の地域で人口が増えているということだ
けで町の人口が増えていると認識して町から市にすることは合理的ではないと感じる。「阿見町」
という名前に関しても、まずプレミアム・アウトレットに「あみ」という名前があることや、日本の中
で人口の多い町として知られていることなどを考慮すると、「阿見町」としてこれからも知名度を
高めて行くことが地方自治の観光において最も効果的な方法であると思う。

〇 荒川沖駅付近の発展が目覚ましくとても楽しみ同時に過疎地域、高齢者地域への対策を引き続
き取り組んでほしい今までの阿見町を支えて下さった方々はいまの高齢者の方々なので大切に
してほしい

〇 市制になった場合に、現職員の体制でサービスが回るのか?新たな施設の設置や、地域の行政区
の維持継続等問題が山積みのまま市制に移行して大丈夫なのか、慎重に検討してほしい。

〇 高齢化が進んでいる南平台に居住しています。介護タクシーやあみまるくんの充実を希望します。
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 市になれるほど人口も集まりアウトレットや工業団地もあるのに主要道路(R125)など水たまり
ができ歩行者に水しぶきがかかるほど雑草がひどく右折時対向車が見えないところもある市制
には関係ないけど改善してほしいとこ

〇 ゴミ処理場の熱を利用して、温水プールを是非作ってください。スポーツジムのプールはチョット
ハードルが高い高齢者の為にも、仕事帰りに安い利用料で気楽に泳ぎたい人の為にも、パパやマ
マと一緒に泳ぎたい小学生の為にも、絶対必要な施設になると思います。是非是非検討してみて
ください。

〇 小中学校の体育館に空調設備を導入してほしい。熱中症の危険があり、部活動だけでなく体育の
授業すらできなくなる。町民体育館が狭いため、人口の増加に対して物足りない。新しい総合体
育館の建設を考えてほしい。

〇 カスミやベイシアのスーパーはあるけど、兎に角、レストランがない。これだけ人口増しているのに
レストランがない。呼び込みを、積極的にお願い致します。

〇 人口増加しているため、公共交通機関を発達させたり、ショッピングモールを建設させたりしてほ
しいです。

〇 道の駅建設予定地(追原の交差点)が土地買収、一部工事を開始したところで中止になり荒地と
なっています。せっかく経費をかけた場所ですので、住民の集える場所などとして活用されるこ
とを期待しています。

〇 阿見タクシーの予約制の利用ではなく循環バスなどを検討してほしい。値段も安い方がいい福祉
の充実を望みます。高齢者障害者はもちろん地域住民みんなが満足出来る市になってほしいです

〇 コミュニティバスを作って欲しい。今の運営は、良くない。
〇 あみ市とひらがながいい道の駅計画を復活し地域の農産物直売の活性化に役立ててほしい霞ク

リーンセンターの熱を活用した銭湯を作り老人の健康寿命向上に役立ててほしい

〇 コミュニティバス(循環)を作って欲しい。あみっぺは残して欲しい。
〇 本当にこのまま市にして大丈夫ですか？役場の職員さんの指導もちゃんとできてないのに、市に

なって、行政がちゃんと回るのか不安です。窓口横の席で、爪を切ったり、ネットをみてたり、無愛
想だったり、肘ついて話したり、市にする前に、そういう職員さんの指導をお願いしたいです。不
安で、お任せできません。

〇 良くなって行けばいい
〇 市になることに反対ではないが、阿見町に引っ越して来てから番地が変更になり、また変更にな

ると各種届出住所を変更しなければならず個人にとって負担も大きいと思う。

〇 あみアウトレットがあったり、阿見という知名度がそこそこあるのに名前を変更したらわからなく
なってしまうのではないか。

〇 工業団地だけではなく、商業施設が充実してほしい。特に、アウトレット周辺。
〇 阿見町から阿見市の方が誰からもわかりやすい。単独市政のため、そのままの方がわかりやす

い。

〇 茨城県では、「市になるべき条件に関する条例」で施設について複数記載されておりますが、阿見
町ではどの様な不足施設を追加検討されるのか、考えを周知して頂けたらと思います。

〇 何十年も滞っている文化会館建設を実現してほしい。特に収容人員1500人くらいの、有名な演
奏家や芸能人のコンサートなどを開催できる市民会館として、またちょっとした屋外イベントも開
催可能な広場と駐車場を併せ持つ施設を、荒川沖駅近くに建設してほしい。文化的な交流、電車
利用者も含め、他の地域からの客の流入が期待できることから、それを迎え入れる飲食店、喫茶
店の増加や、既存店舗のアップグレードなどによる、商業活性化が期待できます。そのためにも、
駅から伸びる本郷の通りには、商業地域に特化させて、一般住宅の建設を制限する取り組みを期
待したい。車でなく、歩いて店を渡り歩いているような、人の活気がある楽しい空間造りを作って
いってほしいです。

〇 青少年の育成施設の充実、高齢者の安全安心な生活、新規居住者への支援が進むと良いです。

〇 市制に向けて古い考えだけでなく新しい柔軟な取り組みを期待しています。
〇 知り合いに「町」というと「田舎」と小馬鹿にされる事はあるが、それがアイデンティティでもあっ

たので「市」になるのは少し寂しくはなる。しかし、住所を書くのがとても楽になるので「市」になる
のは大賛成。近隣市町村が合併により「市」になる中、単独で「市」になるのはとても名誉な事だと
思う。

〇 やはり税金が上がってしまうのではないかと不安がある。
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 市制になった後も街づくりの施策を継続して行かなければ、人口の減少化が進む可能性があるこ
とから、今以上の活性化の施策を検討するとともに、阿見市の新たな魅力、既存の魅力の掘り下
げをしていく必要があると考えます。阿見町は他の大都市に比較してのどかで住みやすいので、
そのスタイルを崩さないようにして欲しいです。

〇 正直、市になることは「どちらでもよい」です。市になるなら、ひらがなの「あみ」が良いと思いま
す。あみプレミアム・アウトレットもひらがななので、知名度も上がるのではないかと。

〇 茨城県内で住みたい町ランキングにのるような市になってほしい。ひたち海浜公園、つくばの洞
峰公園、土浦の水郷公園みたいな県外の人もアウトレットの帰りに寄れたり、子供も高齢者も行け
る大きな公園がほしい。

〇 中心部以外は商業施設が無く、買い物が不便。交通の便も悪い。道の駅を造って欲しい。
〇 阿見市は歴史的経緯から名称として妥当であれど、今後さらに人口増を見込むのであれば、市外

からの新しい人々を呼び込む必要があります。その際に重要なことは名称が未来の阿見市を担う
新しい人々の目に留まりやすい、親しみやすいことがとってもとっても重要だと思います。このよ
うな観点から「あみ市」が適切と判断します。全国に知られるつくば市、さいたま市が良い例です。
あみ市になったからと言って、阿見の地名が無くなるわけでは決して無く、むしろ「あみ」の名の
由来について好奇心を抱かせるものになると思うのは私だけでしょうか。

〇 コミュニティバスを充実させて下さい。名前だけが立派では困ります。電車で出かける時は荒川
沖駅まで利用出来るのですが、帰宅手段に本当に困ります。今は家人に迎えにきて貰っています
が、この先免許返納したくても出来ません。土浦駅からのバスもどんどん少なくなり車なしでの生
活が成り立ちません。どうぞよろしくお願いします。

〇 荒川駅までバスの便がもっとあるといいです。
〇 消防署など市独自のサービスが受けられるので良いと思います。また、住所表示が短くなるのは

大賛成です。

〇 役場から市役所にかわりますが名前がかわったら、市長、職員は、より住民へのサービスにご尽
力お願いします。高慢にならない様、気を引き締めてもらいたいと思います。

〇 若い人も増えていますが高齢化も否めません。最近の強盗などの治安の不安もあり、よくわから
ない業者を名乗った人が下見のようなものをしているのも体験しています。周りの50歳以降の
人は最近そのような対策も含めて体作りをしていこうという人も増えているので是非ともジムの
誘致や施設の増設を検討していただき、若い人も高齢の人も通える、新しい阿見を作っていただ
きたいです。(ちなみに、荒川沖の某ジムは、近隣では1番評判もよくとても混み合ってなかなか
行けないとのこと。学生の街でもあるのでそのような施設を増やして人が集まるのもいいと思い
ます)

〇 ・荒川本郷地区は農村地区で、荒放題になってる畑が多く、整備してほしい。車を運転していると
見づらく不安。・又、老人と子供が共存出来るような公園を作ってほしい。
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 市になる事で期待する事は、まず阿見町には鉄道の駅が無いから、バス会社がこれ以上入ってこ
れないなら、あみまるくんだけじゃなく、近隣の市みたいに関東バスが走らない所は定期的にシ
ティバスを走らせてほしい。理由は、あみまるくんがあるけど予約制だから、急な用事の場合、自
家用車やタクシーを使わないと目的地に行けないとか、町役場に千葉方面から行くには荒川沖駅
からのバスの本数が少なすぎて、一旦荒川沖駅を通り過ぎて土浦駅迄行って又下っての遠回り
の行き方かしかなかったり、エコスの通りのうずら野はバスが一切通っていないから、役場や東
京医大とか行くには自家用車かタクシーで行かないと行けなかったりするから。そして、道路の美
化をしてきてくれてるが、役場周辺等雨が溜まりやすい道路やガタガタな道路の美化をしてほし
い。とにかく街灯が少なすぎて夜は暗すぎる。前住んでた所は町内会に助成をして、防犯灯の設
置を促進していたが、阿見町では道路の両側に防犯灯があるのは限られている。街灯の設置が難
しいなら、会社や個人宅に助成して、街灯をつけてもらうとかしてもらえないんだろうか？町を明
るくする事で防犯にもなると思う。それから、市になる事で阿見警察署は出来るんですか？とに
かく治安が悪いから、もっと警察官が街を巡回してほしい。そういえば、現在町役場では町の巡回
パトロールはしているんですか？それと、開業医に助成とかをして、もっとかかりつけに出来る病
院を増やしてほしい。とにかく病院が少なすぎる上、毎日診察をしてなかったりで、近隣の市の病
院に通院するしかない。今でこの状態なのに、これから人数を増えたら、病院がパンクをすると思
う。それから、もっと阿見町をアピールして、ふるさと納税とか企業誘致をしたり、観光出来る場
所を増やして、町の為に使えるお金を増やしてほしい。せっかく自然が多かったり、自衛隊の基地
や昔特攻があったり、本郷やうずら野みたいに栄えてる地域があったり、高速のインターが近いと
か色んな面がある。それをいかして例えば観光で、千葉県の船橋市みたいな市営のアンデルセン
公園みたいな、子供や大人が楽しめ、入場料をとったり、動物がいたり、売店や食事をする事が出
来る場所を作るとか市営の特産品の直売所を作るとかして町のお金を増やせないんですかね？

〇 市になっても駅が出来るわけもなく、大きい商業施設が出来るわけもなく、バス、タクシーも少な
いので、ただ人口が増えただけなので町のままの静かな町のままでいいです。

〇 市のイメージってあまり良くないイメージがあるんです。町だからこそ身近なことにも目が向けら
れるのではないかなと思います。私は阿見町に住んでいて、この町の温かさとか、静かでのびの
びとしているところがとても落ち着くなぁと感じています。市になると、商業施設とかが増えて、
治安が悪くなってしまうのではないかと懸念しています。また、町って茨城県にあまりないので、
レアな意味で目立つことができると思います。

〇 コスト削減に頑張りましょう
〇 優秀な職員を採用してください。
〇 1、福祉・介護の充実(1)児童の安全保護(不審者対処パトロール等)(2)高齢者ケア(あみ丸くん等

の交通手段の充実、介護施設の無償化)2、ショッピングセンター等の充実(1)R125沿いの発展

〇 ・スポーツの公式試合が出来るような施設を作ってほしい。・まいあみまつりをもっと目立つとこ
ろでやったほうがいい。もうやっていないと言われる事が多い。他の市町村の方はどこでやって
いるか分からないと言われる。

〇 50000人超えたから市にしたいというだけで、人口以外何一つ市になれる状態とは思えない。
通常の行政サービスも満足に出来ていないのだから、余計な事しないで健全な運営を目指して欲
しい。市政に変えても何も好転する要素がない。良く考えて欲しい。

〇 市としての街の充実と発展、市民により還元される仕組みに期待します
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 阿見町に住み始めてまだ5年ですが、阿見町に住んでいていいなと思うのは、町が発展していく
様子が日々感じられるところと、古くから続く歴史や伝統が共存しているところです。阿見町に
引っ越してくる前は、つくばみらい市(みらい平駅から徒歩20分の場所)に住んでいたのですが、
みらい平駅近くの新しい住宅街と昔ながらの住家の間では、同じ市でありながら隔たりがあるよ
うに感じて、少し寂しく思っていました。阿見町は新しい施設や住居と昔ながらの町並みが入り混
じっていて、町としての一体感のようなものが感じられ、アットホームな雰囲気で住みやすいと
思っています。いろいろな細い道などを散歩するのも、いつも新たな発見があって面白いです。
今後市に移行しても、一つのコミュニティとしての調和や人々にとっての住みやすさが保たれる
といいなと思います。また、茨城大学や県立医療大など高等教育の場が多いのも、町として文化
教養の質の向上や、人の流入・移動につながっていると思います。近年はリスキリングなど国が主
体となって、大人の学び直しを推奨しています。大学生や社会人の方が集う学びの場を増やすこ
とで、若い人材に阿見で学んでもらって、阿見の良さを全国的に発信していくようなよい循環が
つくれたら将来的により発展が期待できるのかなと思います。

〇 人口が減るなか、阿見町の人口が増え、市にならば令和初であり、より注目され人口が来ること
が期待できる。また、市になる条件として、映画館の設置があると思うが、映画館のみならず市と
しての施設が欲しいなと思ったから。

〇 なし
〇 自然、歴史、産業、文化など調和のとれた市制を願います。商業、工業だけでなく、第一次産業を

大切にしたいです。また、人口が増加している地区と減少している地区のそれぞれの課題や住民
の要望など、どのようにバランスをとっていくか、迅速で公平感のある市制を期待します。

〇 市になった後、増加する事務負担に伴い職員増が想定される。市政行政にかかる人件費などの必
要経費を算出して10年後、20年後に人口が減少した時のことも、十分検討して市政とする決定
する事が重要なことではないでしょうかまた、10年後、20年後に人口減少や行政の負担増加に
より、財政に余裕がなくなり道路や建物の老朽化対応、行政サービスの低下を招いた時のため、
市政とする決定をした者の責任を負えるように仕組みを定める必要がある

〇 あみまる君の土日祝日も運行してほしい。なぜなら、公共交通機関が発達していない。自転車安
心して通行できる道路が整備されていない。

〇 漢字表示より、柔らかくソフトで今風の印象に感じられると思います。
〇 子育てなど今よりも子育て世代が育てやすい環境になるのであれば賛成だが結果、町と変わら

ず、他含めて個人の負担になるものが増えるのであれば反対市制になり、保育園問題など解決す
れば嬉しい父母ともに週5日で働いていても保育園に落ちて仕事ができず給料を下げられてしま
い生活が厳しい問題が水面下では起きているので市政で保育士や受け入れ体制などが整いこう
言った問題がゼロになることを期待したいです

〇 住所変更は相当手間がかかる。住民税も変わらない。と言うのであれば住民サイドに市制になる
事のメリットは何でしょうか。行政側の満足だけ？

〇 人口が増えてもまだ足りないことが多いと思う小児科や産婦人科を増やしてほしい娯楽施設が
あるとよい子供があさひ小学生に通ってますが、児童クラブは毎年定員オーバーで5-6年生は下
校を余儀なくされていて一人で留守番するしかない。子供の安全のために希望者は児童クラブ継
続利用できるようにしてほしい！本郷小学校は別棟を建設予定のようですが、あさひ小地区もま
だまだ子供が増えます。ぜひ改善してもらいたい！不審者や事件事故から子供を守れるように対
策を考えてほしい。何かあってからでは遅いので。よろしくお願いします

〇 市になることはいいことだと思います私の故郷も市でしたし、就職した地も市になりましたそし
て、多くの市を見てきました人工5万以上で、市になることができるのですが、少子高齢化で、も
し、市制に向けて進めているとき、人口が5万を切ったらどうなるのでしょうか？また、日本全国
人口減少で苦しんでいる中、何故、阿見町は人口が増えているのでしょうか？これからこの町は、
高齢者の大量死時代に突入しないでしょうか？また、今後、人口を増やすための具体的な施策は
あるのでしょうか？どうも、それが見えてこないのですが長期的な考えを持っておかないと、「将
来人口減少の市」になるように思えてなりません

〇 他の市で走っている巡回バスみたいなものがあると良いなと思います。鈴木、三区地区あたりは
不便だなと。役場や街の中心部や荒川沖駅などに行くには自家用車がないと行けません。今はま
だ運転できますが高齢になった時のことを考えて。
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 阿見町誕生の基には、朝日村があり、また、新設された小学校が「あさひ」の名称であることもあ
り、朝日市を提案しました。

〇 土浦市のように苦情(ごみの散乱や、植木の道路へのはみ出し等)が入ったら当事者負担の業者
に依頼するような強制的な行動をして欲しい

〇 介護、老人、障害者、ケアラー、福祉に対して優しく、人として温かみのある、地域の繋がりを持つ
ことが楽しくなる、消防団、見守り隊のようなボランティア団体を守り育て、地域に欠かせないも
のとなるような明るい街づくりに繋がる市になることを願います。

〇 行政を司る議員の高齢化が気になる新しい考えや、昔ながらの地域のしがらみをこの機会に考え
直してはどうでしょうか

〇 市になるのであれば、もっと住民が使いたくないようなバスや図書館、体育館にしてほしい
〇 阿見町は穴場だと思っている。アウトレットや相撲部屋。協力してもっと活性化出来る地域。勿体

ないしかいいようがない。水道料金もカード支払い出来るとか、道路の草の手入れとか、行き届く
ともっといいです。

〇 そもそも町名を冠した駅がない。龍ケ崎市駅は最初はなんだそりゃと思ったけど、常磐線に乗る
と、「次は龍ケ崎市」というので改名効果抜群。駅がないならバス代を補助して安くするくらいし
ないと、魅力ないですよ。駅駐車場代補助とか。荒川本郷は夜もキラキラ、吉原地区も開発が進む
一方、役場、茨大前などの旧商店街地区は防犯灯すらなく、バス停の屋根ベンチは朽ちてボロボ
ロ、歩道もガタガタ、格差を感じる。香澄の里工業団地から美浦方面の道脇の林は放置され道路
に木がはみ出していて危険。香澄の里工業団地で働く外国人は車道や歩道を自転車で3.4列で
並走し我が物顔。125号線や茨大前、交番前を爆音バイクが通っても処分されない、など、田舎特
有の知安の悪さ。美浦や稲敷と目くそ鼻くそレベル。交番もバイトみたいな言葉遣いの若者の研
修施設。市になったらまともな警察署ができるのか？どこに？吉原地区も家は建ってもコンビニ
もすらほとんどなく、いくら経ってもスーパーやドラッグストア、ファミレスもなく、遠くから来た
何も知らない人か、高速をよく使う地方の人か、トレセンのチンピラまがいか(美浦よりはま
し？)、とりあえず家がほしい若者しか住まない。ベイシアとCAINZが出来たが、大工以外は他の
市からわざわざ来るような魅力もなく、期待していたかつやも仮設住宅のようで、町おこしには
ならない。わざわざ阿見に来るとしたら東京医大くらい？東京医大周辺は飲食店は潰れる一方。
医療機関に関しては、まともなクリニックがない。何も治らない。耳鼻科に通っても風邪も治らな
いし、第一クリニックに行っても胃腸はよくならないし、整形外科は写真撮るだけ。眼科も皮膚科
もない。しんクリニックは最初から依存性のある薬しか出さない1分診察のヤブ医者。東京医大は
阿見の分院風情が偉そうな教授先生で上から目線。医療機関は阿見は行っても時間と金の無駄
なので、牛久とつくばに行ってます。これでは子育てにはやさしくないですよね。小学校も新任の
先生が1年生担当で副担もいないし学年主任は担任兼務、研修の日に問題起きても研修の日だ
け兼務なので引き継ぎ出来ないとか。先生が少なすぎて教頭が電話番。公立ってそんなもんです
か？タブレット代より教員の補充に回したら？タブレット業者、機種はどうやって選んでるんで
しょうか？フィンランドではタブレットやめて紙の教科書に回帰してるとか

〇 治安が悪いので改善してほしい。運転が荒いので取り締まりを強化してほしい。特に住吉交差点
での信号無視が多い。子供達が楽しくのびのびと遊べる空間を増やしてあげてほしい。※住宅街
の道路で野球していて危険である。

〇 市の名称は、平仮名で「あみ」でも良いと思う
〇 阿見市に決定した場合、あさひと言う地区名を残していただきたいです
〇 市になるにあたり道路の補修をお願いしたい。例えば125号線は歪みが激しかったりマンホール

が出っ張っていたりと騒音があるし走行が危ない。補助金制度の充実。例えば健康診断の種類を
増やす。ある街では膵臓のエコー検査を市が助成して膵癌の患者数が減ったそうだ。公共のバス
が少ないのであみまるくんをもっと活用できたらいいと思う。(他の街に行かれない)

〇 街灯の増設舗装道路防犯カメラの増設
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 土浦になっている、陸自駐屯地を、阿見にもらってください。財政的に、土浦の方がお得なら、そ
のままでも(笑)人口増やす為の宅地開発は結構だと思うが、ストップ温暖化を世界中で叫んでい
るのに、森林切り開いてまでやるのはどうなのか？実際、林から涼しい風が吹いてきていて、クー
ラーいらずだったのに、今、住宅地から、熱風が吹いてくるので、地球沸騰化をまさに体感してい
る。仕事は他所で、阿見には寝に帰って来るだけの場所にならない為にも、景観を守るのも大事
だと思う。住宅地だらけの場所、故郷と呼びたい人は少数だと思うけど。市になったはいいけど、
子供達がいつかなきゃ、20年後には、市なのに人口は5万切るなんて事態にもなるでしょう。50
年先を見ろとは言わないけれど、20年先のビジョンは、今考えて欲しい。

〇 市への移行には賛同するが、高齢者のため、住所変更等の手続きが負担に感じる。
〇 現在子育て中ですが、実家が県外で何かあった時などは支援センターの方に相談させてもらった

りしています。町の子育て支援が充実していてとても助かっているので、そこはこのまま継続して
ほしいです。

〇 市制に伴って必要になる個人の手続きが有ると思いますが、分かりやすく説明したり、詳しく案内
して欲しいと思います。

〇 住民が増えたことで、ところどころで道路渋滞が発生(特に朝夕)、なおかつ激しくなっているよう
に感じる。阿見は公共交通機関がほとんど無いため、自家用車がないと不便な地域。40年前から
単車、4輪に乗っているが、普段使ってた生活道路が大通り開通で分断されたり、区画整理で道
路が作り替えられ遠回りをさせられ、更に信号が増設されることで移動にストレスを感じること
が多くなった。工業団地が出来、商業施設が増え、住民も増加、町は法人税、住民税が増えて安泰
なんだろうが、住みにくくなった面が大きい。

〇 阿見市にするのであれば、もう少し納得のいく説明が欲しいです。
〇 今までの70年より、これからの70年のためにどういう名称が良いかを考えたほうが良いと思い

ます。例えば、つくば市は筑波を使いませんでしたが、今では定着し明るくわかりやすい名称だと
言われています。

〇 街並みをもっと綺麗に保てるようにしてほしい。アウトレット付近など新たな開発地であるはずだ
が、道路のラインが消えている。草は伸びっぱなしの状態が長いなど、観光できた方が見て素敵
な街だ、また来たいなと思えるような都市づくりをしてほしい。

〇 子育て支援、介護支援を独自に政策してほしいもっと阿見に住みたい子育て世代を増やすことが
活性化につながるそれが高齢社会にも良い繋がりができる

〇 子育て支援だけに力を入れ過ぎず、人口比率にバランスの良い市制に期待します。
〇 住所変更の手続きが各自必要となります。家屋や店などの登記簿や家庭では保険など、学校や会

社の届出も必要かと、抜けがないようにチェックリストなど教えていただきたいです。

〇 阿見市になると、いいなと思っています。
〇 阿見市が行政にとってもコストメリットもあり良いと思う。地番変更は住民が手間がかからない

ように工夫してほしい。

〇 各種サービスへの届出が多数にわたり変更が大変。市でも町でも何も変わらないのであれば町
で継続。70年も町でやっているなら何も問題ないと思いますが？何が現状問題で、市になると
どう解決、改善ができるか共有していただきたい。

〇 全国では、道の駅やモール街など地域の特産物や特産品、人気スイーツなどをアピールして成功
している場所がたくさんあります。例えば、常総など茨城県の良い所、阿見市ならではの物産品
をアピールするチャンスだと思います。観光収入も増え、地域の農家さん達も生活が潤うのでは
ないでしょうか。アウトレットから近い場所なら、帰りに道の駅、寄ってみようか！と、足を運ぶの
ではないでしょうか。日本の製造業は、どんどん衰退していくので、工業団地整備ばかりでは空き
地が増える一方です。

〇 町内のインフラ整備状況は偏りがあり住民に均等にという状態ではなく他市町村よりも遅れてい
ます。市街化区域も制定当時の不自然な配置となっており市政としたときに住宅密集地部だけで
はなく昔から住んでいる住民もたいせつにする市政化を心がけ、無駄な経費はかけずに必要最低
限ですませてほしい。市民会館建設などの構想が医療大前に以前からあるようですが、箱物の建
設などは慎重に行っていただきたい。気候変動で気温が上昇しています。一部低地を住宅地とし
て開発している状況も見受けられますが、市としてさらに今後住民が増えるような緑豊かで安心
して住めるような地域開発をしてほしい。

〇 市になるにあたり、大きなホールや体育館などの施設の充実が必要ではないかと思います。ま
た、学校も老朽化しているところが多くなっているので、改修が必要です。暮らしやすく人が集ま
るような市にしていただきたいです。
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 市になるのを機に市街化調整区域における農地の区分の見直しを早急にお願いします。下名の
土地は50年近く農業をしていませんが農専一種のままです。

〇 人口増加中の本郷エリアに警察分署を設置してほしい。県立医療大学近くの派出所は交通量の観
点からも移転しても良いと思います。例マクドナルドがある交差点付近など

〇 市になることのメリットと合わせて、デメリットも知りたい。何をもってデメリットと考えるか…と
いうこともあると思うが、子どもたちがここで生活を続けていくにあたり、「あの時市にしなけれ
ば…」と、ならないように、市にすることで、将来的にどうなるのか、気になるところではある。

〇 阿見市でよい。阿見アウトレットは、他県でも有名その阿見を継続的に使うことは歴史的にも意義
がある

〇 これからの未来を担う子供達にもっと色々援助してあげるべきです。
〇 子供が住みやすい、若い世代が住みたいと思う市にして欲しい。魅力ある街作り。公園の増設や

全天候型の大型施設など子供が楽しめる街。今の状況は人口が増えている地区にしか子供が遊
べる施設ができていない。昔からある住宅地には子供が楽しく遊べるところがない。これでは高
齢化が進むだけです。もっと若い世代に魅力的な街にしないといけない。結局のところ局所的に
本郷や吉原のアウトレット方面は宅地が増えて若年層の住人が増えて人口が増えたというだけだ
と感じる。若栗や中央など昔から住宅がある地域は高齢化が進んでいると感じる。ただ単純に
50,000人を超えたという状況に慢心するのではなく、どの地区で若年層が増えて、どの地区で
は高齢化が進んでいるのか、実態にしっかりと目を向けないと行けないのではないか。と正直感
じます。阿見町に最近移住して住みやすい町だとは感じています。市政は大変だとは思いますが、
住民の声を吸い上げて反映させて更に魅力ある街にして欲しいです。

〇 住所や郵便番号は、ほぼ変わらないようにして欲しい。後で過去を振り返ったときに、現在のこの
住所は当時の住所でいうと全く別の名称で関連性がないと、諸々の手続き等でややこしくなって
しまい、せっかくの歴史が記憶の中で簡単に途切れてしまうことに繋がる。たとえば…阿見町大
字OO→阿見市OO郵便番号に関しては新しい番号になってしまったら、年を重ねれば重ねるほ
ど長年覚えてきた番号しか思い出せなくなる気がする(新しいことほど思い出せなくなる)移住し
てきた人からすれば、もっと近代的な区画整理されていそうな住所を望む声もありそうだが、私
からすれば、「うずら野」自体にもまだ馴染めていないのに、新しい住所だらけになったら、土地勘
が全くない人に近くなるし混乱してしまうことが多くなってしまうと思う。自分が高齢者になって
いくことを念頭に置くとこのような思考回路になる。高齢化社会でも違和感なく過ごしやすい市
であって欲しい。昔の阿見音頭を復活させて欲しい。あみぃはぁーあみはよぉいぃまぁぁちぃーか
すぅみぃがぁうらぁのぉ…↑たとえばコレを今どきの手法としてリミックスVer.をAIあたりで作
成しても面白いかもしれない。音源要確認！行事のBGMにもなりそうな景気良く感じるテンポ
にして、なんなら振り付けは老若男女問わずに自然と身体を動かしたくなる健康体操風にする。
↑SAMのシニア向けダンス的なものをもう少し体操よりにしたカンジところどころストレッチしな
がらの決めポーズ(阿見ポーズ)を数種類入れるイベントでも、何かにつけて阿見ポーズを取り入
れるようにすることでSNSで拡散バスれば話題にもwそして単に人口が増えただけではなく、健
康な人口(独自のネーミングをつけておくと、メディアにも取り上げられやすい)の統計をとるよ
うにする。阿見は自然も歴史もある上に、市になって発展的なイメージもついて、市民は子どもか
ら高齢者まで活き活きと生活していると注目されるようになるといいなと思う。せっかくヤーコ
ンが有名になっても、アピール上手なつくば市に恩恵を横取りされてしまったままにするのはあ
まりに惜しいのではないか？伏線を多面的に仕掛けることで阿見の良いところをもっと高みへ
持っていって欲しい。

〇 市になるのでしたら阿見市がよい市になると住民税が上がりそうです怖いです便利になったり税
が上がらなければ良いです

〇 阿見をよりよく住みやすい街に変化していきましょ。
〇 町役場が市役所に名称変更に伴い、現在場所から新場所に新築された方がいい。土浦、つくば各

市役所対比して。各色々。場所は空き地のある、よしわら地区等。高速道路を利用しての商業施設
の誘致。ホテルの誘致、ゴルフ客への対応。
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 道の駅計画の復活など、市政の記念になると共に来客増加を期待できる施設を建設して欲しい。
また、阿見町で最大のイベントである、まいあみ祭りの開催場所について、大通りに面していない
事に加えて、車で行く事が出来ないなど、他の市町村から交通の便が悪く目立たないイベントに
なってしまっている。昔の茨大通りやアウトレット周辺、又は本郷など、大通りに面した場所での
開催に変更して欲しい。

〇 市になることは、町の活性化に繋がるので、とても良いことです。しかし、その一方では、下水道
の普及が、かなり遅れていて、とても困っている町民も多いです。行っているのでしょうが、すで
に40年も住んでいるのに、地域によっては、全然進んでます。公平に町の下水道普及を進めて下
さいお願いします。既に、普及されているところの町民にとっては、話題にも出ないでしょうが、
下水道のない所では、深刻な問題です。市になるなら、そのような所も考えていただきたいです。

〇 市になる事で独自の行政サービスができるようになるので税金がどのくらい上がるのかが不安。
また、いつも子供がいる世帯のみがいろいろ恩恵を受ける事が多いので、いない世帯に対しても
税金を徴収するだけでなく、サービスを受けられるようにしてほしい。

〇 市になるメリットとデメリット、町であり続けることのメリットとデメリットを明確に提示してくだ
さい。その上で、どちらを選択するか、町民の意見を住民投票などで問うのがよいのではないで
しょうか。

〇 3階建の賃貸に住んでおります。犬を2頭飼っております。大型犬と中型犬です。ペット可のコテー
ジが千葉に多く夫と2人で泊まりに行くことが趣味です。家族が増えていく阿見町で、犬と泊まれ
るコテージができたら面白いと考えました。

〇 子育て世代や高齢者世帯ばかりが優遇されていてその間の中間層が負担多くなっているため
もっと全体の住民に対しての施策を検討して欲しい。正直、それらに該当しない層の方がお金が
ありません！また、道路沿いの草木の手入れも定期的に行ってください。よろしくお願いいたしま
す。

〇 今、新しい若い住民が増えているが、高齢化が進んでも、全年齢が住みやすい自治体になるよう
に、今から考える必要があると思います。皆が参加しやすい市制であることを願います。よろしく
お願いします。

〇 特に無し
〇 子育てしやすい制度を作る
〇 市に変わるのであれば、町の管轄事業を阿見町の小企業へ向けて欲しい
〇 今年移住してきました。人口が増え人の往来が活発になることは喜ばしいのですが、それに合わ

せて中心部のインフラ整備をもっと進めてほしいです。歩いていて歩道整備が整っていない場
所、街灯が少なく危ないところ、道路が老朽化してボロボロなところが非常に多く、怖いな思うこ
とが多いです。特に夜は暴走族の爆音走行の騒音が不快でせっかく引っ越してきたのに残念だな
と思います。またきれいな田畑がある昔ながら自然が素敵な街だと思う一方で、手が届かず荒れ
果てた空き地も多く目立ちます。これからも新しく移住してきた人々が気持ちよく生活できるよ
う、景観整備を進めて美観のある街づくりを強く進めていってほしいです。

〇 ◇レジャーを楽しめるような施設を作ってほしいです。◇アート施設を作ってほしいです。町民の
作品を飾れて購入できるといいなと思います。

〇 1公共施設(劇場、公式戦が出来る球場、伴う駐車場の拡充、役場の移転、伴う駐車場の拡充、県
立高校の新設、隣接する牛久、土浦市が運営するバスの運行、自衛隊があることから退職者を大
幅に雇用で可能)2警察署の新設、郵便局の新設、伴う駐車場の拡充3休耕地と思われる土地が、
散在している。実査し、違反に対しては、行政の怠慢なきよう課税する事により税収が増える。

〇 ●アウトレット近くにある、ふれあいの杜公園のような、地面がクッションの、安全で綺麗な公園を
増やしてほしい。●実穀近隣公園をひらけた明るい公園にしてほしい。●親子でゆっくりできる図
書館、児童館を増設してほしい。●実穀交差点から本郷小学校に向かう道路の整備、雑草や雑
木、竹林の管理をしてほしい。新しい道を通すなど、荒川沖駅までの道の整備をお願いしたい。●
朝日中学校から筑見団地方面に向かう雑木林をどうにかしてほしい。まわりの土地が低いのか、
崖みたいになっていて、雑草だらけで境目があいまい。危険だと思う。急カーブもあり、雑草だら
けなので子供の自転車や歩行者が見つけにくい。●実穀古墳群の森の管理をしてほしい。剪定や
階段の整備など。●役場の駐車場の整備をしてほしい。●大型ショッピングモールなどの招致。●
牛久阿見インター周辺の道路や環境整備。実穀交差点からひたち野うしく駅への道路の整備をし
てほしい。
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 町から市へ変更した場合、どのように町民(市民)に影響するのか、名称変更にどのていどの予算
がかかるのか含めメリット、デメリットがあると思うし、既に試算されている事と思う。公表して欲
しい。

〇 地域格差が進んでいると感じるので、新しい地域の開拓ばかりでなく、元からの道路整備や歩道
の確保などにも力をいれて下さい。

〇 市政に移行しても今までの阿見町の良さが引き継いで行けるようにして下さい。
〇 子育てをしながら働きやすい、市になってほしい
〇 町内は今現在人口が増えていても、近い将来他の市町村と同様、いずれ頭打ちになり減少に転じ

ることになると思うので、減少に転じた時の将来像も見据えながら市制の検討をしてほしい。

〇 阿見が地元で、就職等で出たり戻ったりし、家庭を持った今も阿見に住んでいる者です。最初は、
「市になると税金が上がる」というような噂話を聞いて、それならば市になるのは嫌だなと思って
いました。その後税金は変わらない？と知りましたが、やはり「町」のままであってほしい気持ちは
変わりませんでした。「阿見町」に愛着があるのだとわかりました。絶対反対ということではない
のですが、ずっと慣れ親しんできたこの「町」は、変わってほしくない気持ちです。

〇 『茨城県あさひ市』でお願いします。阿見市が多い場合には、地名地番変更にて『あさひ町』か『あ
さひが丘町』の採用をお願いします。また、西部地区は人口増により治安も悪くなっていますので
『交番』の設置を早急にお願いします。更には、人口密度も中央地区から西部地区に移動しており
ますので、市役所支所の設置と共に西部地区の住民サービスの向上をお願いします。

〇 紙媒体以外の広報を、そろそろ考えてもよいのではないか。大量の紙が読み捨てにされるのが
もったいないと思う。

〇 車のナンバープレートは新しい市の名称を使用して欲しい。活性化に繋がると思います。
〇 以前はつくば市に住んでいたため、市になることをずっと望んでいました。ようやく都会的の仲間

入りがてきて良かったです。

〇 幼いの時から住んでいるが、数年は他の市や海外に住んでいた。自然豊かで市街地は比較的便
利で住みやすいと思うが、客観的に見て町として特徴が薄いように思う。もっと地の利を生かし
た特徴のある市になったら嬉しい。また、学校など教育的な所は、学校の統廃合や特認校の誕生
はあったが自分が学生だった時と比べてあまり代わり映えしていないように思う。遅れているよ
うな気がする。これからを担う子供の為にも、つくば市などのような小中一貫校や新しい授業ス
タイルなどどんどん取り入れて革新していってほしい。そして、バスを作るなど、お年寄りの交通
手段も考える余地があるように思う。市になるにあたって、いろんな意味で街を充実させてほし
い。

〇 安心して妊娠、出産、子育てができる市、国になって欲しいと思います。阿見が好きなので、応援
しています。

〇 JRA場外馬券場のように市(町)の収入になり得る公営競技場外発売場所を増やして増収して頂
きたい

〇 どんどん家が建てられ、人口が増えている実感はありますが、他の都市へ通ずる道路の数や広さ
は昔のままのため、朝の通勤がとんでもなく大渋滞しています。早急な改善が必要かと思います。
(ブックオフ荒川沖店前の五差路などなど)

〇 ご苦労様ですやはり市になると気にしてしまうのは、税金面と行政サービスですかね結局、上が
るようなきがしますそれに、行政サービスにおいても年寄りばっかりのサービスに偏ると思いま
す働き盛りの30から50代の恩恵をあまり感じられないきがします県西にある境町はメインが若
者の行政サービスがウケてテレビにもよくでてますね選挙の票集めもわかりますが、若者の行政
サービスをもっと考えて下さい
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 市政移行以前から感じていましたが、他市町村に比べて庁舎施設の建て替えが必要だと感じて
います。通路が狭く、手続き中に後ろから何をしているか見える距離感であることや、窓口が狭く
隣や他の人に話を聞かれていないか不安に感じることが多々あります。車椅子を利用される方や
高齢の方がとても歩きにくそうだと来庁するたびに感じています。また、税金や福祉関係の窓口
など大きな個人情報を取り扱う部署が正面玄関の一番近くにあったら多くの人が行き交う位置
にあったりと、話をあまり聞かれたくない町民にとっては不安に感じることが多いです。窓口と職
員さんの机が近い場所もあるので、不特定多数の職員さんに話を聞かれているかもしれないと
思うこともあり、そこも机と窓口の距離を取るなど配慮していただきたいです。そのような混み
合った個人情報を取り扱う部署は入り口から少し離れたところや2階以上など、利用者層に合わ
せて部署の配置を考えた方がいいと思います。人口が増えていることもあるので、増築よりは建
て替えて広く使いやすい庁舎づくりを目指していただきたいです。

〇 単純に阿見市ではなく、市制執行に合わせ、公募の上、決定したら良いと思います。
〇 大通り沿いの歩道の草が伸びていて歩く際に危険であるため除草して欲しいです。
〇 子が障害者です。阿見町の福祉の整備が未発達であることを感じています。例1：保健センターの

保健師が子の障害についてノータッチ。くれよん教室の案内だけ。例2：福祉サービスについての
総合窓口のような、詳しい部署がない。(阿見町に転入前に電話問い合わせしたら電話をトータル
で40分程たらい回しにされ続けた)例3：職員の知識不足例4：教育委員会による就学(支援学
校)前相談会は今年始めて行われた。何故これまで開催されなかったのか。また、その際の周知不
足(保育園によってポスターを掲示してある園とそうでない園があった。阿見町の公式ラインでも
通知無し。阿見町のホームページにでもお知らせ無し)にも疑問が残る。例：つくば市・土浦市・我
孫子市にあるような療育支援センター、発達センターが阿見町にはない。至急、こうしたセンター
の設立を望む。ちなみに、こうしたセンターの話を保健師にしたところ、保健師はその存在すらも
知らなかった。保健師の勉強不足を感じたが、阿見町の現状を考えると、保健師ですらこの程度
の知識なのも納得。そのことから、阿見町は健常者のサポートのみに徹している印象がある。市に
なるについて子供も増える。今は発達障害の子が増えている。これらのことから、私が阿見市に
望むことは・社会的に誰も置いていかれない市・どんなに小さな「助けて」の声も聞き逃さない市・
福祉のサポート体制が充実している市以上です。

〇 メイン道路だけで無く、道路脇の草等の処理など、美観整備をもっとして欲しい。
〇 特にありません
〇 だめだめ町政がそのまま市政になると崩壊します。先ずは現行の町政をまともにすることが必要

です。

〇 よしわら地区の発展を願います！！せっかくICやアウトレットがあり人を呼び込めているのに、
そこだけ。で、リピートや長居させられていないのは、本当に勿体無いことです。住宅街も綺麗で
治安がいい。移住してきた若い人も多く、物流センターや工業団地があり人口が多いのだから、
スーパーやドラッグストア・それこそ映画館などレジャー施設も。作ったら帰りに寄る人も多いと
思います。近隣にスーパーがなくて諦めてる人結構いると聞くので。よしわらに【住んでる人】だ
けでなく【勤めてる人】にとっても、快適なエリアになることを切に願います！！それが市政活性
においても大きな刺激となり、さらなる人口増が期待できるのではないかと思います。生まれも
育ちも阿見人より

〇 自治体としての権限の拡大は行政サービスの向上に直結しますが、継続的な予算の確保が必要
です。しかし、市へ移行することによって財政に余裕が生まれるものでもないと考えられるので、
予算的な裏付けなしに権限が拡大されても、職員の皆さんの負担が増大することとなり、結果的
に行政サービスの向上が実現できないのではないかと懸念しています。

〇 私も、上記の意見に賛成です。阿見市がよいですし、別名にすると、どの地域かわかりづらくなり
ます。たとえば、坂東市がありますが、その名前に変わり、どの地域かわかりづらくなりました。

〇 「阿見」を残すことに賛成ですが、阿見市でなくても、「阿見()市」でもいいいと思います！「あみ
し」と言う言い方が短すぎて言いにくいなとも感じています。

〇 市になることは嬉しいことですがそのことによって今後プラスになればいいがマイナスになるよ
うなこと例えば税金があがったり色々市民の負担になるようなことがでてこないかが心配です。
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 市になっていいことがあるとはとても思えない。公共交通は減る一方で子供は東京の学校に通え
ず、最近増えている人口は30年後には高齢者になるのだと思うと、人だけ増えてどうするのと
思います。

〇 住居表示は、簡単に。
〇 1.警察署がないのが不安。2.アウトレットの近くに道の駅を作れば阿見町の物産をアピール出来

て良いと思う。3.歩道が少なく、途中で途切れてたりと歩きにくいので整備して欲しい。

〇 阿見市以外の名称になるなら市制化してほしくないです
〇 屋内スポーツやイベントができるアリーナが建設されたら最高！特産品を使ってスイーツの開発

とかものづくり体験など阿見へ来てみたいと思ってもらえるよう観光に力を注いで欲しいです。
せっかくのアウトレットも寂しそうです。華やかなメインストリートがないのも残念です。宅地開発
より地域活性化で経済効果がうまれるといいのですが…まずは職員さんが生き生きと活躍でき
るよう環境を整えて市政施行が進むことを望みます。節電は大切ですが職員さんの健康が一番
です。

〇 新しい市名は上記と同じ理由で阿見市が良いと思う。企業も誘致されており若い世代の方が、
もっと転入されるように子育てに優しい街として特化した街として特徴を出してもらいたい。

〇 市制移行を機に、100先を見据えた先駆的な独自の条例を制定し、住民が過ごし易い環境をつ
くってほしい。更に、つくば市との連携は必至と思います。注力すべき事項として防犯対策、環境
整備、道路整備(拡幅→歩行者、自転車、高齢者用乗物が安全に通行出来るスペース確保)、電柱
の整備、防犯カメラ、街灯増設等々。

〇 安心して歩ける街づくりを期待します。荒川本郷や本郷地域で、子ども連れの方、高齢者の方、学
生の通学、通勤の方、ランニングしている方など、いろんな方とすれ違います。私も乳幼児を連れ
て、日中ベビーカーでお散歩に出かけることが多いです。歩道がある道路は歩きやすく、また公園
もお店もあり、生活しやすいです。夜も早い時間では学生も通ると思うので、明るい街だと安心し
ます。

〇 会社は一般会社から株式を上場、公開するとお金が入りいろいろなものに投資することができる
が町から市になると市としての施設が必要になるが国、県から資金が入金があるのか？市民に
負担は無いのか。

〇 名称変更には莫大な税金が掛かるため少しでも経費を削減するために阿見を残した方がよい。

〇 阿見町への要望1:クレジットカード納付の導入水道料金の支払い方法にクレジットカード納付が
ないことが不便であり、選択肢の拡充を求める。現状PayPayなどは導入されているが、クレジッ
トカードがある方がPayPayに紐付けされている仕組みを理解して頂きたい。2:歩道にガード
レール設置ガードレールの設置有無で、万が一の事故における死亡率がどれほど減少するか検証
し、歩道の安全性を高めるためにガードレールの設置を推進してほしい。3:カーブミラーの改善
冬季や朝方の結露によりカーブミラーが見えにくくなるため、結露対策されたミラーの導入を進
め、地域の交通安全を守ってほしい。4:公園の設置・改良新しい公園を設置する際、遊具や水道な
ど幅広い層に需要のある設計にし、バリアフリーや多様な利用者への配慮をお願いしたい。5:交
番の設置地域内の交番数が少なく、防犯対策への取り組みが不十分と感じられる。住民が安心し
て生活できるよう、防犯への姿勢を明確にし、交番の設置を増やしてほしい。6:自治会の廃止ま
たは見直し働き方の多様化や人口減少に伴い、現在の自治会制度のあり方を見直すべきである。
時代に合わせた変化が求められる中で、自助や共助に頼る構造を放置せず、公助として自治体が
担う役割について議論が必要である。現行制度が時代に即していないため、自治会の廃止や再構
築を検討し、地域住民の負担軽減と生活の質向上を目指してほしい。自分達だけでいいではな
く、現役世代にも選ばれる合理性と実行力を強く求める。

〇 阿見市になると、一番に心配したのは、クリーンセンターのゴミ処分の価格です。現状維持なら嬉
しいのですが、周囲の人達も、上がってしまわないかと、気にしておりました。生活に結びついて
いる事に関しては、変更しないで下さい。
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 美浦村との合併があった際は霞南市(かなんし)という名称が検討されたものと認識しているが、
設問にもあるとおり、単独市制であり、人口減少社会において人口増を遂げた阿見の名前を変え
る必要はさほどないように思う。(阿見をひらがなにする、なども避けていただきたい。)分かりや
すさ、伝わりやすさも重要であるが、その点では"阿見"を変えないことこそ、わかりやすさと伝わ
りやすさが継承される。あえて変えるのであれば、この町の成り立ちや歴史を踏まえ、豊かな町で
あり続けることを誓うような名称にしてもらいたい。また、市制移行にあたっては、町において所
掌する事務よりも範囲が拡大され、県などから移管されるものもあると思料するが、十分に対応
などの引き継ぎを行い、混乱を招かぬよう、人員の確保などにも注力していただきたい。さらに、
町の特色をとらえた弾力的な運用を検討していただきたい。

〇 阿見市に賛成。
〇 小中学校特に古い君原小学校を綺麗に塗装したり修繕してほしい
〇 老人が楽しむ施設.イベントが多くあるが、子供、若者が楽しむ施設、イベントがすごく少ない。犬を

飼っている人が増え、町営のきちんと管理されたドッグランを作ってほしい。学校跡地の校庭な
ど、作れる場所はたくさんあると思う。

〇 住所変更はマイナンバー処理で簡易にすべき。費用は個人負担はなしとするべき。
〇 不便になることがないようにしてもらえればそれで良いです。
〇 映画館やスーパー銭湯などの娯楽施設を誘致して活性化を図ってください。
〇 町であれ市であれ、除草作業にもっと力を入れていただきたい。県道は町の管轄外なのは分かる

が、125号線沿いの草の伸びが速く、中央線に寄って走行している車が多く見られるため事故が
起こるのは時間の問題かと。町の方から県道管轄担当の方に声がけをしていただけると非常に
助かる。

〇 職員の住民サービスの向上を臨時職員も含めて考慮してください。公共施設の利用者へ利用マ
ナーを意識させるような施策お願いします。他の自治体からくる短期的に地域とかかわる学生諸
子に対して、永続的に生活していき地域住民との共同意識を高めるような施策をお願いします。
在日、在留外国人に対しても同様に地域住民との関係を考慮した施策の実施をお願いします。騒
音(暴走族などの集団だけでなく、改造車両など)や違法な焼却行為を取り締まるような施策を
実施してください。

〇 自然が多いのが良いと思い引っ越してきましたがみんな宅地に変わり果て子どもとカブトムシを
取ることもなくなりました。家が増え嫌だねとご近所さんも言ってますが仕方ないことだと諦め
てます。以前のような自然のある田舎な感じが好きでした。

〇 市になることの利点とよくない点が広報などで大きく報じられておらず、意見が持ちづらい。市
に変えた場合の収入増とかかる費用をはっきりと知りたい。

〇 阿見町を阿見市にするのは、余りに短絡的で、事務処理の負荷や名称変更看板変更、各書類の変
更や費用を考えたらやるべきではない。人口減少の課題はどこにでも発生しうる課題で、避けて
通れない課題だ。今後の阿見町の人口シミュレーションを公にして明らかに信じられるなら、考え
かもしれない。とにかく建築物や道路構築物を含めたインフラの維持等多方面に費用が発生する
ので、町民にしわ寄せしない政治を望む。記録を残したい等の考えならやめるべきだ。

〇 人口が増え市になるのであれば、再度コミュニティバスの導入を検討していただきたいです。荒
川本郷地域、実穀は急激に住宅が増えたにも関わらず交通の便が微妙(駅まで車で10分程)なの
で、勿体ないと思います。高齢者の意見のみだけではなく、公共交通網を利用したい若者世代の
意見も聞いてください。また、せっかく町単独での市制化という認知度が上がってきている今だ
からこそ、町独自の制度として、福祉にもっと力を入れていただきたいです。障害者(高度障害だ
けでなく、精神2級、手帳保持していない発達障害者等も含めて)に対するヘルパー的サービスの
導入を望む声が多く見られますが、本当に困っているのに前例が無いからと事務的に断る悪しき
慣例はもうやめませんか？

〇 災害時の防災施設、備品などの備え拡充をお願いします。
〇 税金が高くなるなら市政移行はネガティブになります
〇 ・障害者や高齢者に優しい公共の場所や、乗り物が増えると良いと思う。・人口が増えるので、治

安にも力を入れてほしい。・地下都市みたいな、地下に施設や災害避難場所、災害に強い市になる
と良いと思う。
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 現在の阿見町は地域よって過疎の度合いが激しいです。中心地だけに目を向けるのではなく、過
疎化が進んでいる所への目配りをもっとして欲しい。また強く感じ、思う事はもっと公共交通機関
(巡回バス)の整備をしてほしい。高齢化がここまで進んでいるのに現在の"デマンドタクシー？バ
ス？では使いづら過ぎます。また金額が高いと感じます、、、。せめて近隣の市と同等の公共交通
機関の充実を強く希望します。一部の地域などは牛久市と協議をして牛久市の巡回バスを区域限
定で延伸してもらう等コスト的観点からも阿見として考えるべきではないでしょうか。高齢者に寄
り添った市制となる様に願ってます。

〇 都会化反対
〇 大変住みやすい町でインフラも充実していて、子育てがしやすいと実感しております。欲を言え

ば、新しい町故に学校などの建物の老朽化が少し目立ってる印象です。予算もかかることなの
で、一意見としてご検討いただけると幸いです。

〇 阿見町職員は少ない予算で勤務に励んでおられます。市制移行までの業務負荷の一時的な増大、
市制移行後の業務負荷の恒常的な増大が生じないか、心配しております。最近は公務員志望者も
集まりにくい、公務員退職者も多い状況にもありますので、留意して準備を進めていただきたい
です。

〇 広報もわかりやすく、見える化がされていて、素晴らしいと思う。
〇 住人が増えている言っても微増であり、それ以上に高齢化がすすんでいる。老人ではなく子育て

世代への行政サービスを厚くしないと緩やかに滅ぶであろう

〇 市になるメリットをもう少し具体的に説明していただければもう少し前向きに考えられると思い
ます

〇 市政に移行に力を注ぐより現状の町の課題を抽出して幅広い世代が住みやすい町作りに投じて
欲しい

〇 今までの阿見町の暖かみと優しい町をより一層、市となり、住みやすさやコミュニティを発展させ
て、誰もが住みやすい市にしてほしいです。

〇 市制施行するので市民会館の様な大きなホールや公立高校の誘致などを積極的に推進して欲し
い。

〇 阿見町が好きです、阿見市にし阿見という名前は残しつつ阿見に住んでいることを誇りに思える
ような仕組みや暮らしやすい市になることを祈ってます

〇 何故？市に成らなければいけないのか?市に成った時に我々の生活が楽に成るのか?今の場所
に住んでいて益々苦痛に感じるのであれば、わざわざ市に成る必要性を感じない。

〇 荒川沖駅前だけでなく、町(市)全体が発展するような体制にしてほしい。特に、道の駅予定地
だった辺りからインターチェンジ、アウトレット周辺など。市としての売りになるような発展を期待

〇 お金かけて市にしなくても良いと思う
〇 阿見市に、期待しています！また、｢あみ市｣というように、ひらがなも良いと思います。
〇 福祉サービスのさらなる充実、少なくとも現在よりも後退することがないようにしてもらいたい

市になることのメリットを明確に示してもらいたいことと、デメリットも隠さず広報してください

〇 福祉事務所の設置など職員の方には、限られた人員で業務量がふえて大変だと思います。市町村
合併なしに単独で市制を施行するのは行政サービスとしては役所が現在のままで便利だと思い
ます。役所、住民双方の便益が増えることに期待します。

〇 かかる費用については、ある程度わかるはずだが、まったく示していないのでは判断がつかな
い。反対意見が出るため支障とならないようにわざと公表しないのかと感じる。人口が増えるの
はほんの一時で、また減少するのがわかっているのに、わざわざ市になる必要があるのか疑問。

〇 文化的およびスポーツ公共施設の充実を計って欲しい
〇 現在、阿見町の健康診断として、基礎健診の他に乳がん、子宮がん検診、腹部超音波検査があり

ますが、それらが市に移行することにより廃止になったり、検診費用の大幅な値上がりにならな
いか心配しております。

〇 森林を伐採してまで開発するのも大切かと思いますが、子孫たちが平和で緑豊かな阿見で生まれ
育って良かったと思える様な政策を願いたいです。4毒を抜いた食育(吉野敏明)も大切かと思い
ます。
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 イメージ戦略として『阿見町は「あみ市」になります！』とすれば、野暮ったい「阿見町」が一気に垢
抜けるイメージを出せます。先を見据えて今の子どもたちも「あみ市」の方が親しみやすく愛着が
湧きやすいと思います。インターチェンジも問題ないと思います(桜土浦などもある)。

〇 市になって「町長」が「市長」になり、「町議会議員」が「市議会議員」になり、「町職員」が「市職員」に
なり、「町民」が「市民」になると、何となく偉くなるような気がする。その気持ちはわからないでも
ない。しかし、新たに発生する義務(福祉事務所の設置等)もあり、新たな仕事には本来新たな出
費や人出がかかるが、今言われているように、「市になっても税金が上がらない」のなら、町の職
員さんたちの業務量を増加させるということですよね。阿見町のままでみんな幸せに暮らしてい
るのだから、そうまでして市になって欲しいとは思いません。我が国において、最も大規模で信頼
性の高い人口推計の最新版「日本の地域別将来推計人口(令和5(2023)年推計)(国立社会保
障・人口問題研究所)」によれば、阿見町は2025年の50,257人をピークに低減し、2050年に
は43,596人になる推計である。つまり、これから25年ほどで1990年代のレベルにまで減じ
る。これを踏まえると、人口が5万人をわずかに超えたからと言って、慌てて市制移行はあり得な
いです。そもそもこうした信頼度の高い推計値を町民にきちんと知らせた上で、判断を仰ぐのが
真っ当な政治ではないかと思うが、最大風速ともいえる現行人口だけを伝えることに終始する町
のやり方は、市制移行を誘導する匂いがして不快である。さらに、一度市になると町に戻る具体
的な方法は取り決めがないと聞く。町に戻れないからこそ、夕張市はあんなにも悲惨な状況が続
いている(人口減で財政破綻、人口7,000人台になっても市をやめられない)。類似の自治体は
数多く、人口急減局面の我が国においては決して他人事ではない。人口が少なくなれば、税収は
限られ、役場の職員もごく少数になる。義務的行政事務は減らせない市制を長期的に支えられま
すか？市制移行は不可逆的行為であるので、「今できるからやっちゃおう」ではなく、将来のこと
をよく想像してから決めるべきです。町長や議員の多くはすでに高齢者世代、30年先にはおそら
くこの世にいないから、税金がどれだけ高くなろうが、町の仕事がどれだけ過重になろうが自分
には関係がない。だがしかし、私は孫たち世代・若い町職員さん達の将来が本当に心配です。市制
移行は慎重にも慎重を重ねるべき意思決定である。重荷を背負う当事者世代の人達がよく考え
て、決めていくと良いと思う。

〇 公共施設の充実
〇 土浦のように図書館などを新しくしてほしいです。
〇 人口減少している中での人口増凄いと思います！震災などで仮設住宅が出来ての人口増では無

く人口が増える事がどんなに凄いか(阿見町に魅力があるのですね)もっとPRしていっても良い
と思います。他県から茨城県に引っ越して来て1年程ですが阿見、茨城には観光地もあり食べ物、
体験など良いものが身近に沢山あるので子どもたちにも是非、住んでる場所の魅力や歴史など
を伝えていってもらえたらと思います。冊子でのたよりなどでも阿見町の事を知る事が出来て毎
回楽しく読んでおります。アンケートも冊子だけではなく電子申請と選択肢がありありがたいで
す。ありがとうございます。

〇 【市】になることで、デメリットはないのでしょうか？良いことばかりが掲げられていますが不便に
なることもあるのでは？と思います。今回、【良い】で回答しましたが、メリット、デメリット両方の
比較をした上で検討したいと思います

〇 市名については、わかりやすい事が一番だと思います。市になる事で、デメリットもあると思いま
すより良い行政サービスをお願いします

〇 第3子以降の子育支援を手厚くしてほしい。
〇 市になるにあたり全ての面での活性化を望みます。普段の生活に必要なショッピングセンターの

充実、飲食店の充実、交通網の充実、そして何より市民の生活向上のための経済的充実を望みま
す。少子化を懸念して若い世代への補助金が多く出されています。それは必要なことだと重々
思っておりますが、高齢者に対する補助金についても考慮したいただければ嬉しいです。今まで
社会を支えてきた年代の人たちの生活のQOLが高くなってくれることを切に願います。

〇 町の魅力化が成功し、人口増加に繋がったのは素晴らしいと評価他方、市まで発展した際に現状
以上の町民の生活を良くする具体策等については不透明町民の理解を得る情報発信を要望

89 / 109 ページ



市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 「あみ市」にすべき理由1.広報あみ、まい・あみ・まつり、あみっぺなど既に広く使われていて町民
に浸透している。2.字面がスッキリして曲線的で柔らかい印象になり女性や若い人への印象が良
くなる。3.あみは女性の名前にも使われるため可愛らしく覚えやすい。アウトレットも佐野や酒々
井は漢字だが阿見は平仮名。4.外国人も平仮名なら読める人は多く、平仮名を読めれば多くの言
語で「ami」は友達(アミーゴ、アミーチェ)を意味する(連想する)ので覚えやすい。中国人は阿見
をアーチェンと読んでしまう。5.漢字の意味が今や誰も分からない。阿弥神社は「阿弥」、古い文献
には「安見」の表記もあり、語源が分からないまま使い続けることになる。6.大字阿見や学校の名
前で「阿見」は残せる。7.つくば市、かすみがうら市など平仮名にした事例はある。8.名前を変え
られるタイミングは滅多に無い。

〇 住所変更に伴う個人の諸々の登録情報の変更手続きが、件数も多くなりそうなので手間と漏れ
が起きないか不安です。多少でも自分での手続きなく住所変更ができるとありがたいです。市に
なること自体は賛成ですが、市になるメリット・デメリットがまだわかりにくく、同じメリットばかり
が案内されているように感じるのでほかのメリットやデメリットも知りたいです。

〇 土浦市と協力して荒川沖阿見駅のように市の駅があることが分かると移住する際に調べやすく
なると考えています。

〇 地元が賑わって、日々の暮らしが豊かになる事を期待しています。大変な事が沢山あるとは思い
ますが、住民を置き去りにする事無く、共に前進していける市政作りをお願いします。あみっぺは
市になっても必ず残して下さい！

〇 町制70周年ということもあり、多くの人が【阿見】という名前を馴染み深く思っているかと思い
ます。そのため、新市の名称は阿見市が最適で、何の違和感もなく阿見民が受け入れられると考
えます。

〇 阿見町に来たばかりでアンケートに答えるのもおこがましいのですが、来るまでは阿見の町名は
知りませんでした。けど阿見市でいいと思います。『うどん県』みたいに愛称として『とうもろこ市』
はいかがでしょうか？今まで食べた中で一番美味しかったので。阿見町のネコみたいなキャラク
ターがとてもかわいいです。ゴミ袋購入時に土浦の袋と間違えてしまいました。外袋にもキャラク
ター印刷してほしいです。牛久の牛柄は上手いことやってると思います。

〇 住民税が他の市より安いことが魅力です。また、災害が起きたときの復旧が早いことも魅力の一
つです。

〇 持続可能なまちづくりのためにも、住宅地開発、子育て世代への手厚い支援策、小中学校の教育
の充実・学力の向上及び交通の利便性向上が必須だと考えます。そうする事により、将来的に所
得の高い職業につく事ができる住民の定住が望め、子育てしやすい市と人気が高まれば、自ずと
持続的に転入希望者も増加すると見込まれる。特に宅地開発においては、つくば市に負けない魅
力的な開発を期待する。

〇 市になるならニュースになると思うので今の町長と同姓同名のタレント呼んで記者会見してほし
い

〇 人口が増えてしになったとしても一時的な人口増であり、継続で増え続けるものではないし、費
用対効果を考えると村が町に、町が市になれる要件を満たして居てもならない自治体がある事を
考えるとマイナスの部分の方が多くなるのでは無いかと感じる。市となり行われる事務が増える
と言うことは、職員も増やさなくてはならない。その割には役場庁舎は駐車場が今でも足りない
あり様。それらに対応するため新しい箱物、新しい看板、人件費これから増える費用は多くなるは
ず。パンフレットでは、市になっても税金は変わらないと言っていても、『市になる事で変わらな
い』という言葉のマジックであり、市になることで増える費用を算出して、それを比較して市政施
行する事が本来の流れではないのか？それらは現在算出中と言いながら、市になる気満々なの
は政治家の自己満足ではないのか？行政職員の中でNOと言える真っ当な人間は居ないのか。

〇 実生活にどんなメリットがあるのかが分かりませんので、賛成も反対も出来ません。
〇 市に移行するなら、あみまるを廃止し牛久市や土浦市のようにコミュニティバスにしてほしいで

す。現在のあみまるは、事前に予約が必要であり、当日急遽利用ができず大変不便であると利用
している高齢者から話を聞きます。(体調を崩し当日病院に行きたくてもあみまるの予約ができ
ずに行けない方が実際います。)1時間に1本でもコミュニティバスが走れば、高齢者が無理をして
車を運転する必要も減り、高齢者による交通事故の減少にも繋がると思います。

〇 子育て世代の人が住みやすい環境を得やすい様に阿見市に住んでる人に、独特の手当や割引が
増えるといいなと思います
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 まず、市になった時のメリットが感じない。わかりにくい。阿見町と記載されている様々な看板や
広告などのかきかえに膨大な費用がかかる。町のものは税金で負担だろうが、それ以外の全て、
会社、お店、病院などの負担が計り知れないし、そもそもその分の税金を負担することも反対。老
人や赤ちゃんのことばかりで、20代から50代には全く見向きもしない町。

〇 更なる人口増の為、子育て支援の拡充に期待しています。
〇 役場の方々や町民が大変になったり、こんなはずでは無かったという様なことが無ければ、市制

に絶対反対という訳ではないです。

〇 東京のように母子家庭への独自の手当を期待しています。子供1人育てるのも大変な世の中で
す。3人目からとかではなく、給食費無料とかぜひやって頂きたいです。

〇 阿見市(仮)のご当地ナンバープレート(バイク用)を作成して欲しい。
〇 身体の不自由な人でも住みやすい地域づくりをお願いします。
〇 ウォーキングなどの運動がしやすい環境を整えて欲しい。自転車と歩行者の道を分ける、もしくは

歩道を広くするなど。

〇 ・本郷地区の住宅が増え、子供も増えてきている状況にあるかとおもいます。朝日小ができ、小学
校は分散されましたが、中学に上がった時に、教室が足りなくなったり、一教室あたりの、人口密
度が増えるのではないかと心配です。人教室あたりの学生の人数が増えるだけで授業の集中力
も減退すると思います。・住宅街もいいですが、運動不足解消のための公園の設備を進めて欲し
いです。本郷地区は小さめの公園しかないです．利用していない畑も多くあると思います．公園と
して設備してもらえると子供もおとなも、高齢者も運動する機会が増えて健康増進を図ることが
できると思います。ご検討ください。

〇 単独で市に移行できることは今後住民の意識がいろいろな形で高度化し企業等の立地に拍車が
かかるものと思います。今後に臨むこととしては、現在の町の活性状況をみると南北及び東西地
域に大きな格差があります。今後は地域全体の活性的な対策費を均等に振り分け住民全体が市
政による効果を十分得られるような対策が急務です。地域格差は市政に不満と混乱を生じさせ
ます。

〇 市毎に住民サービスに差がある中、他の市の施行内容を参考に、特に福祉、医療、あるいは障害
者に手厚い市政になるよう期待している。

〇 持続可能なまちづくりのために！
〇 市になると色々大変になると思いますが、どうぞよろしくお願い致します。
〇 人口増加のために外国人を増やすと治安維持が困難になる気がするので制限は必要だと思う

〇 予算が出るなら道路の整備特に路面の凸凹や、雑草の処理などをもっときちんとやって欲しい。

〇 一時的な人口増加で50,000人を超えてはいるが、今後少子高齢化によって急激な人口減少の
進行が予測される。長期的に見て本当に市政移行が住民のためになるのか、具体的ビジョンを示
していただきたい。

〇 犯罪の無い安全な都市交通網の整備駅から繋がる道の安心安全…歩道や街灯
〇 若い人達が住みたいと思う様な、魅力有る市制に期待しています。高齢化が進む中、重要課題だ

と思います。

〇 阿見市誕生が行政サービス向上に繋がることを期待します。具体例・選挙の投票完了者に記念品
を配る(例えば予科練平和記念館の無料観覧券、二所ノ関部屋の写真入りの投票記念しおり等)
→投票率アップを期待・18歳以下の子供らに対するコロナワクチン接種無償化→学校での流行
を止めることが社会的な流行を止めるのに繋がる。またコロナ後遺症の影響による児童の思考力
/知力の全般的な低下を食い止めたい。

〇 市制移行楽しみにしてます！
〇 子育て支援をもっと充実させてください。生まれた時の支援だけじゃなくその後も生活は続くの

で、低所得世帯だけじゃなく平等に支援してほしい。第2子以降の支援を特に充実させてほしい
です。

〇 ・アンケートを実施して住民の意見を聞くのはいい事ですね。・町内で人口が増えている地域と
減っている地域がある。減っている地域も活性化するといいと思う。・古い地域と新しい地域でイ
ンフラや、小学校の設備・備品に格差があると感じる。古い地域の整備にも力を入れて欲しい。・
阿見町は「ほどよく田舎、ほどよく都会」で自然災害も少なく住みやすいと思う。もっと住みやす
さをアピールしてはどうか。・お年寄りから子どもまで皆が、更に住みやすい阿見町(市)になるこ
とを期待します。
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 福祉事務所の設置により、福祉全体のサービスの質の低下が考えられる。ケースワーカーを置く
と仮定した場合においても、阿見町庁舎が増築若しくは移設されない限り人員の増加も限りがあ
ることから、職員に対しての負担が増えることで時間のないなかでの窓口対応は雑さを生むと考
えられる。内閣府の調査では権限移譲に対する具体的な支障なしは32.1%支障ありは15.2%ま
だわからない52.7%その中で福祉関係が特に問題となっている。また、調査回答した786市町
村の内554団体が国、県からの情報提供や専門職員の助言・支援が必要と回答している。次に業
務増に伴う人員措置が必要としている。国や県に聞いて回答待ちをして回答が来てから町民に回
答をしている状況で満足したサービスが果たして行えるのであろうか。阿見町の庁舎に行くとこ
れ以上人が増やせるスペースはない。中央公民館に課を移動させたのはスペースがないのも理
由だと考えてしまう。昨年度新しくなった川場村新庁舎をご覧になったことはありますか？利根
町やひたちなか市の消防新庁舎はご覧になりましたか？私はどれも見に行きました。どれも現代
建築でオシャレです。川場村役場は人口3000人で財政力指数も0.24と低いなかで綺麗な建築
をしています。中庭には遊具もあり、自然と人が集まりたくなるような設計になっています。阿見
町の庁舎の色合いは20代から見てダサいです。中もダサいです。町の顔でもある阿見町の庁舎
があそこまでダサいと市になるだけで田舎感は変わらないですね。令和初の市施工で大衆からの
目が気になるなかで阿見町庁舎の画像が出ると思うと阿見町民として恥ずかしくて恥ずかしくて
残念です。市制移行にも庁舎改修等の記載がないことからこれからもダサい阿見町に住むと思う
と気が重くて仕方がないところです。話は逸れましたが、権限移譲で感じられたメリットは1789
団体中330団体しか回答されておらず、住民に身近な自治体が事務を行うことでサービス向上
につながった回答が一番多いが、身近な自治体に行わずとも問題ないのでサービス向上につな
がってはいない。実質的なメリットは一つも存在していないことは330団体しか回答「出来な
かった」ことで明白である。サービスの質が落ちない事、庁舎の改修が行われることを願うばかり
です

〇 近郊の牛久市、土浦市に比べインフラ整備が遅れていると思う、特に下水道の整備や公共交通手
段として循環マイクロバスの運行をお願いしたい。高齢者、弱者への配慮

〇 市になっても住民の負担が(経済的にはもちろんそれ以外にも)町の時よりも増えることのないよ
うしてほしい。

〇 道路、街灯、歩道など暮らしやすく安全に整備に力を入れて欲しい。
〇 市になるためには、職員の増員が必要になると考えられます。現在学生等を県外へ流失しないよ

う学生からの雇用に力を入れてほしい。長期病欠等で休んでる職員の話を聞きます。待遇を改善
してほしい。(減給や処分など)職場環境を改善することによって、より良い市制に向かうと思い
ます。

〇 市になることで固定資産税その他の税金が上がっていくことが不安今は人口が増えているが阿
見町は高齢者も多いのでこの先ピークを過ぎると人口が減った時に現役世代への負担が市と町
でどう違うか分からない町の中心からはずれる下水が無いところがとても多いと感じ不便で仕
方がない市になるにあたりまず上下水道の整備や道路や公園の草が伸び放題で市になっても名
前だけで荒れ放題の市では仕方がないと思う

〇 ありません
〇 市制になっても市民の負担を上げずに、行政サービスの向上に務めて欲しい
〇 人口がなぜ増えたのか。多分ではなく、これが要因となるように評価してほしい。今後伸ばすべき

項目がわかるはず。公園や道路の雑草の放置が目にとまる。学校行事に親の参加が少ない、平日
行事が多い、これといって阿見っていいなと思うところがない。子育てに対して、あまり関心がな
く感じる。

〇 「阿」という字は最初の一文字ということから、すべての根源や本質を表しているそうで、阿見と
いう地名はとても良い地名だと思います。ぜひ阿見市にしてほしいと思います。

〇 温水プール施設などの公共施設の充実を図ってほしい。
〇 つくば市のように病児保育を増やして欲しい。元気でも下痢が多いだけで出席停止。預けるとこ

ろがなくつくばのキッズクリニックまで預けに行かないといけない。子供の人口が増えてもちゃん
と行政がしていないと思う。子ども食堂よりまずはこどもを安心して預けられる環境整備が大事
だと思う

〇 市にする事を騒ぐ前に、もっと目の前のやらないといけない事がたくさんあると思う。中学校の
合唱祭を狭い体育館でやらされたり、教室が足りないからプレハブだったり。市にするなら、それ
なりの施設を今すぐに作ってほしい。大きなホール、中学校の体育館を子供達の人数を考えて大
きく建て替えるなどしてほしい。
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 市になるメリット、デメリットがしっかり伝えられてないと思いますもっとしっかりやって欲しいで
す

〇 ギャラリーがある大きな屋内体育施設や、集客力のある音響設備の整ったホールを、なぜ今まで
作ってこなかったのか。市になるには、ぜひそういった施設を作ってほしい。

〇 市になっても良いと思うが、市役所は建て替えを推奨します
〇 市に移行する事前提で資料が作られてるのはなぜ？まず市制に賛成がどうかを確認すべきなの

では？

〇 職員や議員の増員が見込まれますが、適正な人数とし、財政負担とならないようお願いいたしま
す。

〇 道の駅をぜひ作っていただきたい。最近、あみ広報やLINEで知る機会が多いいろいろな催しや
団体について、阿見町頑張ってるなあと思います。自分の住む町に対して、以前より興味を持つ
ようになり、もっとSNSでアピール出来るといいのにと感じます。霞ヶ浦、自衛隊、レンコン、スイ
カ、ヤーコンなどなど、関連するものを道の駅がもし出来たら出せるものがたくさんあると思いま
す。茨城大学、医療大など若い世代だからこそアピールできるもの、元気にしてくれるものも何か
あると思います。また、障害者支援において、安心して在宅生活を送ることが出来るよう手を差し
延べる支援がもっと充実するといいなと思います。駅はなくても土浦にも牛久にも負けない活気
ある市になれると思います。

〇 同封のリーフレットには市制施行に伴う費用の掲載もない状態でアンケートをとること自体がお
かしいと思います。一旦5万人になってもまた人口は減るのに無理に市になるためにお金を使っ
たり、町がやることを増やしても、次の世代への負の遺産になってしまうと思います。無理に市に
なるより、一番選ばれる町を目指した方が良いのではないでしょうか？

〇 現在負担している税金等が変わらなければ賛成。負担額が増えるなら反対。
〇 町の活性化に繋がるように期待するとともに、企業の誘致にも積極的に進め、税収を増やしても

らいたい。期待しています。

〇 これから子どもが増える上で最重要となる市町村で運営する子どもの屋内遊戯施設の充実を進
めて欲しい。土浦や守谷、取手市、つくば市などの他市町村より明らかに遅れている。

〇 高齢化に伴い自動車が運転できなくなるであろうから、、メイン通りやお店の通りぞいに各地区
ごとの入り口に阿見の公共のバスを通してほしい。阿見の住人は特に無料かしてほしい

〇 市民のためのスポーツ施設がほしいです。地球沸騰化の夏でも、市民、特に子ども達が運動でき
るように、室内プール、冷暖房完備の体育館が、あるといいと思います。

〇 箱物は必要ないがサービスに重視してほしい。例えば車が使えなくなった時買い物や受診のさい
の車の手配など

〇 人口増加を今後も促進し、不正のない市政を行うこと。慣例に囚われず、柔軟な行政を行って欲
しい。

〇 益々良い所になるといいと思いま公園もたくさんあるし緑も多いしスーパーも沢山あって便利な
ところだと思います

〇 幅広く阿見町が知れ渡っていることは理解出来るが、あみ市に名称を変更することにより、広く
浸透しやすく、かつやさしく柔らかいイメージになると思われる。また、アウトレットもひらがなの
『あみ』が使用されているなど、今後のあみの発展を考えるとひらがなの市を希望する。

〇 シニアのタクシー割引きの拡充さらに、タクシーの様に自由度があり安価に利用できる交通シス
テム

〇 阿見町という響きが好きなので、市になるのは喜ばしいけど、寂しくもあります。
〇 「フタムラ化学の工場入り口から理髪店イナバか、阿見小学校」までのルートにバス停があるが、

歩道が整備されていないため非常に危ないです。歩道を渡る人や自転車もとても危ないです。

〇 公共サービスや発展、活性化とか良いことばかり書いてあったりするがマイナスなことは、全然な
いんですか?もしもあるならそれもおしえるべきだと思います

〇 阿見市に違和感あるとすると言葉の響きではないですかね？従来の「あ→み」のイントネーション
に「し」を付けると違和感ありますが、「あ↓み→し」と発声すると違和感なくなると思うのですが。
あと、土浦駅からにせよ荒川沖駅からにせよ阿見中央方面への終バス時刻が繰り上がっているの
に閉口してます(本数減もしていますし)車社会としての利便性の向上だけではなく、公共交通機
関の利便性向上(例えば荒川沖駅東口→荒川本郷→阿見町役場→茨城大学、東京医大ルートのバ
ス路線とか、特に早朝夜間。)を願っています。今後の発展の鍵であると思います。
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 阿見がさらに発展するようご尽力いただきたい
〇 市になるなら大型施設を実現して欲しい。コストコやIKEAとか。
〇 新しい市の名前が「阿見市」以外になってしまうと、阿見町のキャラクター「あみっぺ」の名前がや

やこしくなってしまうと思います！そのまんま「阿見市」がいいです！

〇 アンケートと一緒に配布されたパンフレットにある情報量は薄く、市政の賛否を判断する材料が
なさすぎます。今のところ、市になるメリットが感じられません。

〇 公共サービスを充実させて住みたい市にしてほしい公共交通機関を充実させて車に頼らなくて
も買い物や通院に支障のない市にしてほしい

〇 ・空き地を利用した、データセンターの誘致。・スタートアップ企業の支援する施設の建設及び団体
の設立。

〇 市制で市民税がいきなりあがるのはかんべんして欲しいです工業団地の発展をもっと進めて企
業に入ってもらいたいです住み良い市を目指して市制運営をお願いしたいです

〇 子育て支援について、近隣の市町村より手厚くして欲しい。町内への転入を促進でき、人口増を
見込みから発展が期待できる。地域の力が中々期待できない今、具体的には保護者不在時の子
どもの預かりや学習指導など保護者が安心して働きに出たい。

〇 行政サービスの拡充、交通インフラの整備に期待します。
〇 議会議員の定数が多い、削減して欲しい
〇 育児中の方が利用しやすい施設、飲食店、テイクアウトのお弁当・お惣菜のお店等増えるととても

助かります。近所に頼れる身内がいなかった為、子供2人の子育てはとても大変で3人目はかん
がえられませんでした。

〇 阿見町(阿見市)の中心市街地と言える地域がわからないので、都市計画において魅力的な中心
部を形成して欲しいのと、歩道のある道路整備に力を入れて欲しいです。

〇 市制に移行する際の財政コストを明確にして欲しい。又、移行後の財政コストは変わらないと広報
誌でPRされているが、本当にそうなのか、実際に町制から市制に移行した他町の実態をPRして
欲しい。

〇 子供の登下校時、危険な道路が所々ある。(理容室クローバーいなばさんの前の交差点。歩道に
信号なしで危険。フタムラ化学から若栗方面に進む道の歩道建設計画が進まずにいる。子供たち
の安全のためにも早めに建設が済んでほしい等々。)市になることで道路整備も進んでくれたら
幸いです。ご老人の方も多いので、バス、タクシーなど本数を増やしたり料金を抑えたり、高齢者
の方にも優しい地域になっていってほしい。

〇 さわやかセンターへのバスのアクセス本数が少ないので改善希望。乳児検診もタクシーもバスも
時間帯的に厳しくかなりの時間赤ちゃんを抱き歩いた。あみまるタクシーは数が少なく気軽に利
用できないし、運転手の質が悪い。挨拶も返さない、自宅を間違っていると伝えても他人の家で
降される、ラジオを大音量でながす等。車ありきではなく、色んな事情のある人にも暮らしやすく
なればいいと思う。また、子育て支援センターもバス等で気軽に行ける毎日利用可能なところが
欲しい。日によって利用できる施設が変わるのは不便。一時保育もあれば尚嬉しい。

〇 市になる事に反対はしませんが、無理して市にする事なく、なってから減少して住民に負担がか
かる事があってはならない。箱物に負担がかかる事が怖い

〇 町民税が高いと思います。
〇 ・回覧板の廃止(選択制)希望者には従来通り書面。その他はメールやLINE等に代替、ペーパーレ

スにも繋がる。・自治会未加入でもゴミを捨てられる仕組み収集所の維持管理費等の支払いによ
りゴミ収集所を使えるようにしてほしい。上記について、時代の変化に合わせてルールの変更も
必要だと思う。完全に自治会任せになっているところがあると思うので、市として介入してほし
い。

〇 阿見町は住宅地としても魅力があるが、観光資源としての霞ヶ浦がある。宣伝をかねて、車のナン
バープレートに「あみ」を設けてはどうか？TXの土浦への延伸が決まったようだが、阿見町のど
こかを通してもらえると素晴らしい。

〇 せっかく市になるので、土浦市やつくば市等と対等の立場でいっしょに循環バスや公共タクシー
等の運営を実施し、免許返却した人や高齢者の役に立つ事を御願いします。

〇 「あみ」の車のナンバープレートが選択できたら良いなと思う。子育て世帯だが、阿見町のイベント
には参加させて貰っていて、とても良いと感じている。図書館も児童コーナーが充実していてと
てもよい。また、役所にいっても、職員の方があたたかく対応してくださる。市になっても、この
アットホームな優しさは残して欲しいと感じる。

〇 特に無し
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 阿見町は他の市町村に比べ、プライドが高い。まずは、多様な生き方を尊重し、新しい新法、もっ
と、勉強すべきである。トップや、議員のモラハラなど町民や、他の市町村から言われる状況から
正せないと市にはなっては行けない。

〇 行政区の名前と区域が分かりづらい、特に新住民からみれば特に分かりづらいので行政地図の
配布をお願いします。

〇 市制への移行楽しみにしています。
〇 娯楽施設として、スーパー銭湯、映画館、娯楽施設を建設して欲しい。
〇 吉原地区いぶきの丘開発についてせっかく阿見アウトレットと言う凄い集客施設が有るのに周り

は物流倉庫関係だらけでは地域発展のチャンスを潰していると思います商業地域の用途地域を
もっと増やしいろんな商業施設を呼び込んで若い世代が魅力を感じる地域を作って下さい！こ
の時代に市政に移行出来る阿見町に期待しています。

〇 千葉町長が順調に町の運営を進めているのは認識している。だが今後市として発展していく上で
は、出生率を上げる施策が必要ではないかと思う。市になって移住者も増えてくるし、他市に比
べて土地も場所により安価だと思うので、移住の促進をしながら出生率を上げる施策を作れれば
少子化対策でもあり、阿見町としても20年後の税収アップに繋がると感じる。ぜひ10年後、20
年後を見越した施策をもっと展開してほしい。すでに展開していたらすみません。

〇 防犯、子育て政策等、より良いものを期待しています。
〇 危険な運転をする高齢者の方が目立つので、自主返納を促す施策と歩行者(特に子供)が今以上

に安全に歩けるようにガードレール等の設備投資をしていただきたいです。そのために多少税金
が増えても構わないと思ってます。

〇 先のアンケートでお答えしたとおり、公共サービスの向上に高い期待を寄せています。子供の数も
増え、小学校の増築等されていることと思いますが、共働き世代が行政の支えなくして成り立た
ないことも事実であります。認可保育園の増設、病児預かり保育など就労環境の拡大をぜひ進め
ていただきたく思います。阿見町より都内へ通勤している方もここ数年で増えているのではない
かと感じます。(通勤時の電車利用者が明らかに増えたと感じるため。)そういった方々にも、子育
てに優しい行政区を目指していただきたく、お願い申し上げます。

〇 緑豊かな阿見町が好きで引越して来ました。ここ数年でどんどん森、畑がなくなり悲しい思いで
す。新しい住宅を推進するのもわかりますが、空家を新しくして活用する政策に期待しておりま
す。緑は守りましょう。農業を盛り上げて行きましょう。

〇 世界一の添加物大国日本人のガン患者は増えるばかり、、今は三人に一人がガン患者、安全な食
を摂ることは必須です。せめて学校給食をオーガニック食品にして欲しい→集中力が上がり成績
が上がる全国の水道水、井戸水から発ガン性物質PFOSが検出されてます。またマンションの貯
水槽はネズミの死骸も溶けるほど、有害です。それを除去出来るのは、逆浸透膜浄水器しかあり
ません。町民を守る為に海野議員の主張に強く賛同致します。助成金を出して積極的に広めてく
ださい。防災セミナーを開催してほしい。具体的に備蓄した方が良い物を見せ、パッククッキング
の仕方を教え、一人一人の意識向上災害は忘れた頃にやってくる！宜しくお願い致します。

〇 今のままで何の不満もありません。市になっても千葉町長に頑張っていただきたいです。
〇 市になるとどんなメリットがあるのかもっと知りたいです。
〇 子どもの教育に関する支援、空き家に関する対策に力を入れていただきたいと思っています。町

民(市民)として、協力をしたいと思っています。また、現時点で町から市になることは賛成です
が、具体的に何が変わるのかが分かっていません。市になるための設備を整え、管理するにはお
金もかかると思いますし、今まで以上の何かが変わることを期待してしまいます。阿見町の、都会
すぎず田舎すぎないところがとても好きです。自然を保ちつつ便利になることを希望します。

〇 1.庁舎は新設せず最小限の拡充にとどめる。2.庁舎は今の場所が望ましい。3.支所の機能を拡
大して貰いたい。4.全国の他行政の工夫がテレビ等で紹介されているが参考にして導入して欲し
い。5.ほか

〇 子育て世代の負担を軽減するサービス。高齢者が生きがいを感じれる機会を増やすサービス。
我々ベビーブーム世代は人口が多いため、分配が少ない世代です。蔑ろにされた我々の世代を
もっと大切にして頂きたいと思います。

95 / 109 ページ



市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 市としてふさわしくなるべく歩道の整備や車の交通量増加による渋滞の解消が急務である。特
に、うずら野地区のエコスから陸上自衛隊朝日駐屯地沿いの道路は、子どもや老人保護の観点か
ら歩道の整備が絶対必要で、車道が更に狭くなってもポールの設置など対応が必要。死傷者が出
る前に対応してください。しっかり伝えましたからね。併せて、県道25号線との交差点の渋滞が
朝夕と悪化しつつあるのでその解消も願いたいがまずは歩道の整備だ。

〇 駅から遠い所でも、子供や高齢者、通勤通学にも便利なまちづくりとして公共交通機関の発展を
期待します。また、街灯を充実させて明るい安全な街になることを期待します。阿見町はとても良
い町だと感じています。これからの発展に期待しています。頑張ってください。

〇 年金生活者に対してもっと生活しやすく負担の少ない安定した生活が送れるように年配者に優し
い市制にしてほしいです！

〇 市制に合わせて、バスを中心とした交通機関の利便性を図って頂きたい。また、安心、安全に働き
暮らしやすい街づくりを期待します。

〇 市になるとマイナスなことを、ハッキリ打ち出し、それでもプラスな事はこうであると、分かりやす
く出して欲しい。

〇 市に変わったら住んでいる地区が現在の中心部の様な対策が出来るのか?現在、側溝も中心部
とは違い狭く大雨が降るとアオコがたまり連絡をしても順番で回っているのでと言われ早ひと月
たつがいまだ改善されず、又下水道工事も途中まで来ているが、いつになったら全て改善される
のか?町民として同じ税金を払っているのに同じようにできないのに市になっても変わらないの
ではないか?

〇 市にすると徳なことがありますか？
〇 この時代に自力で市になる予定の阿見町に住んでいて嬉しいです。市制に関しては回覧物などに

詳しく載っていましたので特に意見はないです。のんびりとした自然や公園がある事が子育てに
最適でした。新築戸建てがたくさん建つようですがすでに朝夕は交通量が増えているのでいろい
ろと心配です。これからも市制に向けた詳細を発信してください早く阿見市と書きたいです

〇 今までの住所に阿見町と書いていたので、阿見市と言う名称でも構わない。
〇 住民税はどうなるのでしょうか？町から市への変更に伴い上がるのか知りたい
〇 市制をする前にもっとやることがあるんじゃないですか？支援や援助もっと重視するべきところ

があるはずです。

〇 回覧板だと家族で1票なので男性の高齢者の意見に偏るので参考にならないと思います。未来の
ことなので若い人の意見を聞いてほしいです。有識者会議の意見のことで、商業施設に使われて
いるのは「あみ」と「マイアミ」だと思います。

〇 市になる事が目的なのであれば町のままでいい。明確なビジョンを持った上で市政化を進めて
いってほしい。駅のない街なので中心と呼べる場所がないのが実情。これをどう変えていくの
か？吉原や追原のあたりにイオンモールでも作られたらそれこそ「阿見市」なんて張子の虎になり
かねない。急がず地盤を固めてからでも遅くないと思う。

〇 噂だが阿見町には有意義に使用されていない財源があるようだ。市になる事により、第三者委員
による財源利用と活性化を望む。年金生活者だが町民税が高い(年金の約25%)市になる事で
減税を説にお願いしたい。

〇 荒川本郷地区など、開発に力いれているのはわかるが、そこに隣接している地区の土地、公園、道
路などの再整備、開発もこのタイミングで必要なのではないかと考える。それによって、さらなる
定住者の満足度向上、転入者の受入もしやすくなるのではないか。合わせて市街化区域の拡大、
調整もして行くべきだと思う。

〇 公共施設の老朽化を改善してほしい。
〇 市制とは関係ないかもしれませんが、つくば、牛久、龍ヶ崎のようなコミュニティバスを走らせてく

ださい電車を使う学生がいると、駅までの交通手段が自転車もしくは送迎になるのでとにかく不
便それと、歩道の草刈りもう少しなんとかなりませんか？学生がうちにはいますが、歩道の草が
凄すぎて自転車通れません草が凄すぎて車の運転も見づらいとこだらけ、草が邪魔すぎでよけて
通るしかないです

〇 霞ヶ浦一周の自転車道路が早くできるといい
〇 町制から市庁制への変換に伴う人員増、組織体制の拡充などに今後も益々不要な予算計上の結

果に繋がるのでこのまま"ちょっと物足りない阿見町"で良い。

〇 税務署を作ってほしい社会保険事務所保健所県税事務所警察署音楽ホール道の駅あみ飛行場も
作ってほしい
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 阿見は住環境がとても良く交通も便利で商業施設も増えて魅力的な場所です。市になることでよ
り一層お年寄りや子どもに手厚い政策をしてほしいです。お年寄りが利用するあみまるの運行本
数を増やす、多子世帯の年齢制限なしの給食無償化、新たに保育園が設立されるとのことなので
待機児童解消など他の市からも阿見に住みたい！と思ってもらえる魅力的な政策を期待します。

〇 今まで以上に若い人だけでない我々世代にも住みやすい優しい市制の運用を期待します。また、
住居地域と工業団地の地域を明確に別けて欲しい。さらにいわゆるバックヤードの適正な、行政
が関わる運用に期待します。

〇 市になった場合の名称について上記参考欄のほかに「阿見市」を強く希望する理由を記します。
1．茨城県内の何らかの市町村別記載内容の書籍や書類で我が阿見を探す場合ですが、それらの
目次は多くのケースで県庁所在地の水戸市のあと、市名の五十音順で始まることが多いです。現
在茨城県内の市名に「あ」で始まる市はありません。よって見つけやすい「あ」で始まる上に親しみ
のある名前を放棄する必要はまったくありません。(個人的にですが何故か長く鬱陶しく感じてい
る牛久より上に表示されるのは、実に小気味いい！)2．40年以上前に東京から両親とともに阿
見町に転居して以来、転勤で何度も阿見町を離れ約6年前に定住の運びとなりました。その間関
東各地や東北で生活すると意外なほど「あみ」の名前が知られていることが分かりました。年配の
方から「霞ヶ浦航空隊のあった所」と指摘されたことも複数回ありましたし、若い方からは「アウト
レット行ったことありますよ」と何人かに言われました。せっかく認知されている「あみ」の名前を
放棄するのはもったいないことです。3．自分の住所を記載するのに「阿見」は画数が少なくストレ
スがありません。平成の市町村合併が持ち上がった際、美浦村との合併が協議された時の「霞南」
は画数も多く決まったらとても困る、絶対嫌だ！と思っていたので合併話が流れた時はホッとし
たことを覚えています。また小学生以下の子供たちに覚えてもらうにも「阿見」は実に容易である
と思います。これらの理由により市の名称は「阿見市」となるよう、強く、強く希望します。

〇 阿見町が茨城県のどの辺にある町なのか知らない人が多いと思う。市になったら、レンコン(農
業)以外でも全国に知名度が上がる、産業、施設等が増えれば良いと思う。

〇 これまでの町政の行政サービスは、頑張ってくれていると思います。今後の要望は次のとおりで
す。1．緑豊かな環境を生かして、環境と商工業団地の町の区割りの線引き計画の立案。2．霞ケ浦
の沿岸と居住地域の整備。3．若い世代が住みやすい施策の導入と誘導。教育費無償化の検討と
導入。4．老人世代の交通アクセスの整備。荒川沖駅東口の車の乗り入れの駅前広場の整備を土
浦市とも協議。5．介護等民間事業を促進と公的助成。6．広報に力を入れていて、いいとは思い
ますが、予算を見直して福祉に回す余剰がないかどうか。

〇 下水道、町道の舗装修繕、全くダメ。何年待っても対応してくれない。美浦か牛久に引越したい。
人間ドックの町助成が少なく、持続可能なまちづくりは疑問です。役場窓口は派遣社員が居な
かったら機能維持できない。広報あみは止めてネット移行、町民サービスに金使って。

〇 これを機会に町の人口を増やす施策を検討されては如何でしょうか？具体的な案の一つは、災害
に強い町のアピール。過去20年、10年、5年の実害(水害、風害、地震、避難所の稼働率？等々)
とても安全な町であると判断されるでしょう。これらをＳＮS等で発信し、住宅地を検討している
若い人達にアピール。人口が増加すれば、地価の上昇も期待され将来、資産価値が上がればこれ
から起きるであろう空き家問題に寄与する事が期待出来ます。

〇 図書館や市民ホールなどを新設し、市民が楽しめる場所を提供して欲しい。
〇 箱物行政を行わない様にして欲しい。本当に必要な所に予算が使われる事が大事であり、議員や

行政区の力関係で物事が決まるような市制は望みません。市制と同時に町制の悪しき習慣は切
捨てて欲しい。望ましいのは「つくば市」のような市制です。

〇 市にふさわしい道路等の整備をして欲しい。
〇 市政になるのであれば、回りの市に匹敵する、施設の充実を図るように、お願いしたい。(会館、体

育館、警察署等)

〇 市になったところで劇的に何かが変わることは期待していないし、ないと思っている。しいていえ
ば全世代での雇用の場が増えればよいと思う。

〇 市になり、公共サービスに期待しています。
〇 単独で市になるのであれば阿見市で問題ないと思われます。今後の発展を望みます。
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 人口が規定に達したからと言って、ただ市になっただけでは意味がないと思っている。いろいろ
な運営にももう少し変わっていかないと、と思っている。1つ例を挙げると、最近役場の担当部署
に何回か、電話問い合わせをしたところ、担当部署の職員が出たにもかかわらず、また、そんなに
難しいことを問い合わせたにもかかわらず「ちょっと待ってください」が何回もある。また、帰って
きた答えもどうにも的を射た答えではない。こういったことでは、市の対応としては恥ずかしいの
一言。

〇 市政に変わることに今の体制で職員が対応できるかがやや心配です人口が増えているのは一部
の地域で逆に減少している地域のほうが多くあると思われます。5年10年先を考えて浮かれすぎ
ずその対策も同時に立ててください

〇 警察署を作って欲しい。東京行きのバスを、復活させて欲しい。
〇 特に有りません。
〇 町職員の給与が上がるといいと思います。
〇 市政になることで具体的にどのようなことができるようになるのか分かりにくい。例えば、「市政

にすることで県からの予算が増えるため、町民の健康増進のためにトレーニング施設を作りま
す。」など、具体的な目的を示して欲しい。本当に市政になることが町民や阿見町職員の作業負担
に見合う事なのか？令和初という肩書きが欲しいだけで、行政の自己満足だけの為ならやらな
い方が良いと思う。

〇 市になることは賛成だが、様々な手続きが面倒である。
〇 あみアウトレットがあるから阿見市と安易な案ですがアウトレットは開業して10年程度で廃業して

いるアウトレットが全国でもいくつかあります。廃れる事が予想されるのを参考にされるのは如
何なものかと思います。市になる事で県が行ってきた福祉サービスで生活保護に関する事務を掲
げられていますが、生活保護を安易に受給出来る自治体と認識されてしまうと自治体として破綻
してしまいます。役場でも最近移民なのか外国人を見かけます。移民政策を推進して人口が増え
ましたと喜ぶような自治体は未来はないので市になってどうなると考えます。町長は初代市長に
なりたいだけなのではないでしょうか。町会議員も市議会議員になりたいだけの就職先としてし
か見ていなさそうな議員も見てしまいますので市になる事は歓迎できません。

〇 ｢阿見市｣となっても課税額が増える事が無いと聞き、安心しました。これまで住所を手書きする
際や、入力フォーム等で｢稲敷郡阿見町…｣と記載・打ち込んでいた為、その数秒の手間が省ける
だけでも作業工数が減るので、良い試みだと思います。阿見町へ越してきて4年ほどになります
が、阿見町には予科練平和記念館といった平和学習の貴重な資料館があったり、あみプレミアム・
アウトレットといった買い物・交流の場があったりと、魅力溢れる町だという認識でおります。加え
て我が県、ひいては日本の産業を支える数多の工業団地や企業の誘致等、地域活性化にも力を
尽くして頂けていると感じます。そしてごく個人的な意見ですが、マスコットキャラクターの｢あ
みっぺ｣ちゃんがとても愛くるしく、いつも町で見かける度に癒しを与えてもらっています。私に
とっては、マスコットキャラクターがどの市町村よりも可愛いという点も、阿見町の強みと感じて
います。市制によって、今後めざましい進化を遂げ、医療や福祉、経済の発展に繋がることを望ん
でおります。今後も阿見町の変遷を見守っていきたいと思います。(あみっぺちゃん、とてつもな
く可愛いです…！大好きです！色んな表情があって、そのすべてが愛おしいです！今後も阿見の
みんなにたくさん愛されて欲しいと強く願います…！絶対に絶対に絶対に、市制の中で、マスコッ
トキャラクターの変更等は行なわないで頂きたいです…！)

〇 税金だけは上げないでほしい。
〇 防犯対策、廃屋(人のすんでいない家)対策、町のイメージが旧町内が暗いもっと活性化を
〇 市になって活性化し生活が豊かになるのはいいが、市になるためになったからといって、納税な

ど費用がかかるようにするのはやめてほしいです。育児子育てをしやすくするのはいいが、その
受け皿になる保育所で働く保育士の給料がどの園もいちりつになり手取りをあげてほしいです。

〇 市になることで生活保護などの業務が増えるのにわざわざ市にしなくもいいんじゃないかと。町
の行政の小回りが利くほうが住民としては過ごしやすいかなと思います。

〇 住民中心の政策をしてほしい弱い立場の人のことを考えて、格差の無い対応をしてほしい上から
目線の対応をしないで下さい居心地の良い市をつくって下さい。

〇 見栄を張って無用な施設を無闇に造らず、古くなり修復が必要な箇所に予算を当てることも大事
だと考えます。

〇 出来る限り費用をかけずに実施してほしい。
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 新たに転入された住民の方々に「阿見に住んで良かった」と感じてもらえるよう治安や美観にも
留意お願いします

〇 市内(現町内)の公共交通の充実化は必要だと思います。荒川沖駅を起点に、市内循環(うずら
野、荒川本郷、役所、よしわら、予科練記念館等)するバスなど、関東鉄道と協議してはいかがで
しょうか？

〇 まちづくり計画や地域振興策の執行を、これまでよりも大きい予算規模や決定権の中で成してい
く事ができるものと考えますが、それだけに、住民が納税に対して享受できる利便性はこれまで
以上に、行政職員の皆様の企画力やプロジェクト管理力にかかってくると思います。行政には、市
政移行に向けて、職員の方々のこうした能力の研鑽や、適切な人材の登用、適切な予算執行の為
の体制作りなど、入念な準備をしていただきだくことを期待いたします。

〇 保育園の預かりが7時からですが、小学校に上がると7時30分ごろに門が開き昇降口の前で開
くのを待ちます。共働き世帯が多くなるにつれて市制に変わるのであれば、その辺も変えて欲し
いです。せめて先生がいなくても、7時から待機できる教室があるとありがたいです。共働き世帯
に安心して子供を育てられる環境に変わることをお願いします。

〇 市への移行による、メリット、デメリットをより具体的に開示してほしい。良い事ばかりでは無いは
ず。

〇 町から、市になる事で、市民の生活が更に安心して過ごせるまちづくりを期待しています。
〇 私は大阪府出身で、転勤で一時的に阿見町に住んでいます。もし阿見町を全国的に知られる市町

村とするのであれば、市になることへの一時的な注目ではなく、日本一人口の多い町の方が注目
される、記憶に残るという観点で、市ではなく町のままが良いと思います。

〇 メリットばかりの説明に終始していて、デメリットの部分の丁寧な説明も必要ではないでしょう
か？

〇 どこかと合併するわけでもなく、大規模なホールなどの施設もない状態で、ますます予算が必要
になる、税金も上げなくてはならない。のならもっと住みやすい町として、育児しやすい町。高齢
者も安心して住める町など。いろんなことを整備していったほうがいいのではないでしょうか。

〇 人口は、確かに五万人に達したと思うが、今後ますます高年齢化が進み、高齢者の比率が増え、高
齢者用の施設やサービスを充実させて行かなければならないと思うが、そのツケが若い人達の負
担にならないようにしてほしい。

〇 昔から阿見町なので市になる抵抗があります。阿見は消さないでいただきたい変わるならば…

〇 アウトレットの隣に道の駅を是非つくってほしい。どこの道の駅も賑わっている。新鮮な野菜も買
える。

〇 準備が大変だと思いますが、よろしくお願いします。
〇 荒川沖駅周辺エリアを土浦から阿見に変更できると良いと思います。
〇 強制的な回答のアンケートで意見を吸い上げたと公表しないでください。
〇 市制施行をするメリット、デメリットについて、十分周知されていないのではないか？町として広

く知らしめるための努力はしているのだろうか？なので、それによっては、賛否の意見も変わる
のではないかと思う。

〇 人口が減らないように、色々と取り組んで欲しい
〇 近くに広い湖があるのでもっと有効活用したらいいと思う。
〇 行政サイドや議員の自己満足的パフォーマンスのために市制移行のための労力・費用を費やすの

は止めて欲しい。他にもっと力を入れるべきところがある筈です。

〇 市制に伴い子育て世代や会社員が増えていると思いますが、そのような方々が町内会の行事に
毎回参加するのは難しいかと思います。会の必要性もわかっていますので廃止や規模縮小までは
望みません。配慮や参加が難しいことへの理解はしていただきたいです。

〇 住所表記変更に伴う個人の負担をできる限り減らしてほしい
〇 役場の人間総入れ替え。
〇 都会的なイメージがあり、何ともいえないが、期待してしまう。
〇 税金については上げずに、町民の意見を隅まで聞いて決めてください期待します
〇 開発されている所にばかり人が集まり、置き去りにされている地域があり格差が生じている、

もっと交通の便をよくして高齢者も住みやすい市にしてもらいたい

〇 街灯をLEDにして明るくしてほしい。
〇 今以上に発展発達することを祈念するのみです
〇 阿見町は温泉施設(入浴施設)が無く、阿見市では市営の施設を作っていただきたい。
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 『霞南市』が、まぼろしに終わった経緯もあるので、今度こそ他地域に遠慮なくわかりやすく『阿
見』をそのまま名乗ることがシンプルで良いかな…いろいろな意味で未来と可能性を感じられま
す。

〇 市制しないでもらいたい
〇 町行政は満足できるものが有りました、市になっても、このままのサービスを続けて欲しい。
〇 人口が増えたのは一時的。高齢者が亡くなれば、人口減に転じいずれ、破綻する。
〇 歴史的観点からしても『阿見市』が妥当と考えます。市制するにあたり、お願いがあります。新し

く、ひらがなの『よしわら』の住所に住まいを構えましたが、生活用品を購入できるスーパー、ド
ラッグストアが全くありません。ドラッグストアは一番近くても若栗のウェルシア、スーパーは中央
4丁目のランドロームで、約6km離れています。この周辺の都市計画を読んでもスーパーなど建
つような計画が見当たらないので、どうにかスーパーの一件でも誘致していただけないでしょう
か。よしわらもかなり静かで快適な環境である一方、不便さも一番だと感じています。阿見の奥
でも住みやすさが増せば、隣の美浦、江戸崎、稲敷市から足を運んでくれると思いますし、市とし
てもっと活性化するのではないかなと考えています。国の政治は期待できませんが、今の阿見町
の政治には力を感じていますし、かなり期待しています。これからも市制に向けて、阿見町の政治
力を発揮してほしいと思います。

〇 旧町民と急激に増加している住民との意識の差を行政はどのようにとらえ、どのように対応しよ
うとしているのか?行政としての基本的考えも示さず、各区任せになっていないか?区に聞いて
下さいは、仕事をしない無責任な公務員の典型的な業務処理。町→市移行ありきで人口増加に躍
起になり、行政サービスが低下していないか?何か大切なこと忘れていませんか?と危惧します
が、市移行には賛成します。

〇 町長は市長に町議は市議になるわけですが、奢ることなく、町の時以上に町民あるいは市民に寄
り添って政治をすすめてください。

〇 公共交通機関の充実など
〇 市名は、他市町村との合併ではない単独移行となるため、堂々と阿見市を名乗るべきです。もし、

新市名が阿見市にならない場合、市制移行には反対します。

〇 警察署が近くにないので派出所などができると治安が守られると思います。大きくなるにつれ、
外国人の労働者も多くなってくると思うので、治安の面の不安を解消して頂きたいです。

〇 市制移行にあたって様々なご苦労があることと思いますが、どうぞよろしくお願い致します。
〇 50年以上阿見町に生まれて育って来て交通の便や施設環境など都市に比べてまだまだ不便は

たくさんありますが、私が子供だった頃に比べれば少しずつ改善されて住みやすい街になって来
たと思います。阿見と言う名前にも愛着があり、市になっても是非残していただきたいと思いま
す。阿見町以外で育った若い世代の転入が急激に増えて町が変わっていく転換期だと思います。
また、阿見町から転出した若い世代の方が戻ってまた阿見で暮らしたいと思えるような、これか
ら先の世代の方達が住み良い市になるよう期待しています。

〇 具体的な変更点をわかりやすく、ポップな感じで紹介してほしい
〇 夜道が暗いので街灯を増やして下さい。
〇 有識者会議等で十分に検討し、より良い市となるようにお願いします。
〇 市政に相応しい約1000人位以上収容する劇場、ホールを建てて下さい。
〇 荒川沖駅周辺の活性化を期待します。大型ショッピングセンター等の誘致をお願いします。
〇 茨城県阿見市では、語呂が悪く伝統ある名称ではありますが、イメージが古すぎます。もっと霞ヶ

浦湖畔をイメージでき、語呂の良い、新しさをアピールできる名称に、是非この機会に変えましょ
う。
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 市になること有きで検討が進められている。なぜもう、新市名の検討までしているのか？近年の
市職員の市制に向けての採用増？疑問ばかりである。なぜ今更アンケートをとるのか？1番最初
にやるべき事を、誰も市になる事を前提にした今、やるのは意味がないと思う。市政を誰が望ん
でいたのか？どのようなメリット、デメリットがあるのか？町民をうまく市制に誘導しているよう
にしか思えない。不信感が拭えない。市になっても文句はないが、文句がない＝興味関心がない、
市町になりかねない。もう市になることが決定しているなら、このようなアンケートとること自
体、時間、費用、職員の仕事を増やす事になり無駄以外の何事でもない。その他回覧板や市報、紙
ベースで大量に出回っている。印刷物だけでどのぐらいの出費があるのか？市制を機に廃止を
望む。高齢者への配慮と考えているのかもしれないが、紙に頼る生活が続くと外(買い物、食事
等)で何も対応が取れなくなる、優しさがアダとなる事も考えて欲しい。阿見の年配者だけがIT難
民にならぬよう考えていただきたい。せっかく若い世代が阿見に住んでくれている中、回覧
板、、、、現代的ではない。他から転入はあるが、現在阿見に住んでいる子供・若者は、つくば市や
都内に転出が多い、今いる子供世代を阿見に残せる街づくりの検討をして頂きたい。つくば、守
谷、ひたちなか、そして阿見、茨城の新都市を目指せる近代的な取り組みを望む

〇 カルチャーや習い事、サークル活動、フリーマーケット、マルシェなど文化的な会やコミュニティな
どを充実させて欲しい。自動車免許を返納してからも、交通の便利さを充実させて欲しいです。

〇 ・美術館つくってください・人手不足問題もありますが、交通インフラの改善を願います。
〇 現在の行政にはほぼ満足しています。たとえぱ、ごみの回収など他自治体と比べて回数も多くた

いへん助かっていますし、他にも町民の意見が反映されやすいと感じています。また、仕事で阿見
町を含む複数の自治体にある申請をしたところ、2日後には回答をいただきお役所仕事らしから
ぬその迅速さに驚きました。市になっても現在のきめこまかいサービスを維持していただきたく
お願いします。

〇 他の市町村で学校のソーシャルワーカーとして勤務しています。不登校、ひきこもり、外国籍のお
子さんの課題や学校での対人トラブルなど日々対応していますが、支援する行政側と教育委員
会・学校との連携や庁舎内の課との連携体制をかなり工夫しないと課題解決が難しいことが多々
あります。体制が整っている市町村で活動していても、早期に課題抽出ができず、お子さんやご
家庭が苦しい状況になって、やっと支援の提案までたどり着く有り様です。私自身、阿見町で子育
てをしています。周囲の家庭で福祉に欠ける微妙な状態があったり、学校生活が安心して送れて
いない状態でそのまま卒業していくのを見ているしかありません。どこにも繋がれず家族の負担
が年々増しているご家庭もたくさんあります。近しい方であれば友人として助言できますが、一個
人でできることには限りがあります。市制施行に伴う準備として、子どもの課題に組織的に対応
できる体制づくりを進め、整えていただきたいと切に願います。子どもの福祉が損なわれる一歩
手前でサポートできる体制や早期発見できる仕組みを整えていただきたいです。子どもたちが、
進学や就職で阿見から離れたとしても、良い子ども時代の思い出を多く残して欲しいと思いま
す。また住みたいと帰ってきたくなる阿見にするには、子どもの時に家庭も含めていかに成長を
支えることができるか、そこにかかっていることは明白です。数十年後の阿見の未来を考え、意見
させていただきました。

〇 市になったからどうのこうのでなく、今まで通り住みやすい町創りに努力していただけたら満足
です

〇 住民の声を聴く行政であってほしい。自然を残し、また、高齢者と若者、年少者たちが、お互い理
解し合い心優しい町(市)になってほしいです。

〇 30年以上、阿見町に居住できて、「阿見」という名称に愛着があると同時に、阿見町の町のマーク
も町の名称に合ったユニークな形で好いている。「市」へ移行するのではなく、「町」のままであっ
てほしいとは思っている。しかし、市政へ変更した方が財政支援等、その他諸々の点で、町と住民
にメリットがあるならば、移行するべきだと思っている。

〇 阿見に生まれてからずっと阿見町が好きで残っています。必ず阿見と言う名前を残してくださ
い。あみアウトレットと言うだけで他県の方もピンと来てくれる方多いです。とにかく阿見町が大
好きです。阿見という名前は必ず残してください

〇 日本全体的には、子育て中心で政治等が進んでいるように感じています。これから阿見町で老後
を迎える者としては、高齢者が増加するのが確実ですから、高齢者向けの福祉拡大も希望しま
す。

〇 町民税から市民税になると税金が高くなるなら町のままでいい。
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 福祉行政の充実をはじめとした各種政策措置を通して、住みやすく暮らしやすい街づくりを推進
いただければと思います。

〇 市になることは楽しみではあるが、行政の費用がかかったり、人件費が増えるようなことがある
なら、無理にならなくても良いと思う。阿見町の響きは愛着があるし、稲敷郡を書くのは面倒だ
が、由来がありそうで、捨てがたいとも思う。

〇 人口増加は嬉しいですが、保育園・学童などに入れません。子育ては待ってはくれません。早急に
安心して子育て出来るまちづくりに力を入れていただけないでしょうか。何卒よろしくお願いい
たします。

〇 市になることには賛成ですが、今まで出来ていたサービスなどがなくなってしまう。または、税金
が高くなるや、値上げなど住んでる人に負担がかかるようになるなら無理に市にしない方がいい
と思います。阿見町は阿見町で魅力的な町だと思いますので。大きなデメリットがなく、市になれ
るなら良いと思います。

〇 安易に阿見市ではなく親しまれる名称であみ市を推奨します。
〇 ・回覧板をWEB上で確認できるようにして欲しい。・住宅街を引き裂いて大きな道を作り、町民を

危険に晒している。閑静な住宅街が失われてしまった。・道路づくりが住民の安全より工場・倉庫
の誘致が優先になっている。まっすぐだった道の上に倉庫を建てたりするような金儲け優先政策
ばかりしないで欲しい。

〇 地域に根ざし行政の方が活動されていると思います。
〇 市政に伴い、大嫌いな『アミッペ』をスッキリとして欲しい。
〇 道の駅を建設してほしいです。
〇 市になるにあたり住民税をあげないで下さい。
〇 阿見に近い荒川沖駅までの道路周辺を整備発展させ、路線バスを走らせて欲しい。同様に、ひた

ちの牛久駅までの道路整備、及び土地の有効活用を図ってほしい。牛久市との境界での差が違い
すぎると思う。

〇 市民ホールなど文化的な施設を整備して住民が住みやすい街にして欲しい。例えば市民大学の様
なものを作り住民の教養を高めるような生涯教育を充実して欲しい。また地域コミュニティ作り
を活発にして孤独問題の解決にも取り組んで欲しい。あみメールなどを発展させて、地域の回覧
板などを無くしてDXを進めて欲しい。縦割り行政の無駄や非効率を無くして、横断的効率的な行
政を行って欲しい。同じ様な事を複数の部署で行っているのが見受けられる。いろんな人が自由
に参加できる創造的創意工夫のある街づくりをして欲しい。

〇 固定資産税やその他出費が増えるのは困る
〇 阿見町のままがいい。もともと狐狸の里であったわけで、阿見市は似合わない。
〇 もっと新しい事に積極的に取り組める様な環境を整えてほしいですね
〇 縦割り行政をなくし、市役所として機能するように、正規職員の数を増加してほしい。非正規雇用

や会計年度職員を増加しても、責任ある仕事を覚えるのは難しいから。

〇 合併し市になった地域を観てみると、一部の市を除き外観は合併前と殆ど変わっていない。むし
ろ人口が減少し寂れてきている。これと言った産業もなく、市全体に活気がなく、高齢化が進み思
いきった政策も打てないのが現状と思われる。阿見町は県南部に位置し人口も増加しており将来
が楽しみですが、これも地の利をいかした政策と高齢化に対応した政策、少子化対策等がうまく
噛み合ってこそ発展するのではないでしょうか。また、活性化する地区があれば衰退する地区も
あるのも事実、バランスのとれた開発を望みます。阿見町の住人として、阿見市となり益々発展す
ることを心から望んでいます。

〇 安全面で外灯が少なく危険滞在型施設が無いため、観光客の集客に問題あり道の駅の設置求む
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 吉原に60年住んでいる者です。二つ考えて頂きたい事が、市政に向けて古い住所地名、交差点
名など未来の方々が読める分かりやすい地名にして頂きたいです。せっかく地名応募で「いぶき
の丘」と言う地名が決まったのであれば、ひらがな「よしわら」でなく、そちらの地名で一丁目二丁
目と名乗った方が、未来の方々転居してくる方々が分かりやすいと思うし、交差点名も牛頭座や
向など江戸時代では無いのですから、誰も読めない地名でなく、いぶきの丘東とか南とかにして
頂き、もっと未来に向けた誰にでもわかりやすい地名変更を願いたいです。昔の方々が言って決
めたのでしょうが一般の人達若い人達の意見が入っていないようです。変更する費用にしても、
佐貫駅を龍ケ崎市に直すよりは掛からないのでは、竜の字を龍に統一するよりそれと、もう少し
役所からの指導なり主導で、よしわら番地内の行政区分をして頂けないのでしょうか？このまま
にしていると、せっかく行政区が出来上がった頃には、年齢が高くなってしまい、遅すぎると思い
ますので、何かの惨事が起きた時には、どうしますか？この際市政による行政区を役所指導で早
く進めて頂きたいです。千葉新市長様よろしくお願い致します。読めない地名反対です。未来のお
客様が足を運んで頂いた時にわかりやすい地名に

〇 他市町村や他県からの転入者を増やし、少子化の時代であっても若い人口を増やしていく為に、
開かれた市になってほしい。昔ながらの行政区は、よそ者の転入者には非常に分かり辛かった。
名称も、地名と同じにしてほしい。例:二区北→うずら野北町内会等市報も月に一度で良い。色々
な他県他市、県内他市に住んできたが、みな市報は月に一度だった。紙や印刷費を削減し、他の
財源に充ててほしい。

〇 市になると社会福祉事務所が必要になる
〇 もっと、商業施設を受け入れて欲しい。阿見アウトレット高速のインター迄有るのに、コストコやイ

ケヤ隣に来て欲しかった!土地はあるはず。もっと活性化出来るハズ前向きに検討してくれる町
長。市長。の誕生を願う。

〇 市制のメリットが抽象的なイメージだけで具体的にわからない
〇 放置空き家対策を真剣に考えて欲しい。地権者に連絡するだけなら子供できます。何十年経って

も何も進展してません。売却の斡旋や草刈り業者の紹介又は固定資産税の増額等など役所として
やれる事は無いのでしょうか？

〇 イメージアップに多大な影響があると思います。可能な限り早期の市政実現に期待しています。

〇 人口が継続的に増加出来る、魅力の有る市政を期待しています。
〇 防犯カメラをもっとつけてください岡崎2丁目
〇 介護状態の者にとっては、市になることで手続き等も大変になるので町のままが良いです。
〇 阿見が今後、発展するためには市制への移行が必要と思います。しかし、出来るだけ多くの町民

に賛同いただくためにも、丁寧な説明をお願いします。

〇 このまま緩やかに、市として発展してほしい。
〇 待ち焦がれていました。
〇 荒川沖駅の再開発が、阿見市の発展に寄与すると思われる。
〇 お年寄りなどが車を持たなくても良いよう、バスなどの交通機関が増えるとより、住民の定住化

を目指せると思う。

〇 年寄りに優しい市にしてほしいです。牛久のようなコミュニティバスを1日何本も走らせてほしい
です。タクシーもワンメーターでも、運転手に嫌な顔、態度、嫌味を言われないで利用できる人材
確保、教育を徹底してほしいです。

〇 市政に変更するに際して、あまりにも時間が掛かりすぎです。迅速な対応が望まれます。
〇 阿見町にとって最寄りの常磐線の駅は「JR荒川沖駅」になりますが、人口増加に伴い送迎のマイ

カーが増えてきております。私もそのマイカー送迎をしている一人なのですが、タクシーやバスの
スペースに余裕がある割にはマイカーでの乗降車スペースが決められておりません。個人的には
JRひたち野うしく駅の東口のようにしてもらいたいと思ってます。市に移行すると人口が急激に
増えることも予想されますので、JR荒川沖駅管轄の土浦市と協議して早めに対策をしていただ
きたいです。

〇 暮らしやすい街＝阿見市公園が充実している。荒川沖駅・ひたち野牛久駅へのアクセスの充実道
路(自転車道、歩道完備)・循環バス

〇 阿という漢字はどこか堅苦しく感じます。ひらがなの「あみ」はどうでしょうか？柔らかい雰囲気
を与える事ができると考えます。茨城県あみ市。若者が住みつく町になりますように。

〇 市になることに合わせて土浦市管轄ではあるが身近な荒川沖駅の活用等鉄道(駅)との関わりも
検討に加えて頂きたい。市になった際のイベントも広報してもらえたらありがたい。
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 市制施行が認められ、「阿見市」が継続し、発展するためには、今後予想される「人口減少」に対応
した政策が急務だと考えます。R5国立社会保障人口問題研究所によると、阿見町の人口は、
2030年には、49236人、2045年には、45065人、2050年には、43596人と予想され、
2030以降は、女性が男性より少なくなり、将来を支える若年層の激減が予想されています。人
口を増加させるには、人口が集まる産業がなければ、食い止めることはできないと考えます。東
京への通勤増に依存するだけでは、対応できません。そのためには、人を呼ぶ地場産業の変革が
なければと考えます。農業でも、直売所に買いに来る人を待つのではなく、県外・国外に発信する
変革が必要で、県と協力して新たな変革をすることが急務だと考えます。次に、つくば市に隣接し
ている強みを活かし、新たにチャレンジする産業を呼び込むことや、高速道路に隣接する、住宅地
の開発などを考案してはいかがでしょうか？産業のないところは、必ず衰退すると、歴史は教え
てくれています。

〇 今と変わらない生活が理想です
〇 単独での市政でも、警察や消防は新たな庁舎の建設になるのであれば、人口も少なく、節税の観

点から不要と思います。また、部署や職員も増やす必要の無いスリムな移行を希望します。費用対
効果に見合う適切な業務、人員配置。民間と同じく汗をかいてください。

〇 早急の実現を願います。
〇 県民税、住民税は上がるのでしょうか？
〇 税金や上下水道料金などの支払いにクレジットカードを使えるようにしてほしい
〇 福祉の充実したサービスを期待
〇 市になった場合、住民に対して何がメリットで何がデメリットなのか、もっと分かりやすく簡単に

説明してもらいたい。

〇 町から市に移行することには賛成ですが、近隣の牛久市、土浦市等と比較し、大規模公園や運動
場、キャパシティの大きな劇場(公会堂)などの住民向けの施設が貧弱な現状を改善していただき
たいと思います。身近な例をあげると、若栗運動公園の陸上トラックなどは、とても公認など取得
できない様な水はけの悪い土のトラックでおまけに所々雑草が生えていたりします。土浦市や龍
ケ崎市には陸連公認の全天候トラックがあり、市民が日常的に利用できます。野球場は少し前に
スタンドが整備されましたが、お隣の牛久市や龍ケ崎市にはプロ野球の公式二軍戦が行われる球
場があり、土浦市には高校野球の公式試合が行われるJ-COMスタジアムがあります。大規模公
園も阿見町の「ふれあいの森」は自然の地形を生かした良い公園だと思いますが、年によっては
木の剪定や草刈り等の整備が不足したため荒廃し、「マダニに注意」などの看板があれば思いっき
り遊ぶこともできません。また、近隣の市には市民会館などの大型の施設もそれぞれあります。阿
見はどうでしょうか？コンサートなどへ町民は近隣の市にわざわざ出かけているのではないです
か？言いたいのは、名前だけ「市」になるのではなく、土浦市、つくば市、牛久市等に対し、同等の
「市」ですと恥ずかしくなく言えるようにしていただきたいということです(もちろん阿見「町」より
貧弱な「市」も存在するとは思いますが、それは多分阿見より田舎でしょう。)。単独で市政に移行
するのは結構な事ですが、他の市に負けないだけの体裁を整えなければ、意味がないことになる
のではないかと。今更ですが土浦市や牛久市との併合の方が良かったということになりかねませ
ん。大変なのは市に移行したその後であると思いますので、その辺りの展望というか計画を十分
に練ったうえで市政に移行していただくよう期待します。

〇 市になる事のメリットがいまいち伝わってこない。今のところ、市になる事でイメージアップに繋
がる位しか思い当たらない。

〇 図書館の本の種類の充実。最新の本が少なすぎる。つくば市立図書館との相互貸出の提携を強く
希望する。

〇 市になることに反対するつもりはないですし、人口が増え、活気のあるのはいいことだと思いま
すが、その反面、地域での人の偏りや、行政サービスなど現時点で追いついていないところがあ
るように思います。このまま市になっても大丈夫なのか?という不安は正直あります。町でいるこ
とでできた、阿見町の良さが無くならなければいいなと願います。

〇 重複する公共施設を作らないようにお願いします。
〇 阿見町では、土浦協同病院に心臓手術のため1ヶ月の入院をした際、緊急時対応窓口を引き受け

て頂きました。年末控除ー医療費還付金の手続き、身体障害者申請の際も、迅速に親身な対応を
して頂きました。個人に対する、親切なサービス、サポートが更に拡充していって頂ければ幸いで
す。また、独居老人となった70際以降、生きることを助けていって下さい。宜しくお願い申し上げ
ます。
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 市になったら、生活保護者の申請を、もっと厳しくしてほしい、土浦で、申請できなかったから、阿
見に、来たとか、他県から引っ越してきている人がいます。真面目に、税金を払っている私たち
の、お金です、ちゃんと、税金を払ってる人に、還元して欲しい。

〇 つくば市と合併した方が良いと思う。車のナンバープレートを土浦ではなく新しい市の名称にし
て欲しい。

〇 移行するのに多額の費用と手間がしょうじる事に多少の疑問を感じます町長が時間をつくって説
明する事が大切かと。

〇 市にしてお金を使うより、人口が増えてるということは子育て世代が増えているんだと思うから、
子育て事業に力を入れてほしい。

〇 演奏会などが行えるような大きなホールができると嬉しい。図書館もより充実した利用しやすい
物に変わってほしい。

〇 頑張って下さい。
〇 単に人口増というフレーズだけではなく、企業誘致、雇用創出、移住子育て環境の充実を最重点

の柱として取り組んでいただきたい。

〇 このアンケート自体、町のＨＰにひっそりとあって、町民というか町有権者のうちどのぐらいの人
間が気がついてアンケートに答えるのか疑問。市制化に賛成する町長達がこのアンケートのうち
都合のいい回答だけを利用し、あるいは賛成派が組織化して御用意見を出して手前勝手な利用
をするだけではないかと疑いを持っている。まして、電子アンケートではネット利用が苦手な高齢
者は回答出来ない。こんな草アンケートではなく、正式に住民投票をすべき。阿見町が市になった
場合、住民各自の住所変更も予想されますが、マイナンバーカードを持ってない際に確定申告等
で利用している「通知カード」の扱いはどうなるのでしょうか？市に移行して住所が変更される
と、この「通知カード」に現在記載されている住所と違ってしまい、確定申告等公の手続きで今後
「通知カード」は使用出来なくなってしまうのではと危惧しております。この点、市に移行した場合
は、市移行後の新住所を記載した「通知カード」の再発行や、現在使っている「通知カード」を引き
続き公の手続きで使えるような付属証明書類の配布等の予定はあるのでしょうか？この点につ
いて何の説明も配慮もないとなると、市に移行した後に、確定申告等の際に現在所持している
「通知カード」が使えないと後になっていきなり知って混乱する町民が出ると思います。混乱する
だけならまだしも、公の手続きの期限ギリギリで「通知カード」が使えないことを知り、代替手段を
使う時間もなく期限に間に合わないという事態も考えられます。マイナンバーカードの取得は、あ
くまでも国民住民各自の任意であって強制ではありません。「通知カード」がない場合、住民票等
別の証明手段で代替という場合もありますが、これは取得料がかかるものもあり、これではマイナ
ンバーカードを取得していないことに対する事実上の「罰金」。市移行について、町長や一部町議
会議員が活気づいて宣伝広報したりはしゃいでいますが、市移行の彼らの真の狙いは、国ですら
強制していないマイナンバーカード取得の、町民に対する事実上の強制ではないかと疑ってます。
なお、以上記載した通知カードの問題について、町会議員にも意見を送ったのですが、この件に
ついて答える議会質問や言動等はいまだ一切ありません。

〇 交通の便が悪いのでコミュティバスなどを増やし、病院やスーパーなどに巡回し高齢者が今まで
よりも、活用できるようにしてほしい。がん予防教室など、疾病予防に取り組んでほしい。

〇 市に変わる事にメリットが多い事は明らかで、今後阿見という地名が残るためには市になる事は
絶対に不可欠。なので、大賛成です。

〇 名称は阿見が良いです。
〇 土浦市ではゴミの袋とか水道料金がかなり高いようなのですが、市になった場合のメリット、デメ

リットをもう少しはっきり、わかりやすく伝えていただきたい。

〇 下水道の設定の早期にお願いしたい。
〇 早急に市となることを強く望みます。牛久との合併や美浦との合併話で、阿見は振り回されてき

ましたが、結果、一緒にならなくて良かったです。阿見の更なる発展を期待します。

〇 何か変化するものがあるときは、あみメールかLINEでのお知らせを早めにお願いしたい。
〇 長期的にデータにもとづいて、論理的に行政計画をたててほしい。声の大きい人の声量に左右さ

れないで下さい。

〇 阿見市以外の方向になれば反対する。
〇 単純に人口が5万人を越えただけで、市制に移行するのは楽観的過ぎると思う。まずは、下水道

が通っていない場所をなくすことから。始めたほうがいい。他にもやるべきことがある！

〇 ぜひ阿見という名を残して市を付けて欲しい
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 どの年代の方々増加しているのか不明ですが、現在より"住みやすい"を希望します。
〇 市制移行によるメリットなどの周知・理解不足を感じます。また、今後人口減少が加速する中、全

国の町で1番人口が多い町が阿見町も魅力を感じます。

〇 阿見市に成るのは良いことだと思いますが、町から市に変わることによって、むだなお金を使わ
なくてはいけない。それは、私達の税金からだと思うので、その他に沢山やらなければいけない
事にお金を使って欲しいと思っております。市に成っても税金など変わらないと書いております
が、本当でしょうか。それでなくても個人経営は大変なのです。

〇 老若男女が楽しめる場所を作ってほしい。明るい町！引越しして来て25年以上経ちましたが、ど
んどん不便になっています。新しい住宅は、荒川沖近くに多くなり、若い人々は便利な所へ引越す
ことが出来るかもしれませんが、「便利になる」と言われて、25年。30数年前に越して来た私達は
これからどう生活して行くのか、不安でしかたありません。免許証を返納したら公共の交通手段だ
けを使って生活できるのでしょうか？市になったら便利になるのでしょうか？「中間でも良いか
らあの町に住みたい！」と思う様な市を目指してもらいたいと思います。このままだと家から出ら
れない外出する術がない。不健康な高齢者が多くなるばかりだと思います。どうぞよろしくお願
いいたします。

〇 阿見東インターの近くの区域で、会社の誘致があると思われますが、会社が増えやすいような施
策と出ていかないような、独自の補助金などがあれば会社が増え、従業員が増え、人口がさらに
増えるかと思います。

〇 阿見町を良くしていって下さい。
〇 町制から市制となると大分変ると思われます。そこからいろいろと今まで気づかなかった事があ

ると考えられます。

〇 警察署、税務署欲しい
〇 ずっと阿見町で慣れちゃってるので、市になることで母子家庭に対して支援はあるのかが気にな

ります。逆に経済面での負担が増えたらこれ以上は生活やっていけないので、子供2人いるし、我
慢させての生活はホントにかわりそうだし、私もストレスになりツライです。

〇 未来の子供の為にも発展することを望んでます。
〇 市制にあると何のメリットがあるのか。またどのようなデメリットがあるのかの説明が欲しい。例

えば、市制になると国からの補助金が増えるとか、何らかの税金は増えてしまうなどの情報が欲
しい。

〇 市になった場合に、バスの便を増やしてほしい。1
〇 有識者ではなく、町民の意見を収集すべきです。何を根拠に有識者と判断したのか。町の職員が

かってに選んだ人の意見で町意にするのはおかしいです。どの位かかるのか試算して明らかにす
べきです。担当している職員も今がよいのか、もう少し後でもいいのか、しなくても良いのかよく
考えてから行動すべし。

〇 公立高校(県立or市立)を作ってもらいたい。
〇 市制施行に伴い高齢で自動車免許返納が進むなかあみまるくんの予約並びに運航の救い難いと

の話をよく耳にします。近隣の土浦、牛久、つくば等の様な巡回型のバス(マイクロバス)を運行し
ては如何と思います。例えば、1時間ごとに地域の中心部または2～3カ所のバス停の行先に応じ
て内回り・外回りといくつかのルートで運行しては如何でしょうか。

〇 町のインフラ整備にも期待したい。まだ下水が通ってない所が多い。また、市街化調整区域が多
く、人が住める土地が少ない。阿見町が市に変われば、デメリットよりメリットの大きいのは当然。
今後、人口減少問題に悩まされる日本で財政が安定していくには、合併か、できるときに市に
なって人口を増加することだと思います。せっかくの人口5万人越えたのだから、このチャンスを
生かして、もっともっとより良い生活と市民の幸せを願ってがんばってみんなで市にもっていき
ましょう。市制施行大賛成です。

〇 若い世代が安心して子育てでき、高齢者世帯が安心して住める住み良い町にして欲しい。それと、
町議会員の年齢層が高すぎて頭が硬い方もいると思います。若い町議会員の話を沢山聞いて、
新しい市政につなげて欲しい。市全体がもっともっと活性化しなきゃ衰退して手遅れになります。
要するに、若い議会員の意見を抑え込む事だけはしない様に願いたい。私の母は要介護3です
が、ホームの申請をしましたが、要介護4からですと断られました。他の市は要介護3で申請が通
ります。納得いきません。阿見町は福祉にやさしい町が聞いて呆れます。

〇 景観の為にも、もうすこし伸び放題の草を整備してほしい
〇 在庫、伝票等、すべて住所変更のため出費が…今後、美浦村と合併があるのなら？それを見越し

てのめいしょうにして欲しい。手間がかかるので。

〇 君原地区、舟島地区の活性化を期待しています。
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 私、現在のスポーツ協会に属して活動していますが、市制施行の時に近隣の市町村に無料で大会
を開催したらどうかと思いますが、どうでしょうか。

〇 公会堂、飛行場、社保事務所、県税事務所、年金事務所、JRの駅名
〇 阿見町のさらなる発展をお祈り申し上げます。
〇 阿見町には、霞ヶ浦、予科練平和記念館、自衛隊、二所ノ関部屋など誇れる観光地や名所があり、

交通機関をうまく取り込んで観光客を増やしてほしい。

〇 阿見町という名称は住みやすい町や人口が増えていたりで、知名度も高くなっているため、阿見
氏で阿見という名を残すのが良いと思う。市になることで、人口が増えもっと活性化を考えるの
であれば、商業施設、ショッピングや人が集まるような施設があって良いと思う。また、道路など
が狭かったり、小学生の通学路など、安全対策ができてていないため、今の時代、事故(車)が多
いので見直し調査対策をしてほしい。

〇 市に変わるともっとメリットのあることを掲げてほしいです。(わかりやすく)町の業務をもっとス
ピードを早めて進めてほしいです。(道路を作ることや町の整備等)

〇 道の駅がほしい
〇 インターチェンジに阿見・牛久の表示がある。
〇 広報紙やHPを他市町村などを参考にしてより見やすくわかりやすいものにしてほしい
〇 阿見町のままで良いです。
〇 道路の計画があるかと思います。大変かとは存じますが、道路にて何らかの影響を受けるであろ

う民家や施設には町から声をかけるべきだと思います。こちらがきがつかなければ反対なしとし
て計画を進めるのはとても不親切だと思います。すべては難しいと思いますが、ただおおきくす
れば良いものか。考えものです。町民の目の届きやすい、目の届くようにして欲しいです。

〇 市制施行しても役場は現状のままでお願いします。改装とかしないでいただきたいです。
〇 仕事や生活のやりくりが大変なので補助金、給付金、仕事あっせん照会相談などのすべてが、

ハードルの高い審査など無しで、気軽に利用できるようにしていただきたいです。

〇 阿見アウトレットや大仏があるのでもっとイベントを増やしてほしい。
〇 施行される時期はいつごろになるのでしょうか。早めにわかるとありがたいです。
〇 大きな体育施設が欲しいです。約定、サッカー場等グラウンド、バドミントン、バレーボール、バス

ケットボール等体育館

〇 人口が少ない小さな市が行き届いた行政サービスができるのでしょうか。メリット・デメリットを
お知らせください。

〇 住所表示の大字や字はなくしてほしい。阿見町阿見の阿見が広範囲なのでもう少し地区名とかに
ならないのか。市制のために道路の看板案内板等は町の方で補ってほしい。町民から新たな税目
で負担となるようにはしてほしくない。物価高の今、これ以上税金を上げないでほしい。

〇 5万人の町でも良いと思います。
〇 今は一時的に人口が流れて増加しているが、先々減少する。人口が増えたため市に移行する事は

理由にならない。費用対効果が見込めないことは行わないで欲しい。

〇 市になって喜ぶのは議員報酬が上がる議員と箔がつく町職員ではないか。市への移行で、役所の
書類看板などが変更するため費用が掛かると思います。どのくらい費用がかかるか広報していな
い。市民の負担になると思います。無駄遣いするなら高齢者の巡回バス増便とか子ども食堂や夏
休みの貧困家庭の給食にお金を使ってほしいです。そういうのをやってから市に移行して欲しい
です。

〇 阿見市に賛成です。阿見を残してほしい
〇 金銭的、時間的に負担が大きい
〇 若者が楽しめる場所を作ってあげて欲しい。高齢者が免許を返納できるような環境委を作ってほ

しい

〇 道路の補修や下水道を全世帯完備出来るようご検討下さい。
〇 大きなホールが欲しいいろんなイベントや市民の活動が出来るホールができたら楽しみが増える

と思いますまた障がい者に優しく心よく暮らせる市になるといいと思いますsdgs未来都市応援
し参加協力を家族全員でサステナブル！

〇 市制移行にあたり、製品への表示や名刺などの住所変更が必要な事項が多くあるため、移行の期
日や内容について、余裕をもって周知頂きたい。

〇 町を市に変える進むことは、さまざまな面で役立つと思います。
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 調整区域等の土地利用について相談した際など地域の土地のことが分からないため、親身に相
談にのって欲しい。

〇 早めに移行してほしい。
〇 市民が市内でお金を使いたくなるような消費対策(クーポン、ポイント)や市のものを外部に自慢

できたり、送ったりしたくなるような特産品、祭り等の開発、アピール策を練っていただきたいで
す

〇 特に無し
〇 市になるなら、馴染みのある阿見市にしてほしい。
〇 特に、メリット・デメリットが記されてないので、市になる事にこだわらなくても、いいと思います。

今、5万人達成してても、将来的に減少して、税負担などが増えるのであれば、市にならなくても
いいと思います。

〇 今は五万人超えても、先々減少する事は分かるはず。余計な事に税金を投入しないで欲しい。全
国的に見ても人口の多い町の方が印象がいい。市政移行のメリットが無い。

〇 「市」に移行した後の手続きをなるべく簡略化して頂けるとありがたいです。また今後は単に人口
が増加するだけでなく、「市」としてイメージアップを図り、更に活性化することを期待していま
す。

〇 ・市になる事で注目度が増し、大型企業の誘致等をする事により地域住民(若い世代だけでなく
高齢者も必要)の雇用を増やすと共に、20年、30年先の都市づくりが加速していく期待がありま
す。・阿見町の中で、栄えている地域とそうでない地域の差が激しいので改善してほしい。交通、
サービス等、阿見に住んでいて良かったと思える都市にしてほしいです。

〇 現状の住居表示は「大字」『字』を用いた表記で有るため、独立した住宅団地でありながら周辺の
農地や山林を含む既存地域と区別がつかない。例えば行政区名などを住所に取り入れ、「丁目」な
どを用いて所在地が分かり易い住居表示にしてもらいたい。市政への移行と変更が同時であれ
ば案内などの通知も1度ですむためご検討願いたい。

〇 【コンパクトシティの検討】短期的には人口が増えても将来的には減少することは明らかなため、
例えばコンパクトシティのように将来に備えた長期的な構想を提示して欲しいと思います。インフ
ラ事業はランニングコストがかかるため自治体が運営する上下水道事業の見直しも併せて検討し
て頂きたい。【空家対策】社会問題化している空家対策に関して空家バンクを運営されています
が、以前の情報よりは良くなっていると思います。但し、現在の情報では住所がわからないため評
価額を計算できず検討できないのが現状です。売却と賃貸が同時に掲載されているため、売却と
賃貸の入口を分けて欲しい。また、曙の町営住宅も空家が多いように感じますので、住宅制度と
しての検討課題の一つだと思います。【消防団組織について】災害が増えつつある現状で、消防団
組織は必要性が高まっていると思いますが、現在の制度で組織を維持・運営するのは極めて困難
だと思います。組織の目的・団員の入団資格あるいは操法大会及びその訓練も含めて再考するべ
きだと思います。

〇 単独で市になれるなら阿見市でいってもらいたいです。
〇 同一意見です。市になり知名度が上がる事を期待しています。
〇 1－事業所の住所変更手続きや、勤務者の会社への住所変更などの対応があるため、期間的に余

裕を持って市政への切り替えをお願いします。2ー市制施行に伴う費用については、調査中との
ことですが、市制施行によって、住民や企業に新たな負担がないようにお願いしたいです。

〇 阿見市がさらに活性化が出来るように、すべての世代が、未来へ希望がもてる居・食・住を確立し
ていくことを期待しています。

〇 公園など小さな子供も遊べるような施設を新興住宅地ばかりじゃなく、古くからの阿見町の中の
住宅地に作るようにしたらもっと市らしく、子どもの育てやすい活気のある市になると思います。
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市制に関するアンケート結果（意見一覧） 各設問における意見は下記の通りとなります。

〇 近隣市町村との合併をせずに独自で市制施行できるということは、非常に将来性を持った地域
であると思います。ただ、ここ最近の傾向で感じることは、人口が増加する勢いとは裏腹に、生活
に欠かせない上下水道などの整備が進んでいないことを懸念としています。新たに造成された地
域では当然ながら環境整備は進んでいますが、従来からこの阿見町で生活している地域では、未
だに上下水道の整備が整っていないところがあります。せっかく市制施行を進められるだけの地
域になったにも関わらず、旧住民の地域に対しては特にその整備が進んでいないことが見られる
と感じています。将来的にも何代にもわたって住んでいける街にしていかなければ、市制施行を
しても意味のない残念な街になってしまうのではないでしょうか。以前から住んでいる方も新し
く住まわれる方も「住み続けたいまちづくり」のために、平等な生活環境とその整備にあたってい
ただきたいと感じています。また、市の名称についても「阿見」という名称は残すべきだと考えて
います。認知度の高い名称を使わない理由は何もないと思います。

〇 これからの(阿見)が楽しみです。
〇 市になるメリット、デメリットをもっと広報すると良いと思う。税金は上がる？下がる？行政サー

ビスの向上はどういうものが良くなる？等
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